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INTRODUCTION 

Les citations contenues dans ce volume sont tirées du 

Message du  temps de la fin ; de la traduction Shekinah Kinshasa, 

apporté par le Prophète de Dieu,  William Marrion Branham le 

Pasteur de l’Age Laodicée. Elles ont été rassemblées dans ce 

volume à l’intention exclusive des Serviteurs de Dieu : Berger et 

autres ministres, en vue d’apporter un grain de sable à l’œuvre et 

pour leur édification. 

S’il arrivait que cette compilation tombe entre les mains d’un 

membre, brebis d’une Assemblée, l’intéressé est prié de se référer 

à son pasteur ou à son conducteur spirituel pour toute éventuelle 

question. 

Que le Seigneur vous bénisse dans la lecture et la méditation 

de ces textes. 

                                                                                 Votre frère en Christ 

                                                                                   Billy Jacques Keta 

 

 

 

 

 

 



2 
 

Maison Lys_Les Amis d’Israël 

LE PASTEUR ET SA COMMISSION DANS LA BERGERIE 

1. DEFINITION, SON APPEL ET SA PARTICULARITE 

-Un pasteur est un don de Dieu dans l’Eglise 

LE MINISTERE EXPLIQUE     CHICAGO IL USA    Lun 01.10.56 

13. Maintenant, la Bible enseigne là que Dieu a établi cinq dons de ministères 

dans l’Eglise. Premièrement ce sont les apôtres, ensuite les prophètes, les 

docteurs, les évangélistes et les pasteurs ; ces dons, Dieu les place d’une 

manière souveraine dans l’Eglise. Eh bien, Dieu place ces dons dans l’Eglise. 

-Un pasteur est un berger, Ange de DIEU  

APOCALYPSE, LIVRE DE SYMBOLES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

17.06.56 

58. Votre pasteur, lorsqu’il se tient ici sur l’estrade, en prêchant la Parole de 

Dieu, il est un ange de Dieu pour l’église, un messager pour l’église. Par 

conséquent, un pasteur ne devrait jamais quitter cette Parole, mais rester loyal 

envers la Parole, parce que Dieu nourrit à la place du berger. En effet, le mot 

«pasteur» signifie «berger». Regardez et voyez si cela n’est pas juste. Un 

pasteur est un berger, et le Saint-Esprit a fait de lui un surveillant sur un 

troupeau précis, pour le nourrir. Avec quoi? La Parole de Dieu. Amen. Oh! la la! 

Quel... 

Les pasteurs. Ils sont pré ordonnés par Dieu  

PARLE A CETTE MONTAGNE     BROOKLYN NY USA    Dim 15.12.57 

31. Maintenant, alors que nous entrons dans la réunion, si vous voulez bien 

être respectueux pendant un instant. Comme prédicateur, je ne suis pas 

fameux. Je ne peux pas me classer parmi les prédicateurs. Je dis...?... est un 

prédicateur; en effet, je n’ai pas l’instruction que ces ministres ont et tout. Mon 

don à moi consiste à voir des visions. 

La Bible dit qu’il y a dans l’Eglise cinq offices qui sont ordonnés par Dieu et qui 

sont placés dans l’Eglise… ceux qui remplissent ces offices. Premièrement, ce 

sont les apôtres, puis les prophètes, les docteurs, les évangélistes, les 
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pasteurs. Ils sont préordonnés par Dieu. Il a vu cela par prédestination, par 

prescience. Il a placé cela dans l’Eglise pour chaque âge. 

Dans l’église locale, il y a neuf dons spirituels qui opèrent dans tout le corps: le 

parler en langues, l’interprétation des langues, et–et toutes les différentes 

oeuvres du Seigneur, le don de prophétie. 

Eh bien, il existe une différence entre un prophète et le don de prophétie. Le 

don de prophétie peut être sur une personne, ensuite sur une autre, et puis 

cela doit être jugé devant trois juges avant que l’église ne reçoive cela. Mais 

pas le prophète de l’Ancien Testament, il naissait un prophète. Il était toujours 

un prophète. Il avait la Parole de Dieu. Et après sa mort, il était toujours un 

prophète. Cela vous intrigue-t-il? 

-Et les gens naissent dans ce monde, les uns pour 

être des pasteurs 

LA PAROLE INFAILLIBLE DE DIEU     CHICAGO IL USA    Ven 06.04.56 

64. Et les gens naissent dans ce monde, les uns pour être des apôtres, les 

autres pour être des prophètes, des docteurs, des évangélistes et des 

pasteurs. Dieu les établit dans l’Eglise. Est-ce juste? Il a donc des gens qui 

peuvent prêcher l’Evangile, enseigner la Parole, être des missionnaires. Un… 

Un apôtre est un missionnaire, les deux mots signifient la même chose: «un 

envoyé». Vous voyez? Pourquoi a-t-on toujours désiré être appelé 

missionnaire? Je ne sais pas. Un missionnaire est un apôtre. Et comment ils ont 

été envoyés… et Dieu les a tous placés dans l’Eglise; comment touche-t-Il 

donc? 

L’AVEUGLE BARTIMEE     CHICAGO IL USA    Sam 07.04.56 

55. Maintenant, tirons donc les rideaux sur tous les critiqueurs et tout, et 

considérons la Parole. Si Jésus est ressuscité des morts, la Bible dit qu’Il est 

monté jusqu’au Trône de Dieu. Nous croyons tous cela. Et Il a envoyé des dons 

aux hommes. Et ensuite, Il a envoyé et établi dans l’Eglise premièrement des 

apôtres, des prophètes, des docteurs, des évangélistes, et des pasteurs, tous 

pour le perfectionnement de l’Eglise, pour L’unir. Et maintenant, ici Il a déclaré 

qu’Il serait toujours le même dans Son Eglise. 
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JEHOVAH-JIRE     CHARLOTTE NC USA    Dim 29.04.56 

60. Eh bien, rappelez-vous, si Jésus est ressuscité d’entre les morts, c’est 

qu’Il est vivant. Et Il agit par Son Eglise. Il a placé certains dans l’Eglise comme 

quoi ? Premièrement, des missionnaires ou des apôtres (les deux signifient la 

même chose : un envoyé), deuxièmement, des prophètes, des docteurs, des 

évangélistes et des pasteurs. Est-ce ce que dit la Bible ? Il a placé cinq offices 

dans l’Eglise. Les missionnaires, les prophètes, les docteurs, les évangélistes, 

les pasteurs, pour le perfectionnement de l’Eglise. 

Puis, il y a neuf dons spirituels qui opèrent dans le co-… dans le corps. Eh bien, 

l’un d’eux, c’est le don de la connaissance, le don de sagesse, le don des 

langues, le don d’interprétation, toutes ces choses, le don de prophétie. 

Eh bien, il y a une grande différence entre le don de prophétie et un prophète. 

Un don de prophétie va d’une personne à une autre. Et avant que l’église puisse 

même recevoir cela, il doit être jugé par trois juges spirituels. Et si la chose ne 

s’accomplit pas, c’est donc faux. Vous avez un mauvais esprit parmi vous.  

C’est comme le parler en langues et l’interprétation… C’est là que vous, les 

pentecôtistes, vous êtes tombés. Je ne suis pas votre juge, mais c’est la Parole. 

C’est vrai. Vous avez fini en queue de poisson là-dessus. Vous feriez mieux de 

faire attention à ces choses afin que ça se passe absolument de façon 

convenable et en ordre ; et lorsque le message est proclamé, suivez-le. 

 

-Le Pasteur C’est un don que Dieu a promis 

ECOUTEZ-LE     INDIANAPOLIS IN USA    Lun 11.06.56 

46. C’est un don que Dieu a promis : les apôtres, les prophètes, les docteurs, 

les évangélistes et les pasteurs. Est-ce vrai ? Un esprit, un voyant… Bon, si je 

parlais à cette dame… Combien aimeraient perdre juste un peu de temps pour 

que l’on parle à cette dame ? Faites voir la main. Très bien. Très bien, soeur, 

bon, que vous a-t-Il dit ? Est-ce bien votre maladie ? Bon, voyez, le seul moyen 

pour moi de savoir ce qui a été dit ; il faudra… Il me faudra suivre cela sur 

bande. Voyez ? 
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-Chaque don travail de sa manière 

MESSIEURS, NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     CLEVELAND TN USA    Ven 

04.01.57 

59. Maintenant, la Bible dit que Dieu a établi dans l’Eglise, premièrement les 

apôtres, ou les missionnaires, les deux mots disent la même chose. Comment 

les gens préfèrent être appelés missionnaires, je ne sais pas. Je pense que le 

mot apôtre, c’est mieux. Mais apôtre signifie celui qui est envoyé. Que signifie 

missionnaire ? Celui qui est envoyé. Les apôtres, les prophètes (c’est-à-dire les 

voyants), les évangélistes, les pasteurs, et les docteurs, cinq différents offices 

que Dieu a établis dans l’Eglise. Vous ne pouvez pas retrancher une partie de 

cela et laisser les autres ; vous devez les prendre tous. Dieu a établi cela… Un 

pasteur n’est pas un évangéliste, un évangéliste n’est pas un apôtre. Un apôtre 

n’est pas un voyant, et ainsi de suite. Tout cela sert à l’édification du corps de 

Christ.  

Maintenant, mon ami, si Jésus vient dans cette église ce soir maintenant même 

et qu’Il confirme et fasse la même chose qu’Il fit lorsqu’Il était ici sur terre, allez-

vous tous Le recevoir comme votre–comme votre Guérisseur, votre Sauveur, 

ou tout ce qu’il vous faut, allez-vous lever la main vers Lui pour dire : « Je vais 

Le recevoir ? » C’est une grande déclaration. Et c’est un… vous ferez mieux de 

savoir de quoi vous parlez avant de le dire. 

Le Saint-Esprit agit. Il parle à travers les lèvres du 

pasteur 

ECOUTEZ-LE     WATERLOO IA USA    Dim 26.01.58 

8. Dieu, dans Sa grande sympathie envers les gens, siège toujours au 

conseil des hommes. Dieu agit seulement à travers Son Eglise. L’Eglise est 

l’agent de Dieu. Il a dit dans un passage de l’Evangile : « Je suis le Cep, vous 

êtes les sarments. » Le cep ne porte pas des fruits ; il émonde le sarment et ce 

dernier porte des fruits. L’Eglise est donc le sarment au travers duquel le Saint-

Esprit agit. Il parle à travers les lèvres du pasteur. Il agit à travers ses mains. 

Et au travers des dons divins Il met Son Corps en action, lequel est conduit par 

le Saint-Esprit, en se vidant et en laissant le Saint-Esprit prendre le contrôle. Il 
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apporte des messages ; il voit des visions. Et s’il s’abandonne à l’Esprit, Dieu 

accomplira à travers lui, ou à travers n’importe quel membre de Son Eglise des 

choses glorieuses, peu importe la chose que Dieu l’a choisi de faire. 

-Le pasteur est un berger 

UN SUPER SIGNE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 27.12.59M 

10. Et je suis sûr, en tant que pasteurs, bergers… Le mot «pasteur» signifie 

un berger, celui qui garde les brebis. Je suis sûr que nous vous en sommes 

reconnaissants, à chacun de vous, parce que c’est–c’est votre bienveillance, 

et votre considération, ainsi que votre argent, qui ont placé–ont permis que 

nous recevions ce cadeau ce matin. Et par la grâce de Dieu, nous nous 

engageons à être votre pasteur, à faire tout notre possible pour vous conduire 

dans la bonne voie. Peut-être que quelquefois notre façon de parler et tout, cela 

pourrait être difficile à comprendre. Mais nous le faisons tout simplement 

comme des guides, essayant de vous guider vers ce lieu-là, de sorte qu’à la 

résurrection vous nous apprécierez alors beaucoup. Car nous ne nous 

sommes pas considérés nous-mêmes, nous n’inventons pas ce que nous vous 

disons, ce ne sont pas nos propres pensées, nous essayons plutôt de faire 

exactement ce que le Saint-Esprit nous conduit à faire. Et c’est cela que nous–

c’est à cela que nous nous sommes efforcés, et nous continuons à nous 

efforcer à faire la même chose; c’est juste et pour le pasteur et pour moi-même. 

-Une personne spéciale.  

Il est constitué de telle façon qu’il puisse–il puisse 

supporter les histoires des gens 

Ce qui différentie le pasteur d’autres ministères 
 

DIEU NE JUGE PAS UN HOMME SANS L’AVOIR D’ABORD AVERTI     

JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 24.07.63 

103. Mais, vous voyez, dans l’église il y a le pasteur, et ce pasteur est une 

personne spéciale. Il est constitué de telle façon qu’il puisse–il puisse 

supporter les histoires des gens. Ce–ce–c’est quelqu’un qui porte les fardeaux; 

il est le boeuf de l’attelage. Ce–c’est un homme qui peut s’asseoir quand le–un 

tel a quelque chose contre un tel autre, et s’asseoir avec ces deux familles, et 



7 
 

Maison Lys_Les Amis d’Israël 

sans prendre parti pour qui que ce soit, il les ramène, et arrange la chose dans 

la douceur. Vous voyez? Il–il est un pasteur ; il sait comment s’occuper des 

choses.  

104. Un évangéliste est un homme spécial. C’est un homme qui brûle comme 

une boule de feu. Il entre en hâte dans une ville et prêche son message, et en 

sort pour aller ailleurs. Vous voyez, c’est un homme spécial.  

105. Un docteur est un homme spécial. Il se tient là sous l’onction de l’Esprit 

et il est capable de prendre la Parole, de La rassembler par le Saint-Esprit, au 

point que ni le pasteur ni l’évangéliste ni qui que ce soit d’autre ne peut lui être 

comparé. 

106. Et puis nous voyons que l’apôtre est un homme spécial. C’est quelqu’un–

c’est quelqu’un qui met les choses en ordre. C’est un homme qui est envoyé de 

Dieu pour mettre les choses en ordre.  

107. Le prophète est un homme spécial. Un prophète est un homme à qui la 

Parole du Seigneur vient, car le prophète est conçu (sa vie) de telle sorte que 

son subconscient et la première conscience sont si proches qu’il n’a pas à 

dormir pour avoir des songes ; il les voit pendant qu’il est éveillé. Vous voyez? 

Eh bien, si c’est quelque chose que Dieu doit faire. Vous voyez, il voit ce qui se 

passe.  

108. Un prophète voit les choses d’avance, vous voyez, les choses à venir. Il 

voit la coupe de la colère de Dieu pleine, avant qu’elle soit remplie. Vous voyez? 

Il peut dire : «Ainsi dit le Seigneur. Dieu va détruire cette ville si vous ne vous 

repentez pas.» Pourquoi? Il est un aigle. Il va là-bas très loin. Vous voyez? Et il 

regarde là très loin, et il voit cette coupe de la colère être déversée. C’est ce 

que le prophète voit. Il ne regarde pas ce qui se passe ici ; il regarde là-bas. Il 

dit : «La chose arrive.» Il peut s’élever si haut qu’il peut voir cette ombre. Il dit 

: «Le monde va être…?… les ténèbres et d’épaisses ténèbres.» Il est 

suffisamment élevé, le soleil brille maintenant, mais il voit cette ombre venir, et 

il–il–il dit ce qu’il voit. La chose n’est pas encore là, mais elle sera certainement 

là. C’est vrai. Elle sera là, d’épaisses ténèbres sur les gens. Il sait que cela est 

en route, des années avant, il voit pourtant cela. 
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-Vous ne pouvez pas mélanger deux ou trois 

différents ministères, 

LA NOURRITURE SPIRITUELLE AU TEMPS CONVENABLE     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 18.07.65S 

142. Vous ne pouvez pas mélanger deux ou trois différents ministères, à la 

fois être pasteur et évangéliser en même temps. Vous ne pouvez pas être un–

un prophète et peut-être un pasteur en même temps, voyez-vous, parce que 

vous avez différentes tâches, différents ministères.  

143. Mais le Seigneur m’a indiqué ce qu’il me fallait faire dans mon Message. 

Mais ensuite, Il a dit : «Fais l’oeuvre d’un évangéliste, accomplis pleinement ton 

ministère, car l’heure viendra où ils ne supporteront pas la saine Doctrine». 

Cela n’est-il pas arrivé maintenant?Chaque église dénominationnelle m’a 

rejeté, ils n’ont pas pu supporter la saine Doctrine. Mais selon leurs propres 

convoitises, ils se donneront leurs propres docteurs, et ils se tourneront vers 

les fables. Et ils feront de grands exploits comme Jannès et Jambrès qui 

s’opposèrent à Moïse, mais leur folie sera rendue manifeste. Voyez-vous? 

Voyez-vous? Très bien, des imitations! Vous voyez comment Jambrès... 

 

2. LE GRAND BERGER DU TROUPEAU, LE 

SEIGNEUR JESUS 

LE BON BERGER DES BREBIS     PHOENIX AZ USA    Ven 08.03.57 

14. Mais Il ne prendra que la Nourriture des brebis. Et Dieu a choisi le Grand 

Berger du troupeau, le Seigneur Jésus, et Lui a donné toute l’autorité. Eh bien, 

autre chose, avant que le berger ne puisse aller conduire ses brebis, celles-ci 

doivent connaître la voix du berger. Le berger… Un autre berger pourrait 

appeler, ces brebis-là ne lui répondront jamais. Elles ne prêteront jamais 

attention à un berger autre que lui. 

Et dans le naturel, si quelque chose arrive au berger et qu’il est renvoyé ou 

révoqué, oh! quel temps un éleveur des brebis passera dans ces contrées-là 

pour trouver quelqu’un qui s’occuperait encore de ces brebis! Il doit être 

gentil. Il doit être aimable. Sa voix doit être d’un certain timbre. Jésus a dit : « 
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Mes brebis entendent Ma voix. » Et, en d’autres termes : « Mes brebis entendent 

Ma Parole; elles ne suivront pas autre chose en dehors de ça. » 

15. Il a dit qu’un véritable berger donne sa vie pour ses brebis. Le berger 

mercenaire n’écoutera pas. Il fuira et laissera les brebis. Mais le véritable 

berger reste avec les brebis. Et je suis très content qu’Il ait prononcé ces 

Paroles : « Voici, Je suis avec vous tous les jours, jusqu’à la fin du monde. » 

Tant que Dieu aura une brebis, Dieu a un Berger pour conduire cette brebis. 

Combien nous devrions être heureux ! Les brebis de Dieu sont conduites par le 

Berger de Dieu. 

Combien de temps cela devra-t-il durer ? « Encore un peu de temps, et le 

monde ne Me verra plus ; mais vous, vous Me verrez, car Je serai avec vous, Je 

vous conduirai, vous nourrirai, vous guiderai, vous garderai jusqu’à la fin du 

monde. » Le Berger de Dieu, Il n’a pas à enlever l’un et proposer l’autre. En 

effet, l’homme ne peut pas être le Berger de Dieu, dans ce sens-là. L’un meurt, 

un autre le remplace. Mais ce seul Berger-ci, le Grand Berger du troupeau, Il 

donne Sa vie une seule fois, et cela devient immortel. Et Son Esprit, aujourd’hui, 

ne peut jamais être tué. Et Il est le Conducteur et le Nourrisseur constant et 

perpétuel du troupeau jusqu’à ce que Son corps de chair vienne de la gloire et 

qu’Il s’asseye sur le trône de David ; et tous les agneaux seront autour de Lui. 

Oh ! béni soit le Nom du Seigneur ! J’en suis si content, le Grand Berger du 

troupeau qui a donné Sa vie pour nous, afin que nous, des brebis indignes… 

-Jéhovah le Berger 

JEHOVAH-JIRE     SAN FERNANDO  CA USA    Jeu 17.11.55 

21. Eh bien, ce mot composé, le–le mot sein, c’est comme… Comment 

pourrions-nous retirer Jéhovah-Jiré de la Bible ou Jéhovah-Rapha, le 

Guérisseur, et accepter Jéhovah-Jiré, le sacrifice auquel le Seigneur a pourvu 

? Et dans tous ces Noms composés, tous ces Noms se sont accomplis en Jésus-

Christ. Il était Jéhovah-Jiré, le sacrifice auquel il avait été pourvu, Il était 

Jéhovah Rapha, le Guérisseur, Il était Jéhovah la Bannière ; Jéhovah le 

Bouclier, Jéhovah la Paix ; Jéhovah le Berger. Tous ces Noms rédempteurs 

s’appliquaient au Seigneur Jésus. Vous ne pourriez pas appliquer un nom et en 

ôter un autre. Et s’ils ne s’appliquaient pas à Jésus, Il n’était pas Jésus le Fils 

de Dieu. Voilà. Ils sont inséparables, vous ne pouvez–vous ne pouvez pas 
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séparer les noms composés de Dieu. Et si l’un d’eux s’appliquait à Jésus, tous 

s’appliquaient à Jésus. Alors s’Il est le sacrifice auquel Dieu a pourvu pour le 

péché, Il est l’expiation à laquelle Dieu a pourvu pour la guérison, le même hier, 

aujourd’hui et éternellement.  

Lorsqu’Il était ici sur terre, Il a dit : « Comme Moïse éleva le serpent d’airain 

dans le désert, il faut de même que le Fils de l’homme soit élevé », pour les 

mêmes raisons. 

-Le grand Berger est le Seigneur Jésus-Christ 

LE DEBUT ET LA FIN DE LA DISPENSATION DES GENTILS     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 09.01.55S 

41. Ce n’est pas étonnant que David ait dit : «L’Eternel est mon berger. Je ne 

manquerai de rien.» Et comme Il nous conduit près des eaux paisibles, et 

restaure nos âmes, et Il fait déborder nos coupes; et–et nous oint en présence 

de l’ennemi! Avez-vous déjà été oints en présence de votre ennemi? 

Témoignant tout simplement jusqu’à ce que votre coupe déborde, vous savez. 

Combien c’est merveilleux d’être oint lorsque vous êtes en présence de votre 

ennemi! 

LA VOIE A LAQUELLE DIEU A POURVU     CONNERSVILLE IN USA    Sam 

13.06.53 

19.  Il a comparé ici… Il a dit au prophète : « Nous étions tous errants comme 

des brebis. » J’aime ça. Dieu nous a comparés aux brebis. Je me demande 

pourquoi. Y a-t-il quelqu’un ici qui ait déjà élevé les brebis ? Eh bien, vous savez 

qu’une brebis, c’est l’animal le plus démuni de secours dans le monde une fois 

qu’elle est perdue. Elle ne peut simplement pas retrouver son chemin vers la 

maison, pas du tout. Est-ce vrai, vous, les éleveurs des moutons ? Et j’ai aidé à 

les élever moi-même dans la prairie à l’ouest, je les ai gardés beaucoup.  

Mais remarquez, une brebis, une fois perdue–une fois perdue, elle se tiendra 

simplement là et bêlera. C’est tout. Les loups peuvent venir l’attraper (C’est 

tout.), à moins qu’un berger vienne vers elle. C’est pareil avec nous ; quand 

nous sommes perdus, nous sommes absolument sans espoir à moins que le 

Berger vienne nous prendre. 

Je suis donc content ce soir de ce que Dieu a Son Berger qui est placé sur Sa 

bergerie (Pas vous ?), de sorte que chaque fois que nous appelons, Il entend 
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toujours… « Nous étions tous errants comme des brebis. » Voyez, c’est-à-dire 

égarés. Mais Dieu a fait retomber sur Lui l’iniquité de nous tous. 

 

LE TEMOIGNAGE DE JESUS-CHRIST     CHICAGO IL USA    Sam 29.08.53 

60.  Croyez-vous, soeur ? Ô Dieu, Auteur de la Vie, Donateur de tout don, 

envoie la paix et la miséricorde à cette femme et guéris-la, je prie, au Nom de 

Jésus-Christ. Amen.  

Acceptez-vous votre guérison maintenant ? Très bien. Que Dieu vous bénisse. 

Allez, et croyez de tout votre coeur.  

Avancez, monsieur. Croyez-vous de tout votre coeur ? Maintenant, Seigneur 

Jésus, le Grand Berger de la bergerie, envoie la miséricorde sur cet homme. 

Et qu’il soit guéri. Et que l’esprit de la maladie le quitte. Que sa vue redevienne 

normale, au Nom de Jésus-Christ. Amen. Croyez de tout votre coeur. Très bien.  

Croyez-vous ? Seigneur Jésus, j’implore miséricorde, en Te priant de la guérir. 

Qu’elle quitte l’estrade ce soir, heureuse et en se réjouissant, au Nom de 

Jésus-Christ. Amen. Croyez-vous de tout votre coeur maintenant ? Très bien. 

Allez et réjouissez-vous. 

 

LA VOIE A LAQUELLE DIEU A POURVU     WEST PALM BEACH  FL USA    Mar 

01.12.53 

20. Remarquez, Dieu fraie une voie. Il fraie une–une voie à laquelle Il a 

pourvu. Il a appelé une brebis. Je me suis toujours demandé pourquoi Il nous 

compare à des brebis dans la Bible. Je ne sais pas s’il y a des éleveurs de 

brebis ici ou pas, mais j’ai élevé quelques brebis ; elles étaient élevées en partie 

dans les troupeaux de bestiaux et tout, pratiquement la majeure partie de ma 

vie. C’était là dans les ranches, eh bien, c’est depuis que j’étais un garçon. 

Mais si vous n’avez jamais vu quelque chose d’impuissant, c’est bien une 

brebis perdue. Lorsqu’une brebis se perd, elle ne peut tout simplement pas 

retrouver son chemin, c’est tout. Elle restera là même et elle bêlera jusqu’à ce 

que les coyotes ou un autre animal l’attrape ; elle est tout simplement–elle est 

simplement perdue. Elle est impuissante.  

Et c’est pareil avec l’homme. Lorsque vous vous perdez, frère, peu importe le 

nombre de réformes que vous essayerez de faire, vous êtes absolument 
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impuissant à moins que le Berger vienne vous chercher. C’est… Vous ne 

pouvez pas vous sauver. Il n’y a aucun moyen du tout qui… Un léopard peut 

lécher ses taches du mieux qu’il peut ; vous pouvez le frotter avec du carbonate 

de soude, tout ce que vous voulez, cela ne fera qu’aviver les taches. Il nous est 

donc impossible de nous réformer, ou de mettre ceci de côté, ou de tourner 

une nouvelle page ; nous n’avons qu’une seule chose à faire, c’est d’accepter 

ce que la Parole a dit de faire, de naître de nouveau, ou d’être perdu. C’est vrai, 

maintenant. Dieu, Jésus-Christ a dit : « Si un homme ne naît d’eau et d’Esprit, il 

ne peut entrer dans le Royaume. » Qu’il soit petit, grand, ignorant, qui qu’il soit, 

il doit satisfaire à ces exigences. C’est ce qu’a dit Jésus.  

Et savez-vous ce que c’est qu’une naissance ? C’est une régénération, une 

nouvelle création. L’homme devient une nouvelle création en Christ, en 

acceptant Sa Parole 

-Le Grand Berger corrige les brebis têtues 

LA REDEMPTION DANS SA TOTALITE, DANS LA JOIE     LOUISVILLE KY USA    

Mar 30.03.54 

151. Vous savez, une fois que vous avez reçu le Saint-Esprit, vous affrontez 

beaucoup d’obstacles. « Le malheur atteint souvent le juste, mais l’Eternel l’en 

délivre toujours. » Dieu vous amène directement en face de ces choses, pour 

pouvoir vous montrer Sa puissance et Sa bonté.  

152. C’est comme l’histoire du berger à Jérusalem, que j’ai entendue, qui 

avait cassé la patte de sa brebis. On lui a dit : « Oh ! Berger cruel, pourquoi as-

tu cassé la patte de cette brebis ? »  

153. Il a dit : « Eh bien, elle n’agissait pas comme si elle m’aimait. Alors, j’ai 

décidé de lui casser la patte pour devoir lui accorder une attention toute 

particulière et alors elle m’aimerait à partir de ce moment-là. »  

154. Parfois, Dieu doit vous aliter, frappé d’une maladie, et le médecin vous 

dira que vous allez mourir. Alors, Dieu pourra vous donner un petit traitement 

spécial pour que vous L’aimiez un peu plus. C’est vrai.  

Certains par les eaux, d’autres par les flots, 

Certains par de dures épreuves, mais tous par le Sang ; 

Jésus conduit Son Eglise. 
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-Mais si vous êtes une brebis, vous connaissez la 

voix du Berger au dernier jour 

LE BON BERGER DES BREBIS     PHOENIX AZ USA    Ven 08.03.57 

35. Mais si vous êtes une brebis, vous connaissez la voix du Berger. Et un 

jour, quand chaque voix terrestre se taira, quand vous entendrez maman crier, 

vous entendrez papa crier, vous entendrez votre mari crier, vous entendrez 

votre femme crier, des frères crier, ces voix se tairont peu après. Mais alors, 

pourrez-vous entendre le roucoulement du Grand Berger de l’autre côté du 

fleuve, disant : « Venez, vous, les bénis de Mon Père »? Avez-vous besoin de 

Lui ? Il est vôtre si vous Le demandez, s’Il frappe à votre coeur. Que Dieu vous 

bénisse. Quelqu’un a levé la main? Oui, ma soeur, que Dieu vous bénisse. Cette 

seule âme de plus, vous ne savez pas ce qu’elle représente.  

Nous prêchons l’Evangile, nous prions pour les malades, quelle honte que de 

laisser des âmes se débrouiller ! Acceptez-Le ce soir, ne voulez-vous pas le 

faire? Je vous persuade maintenant au Nom de Christ, à la place de Christ, 

soyez réconcilié avec Dieu par Christ, par le renouvellement (que Dieu vous 

bénisse, frère), par le renouvellement de votre esprit, par le lavage d’eau de la 

Parole. Ne voudriez-vous pas venir maintenant, avec douceur et humilité, à 

Christ pour L’accepter ? Continuez simplement votre musique, soeur. 

J’attends tout simplement. Peut-être qu’il y en aura une de plus. Il se pourrait 

qu’on dise en ce jour-là : « Frère Branham, vous avez attendu juste un peu plus 

longtemps, puis Quelque Chose m’a parlé, et j’ai levé la main. Cela a réglé tout 

le problème, Frère Branham. Je suis si content d’être ici maintenant. » Que 

représenterait cela? Que représenterait cela? Vous direz : « J’ai déjà entendu 

cela. » Mais, frère, vous allez l’entendre un jour pour la dernière fois. Vous ne 

l’entendrez plus jamais après cela. L’arbre tombe du côté où il penche. 
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 3. POURQUOI LE PASTEUR DANS L’EGLISE ? 

- Pour l’édification de l’Eglise,  

- Pour rassembler le Corps de Christ,  

- Pour le perfectionnement de l’Eglise 
 

LA PREUVE INFAILLIBLE DE LA RESURRECTION     STURGIS MI USA    Lun 

14.01.57 

83. Maintenant, s’Il revient… Ceci est le don divin. Je n’ai rien du tout à faire 

avec cela, je ne sais même pas s’Il le fera. Mais vous… Il a cinq différents dons 

qu’Il a placés dans l’Eglise. Je suis en désaccord avec votre théologie de vous 

imposer les mains les uns aux autres, et de mettre celui-ci à l’écart, celui-là à 

l’écart, donner à celui-ci des dons. C’est Dieu qui donne des dons. Les dons et 

les appels sont sans repentir. Et ce n’est pas du tout l’enseignement baptiste. 

C’est l’enseignement biblique.  

Suivez. Premièrement, il y a les apôtres (Est-ce vrai ?), ou un meilleur mot, le 

missionnaire. Le mot apôtre veut dire un envoyé. Un missionnaire, c’est un 

envoyé. Les apôtres, les prophètes, les docteurs, les évangélistes, et les 

pasteurs, Dieu les place dans l’Eglise pour l’édification de l’Eglise. Ce sont des 

dons, des esprits au service, envoyés de la Présence de Dieu pour exercer un 

ministère dans chaque office de Dieu. 

ET PUIS JESUS VINT     PHOENIX AZ USA    Sam 02.03.57 

34. Mais Dieu a envoyé dans l’Eglise cinq différents dons : les apôtres, les 

prophètes, les docteurs, les évangélistes, les pasteurs. Ces dons sont pour le 

perfectionnement de l’Eglise. Voilà Sa preuve, l’Esprit qui est à Son service, 

envoyé à l’Eglise pour rassembler le Corps de Christ. 

ET LEURS YEUX S’OUVRIRENT, ET ILS LE RECONNURENT     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 21.04.57S 

77. Et Dieu a établi dans l’Eglise premièrement des apôtres, ensuite des 

prophètes, des docteurs, des évangélistes et des pasteurs, tous pour le 

perfectionnement de l’Eglise. Comment pouvons-nous rejeter l’un et dire que 
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l’autre n’est pas cela? C’est Dieu Lui-même qui fait la chose. Il ne s’agit que de 

vous abandonner simplement au Saint-Esprit. Et le Saint-Esprit prend la relève 

à partir de là, et vous ne savez pas ce que vous faites. C’est l’oeuvre souveraine 

du Saint-Esprit. 

4. LA POSITION DU PASTEUR DANS L’EGLISE 

Dieu place le pasteur au-dessus de sa tour 
LA PLUIE DE LA PREMIERE ET DE L’ARRIERE-SAISON     PHOENIX AZ USA    

Jeu 03.03.60 

75. Et vous poussez des cris, et dites : « Frère Branham, vous êtes un homme 

âgé et borné. » Vous vous souviendrez de ceci un jour. Prenez garde. Dieu 

élève Sa tour. Il y place quelqu’un. Votre pasteur criera contre cela. N’importe 

quel homme de notre Plein Evangile, ou un baptiste ou un presbytérien ou 

quiconque est rempli du Saint Esprit criera contre cela. Peu importe qui c’est, 

s’il est un homme de Dieu, son esprit sera comme le Saint Esprit parce que 

c’est une partie du Saint Esprit. Et le Saint Esprit a écrit cette Parole et le Saint 

Esprit confirme cette Parole. Il prend soin de chaque chose qu’Il a promise. 

Certainement, il doit en être ainsi. Nous sommes dans les derniers jours, nous 

sommes à la fin de temps. Remarquez, le malin vient et la nuit aussi. 

-Toujours la tête de l’église 
QUESTIONS ET REPONSES      JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

16.05.54 

9. Nous croyons au gouvernement de l’église. Et le 

gouvernement est ordonné par le Saint-Esprit selon la Bible. Le 

pasteur est toujours la tête de l’église, le pasteur l’est toujours. 

C’est l’ancien de Dieu. Dans les organisations, vous devez passer 

par l’évêque. Or, la Bible… il n’y a pas d’ordre plus élevé dans la 

Bible que l’ancien de l’église. Dites-moi donc où cela se trouve. Il 

n’y a pas dans la Bible pour l’église un ordre plus élevé que 

l’ancien, c’est-à-dire le pasteur. Il est l’ordre le plus élevé de la 

Bible. 
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-Le pasteur  conduit par le Saint-Esprit a l’autorité 

absolue sur l’église 
L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Lun 06.10.58 

63. Maintenant, je m’adresse cette fois-ci au pasteur, à notre Frère Neville. 

Souvenez-vous qu’il a l’autorité absolue sur l’église. Frère Neville a le pouvoir 

d’exercer toute l’autorité que le Saint-Esprit voudrait, en d’autres termes, tout 

ce que le Saint-Esprit le conduirait à dire. Il a dans l’église le droit de faire tout 

ce que Dieu le conduirait à faire. Il a aussi des droits sur son conseil de diacres. 

Il peut changer le conseil de diacres, celui d’administrateurs ou–ou le pianiste, 

ou tout autre office qu’il désire changer dans l’église, tant qu’il se sent conduit 

par le Saint-Esprit d’agir ainsi. Et moi, j’approuverai tout ce qu’il fera, étant 

donné qu’il est (et je le crois) un homme de Dieu. Je reconnaîtrai cela comme 

venant du Seigneur, et j’approuverai la même chose, et par conséquent, cela 

lui donne le pouvoir de conduire l’église de la manière qu’il se sent conduit à le 

faire. Maintenant, ou bien–tout office dans l’église pour lequel il désire changer 

la fonction des gens, il a le pouvoir de le faire. J’ai confiance que ceci sera 

toujours fait dans l’amour et qu’on n’en fera jamais un mauvais usage 

-Le pasteur, tant qu’il est conduit par le Saint-Esprit 

il est le chef de l’Eglise 

HEBREUX CHAPITRE 7, 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 22.09.57S 

293. Maintenant, venons-en à ce Message béni que nous avons... Vous, je 

veux maintenant que vous sachiez cela. Ce Message est enregistré sur bandes, 

souvenez-vous-en. Et les enregistrements sur bandes de l’église, les ordres et 

règles de l’église se trouvent enregistrés sur bandes. C’est conforme à la Bible. 

Nous ne la dirigeons pas, il n’y a personne à la tête, ni rien du tout, nous 

sommes tous égaux. Mais nous avons un chef, c’est le pasteur, tant qu’il est 

conduit par le Saint-Esprit. C’est vrai. Très bien. 
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-Le pasteur est le canal par lequel le Saint-Esprit se 

déverse pour attirer une Eglise vers le haut 

LA DIVINITE DE JESUS-CHRIST     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 25.12.49 

119. Et mon ami, je vous dis aujourd'hui d'écouter ma parole. Il y a une 

Puissance d’attraction qui ne provient pas de l’église, ni du pasteur, mais de la 

Gloire. C’est ce baptême du Saint-Esprit se déversant dans ce canal approprié 

pour attirer une Eglise vers le haut! Qu’est-ce? La Puissance de Dieu, l’accès 

à Sa Vie, ZOE. 

-Le pasteur est le plus grand don dans l’Eglise 

JESUS-CHRIST EST LE MEME HIER, AUJOURD’HUI ET ETERNELLEMENT     

JONESBORO AR USA    Mer 06.05.53 

13. Et maintenant, votre pasteur ici peut vous montrer le Calvaire ; c’est tout 

ce qu’il peut faire. Or, Dieu, après les pasteurs, Il a placé dans l’Eglise 

différents dons, et des signes, ils oeuvrent, des dons qu’Il peut montrer aux 

gens par différentes voies. Mais Il n’y a rien dans l’individu qui puisse guérir un 

autre. Il n’y a rien en moi ; il n’y a rien en un autre homme. 

 -Le pasteur est le représentant de Dieu 

LA RESURRECTION DE LAZARE     EVANSVILLE IN USA    Dim 22.11.53 

84…Elle est donc arrivée chez le prophète, elle a dit : « Tout va bien. »  

J’aime ça. « Tout va bien. » L’enfant, un cadavre ; son mari, comme un fou, 

marchant dans une pièce ; son propre coeur à elle, brisé, mais : « Tout va bien, 

tout va bien. » Elle est arrivée auprès du représentant de Dieu, comme vous le 

faites avec votre pasteur. Elle a couru jusque là ; elle est tombée à ses pieds, 

et elle a révélé les secrets, disant que l’enfant était mort. Le prophète a dit à 

Guéhazi, son serviteur : « Ceins tes reins, prends mon bâton et va le mettre sur 

l’enfant. » 

 

 

 

 



18 
 

Maison Lys_Les Amis d’Israël 

-Le pasteur est la tête de l’Eglise, il est l’ancien de 

Dieu 
QUESTIONS ET REPONSES      JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 16.05.54 

9. Nous croyons au gouvernement de l’église. Et le gouvernement est 

ordonné par le Saint-Esprit selon la Bible. Le pasteur est toujours la tête de 

l’église, le pasteur l’est toujours. C’est l’ancien de Dieu. Dans les 

organisations, vous devez passer par l’évêque. Or, la Bible… il n’y a pas 

d’ordre plus élevé dans la Bible que l’ancien de l’église. Dites-moi donc où cela 

se trouve. Il n’y a pas dans la Bible pour l’église un ordre plus élevé que 

l’ancien, c’est-à-dire le pasteur. Il est l’ordre le plus élevé de la Bible. 

Et puis, si le–l’ancien, si… Ne recevez point d’accusation contre votre ancien, 

à moins que premièrement cela soit attesté par deux ou trois témoins ; peu 

importe ce que quelqu’un dit au sujet d’un ancien, ne croyez pas cela jusqu’à 

ce que vous ayez deux ou trois témoins. Et que ces témoins soient 

premièrement éprouvés. Et alors, si cet ancien a fait quelque chose de mal, et 

que ces trois témoins du Saint-Esprit ont été éprouvés, et qu’il est établi qu’ils 

avaient effectivement fait quelque chose à l’ancien, alors allez auprès de 

l’ancien, et que ce péché-là soit publiquement réprimé. Vous voyez, afin que 

les autres voient et fassent attention. 

 -Le pasteur est le surveillant de l’Eglise  

QUESTIONS ET REPONSES      JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 16.05.54 

12. Maintenant, une chose que j’ai découverte dans l’église, pendant qu’il 

n’y a pas–pas peut-être trois ou quatre étrangers parmi nous, il n’y a que juste 

le petit tabernacle, c’est une chose : C’est un manque d’amour parmi vous les 

uns pour les autres. Voyez ? Voyez ? Maintenant, je–je ne sais pas… Vous me 

connaissez assez bien pour savoir que si je suis au courant de quelque chose 

de mal, je–je viendrai vers vous. C’est vrai. En effet, je suis tenu par devoir vis-

à-vis de Dieu. Et cela peut vous faire mal, mais je vais vous dire la vérité. Voyez. 

Je vais vous dire la vérité afin que nous puissions tous deux nous mettre en 

ordre avec Dieu, et aller… La Bible dit : « Accorde-toi vite avec tes adversaires. 

Ne laisse pas la colère… le soleil se coucher sur ta colère. » Voyez ?  

Maintenant, pour être un–un pasteur comme il faut ou un ministre, on doit 

surveiller son assemblée. Si vous voyez l’ennemi entrer, alors avancez-vous ici 
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et dites : « Tenez, juste une minute, voyez, eh bien, c’est une mauvaise chose. 

» Voyez ? Ainsi donc, vous surveillez. La Bible dit : « Prenez garde au troupeau 

sur lequel le Saint-Esprit vous a établi évêque pour le paître.» Eh bien, si vous 

manquez de faire cela, Dieu vous fera répondre pour cela, voyez. C’est vrai. 

Ainsi, c’est ce que nous aimerions faire. Est-ce que ce sont des anciennes, 

celles que j’avais hier soir ? Oh ! C’est tout. D’accord. 

 -Un bon pasteur à la chaire, 

 C’est le Saint-Esprit qui brille sur lui, donnant la 

Lumière de l’Evangile. 
QUESTIONS ET REPONSES      JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 16.05.54 

57. Maintenant, que font les étoiles ? Les étoiles émettent une lumière 

moindre. Est-ce vrai ? Eh bien, d’où provient la lumière d’une étoile ? Si je peux 

sortir ce soir et voir cette grande étoile brillante là briller, je dirai : « Petite 

étoile, tu es assurément une belle créature. Qu’est-ce qui te fait briller comme 

cela ? Eh bien, si elle pouvait parler, elle dirait : ‘Frère Branham, ce n’est pas 

moi qui brille.’ » Eh bien, qu’est-ce qui te fait briller ? « C’est quelque chose qui 

brille sur moi. » Voyez ? « C’est le soleil qui brille sur moi, Frère Branham, il se 

fait simplement que j’éclaire le chemin pour vous. » Eh bien alors, le vrai 

pasteur à la chaire, s’il est oint de Dieu, ce n’est pas le pasteur qui brille, ce 

n’est pas lui, un bon prédicateur, ce n’est pas lui, un bon pasteur, c’est le Saint-

Esprit qui brille sur lui, donnant la Lumière de l’Evangile. Voyez-vous ce que je 

veux dire ? Tout aussi beau, comment tout cela était représenté en types. 

 

- il est un ange de Dieu pour l’église, un berger 

APOCALYPSE, LIVRE DE SYMBOLES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

17.06.56 

58. Votre pasteur, lorsqu’il se tient ici sur l’estrade, en prêchant la Parole de 

Dieu, il est un ange de Dieu pour l’église, un messager pour l’église. Par 

conséquent, un pasteur ne devrait jamais quitter cette Parole, mais rester loyal 

envers la Parole, parce que Dieu nourrit à la place du berger. En effet, le mot 

«pasteur» signifie «berger». Regardez et voyez si cela n’est pas juste. Un 

pasteur est un berger, et le Saint-Esprit a fait de lui un surveillant sur un 
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troupeau précis, pour le nourrir. Avec quoi? La Parole de Dieu. Amen. Oh! la la! 

Quel... 

 -De petits canaux de Dieu qui ont été placés dans 

l’Eglise pour le perfectionnement des saints. 
LES DONS     BROOKLYN NY USA    Ven 07.12.56 

28. Maintenant, nous avons l’Esprit par ces dons, en portion. Mais Christ 

L’avait sans mesure. Nous L’avons avec mesure. A l’un est donnée la 

connaissance, à l’autre la sagesse.  

Dans l’Eglise, il y a cinq offices : les apôtres ou les missionnaires–c’est l’un ou 

l’autre, les deux signifient la même chose ; ce terme signifie Un envoyé.–Et les 

apôtres, les prophètes, les docteurs, les évangélistes, et les pasteurs. C’est 

Dieu qui les établit dans l’Eglise. Mais ce n’est pas parce que l’un est un apôtre 

que le prophète pourrait dire : « Tu ne fais pas partie de l’Eglise. » Ou le pasteur 

à l’évangéliste et ainsi de suite. Mais ce sont tous de petits canaux de Dieu qui 

ont été placés dans l’Eglise pour le perfectionnement des saints.  

Et dans chaque corps local il y a douze… spirit-… neuf dons spirituels, dans 1 

Corinthiens 12, neuf dons spirituels dans–dans chaque corps. Ils opèr-… 

opèrent séparément, mais ils proviennent du même Esprit.  

Maintenant… Mais en Christ il y avait la plénitude. Bon, si vous voyez ici un 

homme qui prophétise, et un autre qui est pasteur, un autre qui est évangéliste 

et un autre qui est docteur, eh bien, vous ne pouvez pas dire : Vous ne faites 

pas partie du corps », parce que c’est simplement l’un de ces rayons qui 

émanent de Dieu. Tous indiquent droit vers Dieu, ce grand Diamant principal. 

Ne l’oubliez pas. 

 

-Le pasteur est la porte de sa bergerie 

LA COMMUNION     MINNEAPOLIS MN USA    Dim 12.02.56 

30. C’est étonnant de voir ce que la Bible devient, une fois qu’on est allé dans 

ce pays où Elle a été écrite, et qu’on voit comment le… l’entendement que nous 

En avons, nous les gens de l’ouest, est souvent contraire à la tradition 

orientale. Et comment ils s’y prennent : un berger a un troupeau, il fait entrer 

ses brebis, et après qu’elles sont entrées à l’intérieur, il se couche à la porte. 



21 
 

Maison Lys_Les Amis d’Israël 

Par conséquent, aucune brebis ne peut sortir, ni aucun loup ne peut entrer 

sans passer par le berger. Pensez combien vous êtes en sécurité! 

Il y a quelques nuits, je m’étais réveillé, ayant sur le coeur un sermon sur le 

repos. Je n’avais pas d’auditoire, aussi m’en suis-je trouvé un constitué d’une 

femme, mon épouse. Je l’ai réveillée. Je lui ai dit : « Chérie, je dois simplement 

prêcher juste une minute. » J’ai prêché environ trois heures. Oh ! le repos ! 

31. L’expérience chrétienne repose solennellement et totalement sur le 

repos : « Venez à Moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et Je vous 

donnerai du repos. » Nous serons ballottés par tout jusqu’à ce que nous 

venions à Christ, c’est alors que tout sera fini. Le repos en Christ, c’est parfait. 

Advienne que pourra, rien ne peut nous atteindre sans passer par le Berger. Il 

doit permettre cela. 

La Bible dit : « Toutes choses concourent au bien de ceux qui aiment le 

Seigneur. » Ça doit d’abord passer par le Berger. Il a dit : « Je suis la Porte. Nul 

ne peut entrer sans que Moi, Je l’accepte. » Permettez-moi–permettez-moi de 

vous dire que, quand Dieu permet quelque chose, cela concourt à votre bien. 

Serait-ce de même pour la maladie ? Certainement. C’est afin que Dieu puisse 

vous guérir pour montrer un grand témoignage. Il vous donne un petit quelque 

chose pour continuer à avancer. « Toutes choses concourent au bien. » 

32. Remarquez donc comme c’est beau : le berger se couche à la porte pour 

s’interposer ou la barrière… J’ai alors pensé à mon texte sur Job, comment Job 

avait été testé et éprouvé, combien il était sûr d’être juste pour avoir offert le 

sacrifice, l’holocauste, et il s’est tenu ferme là-dessus. Peu importe combien 

de membres de son église disaient : « Job, tu as tort. Tu es un pécheur en 

secret », Job savait qu’il avait confessé ses péchés et qu’il avait offert à Dieu 

le sacrifice approprié, ce que Dieu avait exigé comme sacrifice, l’holocauste. 

Il savait qu’il était juste aux yeux de Dieu. 

33. Oh ! si donc vous les chrétiens, qui vous relâchez, qui faites marche 

arrière, qui êtes pied dedans, pied dehors, et qui ensuite pensez : « Eh bien, je–

je ne peux pas y arriver», vous ne pouvez pas y arriver, pour commencer. Ce 

n’est pas à vous d’y arriver. Dieu a déjà fait cela pour vous en Christ. Le prix 

est complètement payé. Tout ce qu’il vous faut faire, c’est accepter la voie 

pourvue par Dieu et vous y tenir, advienne que pourra. Ne vous agitez pas. 
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Reposez-vous. Le Berger veille sur Ses brebis. Il connaît même un passereau. 

A combien plus forte raison vous ? 

Autre chose que j’ai remarquée (Excusez-moi de m’écarter un instant de ce 

que je disais, pendant que je pensais aux bergers), vous savez, en Orient, on a 

plus de considération pour le berger que pour n’importe qui d’autre. On 

parcourait les rues et soudain, un coup de sifflet a retenti, les voitures, et…?... 

et tout, je me suis demandé ce qui se passait. Nous étions à bord d’une vieille 

petite Jeep, marque anglaise, et alors, vous savez, un berger traversait la route 

avec ses brebis, et tout le–le trafic s’était arrêté pour lui accorder la priorité. 

34. C’est comme ça avec notre Berger. Amen. Il a la priorité. Il conduira Ses 

brebis. Rien ne va leur faire du mal ni les déranger. Je ne sais pourquoi, là sur 

la montagne, j’ai remarqué qu’il y avait beaucoup de bergers, là-haut, et ils 

paissaient diverses espèces d’animaux. Ils paissaient des ânes, des 

chameaux, et–et des chèvres. J’ai dit : « Eh bien, un berger, c’est juste un 

pâtre. » « Oui, a-t-il dit, c’est vrai, Frère Branham. Un berger, c’est quelqu’un 

qui fait paître ou un pâtre » Mais il a ajouté : « Vous savez, la chose étrange, 

c’est que le berger est plus attaché à ses brebis qu’à tout le reste. » Il a dit : « 

Eh bien, tous deux mangent la même nourriture, la même herbe, mais quand la 

nuit tombe, les mulets, les chèvres, restent tous dehors, et le berger appelle 

ses brebis et les fait entrer dans la bergerie. » 

35. Je me suis dit : « Ô Dieu, c’est ce que j’aimerais être, une brebis. La nuit 

va tomber l’un de ces jours. Seules les brebis entreront. » Dieu appelle, si vous 

n’êtes qu’un membre d’église, si tout ce que vous savez, c’est adhérer à 

l’église, ou si vous ne connaissez pas Christ par expérience… 

« Oh! direz-vous, je connais notre credo. Je connais mon catéchisme. » 

Connaître le catéchisme, ce n’est pas la vie. Connaître Christ, c’est la Vie. Ce 

n’est pas connaître vos crédos, connaître la doctrine de votre église, mais Le 

connaître, Lui, et Lui seul, c’est ça la Vie : Le connaître. 

Encore une chose étonnante que j’ai observée. Le berger passait droit dans la 

rue et, à côté, des hommes avaient leurs marchandises étalées, il y avait toutes 

sortes de choses appétissantes pour les brebis, mais l’homme qui me 

conduisait à bord de la petite Jeep a garé à côté, il a dit : « Eh bien, Frère 
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Branham, observez ça. » Il a dit : « Voyez-vous ce berger s’engager dans la rue 

du marché là ? » 

J’ai dit : « Oui, oui. » 

36. Il a dit : « Eh bien, observez-le quelques minutes. » Alors, il a parcouru 

cette rue, avec environ cinquante brebis derrière lui, il est directement passé 

à côté de toutes ces bonnes choses : des poires, des légumes et des choses 

étalés là, qui auraient vraiment tenté pour les brebis, mais ces brebis ont suivi 

le berger sans jamais regarder ni à gauche, ni à droite. Elles ont directement 

suivi le berger, c’est tout. Ce berger pouvait s’écarter du chemin comme ceci, 

et chaque brebis décrivait le même mouvement en passant. Oh ! la la ! 

J’ai dit : « Frère, excusez-moi une minute. Je dois vraiment louer le Seigneur. » 

Suivre les traces des pas du Berger : « Mes brebis connaissent Ma Voix ; elles 

ne suivront pas un étranger », passer juste là où Lui est passé. Il est bien passé 

par là. Il a été tenté de toutes parts, partout. Fixez votre regard sur le Berger. 

Ne regardez pas à vous-même. Regardez au Berger et avancez. 

 

UN SOUPER DE NOCES     CHICAGO IL USA    Sam 06.10.56 

33. Jésus a dit : « Je suis la Porte de la bergerie. » Je me demandais souvent 

pourquoi–comment est-ce qu’Il pouvait être une Porte. En orient, j’ai découvert 

que le berger est la porte. Il fait entrer les brebis et il se couche à la porte pour 

être sûr que le loup ou rien d’autre ne peut entrer là sans que lui ne le sache. 

Cela doit le réveiller. Il est la porte. Il est l’unique porte à la bergerie. Le reste 

de cela c’est un panorama. Amen.  

« Je suis la Porte de la bergerie. Vous entrez par Moi. Et nul ne peut venir au 

Père si ce n’est par le Fils. » Nul ne peut venir par votre église. Nul ne peut venir 

par votre prêtre. Nul ne peut venir par une idole. Nul ne peut venir par une 

théologie faite de main d’homme. « Je suis la Porte. » Et si vous venez par 

Christ, vous… La Vie de Christ qui était ôtée au Calvaire, a ouvert une blessure 

à Son côté, et par là, le Sang a été versé, c’est l’invitation à l’Eglise. Et l’unique 

chose que cela fait, c’est laver le pécheur perdu et le ramener au même Dieu 

d’où il est sorti. Amen. Le Saint-Esprit… Jésus Lui-même a dit: « Si un homme 

ne naît d’eau et d’Esprit, il n’entrera point dans Mon souper. » Vous devez venir 

par l’eau et l’Esprit. 
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Le Berger se couche à la porte, le diable devra 

d’abord Le traverser. 
LA COMMUNION     MINNEAPOLIS MN USA    Dim 12.02.56 

40. Les gens du Plein Evangile, comme ils acceptent des prodiges et des 

miracles, mais faites attention à leur provenance, cela doit venir du Seigneur. 

Ne l’oubliez pas, l’antichrist va accomplir les mêmes oeuvres. Il n’y a qu’un seul 

moyen pour vous d’être en sécurité. C’est de vous placer sous le Sang. Restez 

sous le Sang. C’est ça la voie de Dieu. Vous êtes alors caché ; le diable ne peut 

pas vous atteindre, s’il le lui fallait. 

Eh bien, comme le Berger se couche à la porte, le diable devra d’abord Le 

traverser. Il ne le peut pas. C’est vrai. Entrez dans ce lieu secret avec le 

Seigneur. Job, sachant que ce qui pouvait advenir lui importait peu, il s’était 

toujours accroché à cela. 

LE BERGER DE LA BERGERIE     CHICAGO IL USA    Mar 03.04.56 

38. Et puis après qu’il les a comptées toutes et qu’elles se sont toutes 

couchées, le berger entre par cette ouverture par laquelle les brebis sont 

entrées, et se couche en travers de cette ouverture. Alors aucun loup ne peut 

entrer, aucun voleur ne peut entrer, aucun mal ne peut entrer sans passer 

d’abord par le berger. 

Quelle image de Christ qui se couche là pour nous, afin que rien ne nous fasse 

du tort sans d’abord passer par Lui. Ainsi, si vous êtes malade et que vous 

disiez : «Frère Branham, la maladie est passée par Lui.» Mais cela était pour la 

gloire de Dieu. C’est vrai. Il veut peut-être vous donner un témoignage. Comme 

un homme l’a dit une fois, il a vu un berger avec son… transportant une brebis. 

Et il a dit : «Eh bien.» Le... sa patte était tout bandée, et il a dit : «Eh bien, qu’est-

ce que vous avez… Qu’y a-t-il, est-elle tombée dans une falaise ? 

Il a dit : «Non, a-t-il dit, c’est moi qui ai cassé sa patte.» 

«Oh ! a-t-il dit, vous devez être un berger cruel pour casser la patte de votre 

propre brebis.» 

Il a dit : «Non, cette brebis s’en foutait de moi, c’est pourquoi j’étais obligé de 

lui casser la patte pour la garder, la choyer, l’aimer et lui donner une petite 

nourriture spéciale, afin qu’elle m’aime et me suive.» 



25 
 

Maison Lys_Les Amis d’Israël 

Et ainsi, des fois Dieu est obligé de nous faire cela. Que le médecin dise : «Oh ! 

tout est fini ; on ne peut rien faire.» 

Et alors Dieu vous prend dans Ses bras et vous tapote un tout petit peu, disant 

: «Mon enfant, ne sais-tu pas que Je t’aime ? Ne sais-tu pas que Je suis l’Eternel 

qui te guéris de toutes tes maladies ?» 

«Mais Seigneur, on m’a enseigné que les jours de mir-…» 

«Je sais qu’on t’a enseigné cela, mais Je devais laisser arriver ceci afin que Je 

puisse t’accorder une petite faveur spéciale. Maintenant, ne M’aimes-tu pas un 

peu plus maintenant que Je vais t’accorder d’être guéri ?» 

Cela vous est-il déjà arrivé ? Cela m’est arrivé plusieurs fois. Que quelque 

chose arrive, juste pour me sonder un peu, pour Le laisser exprimer Son 

amour… 

REMPLIR DE FOSSES LA VALLEE     SHREVEPORT LA USA    Sam 28.07.56 

34. Alors maintenant, vous pourriez bêler, crier et vous comporter comme 

un agneau. Vous pourriez manger la même herbe que le bouc et la brebis, 

et…?... 

Il n’y a pas longtemps, j’ai vu un berger. Et il faisait paître des moutons, des 

boucs, des ânes et des chameaux, le tout dans le même pâturage. Et j’ai dit: 

«Que signifie un berger?» 

Il a dit: «Le berger, c’est celui qui fait paître.» Il a dit: «C’est comme ce que 

vous appelez cow-boy en Amérique.» 

Et j’ai dit: «Bien, alors comment se fait-il qu’il fait paître les boucs et tout le 

reste?» 

Il a dit: «C’est normal.» 

«Oh! ai-je dit, je vois.» 

Il a dit: «Mais, Frère Branham, lorsque vient la nuit, le… tous les autres restent 

dans les champs, excepté les brebis; elles sont amenées dans la bergerie. Et 

le berger se couche à la porte, afin de s’assurer que rien ne les dérange.» 

J’ai dit: «Je vois.» Vous pouvez vous asseoir dans la même église, crier en 

écoutant le même Evangile. Mais si votre nature n’est pas adoucie, vous ne 

serez jamais reconnu comme un véritable fils. C’est vrai. Cela doit se trouver 

dans votre coeur, pas dans votre tête. 
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-Le pasteur a le dernier mot à dire sur la discipline et  

Le conflit dans l’Eglise  
HEBREUX CHAPITRE 7, 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.09.57S 

87. Si quelque chose ne marche pas dans l’église, si cela se passe dans 

l’assemblée, chacun de vous, frères qui êtes au conseil des diacres... Si l’un 

de vous, les diacres, ne se comporte pas correctement, que les autres diacres 

viennent et qu’ils tiennent une réunion, qu’ils essaient de réconcilier le frère; 

qu’ils lui disent ce qu’il est en train de faire, ou l’un de vous membres, qui que 

vous soyez. Alors, la chose doit lui être présentée. S’il ne veut pas s’exécuter, 

venez donc le dire au pasteur. Ensuite, il sera chassé de l’église, et alors qu’il 

soit comme un païen et un publicain! Observez alors le Seigneur agir à son 

égard; (voyez?) c’est alors qu’il reviendra à lui-même, c’est alors qu’il va venir 

en rampant. Mais nous essayons de le faire par nous-mêmes, vous savez, nous 

essayons de faire le... toutes choses comme nous le devrions. Eh bien, nous ne 

réussissons jamais. 

HEBREUX CHAPITRE 7, 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 22.09.57S 

280. Et alors, si quelqu’un a une–une plainte contre un diacre, soit contre le 

diacre, soit contre quelqu’un dans l’église, cela exige trois personnes. Trois 

personnes viendront dire... témoigner. «Sur la déposition de deux ou de trois 

témoins.» Venez dire au pasteur qu’il y a un sujet de plainte contre un diacre. 

Alors s’il y a un sujet de plainte contre un diacre, comme quoi le diacre n’est 

pas un homme droit, un homme parfait... Il doit être sans reproche pour exercer 

la fonction de diacre; il doit donc être trouvé sans reproche.  

Et si cette assemblée découvre que ce diacre ne remplit pas correctement 

cette fonction, que quelqu’un se fasse accompagner de trois personnes et qu’il 

rapporte la chose au pasteur. On demandera à ce diacre de rester à la maison 

ce soir-là, et ensuite le pasteur à partir de... viendra et réunira l’assemblée et 

communiquera l’objet de la plainte. Et si l’assemblée vote que le diacre doit 

continuer, le diacre continuera. S’il con... si on vote que le diacre doit être 

démis de ses fonctions, on élira un nouveau diacre le même soir. Voyez-vous? 
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-Au pasteur de chercher et de diriger ceux qui ont 

des dons 
QUESTIONS ET REPONSES SUR LE SAINT-ESPRIT     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Sam 19.12.59 

124. Maintenant, je vais simplement vous donner une petite idée de ce qu’il en 

serait si–ce que... Si je devais être le pasteur de cette future église, si Dieu 

m’appelait à en être le pasteur, voici comment je la dirigerais : j’essaierais de 

trouver chaque personne qui y est et qui a un don. Et je ferais que ces gens se 

rencontrent environ une heure avant le début des services, dans une pièce 

réservée pour eux. Je les mettrais sous la conduite de l’Esprit. Et la première 

chose, vous savez, celui qui a un don de parler en langues s’approche et il parle 

en langues. Tout le monde se tient tranquille. Et ensuite, un autre se lève et 

interprète ce qu’il a dit. Maintenant, avant que cela puisse être donné à l’église, 

la Bible dit que cela doit être jugé par deux ou trois témoins. Eh bien, ce sont 

des hommes qui ont le discernement de l’esprit (vous voyez?), parce que bien 

des fois des puissances maléfiques s’en mêlent. Paul en a parlé. Mais 

cependant, la puissance de Dieu y est aussi. Citez-moi une assemblée où le mal 

ne se trouve pas! Dites-moi où les fils de Dieu se rassemblent sans que Satan 

soit au milieu d’eux. C’est en toute chose. Ainsi, ne froncez pas les sourcils 

pour cela. Voyez? Satan est partout. Maintenant, nous y voici. Quelqu’un parle 

en langues. Bien, il y en a trois qui sont assis là et qui ont l’Esprit de 

discernement. Et l’un parle en langues et donne un message. Maintenant, cela 

ne peut pas être une citation de l’Ecriture, parce que Dieu ne fait pas des 

répétitions vaines, et Il nous a dit de ne pas en faire. Vous voyez? Ainsi, ce n’est 

pas cela. Ce doit être un message à l’église. 

C’est au pasteur de conduire l’Eglise tel qu’il trouve 
convenable 
C’EST MOI, N’AYEZ PAS PEUR     CHAUTAUQUA OH USA    Mar 11.08.59 

11…. Nous tous, nous les fondamentalistes, nous croyons absolument dans les 

grandes doctrines évangéliques. Nous croyons qu’il existe un Sauveur qui 

sauve, qu’il existe un Christ qui baptise du Saint-Esprit. Nous croyons certes 

dans la guérison divine ; nous croyons dans la Seconde Venue. Ce sont là les 

choses que je prêche, c’est ça. Que le reste de cela… C’est aux pasteurs, aux 
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bergers de conduire le troupeau tel qu’ils trouvent convenable. Moi, je suis un 

évangéliste. 

Le pasteur a le devoir de sélectionner les candidats 

dans les offices 
L’ORDINATION DES DIACRES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 20.07.58S 

10. Et ainsi, le conseil, le pasteur et le surveillant ont donc approuvé le fait 

de sélectionner, dans le groupe de ces gens ici, des hommes que nous pensons 

être des hommes honorables et justes. Nous ne pouvons que les présenter. Et 

ce n’est qu’alors qu’ils seront élus par l’église, par son propre vote. Et puis, 

ces hommes entreront en service s’ils sentent qu’ils peuvent accepter cet 

office. Ils vont alors venir pour peu de temps afin de voir s’ils sentent que Dieu 

les a peut-être appelés. Et si plus tard–s’ils sentent qu’ils sont disqualifiés, 

alors ils auront le droit, dans les quelques semaines qui suivent, de 

démissionner de cet office afin que quelqu’un d’autre soit désigné à leur place. 

-Le pasteur est un honorable 

JESUS-CHRIST EST LE MEME HIER, AUJOURD’HUI ET ETERNELLEMENT     

SOUTH BEND  IN USA    Ven 07.02.58 

4. Ce soir, je suis heureux d’être ici. Eh bien, il y a quelques semaines, 

j’étais assis dans un beau restaurant, ou pas un restaurant, c’était à Marine 

Gardens à Chicago, je prenais un petit-déjeuner. Et j’ai eu le privilège de 

m’asseoir à côté de votre honorable pasteur. On me l’a présenté (En fait, je 

l’avais vu auparavant), et nous nous sommes mis à causer. Alors, il m’a invité 

à venir avec… Il a dit que frère Moore, mon secrétaire particulier, lui avait dit 

qu’un jour, s’il allait chez lui, nous, nous viendrions ici. Donc, frère Moore 

n’avait jamais tenu parole envers frère Summerall. 

 

VOUS DEVEZ NAITRE DE NOUVEAU     GREENVILLE SC USA    Jeu 19.06.58D 

83. Souvent, ces gens qui parcourent le pays, ceux qu’on appelle 

guérisseurs divins, les gens prennent–ils les prennent pour modèles. Vous 

feriez mieux de détourner votre pensée d’eux. C’est exact. Gardez votre 

pensée fixée sur Christ; c’est sur Lui qu’il faut fixer votre pensée, pas sur votre 

pasteur. Aimez votre pasteur et respectez-le; c’est un homme honorable, un 

homme de Dieu, certainement. Mais gardez votre pensée fixé sur Christ, et 
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placez votre affection sur Christ. Respectez-le bien pour ce qu’il est, en tant 

que révérend, parce qu’il est le représentant de Dieu auprès de vous. 

5. SA COMMISSION ET ROLE POUR LA BERGERIE 

-De conduire les brebis 

QUESTIONS ET REPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 03.01.54M 

22. Père, bénis notre cher et bien-aimé frère, Frère Neville, ici présent, qui 

est à l’oeuvre; ce berger qui est dans le champ pastoral et qui–qui essaie de 

conduire les brebis dans les verts pâturages, dans les trèfles épais, ou là-bas, 

vers un point d’eau et puis à l’ombre d’un arbre, et qui s’occupe des malades, 

des nécessiteux, des estropiés et de ceux qui sont fatigués, essayant de les 

soigner et de les porter, pour qu’elles soient vraiment des brebis. Ô Père, je Te 

prie de le bénir. Donne-lui la sagesse, la connaissance et l’intelligence. 

-Un bon berger nourrira son assemblée de la Parole, 

JOB, SERVITEUR DE DIEU     PHOENIX AZ USA    Mer 23.02.55 

32. Nous Le recevons sous forme de la Parole. Et un bon berger nourrira son 

assemblée de la Parole, l’Agneau. Prenez cela sans eau, non bouilli, mangez-

le tout cru–rôti avec des herbes amères. Parfois, c’est un peu difficile, vous 

devez peut-être mettre fin à certaines choses, mais ne vous en faites pas, tout 

est en ordre. Prenez-le de toutes les façons. Vous vous apprêtez pour le 

voyage. Voyez-vous cela? 

ECOUTEZ-LE     LAKEPORT CA USA    Dim 17.03.57 

8. Et j’ai alors dit : « Si vous aviez donné le Pain de Vie aux enfants, ils 

n’auraient pas couru derrière de telles histoires. Mais les enfants affamés 

mangeront dans une poubelle. » Le monde est affamé aujourd’hui de la Parole 

du Dieu vivant. Oh ! Vous les gens, ce qu’il vous faut, vous les pasteurs, c’est 

nourrir vos brebis (C’est vrai.) de la Parole du Dieu vivant. 

 

SOYEZ CERTAINS DE DIEU     CLEVELAND TN USA    Mer 08.07.59S 

42… Ils sont des pasteurs pour vous nourrir, pour vous paître jusqu’à ce que 

Jésus vienne. Ils sont les gardiens au temps de la fin. Jésus leur a donné deux 

deniers : la Parole et l’Esprit. S’ils ont besoin de quelque chose en plus, Il le 

leur donnera à Son retour. Vous connaissez la parabole du bon Samaritain. 
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L’AGNEAU ET LA COLOMBE     OAKLAND CA USA    Lun 25.03.57 

31. Et le véritable berger conduit les brebis. Oh ! frère. Un véritable berger 

nourrit les brebis de la bonne sorte de nourriture, s’il aime les brebis. Et la 

nourriture de brebis… Vous direz : « Frère Branham, qu’est-ce ? » Il ne s’agit 

pas de l’intellect. Il ne s’agit pas d’aller à l’école et de recevoir de l’instruction. 

Tout ça, c’est bien, mais ce n’est pas cela. Le berger nourrit les brebis de la 

nourriture de brebis. Savez-vous ce qu’est la Nourriture des brebis ? La Parole 

de Dieu. C’est vrai. « L’homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute 

Parole qui sort de la bouche de Dieu. » Voilà la Nourriture de brebis.  

Maintenant, remarquez, il ne va pas… Il ne va pas vous laisser crever de faim. 

Il va vous donner de vraies vitamines. Il se pourrait qu’il n’ait pas une bonne 

grange où vous mettre, mais il vous nourrira correctement. Voilà qui est mieux. 

Je–je vous assure, je préférerais avoir une vieille chaumière et prendre un bon 

repas substantiel plutôt que d’être quelque part et de n’avoir rien à manger, 

sinon un–toutes sortes de belles décorations avec un prix élevé du couvert là-

dessus. J’aime manger et spécialement à la Parole de Dieu à la table de Dieu, 

avec une prédication d’une expérience de la nouvelle naissance à l’ancienne 

mode, venant de la Parole de Dieu. Certainement. 

-Conduire les brebis vers le rocher Christ 

LA REDEMPTION DANS SA TOTALITE, DANS LA JOIE     LOUISVILLE KY USA    

Mar 30.03.54 

119. David, étant un berger, avait une petite gibecière. Ils portaient ça sur le 

côté et ils y mettaient toujours du miel. Les vieux bergers le font encore, en–en 

Palestine. Et quand sa–sa brebis malade s’emballait, alors, tout de suite, vous 

savez, il plongeait la main là-dedans et il en retirait une petite partie de ce miel 

; il prend ça et le frotte sur le rocher, sur un rocher de calcaire. Comme la 

brebis aime le miel, alors elle se met à lécher ce miel sur le rocher. Et il y a 

quelque chose dans le calcaire qui guérit la brebis malade.  

120. Et je vous assure, nous avons toute une gibecière pleine de miel ici ce 

soir, et nous allons appliquer ça sur le Rocher, Jésus-Christ. Et, les brebis 

malades, mettez-vous à lécher, vous allez vous rétablir, c’est sûr et certain. 

C’est vrai, vous n’avez qu’à lécher, lécher, lécher. Et pendant que vous léchez 

le miel, eh bien, vous allez absorber du calcaire, c’est sûr et certain, aussi sûr 
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que deux et deux font quatre. Or, nous n’allons pas l’appliquer sur l’église. 

Nous allons l’appliquer sur Christ, c’est là que ça doit se trouver. C’est vrai. En 

effet, la guérison, c’est en Christ qu’elle se trouve (Amen !), comme toute autre 

bénédiction rattachée à la rédemption. Remarquez. 

-Régler les divergences 

QUESTIONS ET REPONSES      JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 16.05.54 

2. Si vous avez une divergence, eh bien, amenez-la au pasteur et qu’il voie 

ce qu’il en pense et tout ; donc, que cela soit soumis. Et n’adoptez donc pas 

une théorie. Cela doit être apporté dans la Parole. Et souvent, le pasteur 

accumule toutes ces choses, ensuite, quand j’arrive, il est très humble, frère 

Neville, vous savez, il est bon. Il est juste un tout petit peu trop humble. Il ne 

parle pas quand il devrait parler. Et alors, c’est un… c’est bien. Et je–je prie… 

je pense que je…  

Il n’y a pas longtemps, nous avons eu un petit entretien ensemble. Je disais : « 

Le problème, Frère Neville, le voici : Vous–vous–vous êtes un frère du genre 

aimable et vous ne voulez pas blesser le sentiment de quelqu’un. Vous pensez 

que je suis… Vous vous tenez là au tabernacle : ‘Eh bien, après tout, c’est le 

tabernacle de frère Bill.’ C’est le tabernacle de Dieu. »  

Et c’est Lui le Berger qui a la pleine charge. Voyez. C’est vrai. C’est à Lui de 

faire ces choses. J’ai dit : « Eh bien… » Il a dit : « Je suis… » Il ne veut blesser 

les sentiments de personne. Mais regardez, si vous prenez le parti de 

quelqu’un, prenant position de côté de ce côté-ci, et qu’un autre prenne 

position de ce côté-là, il vous faut vous tenir sur un terrain commun et faire des 

rapprochements ici et dire : « C’est ça. » Voyez ? Juste : « C’est ça. » Voyez ? 

Il vous faut faire cela. 

3. Et à vrai dire, les gens… Voici ce que j’ai trouvé à travers le monde : Si 

vous êtes absolument droit et sincère, les gens vous apprécient davantage. 

Oui, oui. Présentez simplement cela jusqu’au bout. Jésus, Il–Il aimait les gens. 

Il a même donné Sa Vie là pour ces pharisiens qui Le crucifiaient. Il a prié pour 

leur pardon, mais cependant, Il avait dit : « Vous race de vipères, serpents dans 

l’herbe », et tout comme cela. Il ne s’adressait pas tout à fait à leur être, leur 

être humain. C’était un esprit. Je vois Pierre venir derrière Lui, dire : « Ô 

Seigneur, Tu ne peux pas faire ça. » Il s’est retourné et a dit : « Arrière de moi, 
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Satan : Tu m’es toujours en scandale. » Il ne s’adressait pas à l’apôtre. C’était… 

Il était la Fontaine de la Vérité, et c’était un esprit qui était sur cet apôtre-là qui 

l’amenait à dire cela, vous voyez. Voyez ? Il ne s’adressait pas à Pierre. Il 

l’aimait, voyez, Il l’aimait et Il savait qu’il deviendrait le responsable de l’église 

de Jérusalem. Mais Il–Il n’allait pas répliquer à Pierre. Il s’adressait à l’esprit 

qui amenait Pierre à empêcher les oeuvres de Dieu. Saisissez-vous cela ? 

-Il se préoccupe des brebis, 

LE SURNATUREL      OWENSBORO KY USA    Dim 29.01.56 

2. Je regardais juste de l’autre côté de la rue, là où vous allez construire 

une nouvelle église, ou quelque chose comme ça, là-bas, et il m’en parlait ce 

matin à table au petit déjeuner. Et c’est merveilleux de vous–vous voir 

progresser comme cela. Cela montre simplement que vous êtes–vous soutenez 

la chose juste. Et le serviteur de Dieu fait de son mieux pour offrir le meilleur 

qu’il peut au peuple de Dieu. J’aurais... Toute assemblée appréciera un tel 

pasteur, puisque vous voyez ce que vos finances, vos dîmes, vos offrandes, et 

tout ce que vous êtes... Il va droit dans le Royaume de Dieu, pour améliorer le 

Royaume de Dieu, faire un meilleur endroit, non pas pour lui-même, mais pour 

vous. Il–il se préoccupe des brebis, c’est toujours le cas pour un berger. 

-Un véritable pasteur veille sur les brebis 

LA REDEMPTION PAR LE JUGEMENT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

14.11.54 

6. Bon, je crois qu’il y avait quelque chose d’autre. Oh ! oui. C’est juste 

l’annonce du… J’apprécie certainement notre pasteur ici, frère Neville, comme 

un–un véritable serviteur du Seigneur. Il… Aussitôt que quelque chose…  

Vous savez, un véritable berger veille. Et si quelque chose cloche chez une 

brebis, il est sur ses gardes, n’est-ce pas ? Un véritable berger… Mais un 

mercenaire s’enfuit et laisse la chose entrer et tuer les brebis et les tuer et… 

Pas vrai ? Mais un véritable berger est sur ses gardes. 

-Réprimandera l’Eglise  quand elle ne pas en ordre 

LA POSITION D’UN CROYANT EN CHRIST     PHOENIX AZ USA    Dim 27.02.55P 

57. Si vous ne faites pas attention… vous allez…?… J’ai pitié d’un pasteur, 

un pasteur qui est un véritable pasteur authentique. Voici un membre dans 
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l’église veut devenir fanatique. Voici un autre qui, d’un côté, veut faire les 

choses avec des rites…?… enlever cela. D’habitude ceux qui sont froids et 

formalistes deviennent …?… parce qu’ils sont instruits, du type cultivé, au 

point que tous deux n’ont rien de spirituel. Et la première chose, vous savez, 

toute votre église devient très froide. Et s’ils ne font pas attention, les deux 

groupes vont être en train de se glorifier. Et puis la chose suivante, vous savez, 

eh bien, ils vous prendront de ce côté-ci. 

Mais priez Dieu de vous envoyer un prédicateur de l’Evangile sain et sensé qui 

va se tenir dans la voie, et vous donner une bonne petite fessée quand vous en 

avez besoin, et vous aimer quand vous en avez besoin…?… et qui vous gardera 

en ligne avec les Ecritures et avec l’Esprit. Il est un berger qui veille sur votre 

âme. Et si vous avez ce genre de pasteur là, courez vers Dieu et priez pour lui 

tout le temps. Ecoutez-le. 

-Mais la pleine et complète autorité de l’église, c’est 

le pasteur. 

HEBREUX CHAPITRE 7, 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 22.09.57S 

282. Mais la pleine et complète autorité de l’église, c’est le pasteur. Lisez cela 

dans la Bible et voyez si cela n’est pas l’ordre Biblique. C’est tout à fait vrai. Il 

n’y a personne au-dessus de l’ancien. Je n’ai rien à voir avec ce que frère 

Neville fait ici. Cela dépend de vous et de frère Neville. Si frère Neville voulait 

prêcher la doctrine des Témoins de Jéhovah, cela dépend de lui et de vous. 

Voyez-vous? S’il voulait prêcher tout ce qu’il veut, c’est entre vous et lui. C’est 

tout. Sur ce point, si l’assemblée vote qu’il prêche cela, c’est très bien! Cela 

dépend de lui. 

-Dieu  a déversé Son énergie dans le Pasteur 

DIEU TIENT SA PAROLE     STURGIS MI USA    Mar 15.01.57 

90. Eh bien, il y a cinq dons qui sont placés dans l’Eglise : Les apôtres, les 

prophètes, les docteurs, les évangélistes, les pasteurs. Ce sont des sarments. 

Et Dieu Y a déversé Son énergie, certains parmi eux pour prêcher, d’autres 

pour être des évangélistes, d’autres pour être des pasteurs, des docteurs, des 
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voyants. Et les apôtres sont des missionnaires, c’est l’un ou l’autre, c’est la 

même chose, le même mot. 

-Le poids de l’Eglise est sur les épaules du pasteur 

HEBREUX CHAPITRE 7, 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 22.09.57S 

292. Alors, si vous êtes au courant de quelque chose qui ne va pas dans 

l’église, qu’il s’agisse d’un individu, d’une personne, ou de quoi que ce soit, 

vous avez une responsabilité; et vous aurez à répondre devant Dieu si vous ne 

redressez pas la chose, vous, l’église. Maintenant, souvenez-vous-en, la chose 

ne repose pas sur mes épaules, elle repose sur les vôtres. Et si quelque chose 

ne va pas dans l’église, Dieu vous fera répondre de cela. C’est vrai. C’est ainsi 

qu’Il conduit Son Eglise. C’est ainsi qu’il en est dans la Bible. C’est là l’ordre de 

la Bible. C’est là la souveraineté de l’église locale, c’est le pasteur qui est la 

tête. C’est vrai. Amen! 

-Le Pasteur ne doit pas donner le ciel gratuitement 

Cas d’un pasteur  
L’ENFANT PRODIGUE     CLEVELAND OH USA    Dim 27.08.50P 

14. Maintenant, remarquez. Alors, cette jeune fille se comportait bien 

n’importe comment : elle allait aux soirées dansantes, aux fêtes et tout. Elle 

tomba malade. On ne comprenait pas ce que c’était, et lorsque le médecin est 

allé vers elle, elle souffrait d’une maladie vénérienne, elle était dans un état 

très critique. On a essayé quelques piqûres, mais cela n’avait pas marché.  

Le pasteur lui a alors annoncé qu’elle irait tout droit au Ciel, car elle était une 

monitrice de l’école du dimanche. Ainsi, ils s’étaient tous assemblés dans la 

pièce pour la voir partir et voir venir les anges du Seigneur la prendre.  

Je suis passé par là, il n’y a pas longtemps, à côté de cette…?... peu avant cela. 

Le pasteur se tenait dans le hall de l’appartement, un très bel appartement, de 

braves gens. Il est simplement sorti de la pièce, et la classe de l’école du 

dimanche était toute là, chantant des cantiques pour la voir partir au Ciel. Et le 

pasteur est sorti pour fumer dans le hall. Et quand la mort frappa la fille, elle 
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commença à devenir hystérique ; elle a demandé : « Où est cette jeune fille-là ! 

»  

Ils ont demandé : « Quelle jeune fille ? » Ils ont dit : « Voici toute votre classe. » 

Elle a dit : « Je ne parle pas d’eux. Je parle de cette jeune fille qui (Elle l’a 

désignée par le nom)–qui est de ce tabernacle-là, qui avait l’habitude de me 

parler de mon âme. » Elle a dit : « Allez la chercher. » 

15. Ils sont allés auprès du pasteur, et ce dernier est entré en courant. Il a 

dit : « Eh bien, chérie, écoutez. » Il a dit : « Nous allons appeler le docteur pour 

vous donner une piqûre. Vous devenez un peu hystérique. » 

Elle a dit : « Je ne suis pas hystérique. » Elle a dit : « Toi séducteur d’hommes, 

je suis perdue et je m’en vais en enfer, à cause de ce que tu m’as enseigné. » 

Et la jeune fille est morte et elle est allée à la rencontre de Dieu, perdue, 

réclamant en criant la fille qui essayait de lui dire ce qui était correct. 

Regardez, frère, lorsque vous arriverez à la fin du voyage de cette vie, vous 

souhaiteriez avoir vécu une vie pure et sainte lorsque vous serez en face de 

Dieu. Soyez-en rassurés et souvenez-vous-en.  

Maintenant, quant à votre église, dont vous êtes membre, elle ne représente 

rien devant Dieu. Il s’agit de ce que vous êtes dans votre coeur. C’est vrai. Dieu 

ne vous demandera pas si… de quelle église vous étiez membre ; il s’agit de ce 

que vous êtes dans votre coeur, c’est ce que Dieu va considérer. 

ISRAEL A KADES-BARNEA      JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 28.03.53 

219. Il n’y a pas longtemps ici, dans cette même ville, il y avait une jeune fille 

qui était membre d’une certaine église de cette ville; elle pensait qu’elle était 

en ordre. Son pasteur lui avait dit qu’elle était en ordre. Elle se moquait d’une 

jeune fille qui venait à l’église, parce que cette dernière ne voulait pas se 

rendre au spectacle. Elle a dit : «Ton pasteur est un homme à l’esprit étroit.» 

La jeune fille a dit : «Il n’y a pas de problème.» 

220. Quelque temps après, elle eut de mauvaises fréquentations, et elle 

attrapa une maladie, elle laissa celle-ci atteindre un stade très avancé. Le 

médecin, un certain médecin de cette ville, alla l’examiner; il découvrit qu’elle 
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était rongée par une maladie vénérienne. Elle mourut juste après cela. Ils... Elle 

était une enseignante de l’école du dimanche dans cette grande église. Ils 

étaient tous là pour la voir aller au Ciel. Et à ce moment-là, pendant que sa 

classe de l’école du dimanche était là, son pasteur marchait dans le hall, 

fumant une cigarette. Et lorsqu’il fut à peu près temps pour qu’elle parte, pour 

que les anges viennent la chercher, elle se leva, et elle dit : «Où est le pasteur?» 

Ils allèrent le chercher. Elle dit : «Vous, trompeur d’hommes!» Elle dit : 

«Pourquoi m’avez-vous laissée arriver à cet état? Je suis perdue!» 

-Coller les gens au Rocher qui est Christ 

CROIS-TU CELA ?     MINNEAPOLIS MN USA    Dim 16.07.50 

61. David, un berger, avait l’habitude… Les anciens bergers de l’époque se 

promenaient avec une gibecière. Ils mettaient du miel dans cette gibecière. Et 

quand leurs brebis tombaient malades, ils prenaient ce miel, le déversaient sur 

un rocher et faisaient lécher le rocher à la brebis malade. En léchant du miel, 

elle consommait du calcaire du rocher et cela guérissait la brebis.  

Eh bien, écoutez, frères. J’ai toute une gibecière pleine de miel. Eh bien, je vais 

mettre cela sur un Rocher appelé Jésus. Vous les brebis malades, mettez-vous 

à lécher très vite et voyez si vous ne vous rétablissez pas. Oui, oui. Léchez 

autant que possible. Alléluia ! Et, frère, je vais mettre cela sur Jésus-Christ, pas 

sur l’Eglise baptiste, ni sur l’Eglise méthodiste ni sur l’Eglise presbytérienne, 

ni sur quoi que ça puisse être. Sa place, c’est sur Christ. Ne léchez pas votre 

église, léchez Dieu. Alléluia ! C’est là le lieu de la promesse. Non pas ce que 

docteur Untel a dit à ce sujet, mais ce que Dieu a dit à ce sujet. C’est Lui qu’il 

faut croire. Oui, oui. 

LA RESURRECTION DE LAZARE     ERIE PA USA    Dim 29.07.51P 

65. Alors, j’ai constaté que ce soir-là, il n’y avait pas de pain. Ils ne s’en 

souciaient pas. Mais Dieu fit pleuvoir de la manne du ciel, elle tombait par terre. 

Et ils sortaient ramasser cela et ils mangeaient. Ils ont dit que cela avait le goût 

du miel. Avez-vous déjà mangé de cela ? Oh ! C’est bon. Oh ! la la ! Vous devriez 

en goûter un peu, chérie.  



37 
 

Maison Lys_Les Amis d’Israël 

Vous savez, David d’autrefois, il était un berger. C’est lui qui a dit que cela avait 

le goût du miel. Cela avait le goût du miel sur le rocher. David, parlant de ce… 

Il avait l’habitude de porter… Les bergers portaient d’habitude une gibecière à 

leurs flancs, ils y mettaient du miel. Et quand leurs brebis tombaient malades, 

ils mettaient ce miel sur un rocher, et la brebis allait lécher ce rocher. Et en 

léchant ce miel du rocher, elle léchait le calcaire du rocher et se rétablissait. 

Voyez ?  

Ils mettaient du miel sur le rocher et amenaient les brebis à lécher. Et elles 

léchaient du miel. Et en léchant du miel, elles consommaient du calcaire, 

provenant de la roche calcaire. Et le calcaire guérissait les brebis.  

LA RESURRECTION DE LAZARE     ERIE PA USA    Dim 29.07.51P 

66. Dans l’ancien temps, quand les gens étaient mordus par un chien 

enragé, on les prenait et on les mettait contre une pierre antirabique. S’ils 

collaient à cette pierre-là, ils se rétablissaient. Sinon, ils mourraient.  

Et je disais, il y a quelques instants, que le pire chien enragé que je connaisse, 

c’est le diable. S’il vous a mordu et qu’il vous a rendu malade, allez au Rocher, 

Jésus-Christ. Collez-vous-Y, accrochez-vous-Y ; tenez ferme; ne quittez pas ; 

accrochez-vous aux ailes de la croix et vous êtes sûr de vous rétablir. Amen. 

-Sauvez les brebis 

UN HOMME APPELE DE DIEU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 05.10.58S 

44. Dieu veut que Ses bergers sauvent les brebis ; peu importe de quoi on 

peut les traiter et ce qu’ils doivent endurer. Sauvez ces brebis ! 

-Un pasteur doit savoir distinguer le cri d’une brebis 

d’un bouc 
LA RESURRECTION DE LAZARE     CLEVELAND OH USA    Dim 13.08.50P 

4. Si votre–si votre estomac est vide, le sang monte au cerveau, alors vous 

êtes censé être en alerte. Et si vous êtes tout rassasié, vous êtes… C’est ça la 

puissance du jeûne. Lorsque vous êtes–lorsque vous êtes rassasié, le sang 

descend à l’estomac pour digérer la nourriture. Vous voyez ? Et alors, lorsque 

vous avez l’estomac vide, le sang est dans votre–dans votre cerveau. Vous 
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pouvez donc être juste… En effet, ces deux esprits sont si proches qu’ils 

pourraient séduire, si c’était possible, même les élus. Et beaucoup… souvent, 

vous entendez Cela crier. J’ai entendu les gens crier. Or, comme je vous l’ai 

dit, j’espère que je… le Dieu qui m’a permis de trouver grâce à vos yeux afin 

que vous me croyiez. J’ai entendu des gens pleurer, alors que ce n’était pas 

Dieu. J’ai entendu des gens crier, alors que ce n’était pas Dieu. Voyez-vous ? 

Et parfois, c’est leur compassion, le diable veut être dorloté. Et il–il faut un 

véritable berger pour distinguer le bêlement d’un bouc de celui d’un agneau ; 

ils sont si proches. Voyez-vous ? 

Par conséquent, on doit être très prudent sur cette estrade. Il peut bien se 

passer une seule chose, et c’est tout ce que Satan veut–veut pour semer du 

trouble devant le public. C’est pourquoi, il me faut jeûner, être dans l’esprit de 

prière, être sur mes gardes à chaque minute, veiller sur quelque chose. 

-Le pasteur doit être un séparateur 

LA FOI     CHARLOTTE NC USA    Ven 27.04.56 

35. Et ils ont dit : « Séparez-vous. » Oh ! Voilà le moment. C’est ce qui est si 

contraire au monde aujourd’hui. Vous connaissez tout… Les gens aiment de 

bons mélangeurs.  

Quand vous choisissez votre nouveau pasteur à la conférence, vous votez pour 

un petit bonbon mou… (Excusez cette expression), mais un petit homme qui est 

un mélangeur. « Oh ! Il est gentil ; il sort. Il amène les enfants à la natation, tous 

les enfants là à la natation. Et–et, oh ! il organise des fêtes entre amis ; et nous 

avons des dîners au sous-sol, et–et nous… Il nous laisse toujours sortir tôt, il 

ne parle pas plus de vingt minutes, afin que nous puissions suivre le nouveau 

Molly-Dolly à la télévision », et tout, comme cela. C’est le genre que vous 

voulez. C’est vrai. 

Vous voulez les mélangeurs, mais Dieu veut les séparateurs. Le Saint-Esprit a 

réclamé que Paul et Barnabas soient séparés. Oh ! Oui. Vous voulez quelqu’un 

qui a l’air d’une star de cinéma, de Hollywood, avec des tresses comme une 

jeune fille et qui agit de même. Vous savez que beaucoup de gens recherchent 

ces genres de personnes : col retourné, une redingote avec queue sur un 

oeillet et, oh ! vous savez ce que je veux dire. 
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-Un berger garde les chèvres et les brebis, les faux 

frères, fausses sœurs et les vrais 
LE SURNATUREL      OWENSBORO KY USA    Dim 29.01.56 

8. Un jour, pendant que nous nous promenions à bord d’une petite Jeep 

britannique, j’ai remarqué qu’un berger avait là sur la colline un grand nombre 

de bêtes, et il les faisait paître. Il les conduisait, et les amenait à de différents 

endroits. Et il avait là des brebis ; il avait là des chèvres; il avait là des mulets, 

il avait des chameaux et tout. Il les faisait tous paître; tous broutaient. Et le 

berger les surveillait. J’ai dit : «Oh ! la la! Ici un berger, ça signifie beaucoup de 

choses. Aussi...?... Un berger, c’est quelqu’un qui fait paître.» Mais il a dit : 

«Vous savez, ce qui est étrange, Monsieur Branham, a-t-il dit, quand la nuit 

tombe, vous voyez, a-t-il dit, toutes ces brebis vont directement auprès du 

berger.» Il a dit : «Les mulets restent dehors dans le pâturage.» Et il a dit : «Les 

chameaux restent dehors dans le pâturage, et, a-t-il dit, les chèvres resteront 

dehors dans le pâturage. Par contre, a-t-il dit, toutes les brebis vont droit 

auprès du berger, quand la nuit tombe.» Pourquoi? Il a dit : «Parce que les 

brebis sont hébergées la nuit et gardées en sécurité.»  

Je–j’ai dit : «Monsieur, ne dites pas ça; vous allez me faire crier juste au milieu 

de la route.» Voyez? La nuit approche. Beaucoup se nourrissent juste de la 

même chose, mais Il ne reconnaît que les brebis. Comprenez-vous ce que je 

veux dire? Seulement les brebis, ceux qui sont nés de nouveau. «Il y a 

beaucoup d’appelés, mais peu d’élus.»  

Oh ! je L’aime aujourd’hui, pas vous? Parlons-Lui maintenant avant d’ouvrir Sa 

Parole. 

LE BERGER DE LA BERGERIE     CHICAGO IL USA    Mar 03.04.56 

52. Et l’une des choses surprenantes… Pour terminer, je peux dire ceci. J’ai 

appris beaucoup de choses en étudiant les brebis. Mais j’ai vu un berger 

conduire aussi le troupeau dans un champ, mais il avait des chèvres, et il avait 

des–des chameaux, et il avait quelques mulets, et il avait des brebis. Eh bien, 

j’ai dit : «Je suppose que le berger signifie simplement un gardien de troupeau 

?» 

Il a dit : «Oui, il peut faire paître n’importe quoi.» Il a dit : «Mais, Frère Branham, 

vous serez étonné en observant la tombée de la nuit.» Il a dit : «C’est vrai. Ils 
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paissent tous dans le même pâturage. Ils paissent dans la même texture du 

pâturage.» C’est vrai. Mais il a dit : «Vous savez quoi ? A la tombée de la nuit, 

le soir, le berger s’en va appeler. Il n’y a que les brebis qui sont conduites dans 

une étable pendant la nuit.» Je me suis dit : «Ô Dieu, je–je veux être une brebis. 

Je veux Le connaître dans la puissance de Sa résurrection.» 

Le connaître, c’est avoir la vie. Il ne s’agit pas de connaître votre catéchisme, 

ce n’est pas cela la vie. Il ne s’agit pas de connaître la doxologie, il ne s’agit pas 

de connaître les credos des apôtres, ce n’est pas cela la vie. Ne pas connaître 

la Bible, c’est la vie autant que cela puisse être. Mais Le connaître Lui, c’est 

cela la Vie. Et c’est seulement ceux… lorsque le temps du soir approche, et que 

le soleil de notre vie commence à se coucher, j’aimerais entendre là, au-delà 

de la montagne qui me sépare de la gloire, j’aimerais entendre la Voix du 

Berger appeler et dire : «Frère Branham, c’était bien, Mon bon et fidèle 

serviteur.» Je crois qu’il en est de même de vous tous. 

-Pourquoi le berger doit-il être tout le temps à la tâche ? 

LE BON BERGER DES BREBIS     PHOENIX AZ USA    Ven 08.03.57 

21. Pourquoi le berger doit-il être tout le temps à la tâche ? Il doit se rassurer 

qu’aucune de ses brebis n’est perdue. N’êtes-vous pas contents de cela ? Si le 

berger perd une brebis, c’est une honte pour le berger. « Celui qui écoute Ma 

Parole, et qui croit à Celui qui M’a envoyé, a la Vie Eternelle et ne vient point en 

jugement, mais il est passé de la mort à la Vie. » Les bergers ne perdront pas 

leurs brebis. Eh bien, si vous êtes une brebis, très bien… 

« Tout ce que le Père M’a donné viendra à Moi. Et Je ne mettrai pas dehors celui 

qui vient à Moi. Mais Je lui donnerai la Vie Eternelle. » Et même si l’entrepreneur 

des pompes funèbres l’enterre, elle, ma brebis, entendra Ma voix et Je la 

ressusciterai au dernier jour. Gloire soit rendue au Dieu vivant ! « Mes brebis 

entendent Ma voix. » Jésus a dit : « En ce jour-là, tous ceux qui seront dans la 

tombe entendront la voix du Grand Berger et viendront (Alléluia !)–viendront à 

la Vie Eternelle. » Oh ! en ce glorieux jour de la Venue du Berger des brebis.. 
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-Pasteur nourrissez simplement ces brebis, LUI  

s’occupera du reste à son retour 
L’AGNEAU ET LA COLOMBE     OAKLAND CA USA    Lun 25.03.57 

3…. Maintenant, vous les bergers, Dieu vous a donné l’Esprit et la Parole pour 

soigner ces blessés qu’on a amenés. S’il vous faut autre chose, Il s’en 

occupera lorsqu’Il viendra. Alors nourrissez simplement ces brebis. 

-Le pasteur veille sur les brebis 

LE BON BERGER DES BREBIS     PHOENIX AZ USA    Ven 08.03.57 

11. Et en Orient, oh ! comme ils prennent soin de leurs brebis, le berger les 

ramène la nuit, et il les compte toutes pour voir si chacune est entrée. S’il y en 

a une qui manque, il ne se couchera pas avant d’aller aux déserts, ou partout 

où il les a gardées toute la journée, et il retrouvera cette brebis, la mettra sur 

les épaules et la ramènera. Alors, quand elles sont toutes dans la bergerie, 

alors le berger se couche à la porte. Il est la porte de la bergerie. Il n’y a pas 

d’autre passage; c’est un corral recouvert d’un toit. Et rien ne peut entrer pour 

aller auprès de ces brebis sans dépasser le berger. Et quel soulagement, 

quelle belle chose de savoir que, quand nous sommes cachés sous Sa 

protection bénie, Il devient la Porte, et rien ne peut vous arriver. Peu importe 

ce que c’est, tout cela devra passer par le Berger. Si c’est la maladie, elle est 

peut-être pour votre correction. Elle peut servir de témoignage contre 

l’ennemi. Elle peut être pour exalter le Nom de Christ. Mais rien ne peut vous 

arriver sans qu’Il l’ait permis. Il est la Porte de la bergerie. 

-Mais leur nature prouve ce qu’elles sont 

LE BON BERGER DES BREBIS     PHOENIX AZ USA    Ven 08.03.57 

7. Et si quelqu’un ne connaît pas très bien sa brebis, il lui sera difficile de 

distinguer le bêlement de la chèvre et celui de la brebis. Il y a beaucoup de 

ressemblance. Mais leur nature prouve ce qu’elles sont. Il en est de même pour 

les chrétiens de nom et les vrais chrétiens. Le bouc représente le monde. Il 

vous conduira droit sur le mauvais chemin, vers votre séparation éternelle 

d’avec Dieu. Il vous entraînera dans des difficultés. Si donc nous sommes des 

brebis, nous ferions mieux de veiller au genre de berger que nous avons. 
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Les brebis sont de drôles de petites créatures dans un sens. Voici une autre 

chose que nous pourrions apprendre des brebis ce soir. Quand il fait très 

chaud, avez-vous déjà observé des brebis ? Elles ne se sépareront pas, l’une 

étant à un endroit et l’autre à un autre. Mais au moment le plus chaud de la 

journée, les brebis vont toutes se tenir ensemble. Savez-vous ce qu’elles font 

? Elles font en sorte que l’ombre de l’une couvre l’autre. Elles communient. 

-Il doit veiller sur ce que leur troupeau mange 

LE RAPPORT DU VOYAGE EN INDE     LIMA OH USA    Sam 26.01.57D 

56. Voulez-vous encore me supporter juste une minute… ?... Ici… Alors 

vous–vous avez le droit de connaître ceci, frères, soeurs. Vous avez le droit de 

connaître ceci. Vous ici, vous êtes des bergers. Je ne vous blâme pas du fait 

que vous vous retenez de dire certaines choses. Vous êtes des bergers. Je ne 

blâme pas les ministres, les ministres baptistes, et les ministres presbytériens, 

et ainsi de suite du fait de voir quelque chose, de vous retenir de le dire, parce 

qu’ils sont des bergers. Ils nourrissent un troupeau, ils doivent veiller sur ce 

que leur troupeau mange. Mais ce que devrait faire un berger… Les pharisiens 

aussi étaient des bergers, mais ils devaient consulter les Ecritures comme 

Nathanaël et la femme au puits de Samarie, et ils auraient dû consulter les 

Ecritures et voir le jour dans lequel ils vivaient, et dire : « Voici la nourriture. » 

Voyez ? Mais maintenant, écoutez. 

-Faire la différence entre bouc et brebis 

L’AGNEAU ET LA COLOMBE     OAKLAND CA USA    Lun 25.03.57 

25. L’agneau était un substitut. Un agneau devait être un substitut. 

L’agneau… Dieu nous a comparés à des brebis. Et si vous connaissez quelque 

chose sur la brebis, la brebis est un petit animal étrange.  

Et j’aimerais dire quelque chose aux bergers ce soir, et écoutez-moi. Si vous 

ne connaissez pas la vraie différence… C’est difficile de faire une distinction 

entre le bêlement d’une brebis et le bêlement d’une chèvre. Ils bêlent presque 

de la même façon. Et il y a des témoignages, il y a des larmes–des cris, ce sont 

là des imitations qui ne viennent pas d’un coeur sincère. C’est une imitation. 
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AVOIR SOIF DE LA VIE     CHICAGO IL USA    Dim 30.06.57 

38. Oh ! Il peut même parler avec beaucoup d’éloquence. Il peut même être 

pasteur d’une église. Mais laissez-moi vous dire, il faut un véritable berger pour 

faire la différence entre le gémissement d’un bouc et le gémissement d’un 

agneau. Tous les deux bêlent de la même façon. Vous pouvez distinguer cela si 

vous êtes un berger. Si vous connaissez votre brebis, vous pourrez reconnaître 

son appel, mais si vous ne la connaissez pas, écoutez l’un d’eux, vous ne 

pourrez pas dire si c’était un bouc ou un agneau qui bêlait. Le diable peut bêler 

exactement comme un agneau. C’est l’exacte vérité 

-Souvent les vrais pasteurs risquent leurs vies pour 

les brebis 
LE BERGER DE LA BERGERIE     CHICAGO IL USA    Mar 03.04.56 

34. Et David était un petit berger ; Il a dit : «Je t’ai pris là-bas au pâturage. 

Qui étais-tu, David ? Je t’ai pris au pâturage, derrière les brebis de ton père, et 

J’ai rendu ton nom semblable au nom des grands qui sont sur la terre.» 

Et je pensais à cela, aux brebis et au berger. Pourquoi a-t-Il choisi David ? David 

parlait toujours des eaux paisibles et des verts pâturages. C’est lui le psalmiste 

qui a écrit les chants et qui a joué la harpe pour la gloire de Dieu. Et il devait y 

avoir quelque chose en David pour garder les brebis ; il devait avoir été un 

véritable berger. Avez-vous remarqué qu’une fois un ours était entré et avait 

attrapé une de ses brebis, et il a tué cet ours. Et un lion était entré et en avait 

attrapé une, et il a saisi cet ours–ce lion par la crinière et s’est saisi d’un 

couteau et a tué ce lion. Voyez ? Il se sacrifiait pour ses brebis. Et s’il était prêt 

à donner sa vie pour les brebis, il était un type du bon Berger. Il était le Fils de 

David, vous le savez, le véritable Berger, le Roi Berger de tous. 

Avez-vous déjà remarqué dans la Bible, je pensais à cela l’autre jour, que 

quand un prophète parle, il dit : «AINSI DIT LE SEIGNEUR.» Mais quand Jésus 

parlait, Il ne disait jamais cela. Il disait : «Mais Je vous le dis.» Alors, on 

L’appelle un prophète. Il était Emmanuel. Il n’a jamais dit : «AINSI DIT LE 

SEIGNEUR», Il était le Seigneur. «Je vous le dis.» 
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-Le berger distingue ses brebis des autres  

LE BERGER DE LA BERGERIE     CHICAGO IL USA    Mar 03.04.56 

40. Savez-vous comment le berger distingue ses brebis des autres brebis ? 

Le berger le sait, si vous le remarquez, toutes les brebis portent une marque. 

N’êtes-vous pas heureux de porter une marque ? Vous savez que là dans 

l’ouest, nous avons l’habitude de marquer les brebis tout le temps. Et cette 

marque… Vous savez, des fois lorsque vous marquez une brebis ou une vache, 

ce n’est pas très agréable quand vous les marquez, mais elle est bien marquée 

après être passée par là. 

Nous avons l’habitude de… J’ai travaillé dans une ferme de boeufs ; Nous–nous 

attachions ces boeufs avec une corde, et puis ce que nous appelons bien des 

fois bouledogue ou plutôt nous les désarçonnons. Et aussitôt que vous les avez 

désarçonnés… Mon travail était de porter le fer. J’étais trop petit pour 

désarçonner les veaux, ainsi je–je devais porter le fer, le garder chaud et courir 

jusque là. Et on prenait ce fer et on l’appliquait sur le dos de cette vache ou de 

cette brebis pour la marquer. Et oh, la la ! vous parlez de brûler ! Mais, frère, 

elle était marquée pour le reste de sa vie. 

Ainsi, des fois, lorsque l’Evangile est prêché, Il est rude, dur, Il brûle, et serre 

le coeur. Il vous faut abandonner un tas de choses auxquelles vous teniez 

autrefois, mais vous êtes marqué, frère. Ne vous en faites pas. 

41. Et lorsque la brebis était marquée… Voici le beau côté. «Oh ! dites-vous, 

c’est très bien, prédicateur, mais qu’en est-il alors des autres marques ?» Très 

bien. Nous sommes tous marqués. L’un marqué de cette façon, et l’autre 

marqué de telle autre façon, l’un est orthodoxe et l’autre est épiscopalien, ceci 

et cela. Mais attendez un instant, le berger portait la marque de ses brebis dans 

sa main. Si vous voulez savoir quelles brebis est-ce? Voyez ? Le berger a aussi 

la marque à sa main. 

Et oh ! comme cela est approprié, ce soir, pour ceux qui sont marqués par notre 

grand Berger ! Il a dit : « Une femme pourrait oublier son–une mère pourrait 

oublier son nourrisson, mais Moi Je ne vous oublierai jamais, parce que vos 

noms sont inscrits dans Ma main.» Marqué, le berger porte la marque de ses 

brebis. «Je connais Mes brebis et Mes brebis Me connaissent.» Elles portent la 

même marque. 
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REMPLIR DE FOSSES LA VALLEE     SHREVEPORT LA USA    Sam 28.07.56 

33. Avez-vous déjà entendu un bouc bêler? Un bouc et un mouton, c’est 

presque la même chose. Et j’ai entendu des boucs crier, lorsqu’ils agissent 

comme le mouton. Il faut un vrai berger pour faire la distinction. Lorsque vous 

entendez un bouc bêler, cela résonne exactement comme un mouton. Mais un 

berger connaît leur vie. C’est vrai. 

AVOIR SOIF DE LA VIE     CHICAGO IL USA    Dim 30.06.57 

38. Oh ! Il peut même parler avec beaucoup d’éloquence. Il peut même être 

pasteur d’une église. Mais laissez-moi vous dire, il faut un véritable berger pour 

faire la différence entre le gémissement d’un bouc et le gémissement d’un 

agneau. Tous les deux bêlent de la même façon. Vous pouvez distinguer cela si 

vous êtes un berger. Si vous connaissez votre brebis, vous pourrez reconnaître 

son appel, mais si vous ne la connaissez pas, écoutez l’un d’eux, vous ne 

pourrez pas dire si c’était un bouc ou un agneau qui bêlait. Le diable peut bêler 

exactement comme un agneau. C’est l’exacte vérité. 

-Le pasteur est un pharmacien 

LE GAZAM, LA SAUTERELLE, LE JELEK ET LE HASIL     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 23.08.59 

42. C’est pourquoi, s’il y a quelque chose qui cloche dans l’église 

aujourd’hui, qui fait qu’elle ne progresse pas telle qu’elle le devrait, c’est que, 

à mon avis, nous devrions examiner la prescription, trouver exactement ce qui 

cloche pour que cette église soit gravement malade et souffre d’une maladie 

en elle, la maladie du péché.  

Donc, il nous faut découvrir ce que le médecin avait prescrit et voir si nos 

pasteurs pharmaciens nous donnent la bonne prescription. Et, rappelez-vous, 

vous pouvez ajouter quelque chose à un passage des Ecritures qui est un 

diagnostic très fidèle et tuer le patient. Et peut-être (Je ne dis pas que nous le 

faisons) mais... Et si certains de nos pharmaciens ont ajouté quelque chose à 

la prescription de Dieu ? S’ils le font, ils tuent des patients, ils les laissent 

mourir dans le péché. 
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-Le pasteur aime voir les gens être sauve 

POURQUOI?     CHAUTAUQUA OH USA    Jeu 13.08.59 

39. Ce fidèle pasteur... J’ai reçu une petite note écrite ici : «L’autel est à 

votre droite.» Voilà qui montre que c’est un pasteur très fidèle; il veut voir les 

perdus être sauvés. C’est le but de notre présence ici, voir les perdus être 

sauvés et bénir les gens. Et vous êtes toujours une bénédiction pour moi. 

-Beaucoup de pasteurs laissent les esprits impurs 

rester dans leurs églises 
APOCALYPSE CHAPITRE 4, 3     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 08.01.61 

297. Beaucoup de pasteurs laissent simplement les esprits impurs rester 

juste dans leurs églises; les vêtements des femmes, des actes... les parties de 

cartes, les jeux de loterie, les soirées dansantes, les repas de bienfaisance, là. 

Oh! miséricorde!  

...de chasser les esprits impurs, et de guérir toute maladie et toute infirmité.» 

Voyez-vous ce gardien qui se tient là à la porte? C’est le gardien de l’Evangile 

placé là pour soutenir ce livre des Actes qui a été écrit... 

-Un pasteur ne peut pas être une personne frivole 

QUESTIONS ET RÉPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 12.01.61 

54. Si vous voyez qu’il est vraiment frivole et qu’il se conduit mal, vous... et 

qu’il dise : «Le Seigneur m’a appelé pour telle chose, à être pasteur.» Or, un 

pasteur ne peut pas être une personne frivole. Un pasteur est digne de 

confiance, il est honorable. Voyez-vous? 

-Question au prophète 

QUESTIONS ET RÉPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 12.01.61 

293. Mais, maintenant, si cet homme se rend alors compte... Il est venu à la 

réunion, il a un don des langues. Eh bien, s’il vient à la réunion et parle en 

langues mais qu’aucune interprétation ne soit donnée, c’est que l’interprète ne 

saisit pas cela. 

[Un frère demande : «VOULEZ-VOUS DONC DIRE QUE CES GENS-LÀ 

EDIFIENT LE CORPS, MAIS QUE LES OFFICES TELS QUE PASTEURS, 

DOCTEURS ET AUTRES PERFECTIONNENT LE CORPS?»–N.D.E.] 
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294. Oui, c’est pour cela, pour le perfectionnement. Voyez-vous? Ils ont été 

donnés pour le perfectionnement. Vous voyez? Je crois que le–le–l’Esprit a été 

donné pour perfectionner, pour le perfectionnement de l’église. 

295. Eh bien, ils–ces gens qui parlent, ils sont sans doute remplis de l’Esprit. 

Eh bien, voici un homme, peut-être qu’il parle ici dans la réunion et donne... Eh 

bien, s’il est juste devant les interprètes, voyez-vous, et que cependant 

personne ne donne l’interprétation, il y a simplement quelque chose de faux. 

L’interprète n’y peut rien, voyez-vous. Il–il doit interpréter par inspiration tout 

comme celui qui a parlé en langues. Et il se pourrait qu’il ait un véritable don 

de parler en langues, mais qu’il n’ait pas le don des langues, d’une langue. 

Voyez, il... 

296. Et puis, quand il utilise cette langue, ce qu’il doit faire c’est... alors il 

voit... Bon, ce qu’il–il n’essaie pas... s’il essaie de se gonfler, c’est un 

prétentieux. Il n’est pas... Il est–Il est dans l’erreur pour commencer, vous 

voyez, il n’ira nulle part. Voyez? Vous, vous dites : «Eh bien, que Dieu soit béni, 

cet homme ne veut simplement pas interpréter mes langues. Voilà tout.» Eh 

bien, voyez-vous, il est dans l’erreur pour commencer. Dans ce cas-là, son 

mobile n’est pas–n’est pas juste, son objectif n’est pas juste. Voyez-vous? 

297. Mais s’il est doux et humble, il dira : «Eh bien, peut-être que le Seigneur 

n’a pas voulu m’utiliser à Son service. Mais toutefois je... Il bénit simplement 

mon âme. Il veut m’édifier, pour que je sache que je suis près de Lui quand je 

parle en langues. Ainsi, j’irai dans la pommeraie et dirai : ‘Ô Dieu!’ Et la 

puissance se mettra à descendre sur moi et je me mettrai à parler en langues. 

Je serai revigoré.» Voyez-vous? «Oh, Tu vois, Tu me parles, Seigneur; Tu me 

gardes en ligne par le parler en langues.» Voyez-vous? «Et, Seigneur, 

aujourd’hui, j’aurai dû parler à cet homme-là. Pardonne-moi cela, Seigneur. Je–

je–j’ai négligé quelque chose que je ne devrais pas. Père, je T’en prie, 

pardonne-moi.» Et directement, il se met à parler en langues. «Ah, fiou, je me 

sens mieux à ce sujet maintenant!» 

298. Voyez-vous, c’est très bien. Vous voyez, votre–votre don ne doit pas être 

utilisé dans l’église, mais il est destiné à vous édifier. «Celui qui parle dans une 

langue inconnue (inconnue) s’édifie lui-même.» Voyez, maintenant, s’il n’y a 

pas d’interprète, alors... Comprenez-vous ce que je veux dire? Voyez-vous, 
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c’est cela. Ainsi, il ne le saura pas lui-même. Seulement il... Mais il le saura 

quand il tombera dans l’erreur. Bon, maintenant, laissez simplement cela aller 

de pair, vous voyez, c’est tout ce que vous pouvez faire avant de séparer cela. 

C’est la raison pour laquelle je pense que cela... 

-Vous les pasteurs, vous devriez être fiers de vos 

brebis 
LA REINE DE SEBA     BEAUMONT TX USA    Jeu 19.01.61S  

149. Maintenant, les grands rabbins, les enseignants et les hommes d’église 

ont dit : «C’est un démon.» Savez-vous que le diable est celui qui confessait 

qu’Il était le Fils de Dieu, tandis que les prédicateurs confessaient qu’Il était un 

démon? C’est l’unique fois où les démons ont eu raison. 

Regardez Paul et Silas quand ils passaient, cette petite diseuse de bonne 

aventure se tenait là. Et cette petite diseuse de bonne aventure a dit : «Ces 

gens sont des hommes de Dieu, ils nous annoncent la voie de la Vie.» 

Les prédicateurs ont dit : «Ce sont des vauriens. Ils bouleversent le monde. Ce 

sont des imposteurs.» Voyez? 

Voyez, ce démon en connaissait sur Dieu plus qu’eux. C’est vrai. Maintenant, 

mais il n’en est pas ainsi avec mes frères dans ces jours-ci. Ces gens sont des 

hommes... je pensais à ces prédicateurs-ci. Ils ne s’assiéraient pas ici s’ils ne 

croyaient pas cela. Ils seraient partis. Ils sont assis ici parce qu’ils croient, ils 

ont prêché cela. Ils ont cru cela. Ils se sont tenus aux coins des rues. Ils ont 

crié, ils ont supplié. Grâces soient rendues à Dieu car nous vivons pour voir les 

jours où Il accomplit Sa promesse. Vous les pasteurs, vous devriez être fiers 

d’eux. Je le suis, et je sais qu’Il l’est aussi–des hommes de Dieu. 

-UN vrai pasteur ne laissera pas sa brebis manger la 

mauvaise nourriture 
VOUS DEVEZ NAITRE DE NOUVEAU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

31.12.61M 

33. Et un vrai pasteur, un véritable serviteur de Christ serait un mauvais 

représentant de Christ s’il regardait une brebis manger quelque chose qui 

l’éloignerait ou ferait qu’elle devienne sauvage devant Dieu, un transgresseur 

de Sa parole, un transgresseur de Ses commandements. Vous ne devriez pas 

faire cela. Vous devriez y veiller très attentivement. 
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Et le serviteur de Dieu fait de son mieux pour offrir le 

meilleur qu’il peut au peuple de Dieu 
LE SURNATUREL      OWENSBORO KY USA    Dim 29.01.56 

2. Je regardais juste de l’autre côté de la rue, là où vous allez construire 

une nouvelle église, ou quelque chose comme ça, là-bas, et il m’en parlait ce 

matin à table au petit déjeuner. Et c’est merveilleux de vous–vous voir 

progresser comme cela. Cela montre simplement que vous êtes–vous soutenez 

la chose juste. Et le serviteur de Dieu fait de son mieux pour offrir le meilleur 

qu’il peut au peuple de Dieu. J’aurais... Toute assemblée appréciera un tel 

pasteur, puisque vous voyez ce que vos finances, vos dîmes, vos offrandes, et 

tout ce que vous êtes... Il va droit dans le Royaume de Dieu, pour améliorer le 

Royaume de Dieu, faire un meilleur endroit, non pas pour lui-même, mais pour 

vous. Il–il se préoccupe des brebis, c’est toujours le cas pour un berger. 

-Les pasteurs qui ont quelque chose en commun se 

réunissent. 

QUESTIONS ET RÉPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 12.01.61 

292. Voyez, chacun d’eux a un ministère. Supposons que vous, vous parliez 

en langues, et que celui-ci interprète, et que celui-là parle en langues, et que 

l’autre prophétise; dans cette église vous n’êtes que des laïcs, mais pourtant, 

vous avez un ministère et vous avez quelque chose. Vous essayez de faire 

quelque chose pour le Royaume de Dieu, de faire quelque chose pour Cela, 

voyez? Par conséquent, vous frères, rencontrez-vous. La raison pour laquelle 

nous, les pasteurs, nous nous rencontrons comme maintenant, c’est parce que 

nous avons quelque chose en commun. Frères, rencontrez-vous, étudiez les 

Ecritures, parlez en langues, interprétez et donnez des messages, vous voyez. 

-Un pasteur qui n’a pas des ambitions de s’améliorer 

au jour le jour 
PAREIL A L’AIGLE QUI EVEILLE SA COUVEE     YAKIMA WA USA    Jeu 04.08.60 

22. Je n’ai pas beaucoup confiance en l’église d’un pasteur qui n’a pas des 

ambitions de s’améliorer au jour le jour, année après année. Une église qui est 

vraiment une Eglise du Dieu vivant n’arrêtera jamais, disant : « Eh bien, je suis 

bien arrivée, je pense, tout est en ordre maintenant. » Là, ce n’est pas ça 
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l’Eglise de Dieu. Elle a l’ambition de persévérer. « Eh bien, j’ai déjà fait ma part 

; j’ai amené un pécheur cette année, et il a été sauvé. » Frère, ce n’est pas 

l’ambition de l’Eglise de Dieu. S’il en amène un, il aimerait un autre, un autre, 

un autre, un autre, un autre. Il n’y a pas de fin à cela. Cela continue simplement 

à s’entasser. Voyez ? Nous aimerions avoir une ambition et des attentes. Dieu 

veut qu’il en soit ainsi pour nous. 

-Les diacres sont les assistants du pasteur. 

UNE DELIVRANCE TOTALE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 12.07.59 

29…. Les diacres sont les policiers de l’église, et les assistants du pasteur. 

-Un pasteur prier pour ses diacres, et les diacres 

prier à leur tour pour le pasteur. 
UNE DELIVRANCE TOTALE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 12.07.59 

7. J’ai apprécié la prière de frère Neville, plutôt de frère Beeler, sa façon 

de prier pour les gens, et–et en implorant l’aide et la miséricorde. Et si 

seulement on regardait attentivement, tout le temps que quelque chose 

marche, on verrait qu’il y a quelque chose de très authentique à ce propos. Et 

puis quand frère Neville est arrivé et a amené ces diacres et tout, ici à l’estrade, 

pour–pour prononcer les bénédictions de Dieu sur la–l’offrande de l’église, je 

l’ai entendu dans sa prière à Dieu, parler de ces gens, comment ils ont prié les 

uns pour les autres. Et cela me fait du bien d’entendre un pasteur prier pour 

ses diacres, et les diacres prier à leur tour pour le pasteur. Quand vous voyez 

une église coopérer ainsi, quelque chose est près de se déclencher. Voilà 

comment l’église doit être dans l’ordre. Et cela me donne une idée pour un 

texte. J’allais parler de la bénédiction à Kadès, et du refus d’écouter le compte 

rendu des espions, mais après, j’ai changé d’avis alors, pour quelque chose 

d’autre. 

Voici une bonne chose pour les pasteurs 

CHRIST     PHOENIX AZ USA    Lun 21.02.55 

35. Maintenant, alors un croyant qui s’avançait donc, qui était hors de la 

communion, loin de Dieu, loin de la grande communion, que faisait-il ? Il 

s’avançait d’abord dans le parvis extérieur, dans cet endroit pur où l’eau de 
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séparation l’attendait, un type de l’Eglise d’aujourd’hui. Et les eaux de 

séparation aujourd’hui, c’est la Parole.  

Eh bien, Paul dit dans Ephésiens 5.26 que Dieu a acquis l’Eglise par le lavage 

de l’eau de la Parole. Et la Parole, c’est Christ. Au commencement était la 

Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu, et Elle est toujours 

Dieu. Et les eaux de séparation qui vous séparent de votre iniquité et tout, c’est 

la prédication de la Parole dans le parvis. Est-ce que vous comprenez ?  

Voici une bonne chose pour les pasteurs. Maintenant, je regarde dans cette 

direction, je ferais mieux de regarder dans cette direction. Les eaux devaient 

être conservées dans un endroit pur. L’église doit être un endroit pur (Amen.), 

pas une habitation de tout oiseau impur, il ne devrait pas s’y passer toutes 

sortes de choses, des querelles. Est-ce juste ? Un endroit pur, les eaux 

devaient être conservées… Et la Parole doit être gardée dans un endroit pur, 

dans un coeur pur, dans une conscience pure, qui doit être transmise à celui 

qui écoute.  

36. Maintenant, les gens se trouvaient là dans le parvis extérieur, c’étaient 

des gens comme ce soir. Vous venez dans les parvis. Nous sommes dans un 

voyage. Et la prédication de la Parole, c’est l’eau de séparation. Car Dieu a pris 

Son Eglise et l’a lavée par les eaux de séparation afin de la purifier pour Sa 

propre gloire. Et la Parole sépare.  

Vous savez, aujourd’hui les gens veulent des mélanges dans leurs églises. 

Certaines personnes choisissent très mal leurs pasteurs. Ils vont là et 

choisissent un homme, un homme de très grande taille, qui mesure six pieds 

[1,82 m], habillé comme une vedette de cinéma de Hollywood, ou quelque 

chose comme ça, qui peut se tenir à la chaire, et ainsi de suite, et dire : « A-a-

men » avec beaucoup d’élégance, parce que vous aimez les divertissements. 

Vous regardez à l’aspect extérieur. Peut-être qu’un vieux frère viendra là 

habillé en salopette, mais qui en sait plus sur Dieu que cet homme-là. C’est 

juste. C’est juste. Voyez-vous le choix ? Dieu regarde le coeur. 
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- REMARQUES  

Certains pasteurs de la ville peuvent prétendre être 

d’une classe supérieure à ceux des villages 
QUESTIONS ET REPONSES      JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 15.05.54 

81. Et je le sais, j’ai une façon de connaître les choses (et vous le savez, vous 

avez vu cela dans les réunions), je sais que les pasteurs de la ville disent: «Eh 

bien, maintenant Billy est un bon gars. Nous n’avons rien contre lui. Mais, vous 

voyez, c’est une classe de gens un peu différente de la nôtre.» Grâces soient 

rendues à Dieu! C’est vrai! Grâces soient rendues à Dieu!» C’est ça la marque. 

Voilà la marque dont nous parlons. 

Vous savez, c’est une honte qu’un berger perde une 

brebis 
LE BERGER DE LA BERGERIE     CHICAGO IL USA    Mar 03.04.56 

39. Maintenant, autre chose qu’on remarque au sujet du berger et des 

brebis. Vous savez, c’est une honte qu’un berger perde une brebis. Saviez-

vous cela ? C’est un opprobre sur le berger. Maintenant, je vais… Eh bien, 

tenez ferme maintenant. Oh, la la ! Certainement. Si le berger perd une brebis, 

c’est une honte pour lui. «Tout ce que le Père M’a donné viendra, et personne 

ne sera perdu.» Voyez ? C’est... «Quiconque vient à Moi...» 

Très bien, le berger ne peut pas perdre une brebis. C’est pour cette raison que 

vous les rétrogrades ce soir, qu’Il est toujours en train de corner… 

poursuivre… rôder autour de votre coeur, essayant de vous ramener à la 

bergerie, parce qu’Il vous a une fois embrassé, et vous L’avez embrassé, et 

vous Lui avez dit que vous L’aimiez, et vous avez levé les mains et L’avez loué, 

mais vous avez rétrogradé et vous êtes sorti là, et vous avez été complètement 

massacré et blessé dans votre esprit. Mais Il rôde toujours autour de vous : 

«Reviens, ô toi brebis errante. Je ne peux simplement pas te laisser te perdre.» 

Il se peut que cette petite brebis qu’Il a dû aller chercher là loin sur la 

montagne, partout ; il se peut que vous soyez cette brebis, ce soir, étendue là, 

blessée quelque part. Mais le berger ne peut pas perdre une seule brebis. 

LE BERGER DE LA BERGERIE     CHICAGO IL USA    Mar 03.04.56 

55. Savez-vous ce qui vous a poussé à lever la main ? Jésus. Dieu a dit dans 

Sa Parole, écoutez : «Nul ne peut venir à Moi, si le Père ne l’attire 
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premièrement.» Dieu est ici, et Il est en train d’attirer au moyen du Saint-Esprit. 

Quelque vingt ou trente ont levé la main. Et Il est en train d’attirer au moyen du 

Saint-Esprit, car vous L’aimez. Il y a quelque chose là-dedans ; vous qui n’êtes 

pas capable de vous en sortir tout seul. Qu’est-ce ? Ce… Autrefois, vous L’avez 

connu. Vous savez, c’est une–c’est une honte pour un berger de perdre une de 

ses brebis. Il ne peut simplement pas supporter cela. 

Lorsque Moïse et Aaron, en type, avaient amené tout Israël au-delà du 

Jourdain, pensez-y, personne n’était perdu. Chacun d’eux a traversé le 

Jourdain par la main de Dieu, par Moïse. A combien plus forte raison 

traverserions-nous les mers glacées de la mort, par la main de Dieu, par Jésus 

alors qu’Il étend vers vous ce soir Ses mains portant les cicatrices de clous ; 

ne voulez-vous pas être marqué avec ce Sang, le même Sang qui a été percé 

par les clous cruels qui L’avaient maintenu sur le bois, et les épines sur Son 

front ? L’acceptez-vous maintenant 

A la chaire s’abandonner au Saint-Esprit 

LA PREUVE INFAILLIBLE DE LA RESURRECTION     STURGIS MI USA    Lun 

14.01.57 

101. Quand j’étais un tout petit enfant, je ne sais de quel âge, je marchais 

encore à quatre pattes. Je ne devais pas avoir plus de deux ans. La première 

chose, dont je peux me souvenir, c’est une vision (Voyez ?), alors que j’étais un 

tout petit garçon. Et cela m’avait dit que j’habiterais dans l’Indiana près d’une 

ville appelé New Albany.  

C’est là que j’habite, ça fait trente-sept ans. Je vous demande pardon : 

quarante, je suis là ça fait quarante-cinq ans, quarante-quatre ans. Je ne 

voulais pas dire que j’ai trente-sept alors que j’en ai quarante-sept. Je–je 

pensais être venu ici à trois ans. Je ne voulais pas commettre cette erreur-là. 

Dieu sait que je ne voulais pas le faire. Mais… 

Eh bien, que faites-vous ? Il s’agit de s’abandonner au Saint-Esprit, et Lui oint. 

C’est juste comme tout prédicateur qui monte à la chaire, il a son sujet à 

l’esprit, il s’abandonne au Saint-Esprit et l’Esprit prêche au travers de lui. C’est 

ça un pasteur ou un docteur, ou un évangéliste. C’est pareil pour un apôtre. Et 

un… 

 



54 
 

Maison Lys_Les Amis d’Israël 

Ne nourrissez pas ces brebis de quelque chose qui 

les tuera. 
DIEU TIENT SA PAROLE     STURGIS MI USA    Mar 15.01.57 

62. Hier soir, je vous ai dit que Ceci est l’Urim Thumim de Dieu. Si n’importe 

quelle chose de fantastique s’élève, où que ce soit dans cette petite église, quoi 

que ce soit, pasteur, tenez-vous-en à la Parole. Ne nourrissez pas ces brebis 

de quelque chose qui les tuera. Tenez-vous-en strictement à la Parole, car il est 

écrit : « L’homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute Parole qui sort 

de la bouche de Dieu. » Tenez-vous-en à la Parole. Voyez ?Eh bien, Michée 

savait qu’il était dans le vrai, parce qu’il était en accord avec la Parole. Mais 

eux avaient juste une idée populaire, prétentieuse. Que s’était-il passé ? Ils ont 

pris Michée, ils l’ont giflé à la bouche, ils l’ont amené là et l’ont mis en prison, 

ils l’ont enfermé dans la prison intérieure et l’ont nourri du pain et de l’eau 

d’affliction. Il a dit : « Jusqu’à ce que je revienne en paix… » a dit Achab. 

Achab…Et Elie ou plutôt Michée a dit : « Si jamais tu reviens en paix, Dieu ne 

m’a point parlé. » C’est vrai. En effet, sa vision était en accord avec la Bible. 

La faiblesse à la chaire ; les pasteurs qui font des 

compromis avec les choses du monde, 
DIEU TIENT SA PAROLE     INDIANAPOLIS IN USA    Jeu 13.06.57P 

18. Le diable a tiré cela du cinéma et l’a introduit directement dans votre 

maison, des programmes non censurés à la télévision ; toutes sortes de 

mondanité ; la faiblesse à la chaire ; les pasteurs qui font des compromis avec 

les choses du monde, aimant leur position et leur gagne-pain plus que le fait de 

prendre position et de dire la vérité au sujet de la Parole de Dieu. Et avec ça, 

cela a entraîné l’église dans le chaos, et cela nous a séparés et divisés, et nous 

sommes tellement dans le monde qu’on a du mal à nous reconnaître les uns les 

autres.  

19. Et nos sermons ne sont plus basés sur la Parole. D’habitude, à une chaire 

moderne, c’est au sujet de qui sera le prochain président, ou de quelques jolies 

roses quelque part, ou un programme ; on congédie l’église tôt afin que les 

gens aillent suivre un certain programme ; si vous prêchez plus de vingt 

minutes, on vous excommunie. 
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Pasteur votre assemblée sait si vous l’aimez ou pas. 

DIEU PROJETANT SON AMOUR      EDMONTON AB CANADA    Mar 06.08.57 

24. Maintenant, pasteurs, voici quelque chose pour vous. Vous savez, votre 

assemblée sait si vous l’aimez ou pas. Vous ne pouvez feindre l’amour; ça doit 

être authentique. C’est comme quand les gens essayent de... Vous pourriez 

montrer la peinture d’un feu à un homme qui gèle; il ne peut pas se réchauffer 

avec la peinture d’un feu. Il faut qu’il y ait de la chaleur. Et l’amour doit avoir 

des actions. 

Nous avons beaucoup d’imitateurs, mais il y a 

également un véritable serviteur. 
L’AMOUR DIVIN     PHOENIX AZ USA    Mar 05.03.57 

54. Eh bien, je ne suis pas un prédicateur, comme vous le savez. Et je le sais 

mieux que quiconque que je ne suis pas un prédicateur qui doit prêcher. Mon–

mon travail, c’est de prier pour les enfants de Dieu malades par des visions que 

je reçois. Et c’est le travail du Seigneur Jésus. Prêcher, c’est le travail du 

Seigneur Jésus ; les évangélistes, les pasteurs, tous font le travail du Seigneur 

Jésus. Nous avons beaucoup d’imitateurs, mais il y a également un véritable 

serviteur. 

Un pasteur qui a un solide enseignant de l’Evangile, 

tout l’enfer n’ébranlera jamais cette église 
DIEU TIENT SA PAROLE, 1     PHOENIX AZ USA    Mer 06.03.57 

38….Et, je suis allé dans des réunions. J’aimerais vous demander quelque 

chose. Allez à une réunion, quand le pasteur secoue sa tête, vous verrez 

chaque personne dans l’assemblée secouer la tête. Allez à–à une réunion où le 

pasteur est un véritable feu de brousse… ?... qui court dans tous les sens, vous 

verrez tout le monde dans l’assemblée faire de même. Mais, quand vous allez 

à un endroit où le pasteur est un solide enseignant de l’Evangile, tout l’enfer 

n’ébranlera jamais cette église. C’est vrai. 
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-Cessez de vous disputer avec votre voisin d’en face. 

S’il ne croit pas exactement comme vous 

DIEU TIENT SA PAROLE, 1     PHOENIX AZ USA    Mer 06.03.57 

46. « Frère Branham, que pensez-vous de ces ministres qui enseignent cela 

? » Je crois qu’ils sont des serviteurs de Dieu ; je le crois certainement. Je crois 

que ce sont des hommes de Dieu, je crois que ce sont d’excellents 

prédicateurs, ils peuvent sans aucun doute prêcher mieux que moi. Et Dieu les 

honore, mais ils ont seulement pris la mauvaise route. C’est tout. C’est 

simplement ça la chose qui ne va pas, frère. Ça ne se trouve pas dans la Parole 

de Dieu ; cela ne fait pas briller la lumière sur l’Urim Thummim. Et il n’y a aucun 

érudit dans le monde qui peut placer cela sur l’Urim Thummim 

raisonnablement, et faire passer cela dans toute la Bible, comme vous pouvez 

le faire avec la guérison divine et d’autres choses semblables. 

Alors, pourquoi suis-je ici ? Je suis ici pour vous aider. Je suis ici pour essayer 

de vous amener à retourner à votre église, à retourner. Et si vous les pasteurs 

qui êtes ici, vous êtes tombés en erreur, repentez-vous, allez à votre chaire et 

dites : « Eglise, nous revenons à Dieu. » Et tenez un réveil à l’ancienne mode. 

Et cessez de vous disputer avec votre voisin d’en face. S’il ne croit pas 

exactement comme vous, serrez-lui la main et soyez un frère malgré tout. 

-Des pasteurs présomptueux 

LAVER LES PIEDS DE JESUS     PHOENIX AZ USA    Dim 10.03.57P 

33. Maintenant, observez-Le pendant qu’Il est assis là. Tous ces grands 

religieux qui se tiennent là, entrechoquant leurs verres et en train de 

communier, et Jésus assis là dans un coin, ayant les pieds sales. Ô Dieu, 

pardonne-moi. Quand j’y pense, Jésus avec des pieds sales, oh ! la la !  

C’est pourquoi j’ai quitté l’Eglise baptiste. Alléluia ! Oui, monsieur. Je crois que 

mon Dieu devrait être adoré dans la puissance et la démonstration du Saint-

Esprit. Oui, oui. Je ne crois pas dans vos vieux credos froids et formalistes. Il 

veut être aimé. Observez-Le assis là, Il n’est pas aimé. Il n’est pas aimé, à voire 

la façon dont Il est traité.  

Et c’est la même chose aujourd’hui. Vous espèces des pasteurs présomptueux, 

des poulets sortis du séminaire. Vous sortez comme un poussin de l’oeuf, et 
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vous essayez de coller le nom sale de saint exalté sur l’adoration de Jésus. Ce 

n’est pas étonnant que votre assemblée ne grandisse pas. C’est à cause de la 

manière dont vous L’avez traité. Si vous prêchiez la Bible dans la puissance de 

la résurrection de Christ, les saints seraient en train de pousser des cris dans 

chaque église de la vallée de Maricopa. [L’assemblée adore et applaudit.–

N.D.E.] Ce n’est pas la faute de Jésus, c’est votre faute. Le voici aujourd’hui à 

Phoenix. Vous dites : « Saints exaltés, bande de fanatiques. » Allez-y, espèce 

de pharisiens. Votre temps viendra. 

LAVER LES PIEDS DE JESUS     PHOENIX AZ USA    Dim 10.03.57P 

30. Remarquez, ils étaient assis en train de trinquer : « Oh ! vous savez, je 

vous assure ; notre grande dénomination est en train de prendre de l’ampleur. 

Je vous assure, nous avons fait entrer beaucoup de membres, nous avons fait 

ceci, cela. » Et Jésus était assis là, les pieds non lavés. Ô Dieu, aie pitié. Qu’est-

il arrivé aux gens ?  

Eh bien, les gens en sont arrivés au point où ils agissent comme s’ils n’y prêtent 

aucune attention. Et pour les femmes, c’est difficile de trouver une femme qui 

a assez de modestie pour rougir. Je n’ai plus jamais vu une femme rougir 

depuis que j’étais un garçon. C’est juste. Quel est le problème ? Toute la 

pensée de… les Américains ont perdu la décence. Vous débitez des 

plaisanteries et vous plongez votre tête dans ces vieilles télévisions et tout. Ce 

n’est pas étonnant que l’église soit dans la condition où elle se trouve. Et votre 

pasteur présomptueux [L’assemblée applaudit.–N.D.E.] permet de telles 

choses. Ne vous dites pas que cela ne change rien.  

Jésus veut venir chez vous. Il veut vous guérir. Il veut que vous L’aimiez. Mais 

vous ne voulez pas Le laisser le faire. Il veut venir dans votre église. Mais : « Oh 

! c’est quelque chose qui est déjà passé. » Vous Le faites asseoir au fond dans 

un coin. Il ne viendra pas toujours, souvenez-vous-en. Mais Il est si bon. 

-Un pasteur qui a perdu la vision 

JEHOVAH-JIRE     WATERLOO IA USA    Lun 27.01.58 

57. Eh bien, je ne vous réprimande pas. Mais, mon frère, nous devons vivre 

ensemble toute l’éternité. Et j’aimerais que vous sachiez la Vérité, c’est un 

Message envoyé par Christ à Son Eglise. Et je… Juste cette semaine (peut-être 

qu’on commencera demain soir, je ne sais pas), je rassemble cela ici dans les 
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Ecritures pour vous prouver que notre temps est terminé. L’église… vous 

construisez… Vous les pasteurs, vous construisez des églises de millions de 

dollars, et Christ est prêt à venir n’importe quand, et des missionnaires sur le 

champ missionnaire se meurent faute d’un peu d’argent pour subsister ; cela 

montre que vous avez perdu la vision. 

Moïse, malgré tout son enseignement (Il avait fallu quarante ans à Dieu pour 

faire sortir cela de lui), a été mieux équipé en cinq minutes dans la Présence de 

cet Ange, devant ce buisson ardent, qu’il ne l’a été pendant quarante ou 

quatre-vingts ans d’enseignement qu’il avait reçu. Cinq minutes dans la 

Présence de Christ, il a ôté les souliers, et il avait eu du respect pour cela. 

-Le pasteur n’ajoute pas à l’église des membres 

LA VOIE POURVUE PAR DIEU POUR TRAITER LE PECHE     PHOENIX AZ USA    

Ven 05.03.54 

14….Cela doit continuer sans cesse ; tant que le Seigneur appelle, la promesse 

du Saint-Esprit subsiste. C’est vrai. C’est la voie pourvue par Dieu pour entrer 

dans l’Eglise. Et il est écrit : « Dieu ajoutait chaque jour à l’Eglise. Le Seigneur 

Lui-même ajoutait chaque jour à l’Eglise ceux qui étaient sauvés. » Eh bien, le 

pasteur n’ajoutait jamais chaque jour, le conseil n’ajoute jamais chaque jour, 

mais Dieu ajoutait chaque jour ceux qui étaient sauvés. C’est la voie pourvue 

par Dieu. C’est ce qui a mis notre église en difficulté aujourd’hui, c’est parce 

que nous y avons ajouté chaque jour. Mais aujourd’hui, c’est Dieu qui doit 

ajouter chaque jour. Amen. 

15. Voici ce que je pense : Nous, nous ajoutons chaque jour à notre 

dénomination, mais Dieu ajoute chaque jour à l’Eglise des nés de nouveau. Là, 

c’est l’Eglise pourvue par Dieu, la voie pourvue par Dieu, le peuple pourvu par 

Dieu. Dieu a toujours pourvu à une voie.  

-Un pasteur doit être rempli du saint esprit pour bien 

diriger et se tenir à la parole 
REMPLIR DE FOSSES LA VALLEE     SHREVEPORT LA USA    Sam 28.07.56 

14. Et c’est ça le problème qu’a l’église. Il vous faut un bon repas consistant 

de l’Evangile chaque jour, sinon, vous allez devenir anémique, vous allez 

devenir maigre. Prenez une bonne quantité de vitamines de Dieu qui sont dans 
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Sa Parole, et cela nourrira certainement l’Esprit qui est en vous, et fera que 

vous vous sentiez rafraîchi et reconstitué.  

Eh bien, un grand événement venait de se produire. Et, il y avait eu un temps 

de nettoyage en Israël. Mais ce qui était dommage, c’était que par le vote des 

gens et la procédure par laquelle ils avaient élu, ils avaient tout aussi mal 

procédé que les gens le feraient aujourd’hui, quand un pasteur quitte l’église, 

et que le conseil des diacres en élit un autre. Parfois, on destitue un bon 

pasteur pour en élire un mauvais.  

Mais lorsque Dieu en envoie un, c’est l’homme idéal. Vous devriez toujours 

prier et chercher la faveur de Dieu, vous qui êtes–qui avez un tel problème, 

pour choisir votre pasteur.  

15. Mais maintenant, c’était aux jours d’Elie, le grand prophète du Seigneur. 

Ô Dieu, que ferions-nous si nous n’avions pas quelques hommes de Dieu dans 

le monde, qui se tiennent à la brèche et–et qui essaient d’intercéder pour les 

gens, et qui ont assez de courage pour dire aux gens, ou plutôt pas assez de 

courage, mais assez de grâce, pour dire aux gens ce qui est juste et ce qui est 

faux?  Tout le problème est une question ou l’ennui qu’on a aujourd’hui est dû 

au fait que l’homme dans un sens… Je ne condamne pas mes frères, 

certainement pas. J’essaie–j’essaie seulement de présenter une vérité. La 

seule raison aujourd’hui, c’est que les conditions sont… 

Si chaque pasteur pouvait se tenir fermement sur la Parole, et ne pas relâcher 

ni faire des compromis, il n’en serait pas comme aujourd’hui. Mais en faisant 

des compromis, des organisations qui se suffisent et autres ont toujours 

essayé de prendre la place du Saint-Esprit. 

16. Et Dieu, à aucun moment, n’a jamais eu un groupe de gens pour diriger 

Son Eglise. Ç’a toujours été le Saint-Esprit. C’est Son devoir. C’est la raison 

pour laquelle Il est ici. C’est pour cela que Dieu L’a envoyé. Il vous enseignera. 

Il vous conduira dans toute la Vérité, et vous annoncera les choses à venir et 

vous les révélera: «Il prendra Mes Paroles et vous les révélera.» Pas le 

séminaire, aussi bon qu’il soit; pas l’église, aussi bonne qu’elle soit; mais le 

Saint-Esprit, c’est Lui l’Enseignant. 

Et nous avons essayé d’adopter l’homme pour qu’il prenne la place du Saint-

Esprit. Nous avons essayé d’adopter certains différents offices dans l’église 
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pour qu’ils prennent la place des apôtres, des prophètes et autres dans 

l’Eglise. Mais Dieu a placé les dons dans l’Eglise, et nous avons pris des 

hommes et nous en avons fait des dons à la place des dons de Dieu. Et c’est la 

situation dans laquelle nous nous trouvons aujourd’hui. 

Bon, Elie était un grand homme, et son heure était venue pour quitter la terre. 

Et il avait marché devant le Seigneur. Et le Seigneur lui avait dit: «Va et oins un 

autre homme.» 

-Le niveau d’instruction du pasteur n’influence pas 

son ministère 
LA VOIE A LAQUELLE DIEU A POURVU     WEST PALM BEACH  FL USA    Mar 

01.12.53 

13. Eh bien, au jardin d’Eden il y avait deux arbres. L’un d’eux, c’était l’arbre 

de la connaissance ; l’autre, c’était l’Arbre de la Vie. Et l’homme ne peut jamais 

connaître Dieu par la connaissance. Alors peu importe combien vous êtes bien 

instruit, combien votre pasteur est intelligent, le nombre de diplômes qu’il 

possède, vous n’arriverez… On ne connaît pas Dieu par l’instruction, on ne Le 

connaît pas non plus par la recherche scientifique ; la seule manière de 

connaître Dieu, c’est par la foi. Que vous ne sachiez pas distinguer des pois 

cassés de grains de café, si vous acceptez absolument Dieu par la foi et… Cela 

doit être un acte de foi. 

-Le pasteur Veil sur l’Eglise pour que rien n’y tourne 

de travers 
JESUS-CHRIST EST LE MEME HIER, AUJOURD’HUI ET ETERNELLEMENT     

CHATTANOOGA TN USA    Dim 23.02.58 

11… Puis, dans chaque église locale, il y a neuf dons spirituels qui devraient 

être en opération dans cette église-là, si c’est une bonne assemblée qui prie. 

Et ensuite, le pasteur qui est censé être la tête de l’église a la sagesse de Dieu 

pour mettre cette église-là en ordre de telle manière qu’aucun fanatisme, que 

rien ne tourne de travers, et que tout s’avère être purement l’Esprit du Saint-

Esprit à l’oeuvre parmi les gens. Vous avez alors une véritable église qui est 

une église modèle pour toutes les régions avoisinantes. C’est comme une–une 

ruche où viennent les abeilles, une église aimable. 
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-Un berger doit errer lui-même pour trouver le perdu 

LES IMAGES DE CHRIST     JEFFERSONVILLE IN USA    Lun 25.05.59 

75. Toutes les puissances de Dieu enveloppent ce petit perdu et le ramène à 

la maison. Mais un démon est si facilement chassé par Son doigt. Il est un 

berger. Un berger doit errer lui-même pour trouver le perdu. Et un bon pasteur 

est un berger. A vrai dire, le–le mot pasteur signifie «Berger.» 

76. Et parfois dans l’église, une petite secte, un petit clan se lèvera; une 

partie s’en ira dans ce sens, et l’autre partie dans l’autre. Un vrai bon berger 

ira avec ce clan, pour faire quoi? Pour le ramener. Un vrai bon berger. Qu’est-

ce qu’il fait? Il se fera errant. Pour faire quoi? Pour ramener le perdu. Qu’est-il 

en train de faire? Il est en train de refléter l’image du Bon Berger, essayant de 

ramener cette âme. Même s’ils ont bifurqué sur une autre route, frères, comme 

s’ils allaient renverser le monde en l’espace d’une nuit, ce pasteur ira les 

rejoindre afin de les ramener, les ramener de nouveau sur cette route. C’est là 

un bon berger. Il reflète l’image de Jésus. 

-Pasteur ayez une attention particulière aux brebis 

distraites 
NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     SAN JOSE  CA USA    Mer 22.04.59 

11. C’est comme un berger... Il a été raconté une fois l’histoire d’un berger 

qui avait une brebis avec une patte brisée ; et on lui a demandé : « Qu’est-ce 

qui a brisé la patte de la brebis ? » Il a dit : « C’est moi qui l’ai brisée. » On lui a 

dit : « Eh bien, vous devez être un berger cruel ! » Il a dit : « Non, je l’ai donc fait 

afin de lui témoigner une attention particulière, de sorte qu’elle me suive. » Et 

quelquefois Dieu est obligé de nous laisser étendus sur le dos pour que nous 

levions les yeux, pour laisser cela–pour nous faire savoir qu’Il est toujours Dieu. 

Quelquefois on pense... les Ecritures disent clairement : « Toutes choses 

concourent au bien de ceux qui aiment Dieu. » Et nous savons que les Ecritures 

sont vraies. 
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-Quatre-vingt-dix pour cent de pasteurs sont 

devenus si faibles 
L’ECRITURE SUR LA MURAILLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 09.03.58M 

33. Et je dis ceci avec respect : Quatre-vingt-dix pour cent de pasteurs sont 

devenus si faibles qu’ils ne veulent pas prêcher contre cela. C’est pour eux une 

affaire de bon de repas. Je préférerais crever de faim à moitié, porter des sacs 

d’herbe pour me couvrir la nudité, et prêcher l’Evangile de la Vérité, plutôt que 

d’avoir à… avoir des poulets frits trois fois par jour, plutôt que de faire des 

compromis avec les sottises du diable. 

Je commence à devenir un vieil homme. J’ai pris position pour cela quand 

j’étais un jeune homme. J’aimerais me tenir avec beaucoup plus de bravoure 

maintenant, car je vois que l’heure est proche. Que pensez-vous que les 

prophètes de l’Ancien Testament feraient s’ils ressuscitaient aujourd’hui ? 

Considérez la situation. 

-Le pasteur ne prendra pas position pour la brebis  

LA REINE DE SEBA     HARTFORD CT USA    Sam 03.05.58 

50. Je me demande ce soir, si vous êtes mourant, ami pécheur, qui prendra 

position pour vous. Votre pasteur ne le peut pas; votre mère ne le peut pas ; ou 

un saint ne le peut pas. Il faut Christ, et Lui seul 

-Le pasteur ne devrait jamais se ranger d’un côté 

lors d’un conflit 
L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Lun 06.10.58 

49. Et dans les réunions, le pasteur ne devrait jamais se ranger d’un côté en 

disant qu’un groupe est comme ceci et que l’autre est comme cela. Le pasteur 

devrait se tenir entre ces deux groupes, aller vers eux et les réconcilier 

immédiatement. Et s’il ne peut pas les réconcilier, qu’il prenne un diacre avec 

lui. Et ensuite, s’ils ne veulent écouter ni le pasteur ni le diacre, alors cela 

devrait être dit à l’église, et comme l’a dit Jésus : “Qu’ils soient pour vous 

comme un païen et un publicain”. “Et tout ce que vous lierez sur la terre, a dit 

Jésus, Je le lierai au ciel, et tout ce que vous délierez sur la terre, Je le délierai 

au ciel”. 
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-Un pasteur doit tenir position à la parole et ne pas 

avoir une partie privilégiée 
L’AGNEAU ET LA COLOMBE     LOS ANGELES CA USA    Lun 17.09.56 

21… Et il dit : «J’ai honte de le dire, mais, dit-il, j’ai essayé de prendre position 

pour l’un et puis pour l’autre.» Un pasteur ne devrait jamais faire ça. Vous 

devriez vous en tenir à la Parole éternelle de Dieu sans vous en détourner ni à 

droite ni à gauche. 

-Dieu ne veut pas des pasteurs  lâches 

UN HOMME APPELE DE DIEU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 05.10.58S 

48. Du courage ! Dieu ne veut pas des lâches. Il ne peut pas se servir de vous 

si vous avez peur de prendre Sa Parole et de croire en Lui. Il veut des hommes 

vaillants, qui ne prêteront attention à rien d’autre qu’à ce que dit le Seigneur. 

C’est avec ce genre de personnes qu’Il doit agir. Qu’importe ce que dit l’église, 

ce que dit le pasteur, la position de l’église, lui, il prend position pour Dieu et 

pour la justice, et pour Sa Parole. Voilà les hommes que nous... que Dieu 

enverra en ces jours, pour Son réveil, que Son peuple réclame par la prière. 

-Un pasteur ne doit pas couvrir les faiblesses de ses 

enfants 

Cas d’un bon pasteur 

POURQUOI NOUS NE SOMMES PAS UNE DENOMINATION ?     

JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 27.09.58 

206. J’ai un frère–un cher ami. J’aimerais mentionner son nom ici, c’est un 

frère prédicateur. Et ce frère prédicateur… Son nom est frère Rasmussen. 

Beaucoup parmi vous, prédicateurs qui êtes ici ce soir… Son nom figure dans 

vos registres en tant que frère interdénominationnel à Chicago. Et regardez: il 

avait un garçon, un prédicateur et il est parti épouser une jeune fille catholique 

et a commencé comme cela; et ils allaient faire ceci, cela et autre, et–et tout le 

reste. Et ils ont eu des ennuis. Son papa est allé vers lui et lui a dit: «Ecoute 

donc, fils, vas-tu te réconcilier?» Il répondit: «Papa…» Il a traité leur église 

d’une bande d’exaltés–son papa. Il a dit: «Maintenant, écoute, vas-tu mettre 

cette chose en ordre avec cette église?» 
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207. Il répondit: « Eh bien, papa, tu es mon père, et je ne veux pas avoir des 

problème avec toi. » Très bien. 

208. Le père partit, prit un des diacres et alla le trouver chez lui. Il lui–il lui dit–

dit : «Wesley, je veux te parler. » Il a demandé : «Vas-tu mettre cette chose en 

ordre avec l’église?» Et il lui répondit de façon cassante. Et le père dit: « 

Souviens-toi, Wesley, que je suis pasteur de cette église-là, je suis papa, mais 

je vais faire ce que Dieu ordonne. Je te donne 30 jours pour mettre cela en 

ordre avec cette église, sinon nous t’excommunierons de la Présence de Dieu. 

Tu es mon propre fils, Lui est mon Sauveur. » Il a ajouté : «Je t’aime. Et tu sais 

que je t’aime, Wesley. Je donnerai ma vie pour toi en ce moment-même. Mais 

tu dois te mettre en ordre avec la Parole de Dieu, vois-tu?» Il a dit : «Je suis le 

pasteur, je suis le berger de ce troupeau. Que tu sois mon fils ou n’importe qui 

d’autre, tu dois te conformer à la Parole de Dieu. Si tu ne le fais pas, alors je ne 

suis pas digne d’être Son berger. »  

209. Oh! ça, c’est un pasteur! C’est un homme. Ne pensez-vous pas? C’est un 

homme! Il a dit ça à son garçon, il a dit que cela lui avait fait mal, mais il ajouta: 

«Quoi ? Qui allez-vous blesser : l’homme ou votre Sauveur?» « Alors, a-t-il dit, 

nous sommes allés de l’avant.» Et il a dit : «Il ne voulait pas faire cela. »Et 

nous… «J’en ai parlé à l’église. » 

210. Il a dit : «Mon propre fils, Wesley, refuse de m’écouter dans cette affaire. 

Il refuse d’écouter le diacre. Vous en êtes témoins, frère Untel.» «Oui.» «Très 

bien. A 8 heures, le dimanche qui vient après 4 semaines, s’il n’a pas mis cette 

chose en ordre avec cette église, nous livrerons Wesley, mon fils, au diable, 

pour la destruction de la chair. Son Sang… le Sang de–de Jésus-Christ, et cette 

église, ne le protègera plus.» 

211. Et ce soir-là arriva. Il se tint à la chaire et dit: «Il a encore deux minutes.» 

L’heure arriva et il dit: «Eh bien, comme mon fils Wesley Rasmussen a dit à 

cette assemblée et à Toi, Dieu Tout-Puissant… Nous avons fait tout notre 

possible selon Ta Parole et Tes instructions que Ton–Ton Fils, notre Sauveur, 

nous a laissées. Maintenant, cette église et moi, livrons mon fils à la des… au 

diable pour la destruction de sa chair, afin que son âme soit sauvée.» C’est tout 

ce qui fut dit. Rien n’arriva pendant une ou deux semaines, peut-être un ou deux 

mois. 
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212. Une nuit, le pauvre Wesley tomba malade. Et quand il tomba malade, cela 

s’est empiré. Il appela le médecin. Le docteur vint et l’examina. Il faisait une 

fièvre de 105°F [40,5°c–N.D.T.] sans que l’on puisse en trouver la cause. Il allait 

de mal en pis. Finalement, le médecin a dit : «Eh bien, je ne sais vraiment pas 

ce qui vous est arrivé.» Il ne savait que faire. Il a dit : «Nous ferons venir un 

spécialiste. » On a fait venir un spécialiste, et le spécialiste est arrivé. On 

l’amena à l’hôpital et après l’avoir examiné et tout, il dit: « Je ne peux pas vous 

dire ce qu’il en est, mais le garçon a un teint cadavéreux.» Sa femme était là, 

en train de pleurer et tout comme cela. Et les enfants se tenaient autour du lit 

et partout comme cela. Et le médecin a dit : «Il s’en va. C’est tout. » Il a dit : 

«Son pouls et sa respiration s’affaiblissent constamment.» 

213. Le jeune homme a dit : «Appelle papa.» Oh, oui! C’est ainsi qu’il faut faire. 

C’est ça. «Appelle papa.» Et son papa se rendit rapidement à l’hôpital, très vite, 

pour le voir. Il dit: «Papa, je ne le peux pas maintenant, mais Dieu entend mes 

paroles: je mettrai tout en ordre. Je mettrai cela en ordre. Oui, je le ferai.» Oui, 

oui. Frères, à ce moment-là même, sa respiration commença à redevenir 

normale. 

214. Et le dimanche suivant, il était devant l’église. Il a dit : «J’ai péché devant 

Dieu, devant cette église. J’ai refusé d’écouter les paroles du pasteur. Je–j’ai 

refusé d’écouter le diacre ici. » Et il a dit : «Je demande à cette église de me 

pardonner pour le mal que j’ai fait», comme cela. Et il ajouta: «Dieu a épargné 

ma vie.» Je vous assure, il a vécu droitement. Oui ! C’est ce que vous devez 

faire. Voyez-vous? Si seulement vous vous y prenez à la manière de Dieu. 

Voyez-vous? 

-Le nombre des fidèles ne fait pas la grandeur du 

pasteur 
RENDRE UN SERVICE A DIEU EN DEHORS DE SA VOLONTE     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.07.65M 

103. Mais, maintenant, remarquez l’influence. Parfois, de grands hommes se 

réunissent. Vous les entendez parler du grand Un tel et d’un autre grand Un tel, 

notre grand... Ne faites jamais cela. Il n’y a pas de grands parmi nous. Il n’y en 

a qu’Un qui soit grand, et c’est Dieu. Nous sommes des frères et des soeurs. 

Peu m’importe si vous êtes pasteur d’une église de cinq personnes, cela ne 
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vous fait pas petit; cela fait de vous un frère, vous-voyez, si vous êtes fidèle à 

la Parole de Dieu. Peu m’importe quoi ou comment vous ne devenez pas petit. 

Dieu n’a pas de petits enfants et de grands enfants. Il a simplement des enfants, 

et ils sont tous pareils. 

-Quand le pasteur est satisfait, l’Eglise satisfaite, 

Dieu aussi est satisfait 
ET TU NE LE SAIS PAS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.08.65 

11. Nous étions en train d’apprécier son message, et j’ai eu une bonne 

conversation avec frère Neville. Je lui ai dit : «Je n’arrive même pas à parler 

aux gens de notre brave pasteur.» Je lui ai demandé : «Est-ce que les gens 

prennent bien soin de vous?» 

Il a dit : «Ça ne pourrait pas être mieux.» 

Et j’ai dit : «Eh bien, je suis bien content d’entendre ça.» 

Quand un pasteur est satisfait, et que les gens sont satisfaits, ça fait vraiment 

une bonne église; et alors Dieu est satisfait. Et je m’attends à les voir tous 

satisfaits, surtout en ce jour-ci, où nous apportons le Message. Je pense que 

cela montre l’unité du Message avec les gens, et avec Dieu. Voyez? 

-Le pasteur ne pas le seul à être responsable 

d’échec dans l’Eglise 
L’IDENTIFICATION     PHOENIX AZ USA    Mer 23.01.63 

190. Eh bien, adolescent, que feriez-vous à ce sujet, lorsque vous essayez de 

vous comporter comme Marilyn Monroe ou certaines autres personnes, ou 

certaines de ces femmes, comme la première dame du pays, avec toutes sortes 

de ces extravagances qu’on a par ici: se couper les cheveux, et–et porter de la 

manucure au visage, et ces vêtements collants et ces robes sexy? Et–et vous 

les hommes, vous les laissez faire cela! 

191. Et vous les pasteurs, vous manquez aussi l’audace de réprimander cela 

à partir de la chaire! C’est vrai. C’est vrai. C’est vrai. Oui. C’est vrai. 

[L’assemblée applaudit–N.D.E.] Maintenant, juste une minute. Ecoutez. C’est 

vrai. 

192. Mais, bien des fois, vous avez des pasteurs qui vous sont donnés par 

Dieu, qui réprimandent cela, mais vous ne voulez toujours pas vous mettre en 

ligne avec la Parole. Maintenant examinons la chose. Cela peut aussi aller dans 
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l’autre sens. [L’assemblée applaudit–N.D.E.] C’est vrai. Qu’est-ce que je place 

devant vous? «Oh! direz-vous, ils…» J’en sais mieux que cela. J’ai parcouru 

moi-même Phoenix ces quinze dernières années, et la ville paraît toujours la 

même qu’elle l’a été avant, elle ne fait que devenir pire. Ainsi, ne refilez pas la 

responsabilité à votre pasteur. Non, non. Disons simplement que nous sommes 

tous coupables, et levons-nous là et regardons-nous dans le miroir. C’est vrai. 

193. Adolescent, qu’en dites-vous? Vous aimez les louanges des gens plus 

que la–l’invitation qui vous est adressée pour modeler votre caractère à 

l’image du Fils de Dieu? Qu’en dites-vous? Comment pouvons-nous le faire? 

Oh! la la! pouvez-vous vous voir être identifié comme aimant la popularité? 

Qu’en est-il… ? 

-Le pasteur surveiller les âmes  

LE CHRISTIANISME CONTRE L’IDOLÂTRIE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

17.12.61 

7. Et de les voir venir de partout, et–et essayant de servir le Seigneur, et 

croyant au ministère que le Seigneur m’a donné, et croyant que je suis Son 

serviteur et que je ne leur dirai rien de faux, alors c’est avec une profonde 

sincérité que je dois vraiment faire de mon mieux pour–pour surveiller les âmes 

de ces gens, en tant que berger, sachant qu’ils ne viennent pas ici juste pour 

être vus, après avoir conduit à travers des montagnes et des collines 

verglacées, et parcouru des routes encombrées, leurs enfants ratant le repas 

et le sommeil, avec leurs valises posées à l’arrière de la voiture. Et vous savez, 

c’est dur. 

-Soyez un vrai berger : «Pais Mes brebis.» 

153. Frère Branham, que voulait dire Jésus dans Saint Jean 21:15 à 17, quand 

Il demanda à Pierre si celui-ci L’aimait, et quand Il lui dit de paître Ses agneaux 

et qu’ensuite Il dit: «Pais Mes brebis!» Et au verset 17, Il dit encore : «Pais Mes 

brebis!»? 

QUESTIONS ET REPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.10.61M 

80. Eh bien, il s’agit simplement de ceci, voyez-vous : Christ est le Berger. Il 

S’en allait et Il laissait des ordres concernant Ses brebis que n’importe quel 

berger paît, lesquelles brebis sont Son troupeau, Son Eglise... Voyez-vous? Il 
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conduisait–ou plutôt laissait des ordres à ces disciples pour qu’ils continuent 

de paître le troupeau, le–d’être des bergers, de paître les brebis. 

81. Ainsi, en d’autres termes, si–si vous regardez là... C’est ce que je suis en 

train de faire ici ce matin. Or, les brebis ne peuvent croître que si on leur donne 

de la nourriture de brebis. Eh bien, si vous faites frire un gros hamburger et 

que vous le donniez à une brebis, elle ne pourra pas croître avec cela, parce 

que, voyez-vous, elle ne–cela n’est pas la nourriture des brebis. Voyez-vous? 

Et–et si vous faites frire ou êtes un–apprêtez un bon steak d’aloyau et que vous 

le donniez à la brebis, ce–ce n’est pas ça la nourriture des brebis. Elle ne 

pourra simplement pas le manger, c’est tout, parce que c’est une brebis. Mais 

les brebis aiment la nourriture des brebis. Eh bien, s’il vous faut donc paître le 

Troupeau de Dieu, ne le paissez pas avec de la théologie humaine, paissez-les 

avec la Parole. C’est ce qui fait croître les brebis. Paissez-les avec la Parole. 

82. Soyez un berger, un vrai berger : «Pais Mes brebis.» L’agneau, 

évidemment, c’est le petit, tandis que la brebis, c’est l’adulte. Paissez donc le 

petit et l’adulte, le troupeau de Dieu. Vous voyez? Et nourrissez-les de la 

Parole! La Parole (voyez-vous?) est la Vérité! Jésus a dit : «L’homme ne vivra 

pas de pain seulement, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu.» 

Est-ce vrai? Ainsi donc, si les hommes doivent vivre et s’ils sont le troupeau de 

Dieu, ceci–l’Eglise, alors ils doivent s’engraisser avec la Parole et la Manne de 

Dieu. Voilà Sa Manne! 

-De faux bergers dans les derniers jours 

LES INSTRUCTIONS DE GABRIEL A DANIEL     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

30.07.61M 

90. Je comprends aussi qu’il y aura des moqueurs dans les derniers jours. 

Je comprends qu’une nation s’élèvera contre une nation dans les derniers 

jours. Je comprends qu’il y aura des raz de marée dans les derniers jours. Je 

comprends qu’il y aura des choses horribles à voir, comme des soucoupes 

volantes et des choses mystérieuses dans le ciel, et les coeurs des hommes 

défailliront de peur. Ce sera un temps de perplexité, et les gens seront dans 

l’angoisse. Je lis qu’ils se rassembleront tous dans des organisations et dans 

des dénominations, et qu’ils formeront une confédération dans les derniers 

jours. Je comprends que les femmes se couperont les cheveux dans les 
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derniers jours. Je comprends qu’elles porteront des habits courts et des talons 

hauts qu’elles feront résonner en marchant, dans les derniers jours. Je 

comprends que les moeurs seront très relâchées dans les derniers jours. Je 

comprends que les prédicateurs seront de faux bergers dans les derniers 

jours, qu’ils feront des compromis, ne nourriront plus les gens de la Parole de 

Dieu, mais se tourneront vers des credos et toutes sortes de choses. Mais je 

comprends aussi qu’une Voix se fera entendre dans les derniers jours, qu’elle 

criera dans le désert, qu’elle appellera les gens à revenir au Message originel, 

à revenir aux choses de Dieu. Je comprends, par le Livre, que ces choses vont 

avoir lieu. 

-Les conducteurs qui plongent l’assemblée dans le 

mal 

LES RESULTATS DE LA DECISION     CHICAGO IL USA    Sam 

08.10.55 

52. Remarquez, comme c’est beau. Et pendant qu’ils étaient là à 

errer (c’est là qu’ils sont tombés dans toutes sortes d’ennuis), et le 

diable y a veillé, de sorte qu’ils ont eu un prédicateur rétrograde 

pour venir leur prêcher. C’est vrai. Il s’appelait évêque Balaam. 

Amen. Oh! oui, il était là. Savez-vous ce qu’il a fait? Il les a amenés 

à se mélanger par des cas de mariage et de divorce. C’est ce que 

le diable a fait, la même chose. Amen. Alléluia!J’ai vu l’autre jour 

un prédicateur qui avait quatre femmes, des femmes en vie, il a dit 

: «Je ne sais pas ce qui ne va pas dans mon église.» J’ai dit : «Tu 

ne devrais pas regarder très loin.» Amen. 

-Les titres 

LE MINISTERE EXPLIQUE     CHICAGO IL USA    Lun 01.10.56 

38. C’est comme ça aujourd’hui. Nous flânons autour de l’église 

et nous nous disons chrétiens, cependant je me demande où est 

cette foi qui apporte la vertu. Voyez-vous, voyez-vous ? Nous nous 
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appelons révérend, docteur, et évêque, et… Oh ! la la ! je me 

demande simplement ce que cela a avoir avec la foi. « Saint Père » 

et ainsi de suite. Oh ! la la ! nous aimons de grands noms et de 

grands titres, n’est-ce pas ? Jésus a dit : « Vous êtes des frères. » 

-Les gens les plus soupçonneux au monde, ce sont 

les prédicateurs. 
LA MARQUE DE LA BETE     LONG BEACH  CA USA    Ven 17.02.61 

11. Et je vous assure, s’il y a quelque chose que j’honore, ce sont les hommes 

de Dieu, les serviteurs de Dieu. Et parfois, si vous voyez les gens les plus 

soupçonneux au monde, ce sont les prédicateurs. C’est vrai. Ce sont les gens 

les plus soupçonneux de tous. Mais je–j’aimerais dire pourquoi, c’est parce 

qu’ils sont des bergers. C’est vrai. Ils veillent sur leurs brebis (Voyez-vous ?) ; 

ils ont le droit d’être soupçonneux, d’attendre et de veiller. Mais une fois que 

vous voyez la Parole et Dieu opérer ensemble, c’est le temps d’avancer avec 

cela (voyez-vous ?), une fois que vous voyez la Parole et Dieu s’unir. Je voulais 

donc que les frères prédicateurs sachent la raison pour laquelle cela a eu lieu 

là-bas, c’était que le frère pensait que peut-être ce serait une occasion pour 

les gens, pour tout le monde, d’être assis. Son coeur est droit là-dessus ; je 

comprends son intention. Mais moi, je voulais simplement rester ici même dans 

l’église, ici même et continuer. Mais il a dit que le dimanche soir, beaucoup de 

gens n’ont pas eu accès et–et aussi, on avait annoncé les–les services de 

guérison, cela fera qu’un–un plus grand nombre viendra donc. 

-Si vous êtes pasteur, restez pasteur 

LA REINE DU MIDI     GREENVILLE SC USA    Ven 20.06.58 

64. Et si c’est un don que Dieu vous a donné, frères, tenez-vous-en à cela. 

C’est là que Dieu vous veut. Vous ne serez jamais un oeil, si vous êtes l’oreille 

; souvenez-vous de cela. Vous sèmerez simplement la confusion dans le corps 

jusqu’à ce que vous trouviez votre véritable place et que vous vous en teniez là 

à votre appel. Si vous êtes un diacre, restez diacre ; si vous êtes pasteur, restez 

pasteur. Ne cherchez pas à être quelque chose que vous n’êtes pas ; soyez 

simplement ce que vous êtes. Si vous n’êtes qu’un doigt ou un ongle, soyez-en 

un bon. Dieu vous donnera votre place dans la Gloire.  
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Maintenant, si le Saint-Esprit me révèle le motif de votre présence ici, ce qu’est 

votre problème, ou quelque chose d’autre dont vous êtes certaine que j’ignore, 

alors vous saurez que cela doit venir du Saint-Esprit ou d’un esprit, n’est-ce 

pas ? Forcément. Combien témoigneront de cela ? Cela devrait venir d’un 

esprit. 

-Le pasteur devrait être à toutes les réunions de 
prière et partout où il y a des réunions ou des 
rassemblements. 
L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Lun 06.10.58 
48. Et, à toutes les réunions de prière, là où les gens sont rassemblés en 

groupes–à une réunion de prière, le pasteur doit être à chacune d’elles. Il ne 

devrait jamais être laissé à n’importe quel individu d’aller conduire de telles 

réunions. Car nous avons découvert qu’ils sortent de la ligne de la doctrine et 

ensuite, ils provoquent–ils ramènent cela dans l’église et bien des fois, cela 

amène des hérésies et autres choses qui n’appartiennent pas à l’Eglise du Dieu 

Vivant. Aussi, le pasteur devrait être à toutes les réunions de prière et partout 

où il y a des réunions ou des rassemblements. 

-Pasteurs, savez-vous que nous ne passons pas 

autant de temps à genoux que les pasteurs qui ont 

été avant nous? 
UN PROPHETE QUI ROUGIT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 25.11.56S 

33. Pendant que cette femme s’avance à l’autel, pour confesser ses… Levez 

la main vers Dieu. Que Dieu vous bénisse. Ça va, monsieur, ça va. Que Dieu 

vous bénisse. Levez la main. Vous êtes conscient que vous avez commis des 

fautes. Voudriez-vous avoir le courage, ce soir, de me rencontrer ici à l’autel ? 

Agenouillons-nous tout autour, ici, et disons: «Ô Dieu! sois miséricordieux 

envers nous tous. Nous avons besoin de Toi.» Que Dieu vous bénisse, madame. 

De voir ces jeunes femmes s’approcher en pleurant, ayant la vie devant elles… 

Elles sont à un carrefour; elles sont victimes des circonstances. Que… Vous 

rendez-vous compte, vous les hommes âgés, que nos garçons sont dix fois plus 

tentés que nous l’avons été quand nous étions des jeunes gens? Soeur, vous 

rendez-vous compte que votre fille est dix fois plus tentée que vous l’avez été 

quand vous étiez une jeune fille? Et sa fille, combien sera-t-elle tentée? 
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Considérez les choses, les tableaux que le diable peint. Oh, combien nous 

avons besoin de prier!  

Eh bien, nous reviendrons à vous. Frère, ne réalisez-vous pas que nous ne 

prenons [même] pas la moitié du temps que prenaient nos pères pour prier ? 

Pasteurs, savez-vous que nous ne passons pas autant de temps à genoux que 

les pasteurs qui ont été avant nous? Vous les femmes, ne réalisez-vous pas que 

vous n’instruisez pas votre fille et ne priez pas avec elle, la nuit, comme votre 

mère le faisait avec vous? Alors, qu’en est-il de tout cela? Qui est coupable? 

Nous sommes coupables. Il n’y a pas de prétextes là-dessus, nous sommes 

coupables. Je suis coupable. Je suis coupable de ne pas faire le travail de Dieu 

comme je le devrais. Je confesse que je suis fautif. Je demande à Dieu d’être 

miséricordieux envers moi. 

-Chaque pasteur sera rassemblé avec son troupeau 

au jugement 
L’EPITRE AUX EPHESIENS EST COMPARABLE AU LIVRE DE JOSUE     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.05.60S 

31. Nous lisons ici que cette Bible ne peut être l’objet d’une interprétation 

particulière. A Dieu ne plaise que moi, Ton serviteur, ou que n’importe quel 

autre serviteur cherche à ajouter sa propre interprétation à la Parole. Lisons-

La et croyons-La simplement telle qu’Elle est écrite. Et surtout, nous les 

bergers des troupeaux, nous les pasteurs, qui, un jour, serons rassemblés là-

bas dans ce glorieux Pays, avec nos petits troupeaux ; nous nous tiendrons 

dans la Présence du Seigneur Jésus et nous verrons paraître la génération de 

Paul, de Pierre, de Luc, de Marc, de Matthieu et de tous les autres, et nous les 

verrons être jugés avec leurs groupes. Ô Dieu, accorde-moi de déposer dix 

millions de trophées à Tes pieds, alors qu’humblement je me traînerai sur mes 

genoux, pour poser mes mains sur Tes pieds précieux et dire : « Seigneur, ils 

sont à Toi. » 

-Le pasteur rendra compte de son Eglise 

LA MARQUE DE LA BETE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.07.56 

12. Eh bien, parfois en parlant dans un auditoire mixte, comme nous en 

avons aujourd’hui, où il y a et des hommes et des femmes, parfois j’utilise des 

paraboles pour me faire comprendre ; on aura peut-être l’impression que je dis 
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quelque chose qui ne serait vraiment pas approprié dans un groupe mixte. Mais 

si vous étiez assis au cabinet du médecin, ce serait approprié. Vous pourriez 

l’entendre, peu importe que vous soyez une adolescente, ou un adolescent, qui 

que vous soyez. Et nous sommes dans la maison de Dieu où il nous faut avoir 

des pensées pures et des coeurs purs. Si ce n’était pas le cas, notre place 

serait à l’autel. C’est vrai. 

Ainsi, pour ces termes… Et, à aucun moment je n’ai l’intention d’utiliser 

quelque chose pour le lancer aux gens. Si je le fais, alors il me faut me retrouver 

à l’autel. Mais c’est pour apporter la Vérité de l’Evangile, pour connaître Cela. 

Car si vous manquez de dire la vérité, Dieu demandera des comptes au 

pasteur. Alors, si le pasteur s’en débarrasse en le disant à l’assemblée, alors 

l’assemblée répondra pour elle-même. 

 

LA MARQUE DE LA BETE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.07.56 

31. Pourquoi voulez-vous porter de tels habits ? Eh bien, je m’adresse à 

vous, les femmes, parce que je vous vois laisser vos enfants agir comme cela 

dans des rues ; vous aussi, vous vous comportez ainsi. Pourquoi diantre voulez-

vous porter de tels habits ? C’est… Peu m’importe combien de religion vous 

êtes censée avoir. Cela montre ce qui sort de votre coeur. Cela montre 

exactement de quoi vous êtes faite. Pourquoi ? Vos oreilles sont devenues 

sourdes au vrai Evangile de libération. C’est vrai. Vous avez été marquées par 

l’antichrist, et vous agissez comme lui. Les fruits de votre vie prouvent ce que 

vous êtes. 

Et vous les hommes, puisque vous la laissez faire cela, cela montre qui est votre 

dieu et cela montre ce que vous avez fait. C’est l’Evangile. C’est la Parole. 

Maintenant, qui a la marque de la bête ? C’est si proche que cela séduirait 

même les élus, si c’était possible. Ne pouvez-vous pas voir, amis, que les 

pommiers portent des pommes, que les pêchers portent des pêches ? Pourquoi 

diantre une femme, qui est censée être une enfant de Dieu, veut-elle s’habiller 

comme cela ? Vous direz : « Eh bien, on ne confectionne plus de blouses et 

d’habits. » Oh ! On ne le fait plus ? Vous avez une machine à coudre, 

certainement, vous en avez. C’est parce qu’au fond de votre coeur, vous 

cherchez à couvrir cela de cette croûte religieuse, vous avez écouté le diable. 
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C’est vrai. Et peut-être que votre pasteur est coupable de ne vous avoir pas dit 

la vérité. C’est vrai. 

-Pasteurs qui font tomber les barrières 

PERE, L’HEURE EST VENUE     CHICAGO IL USA    Mar 02.10.56P 

20. Alors, mais aujourd’hui c’est la tendance de toute la nation. Et en fait, 

l’Amérique n’est plus du tout l’Amérique, ce n’est plus du tout une nation 

chrétienne : c’est une nation de la femme. La vieille petite Jézabel qui descend 

la rue toute maquillée, et, frère, les hommes se prosternent devant elle. C’est 

juste. Je sais que ça blesse un peu, mais c’est la vérité. Il nous faut une 

opération.  

Maintenant, ça c’est dans le monde, Hollywood. Ce n’est pas seulement dans 

le monde et dans Hollywood ; c’est dans l’Eglise pentecôtiste. Nous ne sommes 

pas placés en garnison contre ces choses. Et le pasteur est devenu assez faible 

pour les laisser s’en tirer avec ça. Et si vous criiez contre cette chose, et que 

l’église entière était comme une grande armée unie, alors cela aurait pris fin il 

y a longtemps. Mais oh ! maintenant les choses en sont à un point où il n’y a pas 

de différence [avec le monde] ; si bien qu’elles font simplement tout ce qu’elles 

veulent : l’émancipation des femmes, elles portent ces sales petits vêtements 

vulgaires, et elles sortent dans la rue.  

Et laissez-moi dire une chose juste ici, mesdames. J’espère que vous m’aimez 

toutes, et je ne suis pas ici pour vous critiquer ; je suis seulement ici sachant 

que là au jour du Jugement j’aurai à rendre des comptes si, sachant ces 

choses, je ne les dis pas. Si donc je vous avertis, à ce moment-là, le sang n’est 

plus sur mes mains. 

PERE, L’HEURE EST VENUE     CHICAGO IL USA    Mar 02.10.56P 

24. Maintenant, lorsqu’il est allé là-bas et qu’il s’est lié d’amitié avec Achab, 

c’est à ce moment-là qu’il a eu des ennuis. Or, Achab… Et lorsque vous 

acceptez le monde qui cherche à se lier d’amitié avec vous, souvenez-vous tout 

simplement, il y a anguille sous roche. Lorsque vous acceptez ce petit fumeur 

de jeune homme, qui veut sortir avec vous la nuit, vous jeunes filles, vous les 

filles pentecôtistes, ce petit buveur aux cheveux assez lissés pour garder sa 

bouche ouverte, laissez-moi vous dire une chose maintenant : il y a quelque 

chose qui se prépare. Et il dit : « Je vais t’épouser, ma chère, si…. Et ensuite, 
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je vais adhérer à ton église. » Il est en train de vous mentir. S’il vous aime et 

qu’il aime le Seigneur, il le fera à ce moment-là ; il ne doit pas vous prendre. 

C’est juste.  

Et vous les hommes, vous jeunes gens qui restez en compagnie de ces petites 

Jézabel maquillées, c’est la même chose. Vous ne devez pas faire cela. Honte 

aux pasteurs qui ne disent pas cela dans leurs églises ! Nous sommes des gens 

appelés hors du monde, des gens séparés, un peuple différent, sanctifié pour 

le Seigneur d’Israël. Absolument, nous connaissons les bornes ; elles sont 

écrites juste ici, de manière claire. Mais nous sommes tout simplement 

ballottés. Quelqu’un vient et dit : « Oh ! ceci, cela, et, oh ! ceci, cela. » Nous 

sommes tout simplement entraînés, nous suivons carrément cela. 

Certainement. La Bible dit que c’est ce que le diable fera dans les derniers 

jours. Et c’est exactement ce qu’il est en train de faire. 

-Salaire des pasteurs négligeant 

LE MINISTERE EXPLIQUE     CHICAGO IL USA    Lun 01.10.56 

53……Oh ! vous pasteur, qui vous tenez là et laissez votre assemblée s’en tirer 

avec de pareilles choses. Vous serez frappé d’un plus grand châtiment, et Dieu 

vous redemandera leur sang… 

-Les pasteurs qui facilitent l’Evangile a la chaire 

seront responsables des âmes perdues. 
L’EXPECTATIVE     SHAWANO WI USA    Sam 01.10.55 

30. Et comment, aujourd’hui, nous nous en sommes éloignés. C’est un… Ils 

fréquentent la–l’église. Alors, cette femme, elle a fréquenté l’église là-bas. Elle 

faisait du très bon travail ; elle était pianiste. Et peu après, elle a commencé à 

constater que les femmes de son quartier commençaient à s’habiller sans 

modestie, comment elles sortaient tondre leurs cours en de drôles de petits 

habits. J’espère qu’il n’y en a pas ici ce soir. Et c’est une disgrâce pour vous, 

soeur. Que Dieu soit miséricordieux envers votre âme pécheresse. Quoi 

d’autre peut faire cela si ce n’est un mauvais esprit plein de convoitise ? Vous 

n’aimeriez pas penser à cela, mais c’est exact. L’unique personne qui se soit 

jamais déshabillée dans la Bible, c’était un fou. C’est vrai. Portez vos habits et 

agissez comme une dame. En principe, c’est votre mari qui devrait être fouetté 

pour vous avoir laissée faire cela, pour commencer. 
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Ainsi donc, la chose suivante… Alors, elle s’est dit qu’elle s’en tirerait avec 

cela, car les autres femmes de l’église faisaient de même. Le… Elle s’est dit 

qu’elle le ferait. Elle s’est donc mise à le faire. Cela a conduit jusqu’à ce qu’elles 

ont commencé à fumer la cigarette. Elle aussi s’est dit qu’elle fumerait la 

cigarette. Et elle continuait à jouer. Rien n’avait été dit à ce sujet dans l’église, 

pas trop. 

31. C’est ça le problème, pasteur. C’est ce qui fera que nos membres iront 

en enfer, c’est que vous vous relâchez sur l’Evangile à la chaire ; c’était 

exactement ce qu’il en est. Si vous débarrassiez la chaire de ces petits 

chapelets et que vous prêchiez l’Evangile, la puissance de Dieu pour le salut, 

et que vous fassiez un appel à l’autel à l’ancienne mode, que vous demandiez 

aux gens de purifier leur vie, ça serait différent. Cela servait de modèles pour 

le christianisme. C’est vrai. Nous avons laissé tomber la barrière quelque part.  

Un bon vieux prédicateur méthodiste, un ami à moi, chantait un cantique : 

Nous avons laissé tomber les barrières ; 

Nous avons fait des compromis avec le péché ;  

Nous avons laissé tomber les barrières ; 

Les brebis sont sorties, 

Mais comment les chèvres sont-elles entrées ? 

Vous avez laissé tomber les barrières ; c’est si simple. C’est tout ce qu’il y a. 

On peut adhérer à l’église aujourd’hui et mener n’importe quel genre de vie ou 

n’importe quoi. Mais je vous dis une seule chose ; vous ne pouvez pas naître de 

nouveau et mener n’importe quel genre de vie. Vous vivrez pour Jésus-Christ 

une fois né de nouveau. Et vous agirez comme un homme. Vous vous conduirez 

comme un vrai chrétien, si vous êtes né de nouveau de l’Esprit de Dieu. 

32. Alors, cette femme, finalement, elle a eu… Elle est tombée amoureuse 

d’un homme, un voisin. Elle a quitté son mari, elle a fui, elle a épousé cet 

homme, tout en continuant à jouer du piano à l’église. Et peu après, elle l’a 

quitté et a épousé un autre. Elle pensait bien faire.  

Et puis, finalement, elle a fini par être une concubine. Qu’était-ce ? Son âme lui 

disait pour commencer : « Ne fais pas ça. » Mais elle raisonnait : « Eh bien, si 

les autres femmes peuvent faire ça, pourquoi pas moi ? » Mais au fond de son 

âme, il y avait un Esprit qui disait : « Ne fais pas ça ; garde-toi de ça, ce n’est 
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pas correct. » Mais cependant, elle se débattait contre cela, rejetant cela, et 

elle s’est mise à raisonner. Ne voyez-vous pas ? Ne raisonnez pas, croyez 

seulement. Croyez la Parole de Dieu ; ne cherchez pas à raisonner là-dessus. 

Juste ce que Dieu dit, c’est la Vérité. Et croyez que c’est la Vérité. Et ne vous 

appuyez pas sur vos raisonnements ; comptez sur votre expérience, sur Christ 

dans le coeur, et comparez cela avec la Parole de Dieu. 

33. Alors, elle est allée de l’avant. Et peu après, elle a été appelée, ou le 

pasteur de notre église a été appelé à son chevet afin de prier pour elle. Eh 

bien, elle était étendue là, fumant la cigarette et tout, elle habitait dans une 

maison, une concubine, et il a dit : « Soeur, tout est-il en ordre pour votre âme 

pour mourir ? » 

Elle a dit : « Tout est en paix. » 

Eh bien, c’est ce qu’elle croyait. Elle avait si longtemps évolué avec ses 

facultés intellectuelles qu’elle avait attristé le Saint-Esprit, L’éloignant d’elle. Il 

ne lui parlait plus ; elle ne savait plus ce qui était correct. Elle L’avait éloigné 

par des raisonnements. Elle avait une–une conception mentale, que du moment 

qu’elle fréquentait l’église et qu’elle faisait ce qui était correct, eh bien, elle 

irait au Ciel. Cela a continué jusqu’à l’heure même de sa mort.  

Mais quand les facultés mentales… Quand vous mourez, votre cerveau cède 

évidemment quand l’esprit vous quitte, et que reste-t-il alors ? Voici alors vous 

revenir votre âme que vous avez négligée là derrière, au moment où vous 

mourez. Et ce raisonnement moral cède ; vous ne raisonnez plus. C’est votre 

âme qui est dans votre coeur, que vous aviez attristée ; alors cela l’a rattrapée. 

Et alors, elle a crié : « Mon Dieu, je suis perdue. » C’était alors trop tard ; l’âme 

qui avait été attristée… 

34. Eh bien, le médecin peut lui injecter de l’hypo au bras et vous empêcher 

de crier. « Oh ! Elle est agitée, a dit le pasteur, elle n’est pas perdue. Donnez-

lui l’hypo. »  

Il lui a donné l’hypo, et elle… [Frère Branham respire difficilement, puis se 

calme.–N.D.E] Assurément, cela l’a calmée. Oh ! Il a prêché à ses funérailles et 

a dit : « La soeur est au Ciel. » Je ne peux pas dire ça. Mais laissez-moi vous 

dire quoi ; cette hypo peut calmer ces lèvres-là, mais cela ne calmera jamais 

cette âme-là qui la hantera durant l’éternité. C’est vrai. 
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Ne arrêtez de raisonner sur des choses, et croyez simplement que ce que Dieu 

a dit est la Vérité. Soyez rempli de l’Esprit de Dieu, et alors Dieu vous conduira, 

et le Saint-Esprit vous conduira dans les sentiers de la justice. Et en vous 

voyant vous conduire pas comme un chrétien, vous savez que ça cloche ; 

rentrez alors et examinez-vous, avec Dieu, avec Sa Parole ici et avec Son Livre 

; et mettez-vous en ordre avec Dieu.laissez pas cela devenir votre état. 

Souciez-vous de Dieu. Soyez né de l’Esprit de Dieu et  

-Un pasteur supporte les murmures du peuple 

OUVRIR UNE VOIE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 04.03.56 

114. Il y eut Moïse, je pense, qui avait suivi les enfants d’Israël… ou plutôt qui 

les avait conduits, en suivant la Lumière, la Colonne de Feu, à travers le désert. 

Il y eut Moïse qui endura jusqu’à la fin. C’était Moïse, un homme de cent vingt 

ans, qui, après quatre-vingts ans au service de Dieu, se tint sur la montagne et 

regarda la Terre promise, avec des larmes coulant sur ses joues, un vieil 

homme de cent-vingt ans. Il avait connu des difficultés. Il avait eu des troubles. 

Il avait goûté à la coupe amère, la coupe de fiel et de chagrin. Il s’est retrouvé 

avec un peuple désobéissant, comme leur pasteur. Il les conduisait de lieu en 

lieu et supportait leurs murmures. Et il s’est lui-même jeté dans la brèche et a 

dit : «Ô Dieu, prends-moi avant de les prendre.» 

115. C’était Moïse qui s’était tenu là, comme un vieil homme, sachant qu’il 

était à tout point de vue un type de Christ, sachant je ne sais comment, d’une 

certaine façon, que Dieu allait sûrement le prendre, car Il devait le ressusciter 

en tant que type de Christ. Il était né prophète comme Christ. Et non seulement 

prophète, mais conducteur et tout. Il avait été caché dans les joncs, comme 

Christ avait été emmené en Egypte. Il était législateur, comme Christ l’était sur 

le mont des Oliviers, qui était loin de Sinaï. A tous égards, il était un type de 

Christ. 

-La religion faite de mains d’homme ne résiste pas à 

l’heure de la mort. 

LA PREPARATION      OWENSBORO KY USA    Mer 11.11.53 

21…. Et s’il vous manque le Saint-Esprit et que la mort vous frappe, vous verrez 

que la religion faite de mains d’homme ne résiste pas à l’heure de la mort. 
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Oh, ne me dites pas le contraire, je me suis tenu dans les hôpitaux et j’ai vu les 

médecins injecter l’hyposulfite au bras alors que c’étaient des diacres et tout 

le reste. (C’est vrai), je les ai entendus crier et dire, criant à l’endroit de leur 

pasteur : «Espèce de séducteur. Pourquoi ne m’as-tu pas dit la vérité?» 

La vérité se fera connaître quand vous serez arrivé au bout du chemin. Ainsi, 

la meilleure chose à faire, c’est de se préparer pour cela maintenant même. 

Mettez la chose en ordre. Soyez en ordre avec Dieu. 

-Le Pasteur et l’émancipation 

Pasteur dominé par sa femme 
POURQUOI NOUS NE SOMMES PAS UNE DENOMINATION ?     

JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 27.09.58 

150. Avez-vous une référence dans la marge à ce sujet? Si c’est le cas, 

consultez-la et voyez si elle ne vous renvoie pas à Genèse 3.16, quand Dieu dit 

à Ève que, « parce qu’elle avait écouté le serpent plutôt que son mari, celui-ci 

dominerait sur elle tous les jours de sa vie. » Comment la femme peut-elle venir 

dominer sur l’homme, en étant pasteur ou diacre, alors que la Bible déclare 

qu’elle doit être soumise juste comme c’était le cas au commencement ? Quand 

Il… Dieu–Dieu ne peut pas changer. Vous ne pouvez pas faire dire à la Parole 

une chose ici et une autre chose là. Cela ne marche pas. C’est la même chose 

tout le temps. 

-Pasteur qui émancipe les femmes 

L’ECRITURE SUR LA MURAILLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 09.03.58M 

40. L’autre jour, une femme chrétienne, prédicateur, a envoyé ici une jeune 

fille qui semblait être moulée dans ses habits. Elle a dit : « Oh ! Frère Branham, 

vous êtes d’une ancienne école. Notre pasteur émancipe les femmes. » 

J’ai dit : « Les émanciper de quoi ? » On les émancipe de Christ et des 

convenances. Oh ! Très célèbre, la femme est… certainement. Mais tout celui 

qui fait cela, c’est un enfant de l’enfer. « C’est à leurs fruits qu’on les 

reconnaîtra. » En quel jour vivons-nous ! Assurément, je ne crois pas, on sait 

qu’il est dit comment… mais quel genre d’habits portez-vous et tout ? Mais 

femme, savez-vous ce que vous faites ? Vous vous faites une cible sexuelle 

pour chaque fripon coquin qui passe. Mais vous voulez l’émancipation. Cela 

montre l’esprit qui est en vous. Vous voulez vous libérer de l’église, vous libérer 
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de Christ, vous libérer du Saint-Esprit, de sorte que vous puissiez vivre comme 

le reste d’entre eux. Cela n’exclut pas le Branham Tabernacle. Cela inclut le 

Branham Tabernacle. « Tous, tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu. 

» Nous y sommes. Oh ! Quel jour ! Quel temps ! 

-Les femmes, Elles ont besoin d’être redressées par 

le pasteur 
LE LIVRE DE VIE DE L’AGNEAU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 03.06.56 

32. Oh! le Saint-Esprit de Dieu ne contestera pas toujours avec l’homme, ne 

voulant pas qu’aucun périsse, mais que tous arrivent à la repentance. Ainsi, 

que Dieu nous donne le courage, en ce temps où les prédicateurs... Voici là où 

la chose a commencé. La raison est que votre pasteur tolère cela à l’estrade. 

C’est vrai. Vous devriez être excommuniée.  

Si j’avais une église, et que les femmes agissaient ainsi dans l’église, elles 

seraient immédiatement rayées du registre de l’église, eh oui! sur-le-champ. 

Elles ont besoin d’être redressées. C’est vrai. Parfaitement. Dieu les tient pour 

responsables 

-Aux pasteurs qui prêchent l’émancipation de la 

femme 
QU’Y A-T-Il DANS TA MAIN ?     MACON GA USA    Sam 11.06.55 

66. Il n’y a pas longtemps, j’ai abordé cela avec l’une de nos soeurs 

chrétiennes, qui était maquillée comme une Jézabel. J’ai dit : « Qu’y a-t-il ? 

»Elle a dit : « Eh bien, gloire à Dieu ! » Elle a dit : « Mon pasteur m’a dit que 

c’était l’émancipation de la femme. » L’émancipation de la femme, qu’y a-t-il 

avec vous ? Une telle chose n’existe pas. Christ vous a libérées du péché, 

agissez en conséquence et habillez-vous en conséquence. Au moment où 

l’église est édifiée et prend un bon départ, alors quelque chose de pareil doit 

arriver. Oui, oui. 

Elle a dit : « Eh bien, je vais vous le dire. » Elle a dit : « Mon pasteur m’a dit que 

je pouvais faire tout ce… » Et elle avait assez de maquillage pour peindre une 

grange. Ses–ses doigts donnaient l’impression qu’elle avait mangé un steak 

cru, avec du sang sur ses ongles. Je me suis dit : « Femme, pour moi, vous 

n’avez pas l’apparence d’une chrétienne. »  
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67. Ecoutez, madame, qu’on ne vous fasse pas avaler ce genre de sottises. 

Un bon réveil du baptême du Saint-Esprit à l’ancienne mode vous débarrassera 

de cela exactement comme…?… C’est vrai. Souvenez-vous simplement que 

vous avez perdu du terrain quelque part. Peu m’importe ce que cette femme 

prédicateur… Elle n’avait pas été ordonnée, sinon Dieu vous l’aurait dit pour 

commencer. C’est vrai. C’est tellement contraire à la Parole. Ecoutez. Il n’y a 

eu dans la Bible qu’une seule femme qui se soit jamais maquillée pour aller à la 

rencontre d’un homme, et c’était Jézabel. Dieu l’a donnée en pâture aux 

chiens. Ainsi, si vous voyez une femme toute maquillée, dites simplement : « 

Bonjour, Mademoiselle Viande pour chien. » C’est ce que Dieu a fait d’elle. 

Juste une pauvre viande pour chien. Ne faites pas attention à cela ; c’est du 

diable. C’est vrai. Oh ! elle devait se purifier et agir comme Jacob l’avait 

ordonné à sa femme et à sa fille. Soyez tel que vous devriez être. Amen.  

68. Ce dont nous avons besoin ce soir, c’est d’un bon réveil du Saint-Esprit 

à l’ancienne mode, où l’on prêchait de retourner à la puissance de Dieu qui se 

répand à cet endroit et abaisse les gens empesés et les cols raides. Alléluia ! 

Oui, oui. C’est ce dont nous avons besoin. Oui, oui. Très bien. Le pauvre 

Schamgar en était arrivé là au moment où il avait édifié quelque chose, alors 

quelque chose comme cela a dû se produire. C’est ainsi que l’église… Quand 

le réveil commence, alors quelque chose de pareil doit surgir. Frère, prêchez 

simplement… à l’ancienne mode… Eh bien, nous avions beaucoup de brebis 

dans notre contrée, et il y avait des chiens qui tuaient des brebis. Si nous 

surprenions un chien avec de la laine sous ses crocs, nous prenions le vieux 

fusil à deux canons et nous le braquions sur lui. Frère, c’est la chose qu’il faut 

braquer sur ce genre de gars, c’est ce vieux fusil à deux canons. Il est dit que 

cela redressera les choses. Assurément. Cela mettait fin au massacre des 

brebis. Amen. Je ne savais pas que j’allais dire cela, mais vous pouvez bien 

vous en souvenir. Très bien. Pensez-y. 
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-Autres taches du pasteur 

Parler aux jeunes garçons et aux jeunes filles des 

problèmes lies a la jeunesse. 
HEBREUX CHAPITRE 7, 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 22.09.57S 

357. Et une certaine chère petite fille, ici, il n’y a pas longtemps... Ceci n’est 

pas une plaisanterie, car je ne raconte pas ceci pour plaisanter. Mais les gens 

savent que ceci n’est pas un endroit pour plaisanter. Mais une chère petite fille, 

ici, elle était... Il y a de bons garçons ici, des garçons chrétiens. Il y a 

longtemps, quand j’étais pasteur ici, nous avions l’habitude d’avoir un... des 

classes uniquement pour les jeunes garçons. Et je parlais aux jeunes filles le 

dimanche après-midi, sur la sexualité et des choses semblables. Et puis, 

l’après-midi du dimanche qui suivait, je parlais aux jeunes garçons, et 

j’essayais de redresser ces choses. 

358. Une certaine petite fille s’est mise à sortir ici en ville, avec un certain petit 

gringalet, qui fumait la cigarette et qui avait un flacon en poche, et qui circulait 

dans la ville en voiture décapotable. Je ne pouvais pas comprendre ce qu’elle 

avait bien pu trouver dans ce garçon. Il ne voulait pas venir à l’église. Et il 

restait assis là dehors; il amenait la fille ici à l’église, et puis il s’asseyait là 

dehors dans sa voiture et attendait; il ne voulait pas entrer dans l’église. Un 

jour, j’ai dit à cette fille... elle habitait New Albany... J’ai dit : «J’aimerais te 

poser une question, jeune fille. Que trouves-tu donc dans ce garçon?» J’ai dit : 

«Premièrement, il hait la religion même que toi, tu as. Il méprise ton Christ. Il 

ne sera jamais un bon mari pour toi, il te rendra malheureuse toute ta vie.» Et 

j’ai dit : «Alors qu’il y a tous ces braves jeunes gens chrétiens ici que tu pourrais 

fréquenter, et ils sont... Ton papa et ta maman n’aiment pas du tout te voir 

sortir. Mais tu y vas quand même et tu te dis : «J’ai atteint le bel âge de seize 

ans!» 

359. Elle a commencé à se maquiller et à courir, et la chose suivante, elle était 

dans les boîtes de nuit. Elle est dans l’éternité maintenant. Mais en ce temps-

là, elle se tenait ici et... Savez-vous quelle raison cette fille m’avait alors donnée 

pour justifier son amour pour le garçon? Elle a dit : «Il a de si mignons petits 
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pieds, et il sent si bon!» Pouvez-vous imaginer ça! Il se parfumait à outrance! 

Ça, c’est une femmelette, ce n’est pas un homme! 

6. LE CHOIX D’UN PASTEUR 

-Eglise priez Dieu de vous envoyer un bon pasteur 

LA POSITION D’UN CROYANT EN CHRIST     PHOENIX AZ USA    Dim 27.02.55P 

57… Mais priez Dieu de vous envoyer un prédicateur de l’Evangile sain et sensé 

qui va se tenir dans la voie, et vous donner une bonne petite fessée quand vous 

en avez besoin, et vous aimer quand vous en avez besoin…?… et qui vous 

gardera en ligne avec les Ecritures et avec l’Esprit. Il est un berger qui veille 

sur votre âme. Et si vous avez ce genre de pasteur là, courez vers Dieu et priez 

pour lui tout le temps. Ecoutez-le. 

-Faire le choix  

LES DONS     BROOKLYN NY USA    Ven 07.12.56 

38… Si vous avez un bon homme de Dieu, qui est un serviteur de Dieu, restez 

avec lui. Mais s’il n’est pas un serviteur de Dieu, débarrassez-vous de lui, 

cherchez quelqu’un qui est un serviteur de Dieu. C’est la seule manière d’y 

aller. Et ayez foi en votre pasteur. C’est vrai. Alors vous verrez les miracles de 

Dieu se produire, si vous avez foi en lui. Mais il ne peut vous aider que si vous 

avez foi en lui pour conduire… ?... 

JEHOVAH-JIRE     PHOENIX AZ USA    Sam 09.03.57S 

22. Eh bien, autre chose que Dieu fait… Il ordonna à Abraham et à Sara de 

se séparer de leur compagnie. Dieu exige une séparation. Combien c’est 

différent de nous quand nous choisissons quelque chose ! Nous choisi… Nous 

choisissons ceux qui mélangent. Oh ! Oui ! « Je vous assure, ce petit gars-là est 

le type de socialiste que vous ayez jamais vu. Eh bien, il n’est pas un fanatique. 

Il ne prêchera pas quelque chose contre la télévision et tout ce genre 

d’histoires semblables, au sujet des femmes qui se coupent les cheveux et 

toutes ces choses semblables. Vous n’entendez jamais cela être prêché dans 

notre église. » C’est parce que le prédicateur n’a vraiment pas de courage, il 

n’a pas de baptême du Saint-Esprit pour soutenir cela. C’est tout. 

Ce dont nous avons besoin, ce sont des prédicateurs qui craignent Dieu, qui 

disent la vérité. C’est vrai. Eh bien, c’est ce qui sépare. 
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S’il me fallait choisir un pasteur, que j’étais dans le comité, qu’il me fallait 

choisir un pasteur parmi l’un de ces pasteurs mous, une espèce de gars 

efféminés comme cela, certainement que je ne voterais pas pour lui dans mon 

église. Je… tout. Je ne voterais pas pour lui, mais je choisirais un homme qui a 

cru la Parole de Dieu, qui a reçu la Parole de Dieu, qui L’a prêchée et qui L’a 

comme fondement. J’aimerais là un fils d’Abraham, un fils de Dieu. 

-Quel genre de pasteur l’Église choisi souvent ? 

LA SEPARATION D’AVEC L’INCREDULITE     PHOENIX AZ USA    Lun 28.02.55 

14… Vous savez, aujourd’hui, les gens regardent, les pasteurs et ainsi de 

suite… Lorsque les églises élisent leur pasteur, ils veulent avoir un homme de 

très grande taille, qui mesure six pieds [1,80 m], un homme aux larges épaules, 

aux cheveux noirs et ondulés, un homme attirant. C’est ce que les gens veulent 

avoir. C’est juste. Et ils veulent avoir quelqu’un de sociable, qui va à des 

sorties, et qui raconte quelques plaisanteries, et qui fait quelques blagues, et 

ainsi de suite. Mais la Bible veut avoir un séparateur. Dieu appelle des 

séparateurs. C’est juste. 

ABRAHAM     MACON GA USA    Mer 08.06.55 

27. Abraham, c’était l’élection. Isaac, c’était la justification. Jacob, c’était la 

grâce, mais Joseph, c’était la perfection. Vous voyez ? A mesure que vous les 

voyez avancer, Abraham étant appelé… Dieu a vu Abraham et l’a appelé par la 

grâce souveraine et par l’élection, et Il lui a dit : « Sépare-toi de ta famille et de 

ta patrie, et Je te bénirai. » 

Remarquez aujourd’hui que Dieu exige toujours une séparation. Aujourd’hui 

les gens, lorsque vous choisissez vos pasteurs… généralement, les gens ici 

aujourd’hui veulent avoir des gens sociables. Je ne sais pas comment ça se 

passe ici chez vous, mais là dans le nord, les gens veulent avoir des gens 

sociables. Oh ! nous voulons quelqu’un qui est un type chic. Nous voulons 

quelqu’un qui peut, oh ! qui se tiendra à la chaire et qui peut… Oh ! qui ne 

blesserait pas les gens si ceux-ci faisaient de petites choses en coulisse, vous 

savez, de sorte qu’ils puissent se mêler à tout le monde. Les gens veulent des 

gens sociables, mais Dieu veut des séparateurs. Le Saint-Esprit a dit : « Mettez-

moi à part Paul et Barnabas. » 
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Il y a des gens, lorsqu’ils choisissent leur pasteur aujourd’hui, ils prennent un 

homme qui mesure six pieds [environ 2 m], aux épaules larges, à peu près 

comme ça, aux cheveux noirs onduleux pour la présentation, se faisant lui-

même… habillé en smoking, et tout, ayant un complet à porter après le dîner, 

ou l’une ou l’autre chose à l’estrade, parce que cela a un effet psychologique. 

Dieu ne se soucie pas le moins du monde de cela. 

 

LES RESULTATS DE LA DECISION     CHICAGO IL USA    Sam 08.10.55 

71. Et c’est ce que l’église doit faire aujourd’hui. Vous prenez pour pasteur 

l’homme le mieux instruit que vous pouvez trouver. Vous allez prendre l’homme 

le mieux habillé, et celui qui peut se tenir sur l’estrade et avoir belle apparence. 

Celui qui a une très grande taille, un homme grand d’un mètre quatre-vingts, 

vous savez, aux cheveux ondulés, pendant comme cela, et... «Eh bien, voilà le 

gars que je veux comme pasteur» Frère, vous vous éloignez de la vieille ligne 

de conduite. C’est la seule chose que je peux vous dire. Pour me prêcher, je 

préférerais avoir un homme en bleu de travail, avec de la boue sur les 

chaussures, mais qui connaît Dieu, plutôt que tous ceux qui ont ces diplômes 

de doctorat en théologie, que vous pouvez me présenter. Le... Alléluia! 

Retournez une fois de plus à la vieille ligne de conduite, frère. C’est là que nous 

devons aller, quelqu’un qui peut prêcher le Plein Evangile, qui croit dans la 

guérison divine, la puissance de Dieu, la résurrection, que Jésus-Christ est le 

même hier, aujourd’hui et éternellement. 

LA OU, JE PENSE, LES PENTECOTISTES ONT FAILLI     SAN FERNANDO  CA 

USA    Ven 11.11.55 

67. Certains prédicateurs, certains d’entre vous, en choisissant votre 

pasteur, vous qui le faites, vous votez parfois pour un prédicateur à la 

Hollywood: costaud, élégant, beau, aux cheveux bouclés, bien habillé, parce 

que vous voulez qu’il soit vraiment remarquable à la chaire. Ce n’est pas là le 

signe que Dieu l’a appelé. Cela n’est pas le signe. J’en ai vu beaucoup comme 

cela que Dieu n’a pas appelés. Mais le monde aujourd’hui est pour l’éclat. La 

chose en est que de nos jours, nous avons beaucoup de religion à la Hollywood, 

des réveils à la Hollywood avec l’estrade tout embellie, des bijoux pendant de 

tout côté et ce que... Oh! la la! C’est–c’est agaçant. Je crois dans une religion 
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à l’ancienne mode, venant de Dieu. Je crois dans une religion qui vous nettoie 

entièrement et fait de vous une personne différente, qui vous fait vivre comme 

vous êtes censé vivre. Amen. Trop d’éclat... 

JEHOVAH-JIRE     CLEVELAND TN USA    Dim 06.01.57 

28. Eh bien, il appelait les choses qui n’étaient pas comme si elles étaient, et 

il croyait Dieu. Il a dit que Dieu était capable de tenir Sa promesse, alors il s’en 

est tenu à cela. Et Dieu a dit : « Eh bien, Abraham, comme tu es devenu Mon 

serviteur, J’aimerais que tu te sépares de ton peuple, de ta patrie, de toute 

cette incrédulité. » Vous savez, parfois, lorsqu’on a prié pour nous, c’est une 

bonne chose à faire. Vivre dans un environnement d’incrédulité vous fera 

certainement beaucoup de mal. Dieu cherche des séparatistes.  

Vous savez quoi ? L’église chrétienne est arrivée à un point où lorsque les gens 

choisissent leur pasteur, il faut que ça soit un petit gars qui porte un–un gros 

noeud papillon, et qui a des cheveux vraiment bouclés, et qui sent 

pratiquement comme un putois à cause du parfum, et comme vous pensez qu’il 

est beau et qu’il peut se tenir à la chaire et dire « A-a-men, » d’une manière très 

soignée, vous appelez cela votre pasteur. Le problème est que nous l’église 

chrétienne d’aujourd’hui, nous imitons trop la manière hollywoodienne 

d’évangéliser. C’est l’exacte vérité. J’aime la religion à l’ancienne mode, du 

fond des bois, au ciel bleu, qui tue le péché, qui nettoie, sanctifie, purifie, et 

rend saint. C’est juste. C’est ce qu’il nous faut. Les gens autrefois se moquaient 

des prédicateurs à l’ancienne mode, qui prêchaient un enfer de feu et de 

soufre. Ce qu’il nous faut… Ô Dieu, envoie-nous-en davantage et ôte de nous 

toute cette manière hollywoodienne d’évangéliser. Eh bien, ce n’est pas du lait 

écrémé, mais cela vous fera du bien. 

JEHOVAH-JIRE     CLEVELAND TN USA    Dim 06.01.57 

32. Abraham a dit… Dieu a dit : « Sépare-toi, Abraham. » C’est comme je l’ai 

dit, Dieu cherche des séparatistes ; nous, nous cherchons des gens sociables.  

J’étais dans une église où il n’y a pas longtemps, ils votaient leur pasteur. Et ils 

ont dit : « Eh bien, nous ne pouvons pas l’avoir, parce que c’est un vieux 

fanatique. Nous voulons quelqu’un qui ira à la piscine avec nous, les filles et les 

garçons ensemble, qui prendra un petit verre amical, qui nous laissera danser 
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dans le sous-sol. » Hein ! Vous … Je ne sais pas quoi vous dire ; Vous êtes 

certainement dans un piteux état. 

-Les gens veulent des pasteurs formalistes qui vont 

faire entrer le monde dans l’Eglise 
LA JEZABEL AU VISAGE FARDE     CHICAGO IL USA    Ven 05.10.56 

33. Remarquez. Et puis, la chose suivante vous savez, les choses se sont 

empirées. Et Elie s’est établi dans les montagnes, tout seul là. Dieu lui a parlé, 

disant : «Descends là.» Il lui a montré une vision, Il a dit : «J’en ai assez.» Il a 

dit : «Descends là et dis à Achab que Je ne vais pas–Je ne vais pas laisser 

tomber la pluie, même pas la rosée, sinon à ta parole.» Eh bien, un homme de 

Dieu suivra toujours la vraie Parole de Dieu. 

Eh bien, Jézabel l’avait menacé et tout le reste. Eh bien, vous dites : «Eh bien, 

Frère Branham, un instant, avant que tu ne quittes Jézabel. Peut-être que cette 

petite femme n’avait pas eu une occasion. Elle était née païenne. Elle n’avait 

pas eu une occasion.» Oh, oui, elle en avait aussi eue. Elle avait eu un pasteur, 

pasteur Elie. Et Elie n’avait pas peur de lui en parler. Ne pensez pas… Dieu 

place toujours la lumière là. Elle avait carrément refusé de marcher dans la 

lumière ; c’était tout. C’est vrai. Oh, elle ne voulait pas considérer Elie comme 

son pasteur, certainement pas. Elle avait pour pasteur d’autres hommes 

formalistes et pleins de dignité. Mais Dieu avait envoyé Elie pour que lui soit 

son pasteur, peu importe à quel point elle le haïssait. Elle le haïssait parce que 

la religion juive était trop stricte pour elle. 

34. Et c’est cela le problème aujourd’hui. Les gens veulent agir comme le 

monde, parler comme le monde, s’habiller comme le monde, faire que l’église 

et le monde deviennent tout identiques. Les chrétiens, la religion du Saint-

Esprit est trop stricte pour eux. C’est tout ce qu’il y a. Amen. La raison pour 

laquelle vous voulez les taxer de saints exaltés et dire qu’ils n’ont pas le bon 

sens et tout, ce que c’est trop strict pour vous à vivre. C’est ça le problème. Et 

certains parmi vous, qui étaient comme ça, sont rejetés. Qu’est-ce que je dis ? 

Oh! la la ! peut-être que c’est bien.  

Mais… C’est un peu comme maman qui avait l’habitude de me donner l’huile de 

ricin. Et elle disait… J’ai des hauts -le- coeur rien que d’y penser. Elle disait : « 

Si ça ne te rend pas malade, ça ne te fera aucun bien.» Eh bien, peut-être que 
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c’est la même chose ici. Ça vous rend bien malade, peut-être que ça va 

arranger votre–votre gastronomie spirituelle de sorte que vous puissiez 

vraiment consommer la Parole. 

-Seule l’Eglise élit son pasteur 

L’ORDINATION DES DIACRES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 20.07.58S 

1. Et voilà, la première chose est le placement des diacres dans l’église. Et 

notre petite église ici est souveraine. Elle n’a ni dénomination ni rien qui lui 

envoie ses diacres; elle élit ses propres diacres, elle élit son pasteur, elle élit 

ses administrateurs, elle élit tout ce qui entre dans l’église et tout ce qui en 

sort. Personne n’a le dernier mot sur quoi que ce soit; cela revient à l’église. Et 

l’église, ce sont ceux qui viennent et qui supportent l’église par leur présence, 

par leurs dîmes et leurs offrandes; ce sont toujours eux qui ont le droit de dire 

un mot dans de tels placements. 

-Le choix de mauvais pasteur 

LE ROI REJETE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.05.60M 

59. Nos églises se sont corrompues parce que dans le choix des bergers qui 

doivent nous conduire, nous avons recouru aux séminaires et nous avons 

choisi des hommes qui sont de grands géants intellectuels, de grands 

cerveaux, des hommes qui ont beaucoup de savoir, et des hommes très 

sociables, importants dans le quartier ; je n’ai rien à redire à cela. Ce sont des 

hommes courtois, qui veillent sur leur façon de vivre et sur leur comportement 

parmi les autres hommes et parmi les gens ; de grands hommes dans leurs 

domaines… et je n’ai rien de mal à redire à cela. Que Dieu me préserve d’avoir 

l’esprit si malveillant. Mais néanmoins, ce n’est pas ce que Dieu a choisi pour 

nous. C’est la conduite du Saint-Esprit : Christ dans le coeur de l’homme. 

60. Beaucoup de ces hommes intellectuels qui se tiennent en chaire parmi 

nous renient l’existence même du Saint-Esprit. Beaucoup d’entre eux renient 

l’existence de la guérison divine et de la puissance de l’Esprit 

-Chacun a une voix 

LE BAPTÊME DU SAINT-ESPRIT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 28.09.58M 

186. Et cette église est souveraine. Il n’y a pas de comité d’administrateurs 

ou de diacres pour vous dire ce que vous devez faire. Cette église, par un vote 
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de chaque membre, vous dira ce qu’il faut faire. C’est l’exacte vérité. S’il y a 

une décision...  

187. Si vous n’aimez pas votre pasteur et qu’il y ait deux ou trois qui aient 

quelque chose contre le pasteur, ils ne pourront pas se lever contre lui! Si ce 

sont des diacres ou des administrateurs, ils n’auront... peu importe la fonction 

qu’ils remplissent, ils n’ont qu’une voix, c’est tout ! Si c’est un assistant du 

pasteur, il n’a qu’une voix. Il n’est pas plus que le simple membre assis ici. Le 

vote général de l’église décide du problème. C’est juste. C’est juste. Ce n’est 

pas le conseil des diacres qui mettra le pasteur à la porte et ce n’est pas le 

pasteur qui mettra le conseil des diacres à la porte. C’est l’église qui, dans un 

vote général, le décidera. 

188. Elle est souveraine en soi. Nous n’avons pas de superintendant, nous 

avons Jésus. Amen! Il est l’Evêque. Il est le Superintendant. Il est le Pasteur en 

Chef. Il est le Roi. Il est le Seigneur. Il est le Guérisseur. Il est tout et tout. Et 

nous sommes seulement ces sujets marchant dans la Lumière. Amen! 

LE DEPART SECRET ET SOUDAIN DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 12.10.58 

103. Si votre pasteur faillissait et qu’il ne faisait que faillir continuellement, 

vous devriez chercher un autre pasteur. Vous devriez le faire rapidement. Si 

votre chorale ne chantait pas comme il faut, ou que vos solos n’étaient pas 

bons, vous diriez au conducteur, celui qui est responsable de la musique : «Ne 

les laissez plus chanter. Ils me rendent simplement nerveux, en chantant». 

7. LA DESTITUTION D’UN PASTEUR 

-Parfois, on destitue un bon pasteur pour en élire un 

mauvais. 
REMPLIR DE FOSSES LA VALLEE     SHREVEPORT LA USA    Sam 28.07.56 

14…. Eh bien, un grand événement venait de se produire. Et, il y avait eu un 

temps de nettoyage en Israël. Mais ce qui était dommage, c’était que par le vote 

des gens et la procédure par laquelle ils avaient élu, ils avaient tout aussi mal 

procédé que les gens le feraient aujourd’hui, quand un pasteur quitte l’église, 

et que le conseil des diacres en élit un autre. Parfois, on destitue un bon 

pasteur pour en élire un mauvais.  
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Mais lorsque Dieu en envoie un, c’est l’homme idéal. Vous devriez toujours 

prier et chercher la faveur de Dieu, vous qui êtes–qui avez un tel problème, 

pour choisir votre pasteur. 

-Procédure, discipline 

HEBREUX CHAPITRE 7, 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 22.09.57S 

283. La seule chose que je fais, c’est simplement de détenir le droit de 

propriété. Et si l’une ou l’autre chose survient et que ça soit un... comme 

destituer le pasteur, et que les gens veuillent voter à ce sujet, vous ne pourrez 

pas demander à un diacre de le faire, vous viendrez me le demander à moi; et 

moi, je viendrai et dirai : «Si vous voulez destituer le pasteur, vous allez me dire 

pourquoi. A-t-il fait quelque chose?» 

284. «Oui, nous l’avons trouvé en état d’ivresse, ou nous l’avons trouvé en 

train de faire ceci, ou en train de faire quelque chose qui n’est pas correct.» 

285. «Avez-vous trois témoins de cela?» 

286. «Oui.» 

287. Ces témoins doivent d’abord être éprouvés. «Ne reçois point 

d’accusation contre un ancien, si ce n’est sur la déposition de deux ou trois 

témoins. Et qu’ils soient premièrement éprouvés, en cas de grief contre un 

ancien.» Ensuite, vous devez jurer que vous avez vu la chose, et prouver que 

vous l’avez vue. 

288. Et alors, si vous l’avez vue, ce péché sera alors réprimandé 

publiquement, pour montrer que c’est mal. Alors on demandera : «Eglise, 

voulez-vous changer de pasteur?» 

289. Et, si par le vote l’assemblée dit : «On lui pardonne et on le laisse 

continuer», c’est ce qui doit être maintenu. Voyez-vous? Cela... N’est-ce pas 

juste?... N’est-ce pas là une manière assez correcte de diriger une église? 

C’est ce que la Bible dit. Nous n’avons pas d’évêques ni de surveillants, de 

conseils et tout cela, qui établissent Untel et qui ont une grande autorité. Il n’y 

a personne qui ait l’autorité ici sinon le Saint-Esprit. Et cela est vrai, c’est Lui 

qui fait le changement. Et nous Le considérons comme étant la majorité des 

voix, le choix que font les gens. 

290. Et alors, si une partie veut faire ceci, et que l’autre partie veuille faire 

cela, et que telle partie l’emporte... la partie qui perd, que font-ils alors? Ils se 
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rallient aux autres, en disant : «Nous étions dans l’erreur. Nous irons droit de 

l’avant, parce que c’est le Saint-Esprit qui a fait ce choix.» Voyez-vous, cela est 

tout à fait correct. 

291. C’est juste comme les démocrates et les républicains, aussi longtemps 

que nous serons une démocratie, en tant qu’Américains... Si les démocrates 

sont au pouvoir, les républicains devraient carrément avancer avec eux; si les 

républicains sont au pouvoir, les démocrates avanceront de même. Voyez-

vous, c’est exactement ça qui fait de nous une nation. Chaque fois que nous 

violons cela, nous brisons notre démocratie. C’est vrai. Si les démocrates 

disent : «Nous ne ferons rien, ce sont les républicains qui sont au pouvoir!», 

alors, nous tomberons. Je suis du Kentucky; «L’union fait la force.» 

-Des bons pasteurs chassés par des églises 

LES RÉALITÉS INFAILLIBLES DU DIEU VIVANT     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 26.06.60 

193. J’ai entendu cela bien des fois. J’ai vu de bons pasteurs être rejetés des 

églises, parce que le conseil de diacres avait dit : « Eh bien, écoutez, Révérend, 

on vous a engagé pour venir ici. Mais on ne vous a jamais engagé pour que vous 

veniez ici nous engueuler toute la matinée. Nous voulons que vous… Nous–

nous avons fixé comme durée vingt minutes. Quand la cloche sonne, vous 

feriez mieux de terminer. 

-Le cas où le pasteur ne pas en ordre 

JE SUIS LA RESURRECTION ET LA VIE     CHICAGO IL USA    Dim 10.08.52P 

48. Maintenant, si c’était vous, oh, si vous envoyiez chercher votre pasteur 

et qu’il ne venait pas, vous diriez : «Eh bien, ce vieil hypocrite! Je n’irai plus 

jamais à l’église de Philadelphie. Je n’y retournerai plus jamais.» 

Jésus n’est pas venu. Et si Marie avait eu de telles pensées, ainsi que Marthe, 

quel jour cela aurait été! Maintenant, il ne m’a pas demandé de dire cela, j’ai 

simplement dit cela. Cela s’adresse à n’importe quelle église. Vous devriez 

avoir foi en votre pasteur, en tant qu’un homme de Dieu. S’il ne l’est pas… S’il 

ne l’est pas, faites-le partir et placez là quelqu’un qui l’est. C’est juste. Ne 

fermez pas l’église. C’est juste, continuez. Si ce n’est pas un homme de Dieu, 
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s’il ne vit pas, n’agit pas, ne fait pas, ne prêche pas tel qu’il le devrait, faites-le 

partir et placez quelqu’un d’autre qui le fera.  

49. Maintenant, maintenant, vous devez donc avoir confiance. Ceci, c’est la 

maison du jugement, c’est la maison de Dieu où Dieu descend et prononce Son 

jugement. Votre pasteur est censé être un homme juste. L’assemblée est 

censée être d’accord avec lui à cent pour cent. Vous êtes censés être unis à 

cent pour cent. Et là, si ce n’est pas le cas, alors Satan a une brèche par où 

entrer. Vous avez une lacune quelque part, vous allez tout perdre.     

 

8. LE PASTEUR ET L’ARGENT 

-Pasteur qui abandonne son poste de devoir pour 

avoir plus d’argent ailleurs fait rougir le Saint-Esprit 
ECOUTEZ-LE     INDIANAPOLIS IN USA    Lun 11.06.56 

21… Et je me demande ce que fait le Saint-Esprit, comment Il doit rougir, 

comme un prophète de jadis avait rougi en se tenant dans la Présence de Dieu, 

quand Il fait un rapport sur le caractère et la conduite de l’église de ce jour-ci. 

Comment Il doit rougir quand Il se tient devant le Père pour dire : «Oh, ils sont 

tous séparés ; ils agissent comme le monde. Ils se marient et donnent en 

mariage. Les femmes s’habillent et agissent pratiquement comme des 

prostituées, dans la rue. Comment les hommes fument la cigarette, disent de 

sales plaisanteries, restent à la maison le soir pour suivre Qui aime Sucy, et 

toutes ces histoires à la télévision, négligeant l’église… Comment le pasteur 

abandonne son poste de devoir pour avoir plus d’argent ailleurs… Comment le 

conseil des diacres gère les livres et autres … » Combien cela a dû faire rougir 

le Saint-Esprit dans la Présence de Dieu ! 

-Le pasteur qui aime l’argent que d’amener les âmes au 

Seigneur 

ECOUTEZ-LE     CHICAGO IL USA    Dim 30.09.56 

28. Mais parfois, les ministres sont… Etre pasteur d’une église est devenu 

un gagne-pain, au lieu de penser au Ciel et aux comptes que nous devrons 

rendre ce jour-là. Nous ferions mieux de prêcher la vérité, car Dieu va… 
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puisqu’Il nous a confié cette grande charge sacrée, Il nous en fera répondre. 

Si donc vous êtes inspiré… 

 

-Pasteur à la pensée charnelle rendra les fidèles 
pauvres 
PERE, L’HEURE EST VENUE     CHICAGO IL USA    Mar 02.10.56P 
35. Et laissez-moi dire ceci juste une minute. Savez-vous d’où vient la classe 

? La classe vient du diable. Eh bien, c’est l’AINSI DIT LE SEIGNEUR de la Bible. 

La classe et la pompe viennent du diable. Tout au commencement lorsque Caïn 

et Abel sont allés adorer, Caïn s’est avancé devant l’Eternel avec de la classe. 

Abel s’est avancé selon la justice par la révélation.  

Maintenant, écoutez, lorsque Caïn s’est avancé, il a apporté les fruits du 

champ, tout ce qui pousse, les fleurs et tout, il a décoré son autel ; et il a adoré 

Dieu, une vraie image du membre charnel de l’église aujourd’hui, et du pasteur 

à la pensée charnelle qui veut une église plus distinguée que toutes les autres 

églises de la ville, et–et où les sièges sont tout en peluche et qui a un orgue à 

tuyau d’un million de dollars. Dieu n’y prête pas autant d’attention que ça [Frère 

Branham illustre.–N.D.E.] pour autant. C’est juste, cela n’a rien à faire… Vous 

avez de nombreux endroits somptueux comme cela et vous harcelez vos 

croyants jusqu’à ce qu’ils deviennent pratiquement pauvres et tout le reste 

avec toutes vos histoires à mettre dans l’église, et des milliers de païens 

meurent dans le champ de mission sans connaître Christ une seule fois. C’est 

vrai. C’est une disgrâce pour le christianisme. Oui.  

Oh ! si seulement vous pouviez voir une fois, vous saurez de quoi je parle. Vous 

construisez ces églises qui valent des millions de dollars, et les deux tiers du 

monde n’ont jamais entendu parler de Jésus. Quel dommage ! 

 

-DIEU S’EN OCCUPE 
JEHOVAH-JIRE     OAKLAND CA USA    Mar 26.03.57 

37. Vous les femmes qui autrefois organisiez vos fêtes de thé dansante 

entre femmes, racontiez de petites plaisanteries, et appeliez cela vos 

tricotage et couture, tricotage et couture, tricotage et couture, et vous parlez 
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de miss Unetelle, éloignez-vous de ce genre de fêtes et allez à la réunion de 

prière à l’ancienne mode. 

Et dans votre église où vous avez l’habitude de faire bouillir un vieux coq dur 

à vendre à cinquante cents le plat afin que vous puissiez payer le pasteur. 

Arrêtez cela. L’église qui se met en ordre avec Dieu, Dieu a un programme, 

comment prendre soin du prédicateur, si seulement vous voulez vous en 

occuper. C’est vrai. Vous n’avez pas à organiser des soupers de soupe et 

toutes ces autres choses. Dieu prend soin de cela, si seulement vous suivez 

Son programme. Nous devons nous séparer de toutes ces choses. 

- Gérer l’argent dans l’œuvre 

LA VOIE A LAQUELLE DIEU A POURVU     JONESBORO AR USA    Mer 13.05.53 

9. Ce que je fais avec l’argent, la raison pour laquelle je n’ai pas une grande 

tente, ou je n’ai pas de bâtiment comme cela, je dépense chaque sou. Dieu qui 

est mon Juge solennel sait que tout ce que je n’utilise pas pour vivre, subvenir 

à mes besoins, je l’affecte aux missions à l’étranger, et je vais là-bas dans les 

pays des païens pour prêcher l’Evangile aux païens, pour leur apporter le 

même type de ministère que vous voyez ici même. Et alors, lorsque ce jour-là 

viendra, je vais… j’aimerais être considéré comme un administrateur qui a fait 

exactement ce que Dieu voulait que je fasse. Et puisque je sais que je le prends 

moi-même, et je vais là-bas et je fais... Eh bien, cela ne sera pas tout à fait… je 

ne recevrai pas de récompense. Ça sera vous qui m’avez envoyé, car je ne 

pouvais pas aller si vous ne m’aviez pas envoyé (C’est–c’est vrai), si vous 

n’aviez pas frayé une voie et que Dieu ne vous l’ait mis à coeur. Et je vais utiliser 

chaque centime de cela au mieux de ma connaissance pour répandre 

l’Evangile de Jésus-Christ. 

-Un pasteur peut aussi travailler pour se prendre en 
charge 

OBEIS A LA VOIX DE L’ANGE     MINNEAPOLIS MN USA    Jeu 13.07.50 

3. Mais la dernière fois que cela est apparu juste avant de sortir... Je 

travaillais toujours. Je suis devenu pasteur d’une petite église baptiste à 

Jeffersonville, laquelle existe encore aujourd’hui. Je n’ai jamais voulu prélever 
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une offrande. Je n’avais jamais de ma vie prélevé une offrande. Et je ne croyais 

pas... Et j’étais capable de travailler ; et pourquoi n’aurais-je pas pu travailler 

? Et j’étais garde-chasse de l’Etat d’Indiana. 

Et un jour, je venais de rentrer de la patrouille et j’entrais dans le... chez moi. 

Et j’étais en prière cette nuit-là, vers une heure, entre une heure et trois heures. 

Et j’ai remarqué dans ma chambre une Lumière qui commençait à se répandre 

sur le plancher. Et je me suis demandé d’où Elle venait. J’ai levé les yeux, et 

cette même Lumière qui apparaît dans les réunions, Elle... 

Je vous ai peut-être déjà montré la photo de cela. Eh bien, elle a été prise avec 

les appareils photo et consort, pendant qu’Elle était dans la réunion. [Frère 

Branham tousse.–N.D.E.] Excusez-moi. 

L’HISTOIRE DE MA VIE     CLEVELAND OH USA    Dim 20.08.50P 

9. Jamais je n’avais prélevé… J’ai essayé de prélever une offrande dans ma 

vie, et j’ai manqué de le faire. Mais je n’avais pas… Jamais je… ne me le 

permettrais. Je travaillais et j’étais pasteur du Branham Tabernacle à 

Jeffersonville, c’est une institution interdénominationnelle. Je travaillais 

chaque jour, parfois à la pioche et à la pelle, parfois à faire la patrouille, parfois 

un travail sur les câbles électriques et tout, j’ai travaillé pendant douze ans tout 

en étant pasteur d’une église, sans jamais recevoir un sou, pas un centime. Je 

pouvais travailler. Eh bien, ce n’est pas que j’aie quelque chose contre 

quelqu’un… Un prédicateur doit vivre de l’Evangile. Mais j’étais jeune, je 

jouissais d’une bonne santé, pourquoi ne devrais-je pas travailler pour ne pas 

être à charge des gens ? Non pas qu’ils ne le feraient pas ; ils seraient contents 

de le faire. Mais j’avais seulement l’impression que si les autres travaillaient, 

alors moi aussi, je pouvais travailler. Ainsi, je travaillais et– et je payais mes 

dîmes juste à l’église. Je crois dans le fait de payer la dîme. Eh bien… Dieu m’a 

béni des millions de fois. Et jamais je n’avais prélevé des offrandes. 

LA MANIFESTATION DE L’ESPRIT     TOLEDO OH USA    Mar 17.07.51 

28. Cela a continué ainsi, ça devenait plus fort. J’avais une petite église à 

Jeffersonville. Je–je n’étais pas pris en charge par l’église ; je travaillais 

comme garde-chasse de l’Indiana, j’étais un patrouilleur sur des lignes haute 
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tension, j’ai travaillé toute ma vie. Jamais je n’ai prélevé une offrande de ma 

vie. Et je travaillais, j’étais pasteur d’une église. Ce n’est pas parce que les 

gens ne voulaient pas prendre soin de moi, mais j’étais capable de travailler ; 

eh bien, pourquoi ne pas travailler. Et alors, quand… 

Des années s’écoulèrent. Peut-être, dans quelques jours, je vais essayer de 

vous raconter cette histoire, peut-être le dimanche après-midi, ou à un autre 

moment où je le pourrais. Je n’aimerais pas prendre trop de votre temps en 

vous gardant dans une salle surchauffée. 

Mais je dois vous donner une toile de fond afin que vous sachiez 

raisonnablement ce que vous êtes… ce que–ce qu’il en est de tout ça. Et 

j’aimerais que vous le racontiez aux autres. Si vous entendez des critiques, 

j’aimerais que vous le racontiez aux autres afin que vous sachiez… afin qu’ils 

sachent. 

LE SECOND MIRACLE     ERIE PA USA    Dim 29.07.51S 

18. Mais ça faisait douze ans que j’étais pasteur, je n’avais jamais reçu un 

sou comme salaire, de ma vie. Voyez ? Et je–je–je travaillais pour subvenir à 

mes besoins. J’étais jeune et capable ; pourquoi ne pas travailler ? J’ai été 

placé ici pour faire quelque chose, je prêchais donc l’Evangile la–la nuit et je 

travaillais la journée. Souvent, je passais directement avec mes habits de 

patrouille, déchiquetés, j’allais à une maison d’un fermier, je lui parlais du 

Seigneur ; il disait : « Oui, je crois », et il se repentait. Je prenais mes habits, je 

descendais droit à la rivière–la rivière et je les baptisais tous dans la foi 

chrétienne, et je ressortais, je longeais la ligne, reprenant la marche. 

-La dime au pasteur 

QUESTIONS ET REPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.10.61M 

180. Les dîmes sont données à l’église pour le pasteur et ainsi de suite comme 

cela, afin qu’il en vive. Et alors les–les–les fonds pour la construction et tout le 

reste constituent un fond tout à fait à part. Eh bien, ce–c’est scripturaire. 
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-Pour certains être pasteur consiste plus en un 
gagne-pain, plutôt qu’en la prédication de l’Evangile 
de Christ 
ECOUTEZ-LE     OAKLAND CA USA    Ven 22.03.57 

38. Je pense que les prédicateurs en sont arrivés au point où être pasteur 

consiste plus en un gagne-pain, plutôt qu’en la prédication de l’Evangile de 

Christ. Eh bien, vous savez que c’est ça. C’est juste. Ou bien, pour une certaine 

popularité… Frère, je ne cherche jamais à être populaire. Je dis : « Ô Dieu, 

rends-moi honnête. » C’est ce que j’aimerais être, pas populaire, honnête.  

39. Ce n’est pas étonnant que nous acceptions chaque petit « isme » qui 

apparaît, chaque petite chose fantastique qui se produit, vous êtes sorti de la 

Parole de Dieu. C’est juste. Vous cherchez à voir qui possède la plus grande 

église, le groupe le mieux vêtu. Le Saint-Esprit ne nourrit pas l’église aussi 

longtemps que nous dépendons de ce qui est intellectuel. Lorsque nous nous 

débarrassons de l’intellect, et que nous nous tournons vers la Parole de Dieu 

et le baptême du Saint-Esprit, ces choses partiront. C’est juste. Il n’est pas 

étonnant que la guérison divine ne puisse pas être prêchée dans sa puissance 

comme elle l’était auparavant. C’est parce que cela n’a aucune fondation sur 

quoi reposer. C’est tout à fait exact. Cela n’a rien d’étonnant. La façon dont 

nous devrions être enseignés…  

Certaines personnes ne savent même pas se tenir tranquilles pour permettre 

que les dons spirituels opèrent dans l’église. Je ne vous réprimande pas. Je 

prêche simplement la Parole. C’est juste. C’est ce que dit la Bible. Oh ! quel 

dommage ! Oh ! quel dommage !  

40. Autrefois les hommes et les femmes priaient toute la journée. Ils allaient 

à l’église et prêchaient la moitié de la nuit, et ils restaient à l’autel le reste de la 

nuit. Trouvez cela aujourd’hui. Et la Bible dit : « Marquez seulement ceux qui 

ont–gémissent et pleurent pour les abominations qui se commettent dans la 

ville. » Où pourrait-Il marquer à Oakland ce soir, s’Il venait pour faire le 

marquage ? Les hommes et les femmes qui sont tellement sincères au sujet des 

âmes perdues qu’ils pleurent et prient jour et nuit pour la ville qui se perd, où 

sont-ils ? Nous n’en avons pas. Que dirait alors le Saint-Esprit s’Il se présentait 

devant le Père ? Que rapporterait-Il sur Son Eglise, sur Ses enfants ? 
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L’AIGLE DANS SON NID      CHICAGO IL USA    Ven 05.07.57 

45. [Espace non enregistré sur la bande–N.D.E.]… prédicateur, et vous 

prêchez tout simplement pour un gagne-pain, et vous prêchez tout simplement 

pour gagner votre vie. Frère, levez la main ce soir vers Christ, dites: «Ô Dieu, 

détache-moi de ces choses.» Si vous prêchez tout simplement pour l’argent 

que vous en tirez, honte à vous, pasteur, honte à vous. Et vous qui le faites juste 

pour être populaire ou juste pour aller à des conventions et savourer des 

bénédictions et avoir la communion, est-ce là la seule chose pour laquelle vous 

êtes chrétien? Honte à vous. Si vous n’êtes pas disposé à mourir à vous-même 

et à sacrifier tout ce que vous êtes, frère, pour la cause de Christ, alors honte 

à vous. Levez la main, dites: «Ô Dieu, crée en moi un coeur pur.» Veuillez lever 

la main et dire: «Aie pitié de moi, ô Christ.» Plusieurs ont levé leurs mains; nous 

allons dire un mot de prière juste dans quelques instants. Que Dieu vous 

bénisse, madame. C’est bien. C’est bien. Levez-la très haut; c’est ça. Amen. 

Juste pendant que nous attendons un instant… 

ECOUTEZ-LE     TACOMA WA USA    Jeu 25.07.57 

29. Remarquez. L’homme a plus de considération pour un bon de repas. Les 

gens vont çà et là prêcher, ils tiennent ces campagnes de guérison rien que 

pour avoir de l’argent. Cela n’est pas agréable à Dieu. Dieu fera répondre à un 

homme pour une telle chose. Vous faites tourner un don à votre avantage. Dieu 

vous en tiendra pour responsable, si cela ne vient pas de votre coeur. Parfois, 

des hommes se lèvent et prêchent rien que pour se faire un bénéfice. Eh bien, 

comme Paul l’a dit, je suis content que cela soit prêché de toute façon, mais 

Dieu tiendra cette personne pour responsable de cela.  

Et, pasteur, Il vous tiendra pour responsable de la façon dont vous laissez les 

gens faire et agir dans votre église. Certainement. Vous allez répondre de cela.  

Et, chrétien, vous répondrez devant Dieu, après que vous avez accepté Christ 

comme votre Sauveur, de votre vie. Dieu vous en fera répondre. 

MESSIEURS, NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     EDMONTON AB CANADA    

Dim 04.08.57S 

32.  Et l’homme le moins payé de tout le groupe, c’est le laquais laveur des 

pieds. Et Jésus s’est fait laquais laveur des pieds. Et alors, nous pensons être 

quelqu’un du fait que nous pouvons conduire un véhicule et avoir soixante 
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dollars de salaire par semaine. Et alors, nous pensons être quelqu’un, il nous 

faut simplement nous occuper et on doit avoir ce qu’il y a de meilleur, sinon 

nous n’y allons pas.  

Qu’en est-il des prophètes qui errèrent çà et là en peaux de brebis et en peaux 

de chèvres, dans des déserts, dénués de tout et crevant de faim ? La Bible dit 

dans Hébreux, chapitre 11 : « Eux dont le monde n’était pas digne. » Considérez 

ce que le christianisme exige aujourd’hui : De beaux sièges en peluche, un 

orateur éloquent et intelligent qui ne dépasse pas quinze minutes. Oh ! la la ! 

Des prédicateurs, on doit leur promettre beaucoup de choses, sinon ils n’iront 

pas à un certain endroit. Ils n’assumeront pas les fonctions de pasteur si on ne 

leur donne pas tant d’argent, une Cadillac chaque année, et tout.  

C’est une disgrâce, c’est vrai. Nous n’avons pas le droit de réclamer pareille 

chose. Eh bien, vous pouvez penser que je suis un prédicateur très dur, mais 

mon frère, la vérité reste la vérité. Nous devons faire face à cela. 

9. L’EGLISE ET SON PASTEUR 

-LA BREBIS 

Dieu à comparer toujours les hommes aux brebis 

LE BERGER DE LA BERGERIE     CHICAGO IL USA    Mar 03.04.56 

35. Eh bien, il y a quelque chose qui amenait Dieu à comparer toujours les 

hommes aux brebis, avez-vous déjà remarqué cela ? «Vous êtes les brebis du 

pâturage, les brebis d’une seule bergerie. J’ai d’autres brebis,» et tout, 

comparant les hommes aux brebis. Savez-vous pourquoi Il nous a comparés 

aux brebis ? Avez-vous jamais–avez-vous jamais malmené une brebis ? Elles 

vous enseignent certainement, et il y a une instruction divine à–à recevoir des 

brebis. Je les ai élevées et je les ai guidées partout, ainsi que les agneaux. 

Mais lorsqu’une brebis est perdue, elle est absolument incapable de s’en sortir. 

J’ai pris des brebis, ne me tenant peut-être pas à trois cents yards [274,32 cm–

N.D.T.] de la bergerie, et… là où toutes les autres brebis se trouvaient. Et cette 

brebis, aussitôt qu’elle est perdue, elle ne peut pas s’en sortir seule ; elle se 

tient juste là et bêle et bêle jusqu’à ce que le loup l’attrape ou que quelque 
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chose lui arrive. Elle–elle ne peut simplement pas retrouver son chemin de 

retour. Elle est totalement incapable de s’en sortir sans le berger. 

36. Et c’est ainsi qu’est la race humaine, nous sommes totalement et 

absolument incapables de nous en sortir sans le Berger de la Bergerie. Nous 

sommes incapables de retrouver notre chemin de retour. Nous avons essayé 

de retrouver notre chemin de retour par l’instruction ; nous avons essayé de 

retrouver notre chemin de retour par la réforme ; mais nous n’y arriverons 

jamais. L’instruction n’y arrivera jamais. La réforme n’y arrivera jamais. Nous 

ne sommes pas de réformateurs. Les réformateurs, c’est la police ici. Nous 

sommes des prédicateurs de l’Evangile, pas pour essayer d’infliger aux gens 

des peines et que vous puissiez ramper sur vos genoux et tout, mais pour 

prêcher l’Evangile de Jésus-Christ : la délivrance aux gens. C’est ce que les 

bergers sont censés faire, nourrir les brebis. Vous savez qu’Il a dit à Pierre : 

«M’aimes-tu, Pierre, plus que ne m’aiment ceux-ci ?» «Oui.» 

«Pais Mes brebis.» Eh bien, Il n’a jamais dit : «Conduis Mes brebis.» Il n’a jamais 

dit : «Donne des coups de pied à Mes brebis.» Il a dit : «Pais Mes brebis.» C’est 

ce dont les brebis ont besoin, c’est de la nourriture des brebis, ne pensez-vous 

pas ? Et savez-vous la meilleure nourriture des brebis que je connaisse pour 

vous les brebis malades et pour toute espèce de brebis ? La voici. C’est vrai. 

Dans cette énorme corbeille à pain de Dieu. «L’homme ne vivra pas de pain 

seulement, mais de toute Parole qui sort de la bouche de Dieu.» C’est de cela 

que vit le Saint-Esprit qui est en vous, Il vit de la Parole de Dieu. Cette relation 

entre le Berger et les brebis… 

-on nous identifie aux brebis dans l’héritage de Dieu 

LE BON BERGER DES BREBIS     PHOENIX AZ USA    Ven 08.03.57 

6. La brebis nous apprend beaucoup de choses. Si seulement nous 

pouvons la regarder et observer son comportement… Et une brebis est un 

animal de sacrifice. Un petit animal innocent, et une fois perdue, elle est sans 

secours. Je pense que la raison pour laquelle Jésus nous a identifiés aux 

brebis, c’est qu’elles sont incapables, semble-t-il, de se débrouiller. Elles 

doivent dépendre de leur conducteur. Et elles ne peuvent pas se conduire l’une 

l’autre. Elles ne le feront simplement pas. Et cela me prouve une chose : si on 

nous identifie aux brebis dans l’héritage de Dieu, alors nous ne pouvons pas 
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nous conduire l’un l’autre. Nous sommes sans secours. Et il nous faut compter 

sur le Grand Berger des brebis, le Seigneur Jésus. 

Et une fois, j’ai remarqué dans un abattoir… Quelqu’un me parlait de l’abattage 

des brebis. Et quand on veut faire sortir une brebis du corral et faire remettre 

la passerelle là où elle sera abattue, c’est un bouc qui la conduit là. Elle suivra 

le bouc. Et ce bouc la conduira jusqu’au lieu d’abattage, puis il traversera d’un 

bond le bord, laissant la brebis aller tout droit à la mort. C’est exactement ça, 

la nature du bouc. 

-L’homme doit avoir un berger pour le conduire 

REGARDER A L’INVISIBLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Ven 03.10.58 

10. Mais l’homme a été fait comme une brebis. Et on m’a dit qu’une brebis ne 

peut pas retrouver son chemin du retour ; lorsqu’elle est perdue, elle est 

totalement perdue.  

Et c’est ce qu’il en est de l’homme. Lorsqu’il est perdu, il est tout à fait 

incapable de s’en tirer. Il doit avoir un berger pour le conduire. Et lorsque 

l’homme fait un choix, au fur et à mesure que les jours passent, nous voyons 

que l’homme devient continuellement pire, en choisissant de marcher par la 

vue, plutôt que par la foi, par l’Invisible. Et en faisant cela, il dépouille l’homme 

intérieur, qui est l’âme. Et c’est ça la partie éternelle de l’homme. 

LA POSITION DE L’EGLISE ET DE LA BREBIS 

-L’église ne mènera jamais une vie plus élevée que 

l’enseignement que le pasteur dispense. 
COMMENT L’ANGE EST VENU VERS MOI     OWENSBORO KY USA    Sam 

07.11.53S 

3. L’une des choses les plus étonnantes que j’ai remarquées d’un bout à 

l’autre de mon ministère pour notre Seigneur Jésus a été la particularité des 

gens. Et l’étude de la vie humaine est l’une des choses les plus glorieuses que–

qu’une personne puisse faire, observer la nature des gens. Et dans les 

différentes parties des nations et du monde où vous allez, vous voyez qu’il y a 

des différences–il y a des différences d’attitudes que les gens adoptent vis-à-

vis de Christ, vis-à-vis de Son service, vis-à-vis de Ses serviteurs, et vis-à-vis 

de l’adoration. Et l’une des choses qu’il y a, c’est qu’un type de réunions est 
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vraiment merveilleux dans un coin du pays, tandis que dans l’autre coin du pays 

cela ne marche pas.  

Eh bien, je crois que c’est surtout condamnable à cause de ce… ou plutôt non 

pas condamnable, mais cela dépend surtout de la façon dont les gens sont 

enseignés. Et l’église ne mènera jamais une vie plus élevée que l’enseignement 

que le pasteur dispense. On trouve cela rarement. Si vous avez un bon 

enseignant de l’Evangile, qui est fiable et sain d’esprit, vous trouverez 

généralement ce type d’église. C’est juste là que votre pasteur vous conduit, 

les–les pasteurs qui vous nourrissent. 

-Votre vie ne peut pas être plus élevée que celle de 

votre pasteur 
L’ÂGE DE L’EGLISE DE PERGAME     JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 07.12.60 

312. La manne cachée, c’est une petite chose particulière. Qu’y a-t-il de 

particulier ? Ce n’est pas quelque chose qui... Les bénédictions du Saint-Esprit 

? Oh ! Non, elles sont pour toute l’assemblée ! Mais la manne cachée était une 

révélation spéciale, parce qu’il devait enseigner les autres. Vous voyez ; c’était 

une connaissance un peu plus grande de l’Ecriture, afin qu’il puisse enseigner 

les autres. C’est ce qu’il est censé faire. Est-ce vrai ? Votre vie ne peut pas être 

plus élevée que celle de votre pasteur ! Souvenez-vous de cela ! Vous voyez ? 

Et ainsi... parce qu’il est le berger qui vous nourrit. S’il est le berger, il doit 

savoir où se trouve la manne, afin de nourrir les–les brebis. Est-ce vrai ? 

Maintenant, un petit... particulier... Observez ceci juste un instant, la 

révélation, la manne cachée 

-Chaque Eglise, chaque personne sera derrière son 

pasteur. 
LE GRAND REVEIL IMMINENT ET L’EFFUSION DU SAINT-ESPRIT     CHICAGO 

IL USA    Dim 18.07.54P 

6….Chaque personne, chaque dénomination, chaque–chaque personne dans 

sa propre église se met derrière son pasteur et son programme, pour soutenir 

cela avec tout ce qu’elle a. 
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-Une brebis ne doit jamais se conduire seule 

DIEU FAISANT SA PROMESSE     BROOKLYN NY USA    Dim 09.12.56P 

23. Et c’est très exactement ce qu’il en est de la race humaine. Nous sommes 

absolument, totalement perdus, et nous ne pouvons pas–nous ne sommes pas 

suffisants par nous-mêmes. Il nous faut avoir le Berger pour nous conduire et 

nous guider. Sans quoi nous sommes perdus.  

Nous ne pouvons pas nous sauver nous-mêmes. Peu importe combien notre 

programme peut être bon. Peu importe le genre de motif qu’on a vis-à-vis de ce 

programme, ce que–ce que sont vos possibilités, ou pourquoi–combien votre 

église est grande, tout cela c’est bien, on n’a rien contre cela ; mais sans le 

Berger, vous êtes perdu et vous ne faites que vous battre contre le vent. C’est 

vrai. Vous devez avoir le Berger.  

Et l’église est merveilleuse, chaque dénomination. Mais sans le Berger du 

troupeau, c’est vraiment en vain que vous bâtissez votre église. Vous rejetez la 

Pierre angulaire même. 

-Ne vous enflez pas d’orgueil au point de prétendre 

connaître plus que son pasteur. 
L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Lun 06.10.58 

41. Ne vous enflez pas d’orgueil au point de prétendre connaître plus à 

propos de cela que votre pasteur ou l’église où vous adorez. Si vous en arrivez 

à ce point-là, alors je conseillerai à chacun de vous de se trouver un autre 

endroit pour adorer. Car, je demande au pasteur de ne jamais permettre 

quelque chose en dehors de l’ordre de la Bible, de la manière dont nous l’avons 

appris ici à l’église. Et ensuite, nous voulons que ces dons opèrent dans l’ordre, 

et les adorateurs aussi. Si cela se fait correctement selon la Parole, vous verrez 

une puissante et merveilleuse église en action pour notre Seigneur Jésus-

Christ. 
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LE GENRE DE PASTEUR QUE LES BREBIS AIMENT 
SOUVENT ET CEUX QU’ILS HAISSENT 

-Si le pasteur dit une chose contraire à la Parole, 
rejetez la chose 
       COMMENT LA FOI AGIT     BATTLE CREEK MI USA    Sam 16.08.52 

45. La prière change les choses (Est-ce juste ?), elle change la mort en vie. 

La prière change les circonstances. Là, le prophète était très embarrassé, 

sans doute, de retourner en considérant le peuple. Mais il devait faire ce que 

Dieu lui avait dit de faire.  

Eh bien, écoutez. Ça vient. Cette volte-face… Cherchez toujours la face de 

Dieu. Et peu importe la personne qui vous dit quelque chose de contraire à ce 

que Dieu vous dit. Ne croyez pas cela. Et obéissez à Dieu. Allez-vous le faire ? 

Peu m’importe qui il est, combien il est intègre, qu’il soit un grand pasteur, qu’il 

soit un grand prédicateur, même s’il est un prophète. Il peut avoir été envoyé 

par Dieu, un véritable et authentique prophète ordonné de Dieu. Mais si Dieu 

vous dit quelque chose de contraire à ce que ce prophète a dit, ne croyez pas 

ce prophète. Croyez Dieu. Combien croient que cela est vrai ? 

-Les gens qui sortent de l’Eglise quand elles ne sont 
pas d’accord avec le pasteur 
FAITES DANS CETTE VALLEE DES FOSSES, DES FOSSES     CONNERSVILLE 

IN USA    Mar 09.06.53S 

33. Ils ont traversé la rivière. Il a dit : « Que vas-tu demander ? » J’aurais 

voulu disposer du temps pour aborder, avant ceci, la–la loi d’adoption. La 

pentecôte est née (C’est vrai.) comme un fils. Mais ce même fils qui naissait 

dans une famille devait aussi être adopté. C’est vrai. Et c’est là que vous avez 

manqué votre appel, ami. Quand le temps de l’adoption arrivait, si le tuteur qui 

avait élevé l’enfant trouvait que l’enfant n’était pas digne, celui-ci restait 

absolument un fils, mais il manquait son adoption. Mais s’il était adopté dans la 

famille, alors, il avait la pleine autorité, tout chèque qu’il établissait était tout 

aussi valable que celui établi par son papa.  

C’est ça le problème aujourd’hui, frère. L’église devrait être adoptée 

maintenant même, jouir de la pleine faveur de Dieu, mais la chose… Nous avons 

des hauts et des bas, un pied dehors, un pied dedans, des hauts et des bas, un 
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pied dehors, un pied dedans au point que Dieu ne peut pas nous faire confiance 

pour quoi que ce soit, pratiquement pas. « Aujourd’hui, je suis membre des 

assemblées, et le jour suivant, je suis membre de quelque chose d’autre. Je 

suis méthodiste le jour suivant, baptiste l’autre jour. » Vous avez trimbalé vos 

lettres d’adhésion d’une église à l’autre, et chaque petit groupe que… Vous 

entrez dans un groupe, et : « Je suis maintenant baptiste », et la chose suivante, 

vous savez, « quelqu’un m’énerve ; les diacres se disputent avec moi. Le 

pasteur dit quelque chose que je ne crois pas, je récupère mes titres 

d’adhésion et je vais chez les méthodistes. Si les méthodistes ne reçoivent pas 

cela, je les prends et je m’en vais chez les mé-… les assemblées, ou je vais à 

l’Eglise de Dieu. » Vous avez trimbalé vos titres d’adhésion au point que cela 

s’est usé. Inscrivez votre nom dans le Livre de Vie de l’Agneau et oubliez ça. 

C’est vrai.  

Je suis dans la famille Branham ça fait quarante-quatre ans et on ne m’a jamais 

demandé d’y adhérer. J’y suis entré par la naissance. Je suis un Branham de 

naissance. Et vous êtes un chrétien de naissance. Alléluia ! Vous n’adhérez pas 

à la Famille de Dieu. Vous entrez dans la Famille de Dieu par la naissance. C’est 

vrai. Exact. 

-Les gens Le haïssaient leur pasteur. Pourquoi ? 

Parce qu’Il faisait ce qui est juste 

LE BERGER DE LA BERGERIE     CHICAGO IL USA    Mar 03.04.56 

43. Peut-être que vous avez dû être traité de fanatique. Peut-être que vous 

avez dû être traité de saint exalté. Peut-être que vous avez dû prendre 

n’importe quel type de signe ecclésiastique de mépris et n’importe quelle 

marque, mais tant que votre Berger était marqué avec la même chose… Il a été 

méprisé et rejeté des hommes. Les gens Le haïssaient. Pourquoi ? Parce qu’Il 

faisait ce qui est juste, parce qu’Il faisait du bien. Etienne, le premier martyr, 

mourut parce qu’il a dit aux gens qu’ils étaient des hommes aux cous raides, 

incirconcis de coeur et d’oreilles ; ils s’opposaient au Saint-Esprit. Marqué de 

la même marque avec laquelle le Berger mourut sur… 

Oui, les brebis se lèvent, elles portent la marque, elles se rassemblent. Etes-

vous heureux ce soir de pouvoir... Eh bien, l’apôtre a dit : «Ils retournèrent les 
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coeurs pleins de joie, parce qu’ils–ils ont été trouvés dignes de porter 

l’opprobre de Son Nom.» Oh comme nous devrions être heureux, mille neuf 

cents ans après, de voir le même Saint-Esprit agir dans le même type de gens, 

et produire les mêmes résultats, ceux des gens du dehors qui pointent un doigt 

méprisant, et aussi les mêmes résultats à l’intérieur à cause du Seigneur Jésus 

ressuscité qui tend Ses mains pour accomplir les miracles et les prodiges qu’Il 

fit au commencement ! 

Les bergers et les brebis… Je suis très heureux ce soir du fait que notre Berger 

a porté ces marques sur Son corps. 

 

-Les gens Ils n’aiment pas ce pasteur rempli de 

l’Esprit, 
ENTENDRE RECONNAITRE ET AGIR     CHAUTAUQUA OH USA    Mar 07.06.60 

16. Ainsi, nous voyons que dans chaque réveil qui ait jamais commencé dans 

le monde, cela produit des jumeaux. C’est vrai. Chaque réveil a des jumeaux. 

Ils ont là-dedans un groupe de croyants charnels et un groupe de croyants 

spirituels. Chaque réveil produit cela : Un Esaü et un Jacob. Et pendant qu’ils 

marchent, la première chose, vous savez, le charnel commence à se dire : « Eh 

bien, ces gens commencent à exagérer. Je ferais mieux de me séparer d’eux. 

» Ils retournent au côté intellectuel. Ils aiment un pasteur qui leur racontera 

des choses agréables. Ils n’aiment pas ce pasteur rempli de l’Esprit, qui obéit 

au Saint-Esprit à partir de l’estrade et qui prêche la Parole telle qu’Elle est. 

Comme Jean l’a dit : « Mettez la cognée à la racine de l’arbre et advienne que 

pourra. » La plupart des églises aujourd’hui, l’écarteront de leur chaire. C’est 

vrai. Il y aura une séparation, c’est toujours ainsi. Cela est arrivé dans l’âge 

méthodiste, cela est arrivé dans l’âge baptiste, cela est arrivé dans l’âge 

pentecôtiste ; cela arrivera dans chaque âge. 

-Ils veulent un pasteur qui n’est pas très dur envers 

eux 

ENTENDRE RECONNAITRE ET AGIR     CHAUTAUQUA OH USA    Mar 07.06.60 

20. Dieu n’aime pas les gens qui font des compromis. Dieu ne veut pas que 

Son Eglise ressemble au monde. Il ne veut pas qu’Elle se comporte comme le 
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monde. Il ne veut rien à voir avec le monde, si ce n’est de prêcher l’Evangile au 

monde et d’appeler les gens à sortir. 

Dieu veut des séparateurs. L’Eglise veut des mélangeurs. Ils veulent un 

pasteur qui n’est pas très dur envers eux, et–et qui leur dit de bonnes choses, 

qui ne creuse pas assez profondément, et qui leur écorche la peau. Frère, c’est 

ce qu’il nous faut.  

Il n’y a pas longtemps, ici dans un certain endroit, j’ai eu une vision. Et il y avait 

un petit chaton couché sur un–un oreiller. Et j’étais en train de le caresser 

comme cela. Et il était en train de ronronner, et j’ai remarqué qu’il portait un 

nom sur lui. Et je me suis dit que c’était un petit ami le plus mignon, et il 

ronronnait simplement, comme s’il dormait. Et l’Esprit a dit : « Caresse-le une 

fois dans l’autre sens. » Quand je l’ai caressé dans l’autre sens, il a lancé tous 

les reniflements et les cris que vous n’avez jamais entendus, ses yeux verts 

brillaient, c’était le monstre le plus horrible que j’ai jamais vu. Oh ! Aussi 

longtemps que vous pourrez laisser les gens prendre n’importe quelle 

direction qu’ils veulent, ils vous donneront une cataire [Herbe dont l’odeur 

attire les chats.–N.D.T.], très bien, mais quand on en arrive au point où… Nous 

n’avons pas besoin de cataire. Nous avons besoin du retour de la puissance du 

Saint-Esprit dans l’Eglise et dans le bâtiment, la Vie ressuscitée de Jésus-

Christ qui nous nettoie, qui fait de nous de nouvelles créatures. Nous avons 

besoin du vin fort, et non de la cataire. Ça, c’est pour les bébés. 

 

-Les gens ne veulent pas être conduits par le Saint-

Esprit 

LE ROI REJETÉ     CHAUTAUQUA OH USA    Ven 10.06.60 

62. Eh bien, aujourd’hui, les gens ne veulent pas être conduits par le Saint-

Esprit. Ils ne veulent pas que le Saint-Esprit les juge. Eh bien, c’est vrai, mes 

amis. Ils ne veulent pas que le Saint-Esprit les juge. Alors, les gens m’ont dit… 

Il n’y a pas longtemps, une femme m’a dit… Je prêchais très durement et je 

réprimandais les soeurs du fait qu’elles se coupaient les cheveux, et je leur 

disais que la Bible déclare qu’elle était une prostituée si elle le faisait, qu’elle–

elle était infidèle à son mari et que ce dernier avait le droit de la répudier. C’est 
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exactement ce que disent les Ecritures. Toute femme qui se coupe les cheveux, 

dit la Bible, déshonore son mari, qui est son chef. Et vous pouvez leur prêcher… 

Cette dame m’a rencontré à l’extérieur, et elle a dit : « Permettez-moi de vous 

dire quelque chose maintenant même, pasteur. Vous allez certainement ruiner 

votre ministère.» 

J’ai dit : « Tout ministère que la Parole de Dieu ruine devrait être ruinée.» C’est 

tout à fait juste.  

Elle a dit : « Eh bien, a-t-elle dit, tout le monde s’en ira et vous quittera. »  

J’ai dit : « Aussi longtemps que Lui reste avec moi, c’est l’essentiel. » Voyez-

vous ? Que Lui reste. 

LE DON ENVELOPPE DE DIEU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 25.12.60 

61. Aujourd’hui, les églises ne veulent pas d’un pasteur rempli du Saint-

Esprit qui va vraiment réprimander, vous dire ce qui est vrai et ce qui est faux. 

Ils n’en veulent pas. Ils le chasseraient très vite. Le conseil des diacres se 

rassemblerait, le renverrait et prendrait un autre qui parlera de leurs credos. 

-Des gens qui blâment leur pasteur pour avoir 

prêcher trop longtemps 

L’ÂGE DE L’EGLISE D’EPHESE     JEFFERSONVILLE IN USA    Lun 05.12.60 

138. Elles ne peuvent s’empêcher d’agir comme le monde. Elles ne peuvent 

s’empêcher de s’habiller comme le monde, de paraître comme le monde, d’agir 

comme le monde. Et elles ont leur vedette favori de télévision, vous savez, elles 

ne peuvent se passer de regarder cela. « Nous aimons Susie « ou quelque 

chose de ce genre, vous savez, il faut absolument qu’elles voient cela. Elles 

resteront à la maison, refusant d’aller à la réunion de prière et tout, pour 

regarder cela. Si elles ne le font pas, elles blâmeront bien leur pasteur pour 

qu’il les laisse sortir à temps, avant que ce programme ne passe, ainsi elles 

peuvent rentrer à la maison pour voir cela. Aimant le monde plus que Dieu ! 
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-Les gens haïssent les pasteur qui tiennent position 

a la parole. 

LE SIGNE DU TEMPS     BANGOR ME USA    Mar 20.05.58 

91. Et vous chassez le pasteur à l’ancienne mode pour le remplacer par un 

petit salaud d’Hollywood aux cheveux bouclés là, qui ne connaît pas plus au 

sujet de Dieu qu’un lapin n’en connaît au sujet des raquettes à neige. Et vous 

le placez là et vous l’appelez votre pasteur, choisissant quelque chose comme 

cela. Ce dont nous avons besoin aujourd’hui, c’est d’un prédicateur à 

l’ancienne mode qui prêche sur le feu de l’enfer et le souffre, [qui se tienne] 

derrière la chaire pour manipuler l’Evangile, les mains nues, et qui appellera 

noir, noir, et blanc, blanc. Nous avons trop longtemps joué à la religion. 

-Souvent l’Eglise aime un prédicateur qui ne 

condamnera pas sa façon 
LES INVESTISSEMENTS     PHOENIX AZ USA    Sam 26.01.63 

241. Maintenant, parlons et faisons comprendre la chose une fois. Vous les 

membres d’église, vous voulez la même chose. Vous les femmes, vous voulez 

un prédicateur qui ne vous condamnera pas pour votre façon de vous vêtir et 

de vivre, quelqu’un qui va vous tapoter dans le dos et vous dire : « Vous pouvez 

faire ceci, cela. Vous pouvez agir comme le monde, vivre comme le monde, et 

néanmoins maintenir votre confession de Christ. » Ce sont ces choses que 

vous désirez.  

Vous avez voté pour cela. Vous rejetterez un homme pieux de votre 

communauté pour prendre là un homme de ce genre-là. C’est le désir [des 

gens]. C’est l’esprit de la nation. C’est l’esprit des derniers jours; vous voulez 

confesser et maintenir votre confession, disant : « Je suis ceci, je suis 

pentecôtiste, je suis méthodiste, baptiste », et vous accrocher toujours à cela 

et vivre de n’importe quelle manière que vous voulez.  

242. Jézabel avait entraîné le pays dans la même voie, mais Dieu leur a envoyé 

un pasteur. Elie était son pasteur. Oh! elle ne voulait pas l’admettre, mais il 

l’était de toutes les façons. Oui. Certainement. 
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Ce que fait Dieu quand les gens haïssent leur pasteur 

L’ÂGE DE L’EGLISE D’EPHESE     JEFFERSONVILLE IN USA    Lun 05.12.60 

143. En d’autres termes, si vous avez un pasteur plein de Dieu, rempli du 

Saint-Esprit, et que vous essayiez de le menacer du doigt en disant : « Eh bien, 

s’il dit quoi que ce soit sur nos chorales qui portent des robes de choeur, s’il 

dit quoi que ce soit sur le maquillage que nous portons, nous l’excommunierons 

simplement. » Ne vous en faites pas, Dieu le fera avant que vous ayez 

l’occasion de le faire. Il s’en ira prêcher aux pierres dans la rue avant qu’il fasse 

des compromis sur ce genre de trucs. Si vous avez un pasteur qui vous dit 

vraiment la Vérité, vous devez honorer Dieu et rester dans l’Esprit, et adorer 

Dieu, vous rendant bien compte que vous serez perdus si vous ne le faites pas. 

Vous voyez ? 

144. Mais les gens vivent aujourd’hui comme s’ils allaient... comme si la vie ici 

sur terre était l’unique chose qui existe ; c’est tout. Vous ne vous rendez pas 

compte que vous avez une âme qui quittera ce lieu pour aller quelque part. Et 

vous scellez votre destination ici même par la manière dont vous vivez et la 

façon dont vous vous comportez : vous gardez rancune, et vous êtes méchant, 

et tout, et ensuite, vous courez à l’église ! Oh ! Miséricorde ! Bof ! Honte à vous 

! 

L’ÂGE DE L’EGLISE D’EPHESE     JEFFERSONVILLE IN USA    Lun 05.12.60 

147. « Souviens-toi et repens-toi, sinon j’ôterai de sa place la lumière de 

l’étoile. » Où est sa place ? Dans l’Eglise ! « Mais, si vous ne vous repentez pas 

et ne revenez pas au point où vous en étiez au début, J’ôterai votre pasteur du 

milieu de vous et l’enlèverai de sa place ; Je le placerai quelque part ailleurs où 

sa... où Je ferai refléter Ma Lumière qui brillera. » Hum ! N’est-ce pas solennel 

? 
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10 QUE DOIT RENDRE UNE BREBIS A SON 
PASTEUR ET A SON EGLISE 

-Une brebis doit être tellement dévouée à son 
pasteur  qu’elle ne fasse attention à rien, sauf le 
suivre 
LE BERGER DE LA BERGERIE     CHICAGO IL USA    Mar 03.04.56 
48. Quand tous ces freins ont grincé, j’ai regardé dehors et j’ai vu une scène 

que je n’avais jamais pensé voir. Juste là au milieu de la rue, sans s’arrêter 

pour le feu rouge ni quoi que ce soit, un berger venait et toutes ses brebis le 

suivaient. Tous les freins et les voitures, tout s’était arrêté pour le berger. J’ai 

dit : «Gloire à Dieu !» 

«Oh , ai-je dit, c’est une personne importante.» J’ai dit : «Que je le suive un 

peu.» Nous l’avons observé. Il est allé directement dans ces petits endroits 

étroits et toutes se tenaient sur chaque côté de la rue. Et j’ai dit : «Eh bien, ne… 

Pourquoi ces brebis n’ont-elles pas pris cette autre direction ?Il a dit : 

«Chacune d’elles suit le berger. Où qu’il aille, les brebis le suivent.» «Où qu’Il 

me conduise, je suivrai.» J’ai dit : «Sortent-elles de la ligne» ?Il a dit : «Si jamais 

une sort du chemin ou désobéit, c’est qu’elle est malade.»Oh ! spirituellement 

parlant, vous brebis qui êtes malades ce soir, pourquoi sortez-vous de la ligne 

? Le Grand Berger est ici ce soir avec Son baume curatif pour empaqueter tout 

cela et vous ramener de nouveau dans la marche de la vie chrétienne. Croyez-

vous cela ? Certainement. Il a dit : «Seules celles qui étaient malades et faibles 

peuvent sortir du chemin.» Et alors le berger les nourrit avec un soin 

particulier, puis il les ramène. 

49. Ainsi j’ai observé ces brebis, et quelque chose d’étonnant que j’ai 

remarqué chez elles, dans ces brebis, c’était ceci : quand elles sont 

descendues dans la rue, il y avait toutes sortes de friandises exposées là. Les–

les pays de l’Est ne sont pas comme ceux de l’Ouest. Nous mettons toutes nos 

choses sous toutes sortes de–de déshydratation et nous laissons cela exposé 

dans de grands comptoirs gelés et tout, mais à l’Est, les gens les exposent 

simplement dehors, dans la rue, juste comme cela. Et voici venir ce berger 

avec toute une file de brebis, presque longue comme un pâté de maisons, 

marchant tout simplement, à moins de dix pieds [304,8 cm–N.D.T.] d’un côté et 
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de l’autre, il y avait des friandises à manger, comme les poires, et–et les 

papayes, et tout était exposé dans la rue ; et il marchait juste là dans la rue, et 

pas une seule brebis ne s’est retournée à droite ni à gauche pour prendre 

quelque chose. Amen. 

J’ai dit : «Comment expliquer cela, mon ami ?» 

Il a dit : «Ces brebis sont tellement dévouées au berger qu’elles ne font 

attention à rien, sauf le suivre.» 

Je me suis dit : «Ô Dieu, Ton Eglise devrait être tellement dévouée à Toi que les 

tentations du monde n’auraient rien à faire avec eux. Les gens seraient 

tournées vers le Berger.» Ce berger ferait un pas dans ce sens, qu’elles iraient 

dans le même sens. Chaque brebis venait juste après l’autre, faisant le même 

pas, et suivait le berger. Oh ! suivre les empreintes des pas du Berger, c’est 

ça. Ne soyez pas tenté, ballotté, inquiet, tenté ici et là, et aujourd’hui vous avez 

la victoire, demain vous perdez la victoire. Suivez le Berger. C’est Lui qui 

conduit. 

50. «Ainsi Mes brebis connaissent Ma voix, dit-Il, et un étranger... » Il dit : 

«Elles sont habituées à la voix.» 

J’ai dit : «Eh bien, si un autre berger venait et lançait ce petit appel 

«o’de’le’lee’», qu’il lance là, ces brebis, si elles étaient dans le champ, 

viendraient-elles ? 

Il a dit : «Oh, non. Non, ces brebis connaissent le son même pour chaque timbre 

de la voix de ce berger.» 

Je me suis dit : «Eh bien, voici le pays de la Bible. Maintenant, peu importe, un 

autre berger pouvait se tenir là et essaye d’imiter cela, ces brebis continuaient 

simplement à brouter. Mais laissez simplement cette petite voix parler, chaque 

brebis se tiendra debout ici. Elles étaient en ligne, en train de venir. Oh ! la la ! 

Un glorieux jour, ce Roi Berger criera des Cieux, et nous entreprendrons une 

marche vers la Ville de Sion, dans cette grande ramification incassable de 

l’armée du Seigneur, quand nous ressusciterons vainqueurs de la mort et de 

l’enfer. 
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-SOUTENIR LE PASTEUR 

EXPERIENCES 3     PHOENIX AZ USA    Dim 21.12.47 

4. Nous avons besoin de gens qui n’ont pas d’église ici, qui se débattent. 

Mon conseil pour vous serait de rester à votre poste de devoir aussi loyalement 

que possible pour la cause de Christ, et soutenez votre pasteur et tout ce qui–

qui–qui se passe, et... pour la cause de Christ. Et faites-le, Dieu vous bénira.  Le 

seul moyen pour vous de pouvoir respecter Dieu, c’est de vous respecter les 

uns les autres. Est-ce vrai ? 

Si vous voulez que quelqu’un dise quelque chose de bien à votre sujet, dites 

quelque chose de bien au sujet de quelqu’un d’autre ; on dira quelque chose 

de bien à votre sujet. Jette du pain à la surface des eaux, tu le retrouveras. 

Comme le frère l’a dit l’autre jour au Canada, il a dit : « Oui, frère Branham a 

beurré cela. » C’est à peu près vrai. Vous voyez, et si vous le jetez à la surface 

des eaux, vous le retrouverez beurré. C’est ainsi, car je suis…?… Faites donc… 

faites aux  autres ce que vous aimeriez qu’ils vous fassent. C’est donc une 

bonne chose à mettre en pratique. 

CE QUE SONT LES VISIONS     SPINDALE NC USA    Sam 21.04.56 

26. Donc, concernant ces choses, mais ce pour quoi j’ai dit cela, c’est quand 

je dis : « Ecrivez-moi.» Nous passons un temps horrible à répondre aux lettres. 

Ce n’est pas pour chercher à vous harceler ou à vous facturer, car je n’ai rien 

à facturer. Vous avez de l’argent à mettre comme contribution dans l’église, 

donnez-le à vos pasteurs. Et supportez vos propres émissions radiophoniques 

et tout ce que vous avez par ici. Quant à moi, je–je n’en ai pas besoin, c’est 

absolument gratuit. Tout ce que nous avons est gratuit.  

Je dis donc juste cela, et si vous avez besoin de l’un des tissus, envoyez 

demander. Et parfois, les gens y mettent un petit quelque chose pour aider à 

l’expédition, et–et nous achetons des timbres de plusieurs centaines de dollars 

par semaine et tout comme cela. Parfois, cela est couvert, mais il ne vous–vous 

est pas demandé de le faire. Envoyez simplement et recevez cela. Gardez cela 

dans votre Bible, c’est en ordre. 
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-Soutenir le pasteur avec tous nos moyens 

JEHOVAH DES MIRACLES     SAN JOSE  CA USA    Jeu 26.11.59 

2. Ceci est un grand jour, parce que le Seigneur a fait ce jour. Et, sans 

doute, beaucoup d’entre vous, dans vos réunions ce matin, ont apprécié la 

merveilleuse communion fraternelle du message de votre pasteur, et c’est bon. 

J’en suis si heureux. Et, ne l’oubliez pas, soutenez-le par la prière ; il est le 

berger du troupeau ; et le berger, c’est lui qui nourrit. Soutenez-le donc par la 

prière, et soutenez-le avec tous les moyens possibles, et Dieu continuera à 

donner ces messages par lui. 

-Le soutenir avec tout spirituellement et 

matériellement. 
LA VOIE A LAQUELLE DIEU A POURVU     JONESBORO AR USA    Mer 13.05.53 

8….. Et alors… Et vous tous qui êtes dans les parages, dans ces autres villes, 

vous qui êtes membres de ces églises, allez à l’église chaque jour, chaque jour 

que vous le pouvez, chaque jour qu’il y a service, allez-y. Assistez à votre église 

; soyez très dévoué. Soutenez donc votre église. Soutenez votre pasteur, aidez-

le avec tout ce que vous avez. Donnez-lui un soutien spirituel. Jeûnez et priez 

pour lui. Et ayez foi en lui, et Dieu continuera à conduire l’église jusqu’à ce 

glorieux jour dont nous attendons vivement l’arrivée. Peu importe que certains 

disent : « Eh bien, notre église ne croit pas… » 

VOUS CROYEZ MAINTENANT ?     WEST PALM BEACH  FL USA    Dim 06.12.53S 

11….Et je pense qu’en faisant cela, votre propre pasteur a besoin de tout votre 

soutien, votre propre église, tout le soutien que vous pouvez lui apporter. 

Voyez ? 

LE GRAND REVEIL IMMINENT ET L’EFFUSION DU SAINT-ESPRIT     CHICAGO 

IL USA    Dim 18.07.54P 

6. Il y a quelque temps, il y a quelques semaines, on prenait un petit-

déjeuner ou… dans une salle à Washington D.C., et un orateur, monsieur Nixon, 

le vice-président des Etats-Unis, avait alors la parole. Et il disait que le 

communisme balayait le pays et l’espace d’expansion dont nous disposions. 

Par exemple, l’objectif que le monde poursuit comme cela… Le communisme 

l’a déjà atteint en grande partie. Voyez ? Et puis, cette partie-là est composée 

des croyants et des incroyants. Et Christ a dit que l’Evangile devrait aller dans 



115 
 

Maison Lys_Les Amis d’Israël 

le monde entier. Ainsi, chaque chrétien a un travail important qui l’attend. Et 

nous devons être à l’oeuvre, rapidement, bien occupés en même temps aux 

affaires de notre Père. 

Chaque personne, chaque dénomination, chaque–chaque personne dans sa 

propre église se met derrière son pasteur et son programme, pour soutenir 

cela avec tout ce qu’elle a. Et c’est pourquoi je m’attelle à la tâche, autant que 

Dieu me le permettra, pour essayer de donner à chacun un aperçu, autant que 

je sache le faire, de la Venue imminente de notre Seigneur Jésus. Et c’est 

pourquoi j’ai choisi d’en parler cet après-midi. C’est un temps très 

décourageant pour l’incroyant, mais un temps de grande joie pour le croyant, 

car nous croyons que le temps de la rédemption est proche. 

AVOIR FOI ET CONFIANCE 

-UNE brebis ne doute pas de son berger. II marche 

simplement avec son berger 
L’AGNEAU ET LA COLOMBE     LOS ANGELES CA USA    Lun 17.09.56 

7. Les brebis…Christ …Voyez combien Il était doux. Il n’a jamais essayé de 

faire Sa propre volonté. Il a dit : «Je ne viens pas faire Ma volonté, mais la 

volonté de Celui qui M’a envoyé.» Et le Père qui L’a envoyé est allé avec Lui et 

Il était en Lui. Et ainsi, Il a dit : «Comme le Père M’a envoyé, Moi aussi Je vous 

envoie.» Donc Il ne nous a pas seulement envoyés, mais Il va avec nous. 

Et observez-Le, comme Il est conduit partout. Et alors, Il ne compte pas sur Ses 

propres capacités ; une brebis ne le fait pas. Il compte sur la capacité du 

berger. Il ne doute pas de son berger. II marche simplement avec son berger 

et la–la brebis aussi. 

8. Quand j’étais un jeune homme, j’ai fait une petite expérience dans 

l’élevage des moutons dans une ferme. Nous avions l’habitude de prendre les 

moutons pour les tondre. Un mouton tondu, rasé, on les attrapait et on les jetait 

sur la table. Vous avez un petit endroit, vous liez leurs petites pattes à l’aide 

d’une petite boucle. Ils ne ruent et ne se sauvent pas. Ils restent simplement 

étendus, tranquilles et abandonnent tout ce qu’ils ont : leur laine. Ils vous 

laissent les tondre sans donner des coups ni bêler à tue-tête pour ça. 

J’espère que vous comprenez ce que je veux dire. Une brebis reste tranquille. 

Bon, une véritable brebis, une brebis renonce à ses droits, et c’est ce à quoi 
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j’essayais d’arriver hier, quand je parlais de l’habillement et du comportement 

de nos soeurs chrétiennes, et de la manière dont nos frères se conduisent. 

-Avoir confiance dans son pasteur 

LES TEMOINS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 05.04.53S 

5. Frère Neville, nous sommes heureux de vous avoir comme notre pasteur 

ici dans cette église. Nous aimerions que vous sachiez que nous t’aimons de 

l’amour le plus profond. J’ai confiance en frère Neville, j’ai examiné sa vie. Et 

vous connaissez l’ancien dicton : « Mieux vaut me vivre un sermon que m’en 

prêcher un. » Il y a beaucoup de vérité là. 

LE MINISTERE DE CHRIST     CONNERSVILLE IN USA    Dim 07.06.53P 

59. Oh ! la la ! On a envoyé appeler le pasteur, il n’a pas fait attention à lui 

pour venir. Qu’auriez-vous fait ? « Oh ! Dieu soit béni, je ne perdrai plus le temps 

avec ce vieux pasteur-là, j’irai ici me faire membre chez les Assemblées, ou 

j’irai me faire membre chez celui-ci, ou j’irai me faire membre chez celui-là. »  

C’est la raison pour laquelle vous ne pouvez arriver nulle part. C’est vrai. Eh 

bien, ils ne m’ont jamais demandé de dire ceci, mais, frère, si vous ne pouvez 

pas avoir foi dans votre pasteur, débarrassez-vous de lui. C’est vrai. Votre 

pasteur peut vous aider aujourd’hui si vous avez foi en lui. Mais il vous faut 

croire en Lui. Croire qu’il est un homme de Dieu. Des fois il ne peut pas venir 

aussitôt que vous avez claqué vos doigts, il n’est pas censé le faire, il est censé 

suivre ce que Dieu lui ordonne. C’est exact. 

 

-Vous devez avoir foi en votre pasteur et croire en lui 

LA COMMISSION DE MOISE     HOUSTON TX USA    Mar 10.01.50 

25. Et ce soir, tant de gens peuvent croire Dieu. Certainement. Vous croyez 

Christ, vous croyez le Saint-Esprit et ainsi de suite. Mais lorsqu’un homme vient 

vers vous et vous dit quelque chose, c’est difficile à croire. «Je ne sais pas si 

je peux vous croire ou non, mon ami.» C’est là le problème. Voyez-vous? Là! 

C’est la raison pour laquelle Dieu ne peut pas... C’est la raison pour laquelle 

parfois votre pasteur–lorsque votre pasteur vient vers vous, c’est la raison 

pour laquelle il ne peut pas vous aider; vous devez avoir foi en votre pasteur. 
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Vous devez croire qu’il est un homme de Dieu, envoyé de Dieu pour faire ces 

choses pour Lui. 

L’HOMME INTERIEUR     CHICAGO IL USA    Sam 12.12.53 

79. Maintenant, bonsoir, madame. Croyez-vous que je suis le serviteur de 

Dieu ? Et la raison pour laquelle je dis ça, c’est que Pierre et Jean, vous savez, 

quand ils sont passés par la porte appelée la Belle, ils ont dit : « Regarde-nous. 

» Ils ont attiré l’attention de cet homme. Et l’Ange du Seigneur m’a parlé, disant 

: « Si tu amènes les gens à te croire… » 

Et c’est exactement comme si le prédicateur ici disait : « Croyez-vous que je 

suis un–que je suis un pasteur envoyé de Dieu ?  

« Oui, pasteur, je le crois. » 

« Maintenant, je peux vous aider. » 

Mais si vous ne croyez pas qu’Il est un pasteur de Dieu, oh ! il ne pourra pas 

vous aider. Voyez-vous ? Vous–vous devez croire. C’est… La clé de Dieu, c’est 

la foi. Voyez-vous ? C’est la seule chose qui ouvrira la chose. Et cette foi vient 

d’ici, d’ici et de là. Voyez-vous ? Ce qu’Il dit entre ici, vous le croyez ici. Cela 

produit des résultats. Voyez-vous ? 

CAS DES MALADIES ET URGENCES 

-Quand votre pasteur prie pour vous, C’est votre foi 
qui doit toucher Dieu 

CROIS-TU CELA ?     HOUSTON TX USA    Dim 15.01.50 

59. Quand votre pasteur prie pour vous, et que vous dites : « Eh bien, il ne 

doit pas être un homme de Dieu, sinon Dieu aurait exaucé sa prière », qu’en 

est-il de votre foi ? C’est votre foi qui touche Dieu, pas tellement sa prière. Vous 

obéissez à la Parole de Dieu. Et quand vous obéissez à la Parole de Dieu, Dieu 

est tenu de vous exaucer, si vous croyez en Lui. Cela relève de vous. Ne blâmez 

pas l’autre homme. D’accord. Dieu accomplit des signes, des prodiges, des 

miracles et tout, mais on dirait que les gens ne saisissent pas ce que c’est. 
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- Vous n’avez pas à traverser le pays pour aller vers 
les gens afin qu’ils prient pour vous. Votre pasteur a 
le droit de prier pour vous. 

LA FOI SANS LES OEUVRES EST MORTE     CLEVELAND OH USA    Mar 22.08.50 

64. Très bien, juste un instant. Oh! la la! On dirait que tout le monde est en 

train de recevoir la guérison. Comme c’est glorieux! Comme c’est merveilleux! 

Quelle foi! Mes amis, croyez ce que je dis. Vous avez juste peur de vous 

détendre. Vous avez peur de faire confiance en Dieu là-dessus. N’ayez pas 

peur, que peut-Il faire davantage? Il ne peut pas faire davantage. 

Et voici une chose. Jamais je… Je voudrais laisser ceci–ceci ce soir, que votre 

pasteur… Vous n’avez pas à traverser le pays pour aller vers les gens afin qu’ils 

prient pour vous. Votre pasteur a le droit de prier pour vous. 

Maintenant, je vais demander aux pasteurs dans cette église, ceux qui 

collaborent ici, de bien vouloir venir ici et laisser les gens passer d’abord par 

eux avant que je descende ici. Je veux examiner quelques cas des gens qui 

viennent. (Très bien.), en rapport avec le… tout ce qui cloche chez les gens. 

Vous les pasteurs, voulez-vous venir ici juste un instant? Que Dieu vous 

bénisse. Je veux que vous puissiez faire deux rangées tout au long de cette 

estrade-ci. Ou bien ici, montez directement ici et je vais me tenir au bas des 

marches. 

Maintenant, je veux que vous qui êtes dans cette assemblée ici, je veux que 

vous croyiez. Et me croyez-vous? 

-Quand vous êtes malade appeler le pasteur prié 
pour vous c’est en ordre 

LES OEUVRES QUE JE FAIS RENDENT TEMOIGNAGE DE MOI     PHOENIX AZ 

USA    Ven 13.04.51 

1. Bonsoir, mes amis. C’est un–comme d’habitude, un grand privilège 

d’être de nouveau ici ce soir. Et juste prendre un peu de votre temps pour 

parler, et le reste du temps, j’aimerais le consacrer à prier pour les malades. 

Je suis… 
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Nous avons passé un moment glorieux hier soir alors que tous passaient par la 

ligne. Et je pense que cela donne plus au moins aux gens une idée, de savoir 

que leur pasteur a le droit de prier pour les malades. Et il en a. Et alors quand 

je serai parti, je–j’aimerais que vous vous en souveniez. Si vous tombiez encore 

malade, ou que quelque chose arrivait, allez auprès de votre pasteur. Il–il est 

un homme de Dieu, que Dieu a envoyé pour–pour vous accorder la délivrance 

par ses prières quand il prie pour vous. Et croyez-le simplement de tout votre 

coeur quand il prie, et croyez que Dieu écoute ses prières, et que Dieu 

accomplira cela. Vous croyez cela, n’est-ce pas? 

LA FOI EST UNE FERME ASSURANCE     LOS ANGELES CA USA    Mar 08.05.51 

7. Et je mets ma confiance en Dieu que, de cette réunion, plusieurs 

personnes, plusieurs ministres qui n’ont pas… qui en tout temps oeuvrent pour 

le Seigneur dans leurs églises… Je pense qu’un pasteur, s’il est appelé à être 

pasteur, devrait être un pasteur. Je veux que tous sachent que ce pasteur a, 

autant que n’importe quelle autre personne, le droit de prier pour les malades 

; il a le même droit. 

-Si votre pasteur ne croit pas à la guérison divine, 
appelez un autre pasteur qui y croit 
UN PLUS GRAND TEMOIGNAGE     OWENSBORO KY USA    Sam 15.11.53S 

18. Et la Bible compare tout homme à Elie. Elle dit : « Elie était un homme de 

la même nature que nous. Il pria instamment pour qu’il ne plût point. Il ne tomba 

point de pluie pendant trois ans et demi. » Voyez-vous ? C’est ça. Eh bien, 

souvenez-vous de cela. Quand vous tombez malade, appelez votre pasteur. Et 

si votre pasteur ne croit pas à la guérison divine, appelez un autre pasteur qui 

y croit. Si vous ne pouvez pas en trouver un dans votre voisinage, appelez cette 

bonne vieille mère chrétienne qui habite par là, qui va chaque jour à la prière, 

ou ce vieux papa là-bas, de la poche duquel pend un vieux mouchoir rouge, et 

qui a peut-être des mains calleuses au possible, et qui porte une vieille chemise 

bleue rapiécée. Je vous assure que l’un des coeurs les plus fidèles bat sous 

cette vieille chemise bleue. C’est l’exacte vérité. Absolument. Je préférerais 

bien plus avoir sa compagnie que celle de ces filous qui, des fois, vont çà et là 

en col retourné ou quelque chose d’autre, qui vous donnent de petites tapes 
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dans le dos, qui vous appellent frère Branham, et qui, lorsqu’ils s’éloignent, 

racontent à votre sujet quelque chose qui ruinera votre personnalité. Je 

préférerais avoir quelqu’un qui est sincère avec moi, pas vous ? C’est juste. 

J’aimerais avoir quelqu’un de sincère. Soyez simplement ce que vous êtes. Et 

puisse Dieu aider à ce que nous ayons un jour où nous pourrons venir, où nous 

pourrons être juste ce que nous sommes. C’est exact. Soyez simplement ce 

que vous êtes. Et que Dieu vous bénisse maintenant pendant que nous lisons 

Sa Parole. 

VOUS CROYEZ MAINTENANT ?     WEST PALM BEACH  FL USA    Dim 06.12.53S 

17. Si votre pasteur ne croit pas dans le fait de prier pour les malades, allez 

auprès d’un vrai chrétien qui croit en cela. Et cette personne a autant d’autorité 

que le pasteur. « Confessez vos fautes les uns aux autres et priez les uns pour 

les autres, afin que vous soyez guéris (Jacques 5), car la prière fervente du 

juste a une grande efficacité. » Ainsi, croyez simplement cela, ayez foi, Dieu 

vous guérira. Et je prierai chaque fois que Dieu stimule simplement la foi de 

tous ces hommes pieux et qu’Il vous bénisse tous. 

 

LA RESURRECTION     WEST PALM BEACH  FL USA    Sam 05.12.53 

35. Vous direz : « Eh bien, une minute, prédicateur. Paul était un homme 

instruit. » C’est tout à fait exact, mais il a dit qu’il a dû oublier tout ce qu’il 

connaissait pour apprendre Christ aussi, et qu’il devait mourir chaque jour à 

cela. Absolument.  

Eh bien, c’est vrai. Et c’est là que notre monde est… que nos églises faillissent 

aujourd’hui. Nous cherchons à avoir à notre chaire… Vous qui élisez vos 

pasteurs, vous cherchez à obtenir le plus intelligent, le plus moderne, et le plus 

fraîchement sorti du séminaire, que vous pouvez trouver ; et des fois c’est la 

pire chose que vous puissiez avoir. C’est juste. Ce que–ce qu’il nous faut 

aujourd’hui, c’est un homme qui a une expérience avec Dieu, quelqu’un qui 

mettra la cognée à la racine de l’arbre quelles que soient les conséquences et 

qui prêchera l’Evangile sans mélange, même si l’église le rejette. 

 

 



121 
 

Maison Lys_Les Amis d’Israël 

COMBATTRE ARDEMMENT POUR LA FOI     LOUISVILLE KY USA    Dim 

04.04.54M 

53. C’est ce que Dieu veut aujourd’hui. Vous… ?... Lorsque vous choisissez 

vos pasteurs, vous cherchez un de ces petits gars par ici qui est sorti du 

séminaire et qui a plus d’intelligence qu’il n’a de jugeote pour savoir comment 

se contrôler. Ils se présentent là et disent : « Il est très sociable, il va aux jeux 

et tout avec nous. » Mais Dieu exige un vieux séparateur, frère, qui se tiendra 

là et séparera le vrai du faux. C’est vrai.  

Lorsque vous voulez vous faire opérer, vous n’irez pas chercher un de ces 

petits médecins qui n’ont jamais effectué une opération. Vous irez chercher un 

vieil homme qui a beaucoup d’expériences. Frère, lorsque j’ai besoin que 

quelqu’un me parle de Christ, j’aimerais que ce soit quelqu’un qui est passé 

par des eaux profondes (Alléluia !), quelqu’un qui a eu l’expérience pour 

connaître… quelqu’un qui a parlé face à face avec Dieu, et qui sait de quoi il 

parle. C’est ce qu’il nous faut aujourd’hui. C’est vrai. 

-Tout chrétien qui croit dans la guérison divine est 
ordonné à prier pour les malades. 

L’EXPECTATIVE     LOS ANGELES CA USA    Lun 07.05.51 

9. Et c’est la raison pour laquelle, dans mes réunions, je consacre 

généralement une soirée pour les ministres afin qu’ils prient pour les malades. 

La dernière fois que j’étais ici, vous ne savez pas, vous les frères ministres, les 

belles lettres que j’ai reçues chez moi. A chaque réunion, j’essaie toujours de 

faire passer les ministres, le pasteur local devant les gens, de les faire venir 

pour prier pour les malades. Je–je ne suis pas la seule personne à prier pour 

les malades. Non, non. Tout chrétien qui croit dans la guérison divine est 

ordonné à prier pour les malades. 

-Il ne pas nécessaire que vous appelez seulement le 

pasteur pour prier pour vous 
AMENE LES GENS A CROIRE     HAMMOND IN USA    Jeu 17.07.52 

13. Mais j’ai dit que le Seigneur avait dit, que les choses qui allaient 

s’accomplir, seraient–seraient celles qui viendraient de Lui, qu’Il m’a envoyé 

pour–pas pour guérir les gens. Mais observez. Il a dit : « Tu as reçu un don. » 
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Eh bien, lorsque vous appelez–parlez du « don, » cela n’existe pas. Cela n’est 

pas conforme aux Ecritures. « Le don… » 1 Corinthiens 12 dit : « Les dons, » au 

pluriel. « Le don », ça n’existe pas. » C’est « un don ». Voyez-vous ? Et il est 

possible qu’un don opère d’une manière et un autre au travers de 

l’enseignement de la Parole, au travers de quelque chose d’autre, ou–ou de 

n’importe quelle manière, par la connaissance, ou par toutes ces choses. Cela 

opère dans la–avec la guérison. C’est la foi dans la guérison. C’est de cela qu’il 

s’agit.  

Et maintenant, il n’est pas nécessaire que vous attendiez d’être ministre pour 

le faire. Il n’est pas nécessaire d’attendre d’être un–un diacre. Vous ne… La 

seule chose qu’il vous faut faire, c’est avoir foi en Dieu. Et la Bible dit : « Priez 

les uns pour les autres. S’il y en a un parmi vous qui est malade, ne dérangez 

même pas le pasteur ; appelez les anciens de l’église, et qu’ils prient pour vous. 

» Est-ce vrai ? Je viens à peine de lire cela. Et c’est ça la règle à suivre.  

Et ensuite, Elle déclare : « Confessez vos fautes les uns aux autres, priez les 

uns pour les autres afin que vous soyez guéris ; car la prière fervente d’un (un 

diacre ? Non. D’un ancien ? Non.), d’un juste (un homme bon.)… » Si cet homme 

est sincère et croit, « la prière fervente de ce juste a une grande efficacité. » 

Voyez-vous ? 

-Pour le cas grave des maladies, quand la médecine 

échoue consulte ton pasteur s’il est un homme pieux 
ET C’EST PAR ÉGARD POUR LUI SEUL     HAMMOND IN USA    Ven 18.07.52 

34. Bon, ces hommes qui ont méprisé, qui ont plutôt raillé Job, Dieu leur a dit 

: «Prenez une offrande et allez auprès de Job, Mon fidèle serviteur. Je ne vous 

exaucerai pas vous, parce que vous avez eu beaucoup de choses insensées. 

Vous n’avez pas pris position pour la vérité. Vous n’avez pas fait ce qui est 

juste. Par conséquent, apportez un holocauste et allez offrir un sacrifice, 

demandez à Job, Mon serviteur de prier pour vous, car c’est lui que 

J’exaucerai.»  



123 
 

Maison Lys_Les Amis d’Israël 

Vous y êtes. La prière change des choses, n’est-ce pas? « Allez demander à 

mon serviteur, Job, qu’il prie pour vous, c’est lui qui est passé par des 

épreuves, c’est lui qui a trouvé grâce à Mes yeux, c’est lui que J’ai béni.»  

Eh bien, si votre… Si vous avez un bon pasteur pieux, et que vous tombez 

malade, et–et que le médecin ne peut rien faire pour vous, allez chercher ce 

pasteur pieux, qu’il vienne chez vous, et dites : «Maintenant, Dieu bien-aimé, 

voici–voici mon ancien. Voici–voici mon pasteur. Je sais que c’est un homme 

pieux, un homme de bien. Je vais m’agenouiller avec lui ici à côté de mon 

enfant. Je Te prie, ô Bien-aimé Seigneur, d’être miséricordieux.» Quelque 

chose doit se passer. C’est tout. Voyez-vous?  

«Job, Mon serviteur, priera pour vous.» 

-Vous pouvez appeler le pasteur et il n’arrive pas… 

CROIS-TU CELA ?     HOUSTON TX USA    Dim 15.01.50 

57. Maintenant, je Le vois s’en aller donc. Son ministère avait tellement 

prospéré qu’Il a dû être appelé ailleurs. Lazare était resté tomber malade en 

Son absence.  

Ecoutez. Dès que Jésus quitte votre maison, attendez-vous à ce que la maladie 

frappe, les ennuis, le chagrin, les déceptions. Vous croyez cela, n’est-ce pas ? 

Dès que Jésus quitte votre maison, les ennuis commencent aussitôt qu’Il est 

parti.  

Evidemment, dans ce cas-ci, Il n’avait pas été chassé. Il s’en est allé parce que 

le travail de Son Père l’appelait, Il s’en était allé prêcher ailleurs. Je crois que 

Jésus avait vu Lazare en vision. On a envoyé Le chercher. Il n’est pas venu. On 

a encore envoyé Le chercher ; Il n’est pas venu.  

Si c’était votre pasteur que vous aviez envoyé chercher et qui n’était pas venu, 

vous auriez dit : « Eh bien, ce vieux hypocrite, je vais aller adhérer à une autre 

église. » C’est pourquoi votre pasteur ne peut rien faire pour vous. Vous devez 

croire qu’il est un homme de Dieu. Croyez-vous cela ? Vous devez avoir foi en 

lui. Sinon il ne pourra rien faire de bon pour vous. Si vous tombez malade, 

envoyez le chercher. Qu’il vienne vous oindre d’huile et prier pour vous. Dieu a 
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promis que la prière de la foi sauverait le malade. C’est vrai. Il est un homme 

de Dieu, Dieu l’honorera. C’est vrai.  

Parfois, il ne peut pas venir au moment exact où vous l’appelez. Mais, rappelez-

vous, toutes choses concourent au bien de ceux qui aiment Dieu. 

CROIS-TU CELA ?     MINNEAPOLIS MN USA    Dim 16.07.50 

71. C’est pourquoi… (Amis, j’ai dépassé le temps.) Et maintenant, si vous 

envoyiez appeler votre pasteur et qu’il ne venait pas prier pour vous, alors que 

vous êtes malade, eh bien, vous diriez : « Ce vieil hypocrite, je vais aller adhérer 

à l’église de voisins, ou de quelqu’un d’autre. » C’est pourquoi votre pasteur 

ne peut rien faire pour vous. Vous devez avoir foi en lui, confiance en lui en tant 

qu’homme de Dieu, et savoir que toutes choses concourent au bien de ceux qui 

aiment Dieu. C’est vrai. Eh bien, votre pasteur ne m’a pas dit de dire cela non 

plus. 

Mais je sais ceci : vous devez avoir confiance dans l’homme avec qui vous 

traitez, sinon cela ne vous fera aucun bien d’avoir une quelconque relation. 

C’est vrai. Vous devez croire votre pasteur. C’est un homme de bien, sauvé par 

Dieu, il prêche l’Evangile ; soutenez-le avec tout ce que vous avez. S’il ne l’est 

pas, allez ailleurs où on fait cela. C’est vrai. Eh bien, cela met les choses au 

point de part et d’autre. Eh bien, rappelez-vous ceci. S’il prêche l’Evangile, 

restez avec lui, aidez-le, car il est un homme envoyé de Dieu, ordonné par Dieu 

pour nourrir votre âme. 

LA RESURRECTION DE LAZARE     ERIE PA USA    Dim 29.07.51P 

82. Or, si votre pasteur faisait cela (Oh ! la la !), vous diriez : « Eh bien, ce 

vieil hypocrite ! » Eh bien, on ne m’a point dit de dire ceci. Mais vous diriez : « 

Ce vieil hypocrite ! J’irai adhérer à l’église de docteur Untel. S’il ne… » 

Ne savez-vous pas que toutes choses concourent au bien de ceux qui aiment 

Dieu ? C’est la raison pour laquelle il n’a pas eu… il ne peut pas vous aider. Il 

est un homme de Dieu, mais il ne peut vous aider que si vous croyez en lui. 

Croyez votre pasteur s’il est un homme bien. S’il croit dans la guérison divine, 

qu’il la prêche, qu’il prenne position pour cela, s’il mène un bon genre de vie, il 

a le droit de prier pour vous tout autant que n’importe quel homme sur la face 
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de la terre. Mais vous devez croire en lui et avoir confiance en lui en tant 

qu’homme de Dieu. 

CROIS-TU CELA ?     NEW YORK NY USA    Mer 03.10.51 

55. Maintenant, je peux Le voir après que l’heure sombre eut frappé. Le 

médecin est venu et a dit : « L’enfant se meurt. » Nous avons appris par… Je 

ne sais pas si c’est prouvé ou pas, mais il–il souffrait d’une hémorragie 

pulmonaire, il avait saigné à quelques reprises et il est mort. Quand il est mort, 

on l’a fait sortir, on a embaumé son corps et on l’a enseveli dans une tombe. Le 

premier jour passa. Oh ! Que c’est triste ! Le deuxième jour passa. Oh ! Que 

c’est triste ! Le troisième jour passa. Oh ! la la ! Le quatrième jour, Lazare, là 

en bas et... les vers grouillaient, entrant dans son corps et en sortant. La 

corruption s’était installée. C’était l’heure la plus sombre que cette petite 

maison eût jamais connue. Vous savez comment ça se passe, vous avez connu 

un cas de décès chez vous.  

Et là, à l’heure la plus sombre, l’Homme en qui ils avaient placé la confiance, ils 

étaient sortis de leur église… Ceux qui confessaient Jésus devaient quitter le 

sanhédrin. Ils étaient donc expulsés comme des fanatiques, ils ne pouvaient 

plus revenir. Ils avaient renoncé à leur église et à tout pour Jésus, ils 

s’attendaient à ce qu’Il soit bon. Ils L’ont envoyé chercher pour venir prier pour 

Lazare. Au lieu de venir prier pour Lazare, Il a continué Son chemin et Il a ignoré 

la prière.  

Eh bien, si certains parmi vous ici demandaient à leur pasteur de venir prier 

pour eux et qu’il ne venait pas tout de suite, eh bien, vous diriez : « Le vieil 

hypocrite, j’irai adhérer à une autre église. Ah. » C’est exact. Eh bien, Il ne m’a 

jamais dit de dire cela, mais c’est vrai. La raison pour laquelle un pasteur ne 

peut rien faire pour vous aujourd’hui, l’homme de Dieu, c’est qu’il vous faut 

avoir foi en lui. Si vous n’avez pas foi, cela ne vous fera aucun bien. N’est-ce 

pas vrai ?  

Bon. Comme la femme sunamite et les autres, il vous faut avoir foi pour croire. 

Eh bien, l’homme de Dieu ne peut pas aider si vous n’avez pas foi. 
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LA RESURRECTION     WEST PALM BEACH  FL USA    Sam 05.12.5365…Frère, 

je vous assure, si jamais vous envoyiez chercher votre pasteur pour qu’il 

vienne prier pour vous quand vous êtes malade et qu’il ne venait pas, vous 

quitteriez certainement l’Eglise baptiste ou méthodiste, pour aller vous joindre 

aux presbytériens. Ou bien, vous les pentecôtistes vous iriez chez les 

baptistes, ou ailleurs. Oui, oui. Non, vous ne pourriez pas tolérer cela. 

-Sur le plan spirituel 

Si vous avez un tourmenteur dans votre âme, voyez 
votre pasteur 

CROYEZ-VOUS QUE JE PUISSE FAIRE CELA ?     CLEVELAND OH USA    Dim 
20.08.50S 

9. Evidemment, si quelqu’un a une instruction ordinaire de l’école, il sait 

qu’un démon, c’est un tourmenteur. Si vous avez un tourmenteur dans votre 

âme, voyez votre pasteur. Si vous avez un tourmenteur dans votre corps, c’est 

la raison de ma présence ici. Voyez ? Très bien. Le tourmenteur, le démon… 

-Pour question de la doctrine adressez-vous à votre 

pasteur 

L’HEURE EST VENUE     PHOENIX AZ USA    Dim 15.04.51S 

3. Lequel… Je serais heureux d’envoyer un mot, de vous écrire, de faire 

tout ce que je–je peux. Et si jamais vous voulez me faire parvenir une lettre 

confidentielle, mentionnez simplement dessus : «Confidentiel», et mon 

secrétaire ne l’ouvrira même pas. Il attendra que je sois rentré chez moi, ou me 

la fera parvenir là où je serai. Si je peux faire quelque chose pour vous aider, je 

serai heureux de le faire. 

Eh bien, s’il s’agit de quelque chose qui a trait à une doctrine religieuse, je 

préfère que vous le demandiez à votre pasteur, car je ne–je n’aime pas le faire, 

voyez, étant donné que je suis ici ailleurs pour prier pour les malades. Et voyez 

votre pasteur local ou quelque chose comme cela. Si je peux vous venir en aide 

pour une chose ou une autre, je serai heureux de le faire. 
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Que votre pasteur ne soit pas un obstacle sur la 

route vers le ciel 
ELIE ET ELISEE     PHOENIX AZ USA    Jeu 04.03.54 

42…Qu’est-ce que vous en savez? L’un d’eux a dit : «C’est ridicule. » Mais aussi 

longtemps que la Parole de Dieu l’a dit, commencez à creuser. C’est juste. Eh 

bien, le médecin a dit : «C’est inutile. » Creusez de toutes les façons. Oh ! Dieu 

l’a dit. Et, souvenez-vous, ils ont dû voir quelqu’un creuser là-bas, et il a heurté 

quelque chose comme cela, et il a dit : «Oh ! la la ! Nous avons heurté une 

souche. » Jetez la souche. Bien des fois, quand vous creusez, vous heurtez ce 

voisin qui habite à côté de vous, qui vous dit que la guérison divine n’existe pas. 

Jetez cela. Continuez à creuser. C’est juste.  

Parfois, c’est votre pasteur que vous heurtez sur cette voie. Il dit : «Je ne 

perdrais pas mon temps avec cette bande de saints exaltés. » Jetez-le et 

continuez à creuser. C’est juste. Creusez un peu au-delà de lui.  

43. Rappelez-vous, frère, plus vous creusez en profondeur, plus vous 

obtenez de l’eau. C’est juste. Nous ne voulons rien de superficiel. Nous voulons 

tout ce que Dieu a pour nous, tout : Sa puissance de résurrection. Absolument. 

Nous allons simplement continuer à creuser. Oh ! la la ! 

Si vous rencontrez votre soeur, votre mère, qui que ce soit, jetez-les 

simplement de côté. Continuez à creuser. Faites un fossé très grand et très 

profond. En effet, plus vous creusez, plus vous avez de l’eau. 

LA MAIN DE L’ETERNEL FUT SUR ELISEE     LOUISVILLE KY USA    Sam 

03.04.54 

41…Peu après, vous cognez une vieille poêle couverte de graisse là-bas. Ça 

peut être le pasteur ; boutez cela dehors ; il ne croit pas dans la guérison divine, 

la puissance de Dieu. Faites-y de la place afin que vous ayez davantage d’eau. 

Plus profondément vous creusez, plus d’eau vous aurez. Ôtez de vous tous les 

vieux doutes, l’incrédulité, et autres, de sorte que quand l’averse se mettra à 

tomber dans la vallée, vous en receviez une grande quantité. Si vous avez juste 

un petit puits comme ça, c’est tout ce que vous pouvez avoir. 
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Si le pasteur devient une pierre d’achoppement pour 

toi 

N’AYEZ PAS PEUR     KLAMATH FALLS  OR USA    Dim 17.07.60 

12. Maintenant, si je place une pierre d’achoppement sur votre chemin, ne 

laissez pas cela être une entrave à votre salut par Christ. Si votre pasteur, 

lequel est un homme, s’il met une pierre d’achoppement, ne laissez pas cela 

être une entrave du tout. La chose que vous devez faire, c’est de garder votre 

foi en Dieu et de regarder à Jésus-Christ comme votre Modèle. Il est votre 

Modèle, et le parfait Modèle. 

-Résolution des conflits 

Si vous avez une divergence, amenez-la au pasteur 

QUESTIONS ET REPONSES      JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 16.05.54 

2. Si vous avez une divergence, eh bien, amenez-la au pasteur et qu’il voie 

ce qu’il en pense et tout ; donc, que cela soit soumis. Et n’adoptez donc pas 

une théorie. Cela doit être apporté dans la Parole. Et souvent, le pasteur 

accumule toutes ces choses, ensuite, quand j’arrive, il est très humble, frère 

Neville, vous savez, il est bon. Il est juste un tout petit peu trop humble. Il ne 

parle pas quand il devrait parler. Et alors, c’est un… c’est bien. Et je–je prie… 

je pense que je… 

 

AUTRES CHOSES POUR UNE BREBIS 

Aimez votre pasteur, Restez juste dans votre église 
LES INVESTISSEMENTS     PHOENIX AZ USA    Sam 26.01.63 

368. Ne quittez pas votre église. Non, non. Restez juste dans votre église, 

partout où vous êtes, aimez votre pasteur et aimez tous les membres et tous 

les autres. Aimez cela. Mais, oh! restez là-dedans, non pas pour briller avec 

une chose mondaine, non pas pour établir quelque chose de différent, mais 

pour rayonner de la gloire de Dieu, dans l’humilité, étant disposé à porter 

l’opprobre si les gens vous traitent de démodé. Et vous êtes… 
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Ecoutez votre pasteur. 

ECOUTEZ-LE     KLAMATH FALLS  OR USA    Mar 12.07.60 

55. Il est le Tuteur de l’Eglise. C’est Lui qui l’est. Laissez le Saint-Esprit vivre 

dans l’Eglise et frayer le chemin. C’est alors que vous tiendrez de véritables 

réunions. Ecoutez votre pasteur. Ne le laissez pas, laissez cela. Voyez, si le 

diable ne peut pas vous empêcher de voir la véritable–la véritable chose de 

Dieu, il vous poussera à l’extrême avec cela, comme ça. Il vous amènera à être 

un fanatique. Vous n’avez pas à devenir fanatique. Il y a beaucoup de choses 

réelles, des choses authentiques, plutôt que d’être un fanatique. Oh ! la la ! 

Tous les cieux de la Pentecôte en sont pleins.  

Mais écoutez votre pasteur, un homme de bien envoyé de Dieu, un enseignant 

qui vous enverra et vous dira exactement quoi faire, parce qu’il est lui-même 

oint du Saint-Esprit. Et écoutez-le, il s’en tiendra bien à la Parole. Il 

s’accrochera exactement à ce que dit la Parole. Et Dieu bénira cette Parole-là. 

Peu m’importe où, Il bénira cela parce qu’Il a promis de le faire. C’est vrai. Il s’y 

accrochera. 

» 

Le pasteur ne fera pas tout pour te préparer 

LE DEPART SECRET ET SOUDAIN DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 12.10.58 

107. Vous ne devez pas vous attendre à ce que votre pasteur fasse le tout. 

Vous ne devez pas vous attendre à ce que votre conseil d’administrateurs ou 

votre conseil de diacres fasse le tout. Vous devez vous préparer, vous-même. 

C’est une affaire individuelle. 

 

N’abandonnez jamais votre église ; restez avec votre 

pasteur 
LE BAPTÊME D’EAU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 29.03.59M 

66. Mais, quant à moi, je dois être fidèle et loyal envers la Bible. C’est 

pourquoi Paul a ordonné aux gens qui avaient été baptisés autrement qu’au 

Nom de Jésus-Christ, il les a contraints à venir se faire rebaptiser au Nom de 

Jésus-Christ. Pour prêcher ce même Evangile, je dois faire la même chose, 



130 
 

Maison Lys_Les Amis d’Israël 

contraindre et persuader les gens. N’abandonnez jamais votre église ; restez 

avec votre pasteur, faites tout ce que vous pouvez dans votre propre église 

locale ; mais observez les instructions de la Bible.  

C’est pourquoi, ce matin nous croyons que Jésus revient. Et quand je me 

tiendrai là ce jour-là… 

Une brebis reconnaitra la voix de son pasteur 

LE SURNATUREL      OWENSBORO KY USA    Dim 29.01.56 

4. Mais une fois que vous êtes là, vous trouvez que c’est différent. Il ne 

s’agit pas de–de compter les brebis, mais le berger lui-même devient la porte. 

Il y a un enclos, semblable à un endroit couvert. Et il y amène toutes les brebis 

et les fait entrer là-dedans, puis il va se coucher en travers de la porte. Et les 

brebis, ou plutôt le loup ne peut pas entrer, ni les brebis sortir sans enjamber 

le berger. Je me suis dit : «N’est-ce pas merveilleux !» Vous voyez, Il est la Porte 

de la bergerie. Vous voyez? Rien ne peut arriver aux brebis sans que le berger 

l’ait permis. Et si notre Berger est à la porte, combien nous devrions être en 

sécurité et–et heureux ! Satan ne peut pas vous toucher, sans que le Berger 

l’ait permis. Et tout concourt au bien, peu importe ce que ce doit être. Vous 

voyez ce que je veux dire ? Et c’est... Quand Il a dit... J’ai remarqué encore que 

le berger... Ici le berger ne représente pas grand-chose; eh bien, c’est un vieux 

mot. Mais là-bas, un berger, oh ! la la ! et les brebis... Les gens vivent de leurs 

brebis. Et c’est le berger qui en prend soin.  

5. Une fois en parcourant le pays, j’ai remarqué en Extrême-Orient un–un 

petit... Comment en Inde les gens avaient le… un berger venait, portant sa 

brebis, et il... J’ai pensé à cette parabole où il est dit : «Mes brebis connaissent 

Ma voix. Elles ne suivront point un étranger.»  

Eh bien, cette brebis est née sous la tutelle de ce berger. Elle apprend à 

connaître cette voix; elle ne fera jamais attention à la voix de quelqu’un d’autre. 

Elle apprend à connaître la voix de ce berger. Un autre berger peut beau 

appeler, faire tout ce qu’il veut, mais il y a une petite particularité chez ce 

berger-là qui fait que la brebis le reconnaisse. Vous voyez, c’est pareil pour les 

brebis de Dieu. Si ce sont des voix étrangères, elles… Ça ne sonne pas juste; 

elles n’iront simplement pas; c’est tout. Et même si la brebis peut être tentée, 
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mais dès qu’elle découvre que c’est le faux berger, elle se détourne et s’en 

éloigne. 

Marcher sur les empreintes des pas du berger. 

LE SURNATUREL      OWENSBORO KY USA    Dim 29.01.56 

7. Mais de voir ce berger traverser la ville, c’était un–c’était alarmant. Toute 

une file de brebis le suivaient. Or, les orientaux exposent toutes leurs friandises 

dehors dans la rue; même leurs viandes et tout le reste se trouvent dans la rue 

avec tous leurs fruits et leurs pro-… produits alimentaires exposés juste dans 

la rue comme... Voilà votre magasin comme ceci; ils cachent leurs produits là 

à l’intérieur, mais vous achetez directement ce qui se trouve le long de la route. 

Et il n’existe pas de trottoir; c’est juste une rue. Donc tout le monde marche 

juste sur la rue, en plein sur la rue, la rue pavée. 

Et voici un berger descendre la rue, il marche et avance, et derrière lui une file 

de brebis longue comme un pâté de maisons. Et ces brebis passent juste à côté 

de ces produits alimentaires et tout le reste sans se détourner ni à droite ni à 

gauche ; elles ont gardé les yeux sur le berger, passant directement. Je me suis 

dit : «Ô Dieu, ce que le berger veut dire, c’est de ne regarder ni à droite ni à 

gauche, ne pas être tenté par ceci ou cela, mais de marcher sur les empreintes 

des pas du berger. Il leur faut suivre le berger.» 

Ne placez pas votre espérance dans le pasteur mais 
dans le Seigneur 
ET PUIS JESUS VINT     PHOENIX AZ USA    Sam 02.03.57 
36. Et pour vous qui avez reçu ce privilège, que Dieu puisse frapper à votre 

coeur, et vous accorder l’occasion d’accepter, et de faire un choix, et 

qu’ensuite vous rejetiez cela... Frère, je dis ceci avec respect, mais l’enfer ne 

suffit pas. C’est juste. Pour une personne qui se rend compte que Jésus-Christ, 

l’unique espérance de la Vie Eternelle...  

Que peut... Pouvez-vous espérer que votre travail vous donne la Vie Eternelle 

? Pouvez-vous placer votre espérance dans votre papa ou dans votre maman 

? Pouvez-vous placer votre espérance dans votre femme, dans votre mari ? 

Pouvez-vous placer votre espérance dans votre popularité ? Pouvez-vous 

placer votre espérance dans votre société ? Pouvez-vous placer votre 

espérance dans votre église ? Pouvez-vous placer votre espérance dans votre 
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pasteur ? Pouvez-vous placer votre espérance dans un évangéliste ? Non, non. 

Dieu seul peut vous accorder la Vie Eternelle.  

Et pourquoi voulez-vous vous accrocher à ces choses qui sont mondaines, 

chancelantes, défaillantes, même à votre pasteur, même à l’église, même à 

l’organisation, même à vos associations et tout ? Pourquoi voulez-vous vous 

accrocher à cela, alors que le Christ vivant est ici pour vous donner la Vie 

Eternelle, avec une promesse qu’Il a faite sous serment de vous ressusciter au 

dernier jour ? Et vous rejetteriez cela... ? Soyez sûrs de comprendre. Et je crois 

ce soir... 

Prier pour son pasteur 

LAVER LES PIEDS DE JESUS     PHOENIX AZ USA    Dim 10.03.57P 

58… Oh ! rentrez chez vous en paix. Que Dieu soit avec vous. Allez dans vos 

églises. Soutenez-les. Soutenez votre pasteur. Soutenez les programmes de 

Dieu. Et priez pour votre pasteur, et faisons en sorte qu’un réveil à l’ancienne 

mode balaie Phoenix. Cela ne tardera pas que frère Roberts… 

RESPECT AU PASTEUR 

Le pasteur serait l’homme le plus honoré, mais c’est 

le jour de l’homme voilà pourquoi c’est le contraire 
LE BERGER DE LA BERGERIE     CHICAGO IL USA    Mar 03.04.56 

44. Il n’y a pas longtemps, en Orient, quand j’ai effectué un voyage avec un 

ami à bord d’une jeep, nous traversions un endroit, et j’ai entendu des 

grincements des freins, et la jeep s’est arrêtée, et des voitures ont crissé, et je 

me suis dit : «Qu’est-il arrivé là-bas ?» Il s’est tenu hors de la jeep et il s’est 

relevé et a regardé là, puis il a dit : «Oh, c’est un berger.» 

«Un berger ?» 

«Ben oui.» Il a dit : «Dans ce pays, le berger est la personne la plus honorée du 

pays.» Amen. La plus honorée. Aujourd’hui, frère prédicateur, chrétien, vous 

les conducteurs du troupeau, il se peut qu’on vous méprise et qu’on se moque 

de vous, car ceci est le jour de l’homme. Mais quand le jour du Seigneur 

viendra, ce sera différent. 

45. Une fois, en Nouvelle Albanie, dans l’Indiana, quand notre dernier 

président Roosevelt venait pour prononcer un discours, il venait par train, et 

les gens s’arrêtaient à la rivière, je vous assure, chaque endroit était bondé de 
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gens. Et deux ou trois d’entre nous, les prédicateurs, de petits, ce que nous 

appelons des prédicateurs remplis du Saint-Esprit... Je vous assure, vous 

parlez d’être vieux jeux, nous l’étions. Les gens ne voulaient pas nous laisser 

même aller quelque part. Aussi devions-nous nous tenir très loin au fond, 

quelque part. Mais je me disais : «Oui, c’est ça le jour de l’homme. Mais 

attendez que le jour du Seigneur arrive.» Amen. 

46. Un missionnaire revenait d’outre mer après vingt ans, épuisé, les 

épaules voûtées, les cheveux gris, les lèvres tremblantes, atteint de paralysie 

agitante, après avoir gagné des centaines d’âmes à Christ, il est arrivé à New 

York, il a vu les orchestres qui étaient tous en train de jouer et tout, il s’est dit : 

«Oh ! Dieu merci.» Il a dit : «Retourner dans ma patrie et tous ces orchestres 

jouent et tout, une grande escorte de la police, des fleurs et des guirlandes de 

fleurs suspendues, a-t-il dit, quel accueil chez soi, que c’est merveilleux !» Mais 

quand il est descendu, il s’agissait d’une certaine vedette de cinéma qui était 

là en train de tourner un film. Pas une seule personne ne le connaissait, il n’y 

avait personne pour l’accueillir. Il s’est tenu là et a dit : «Je pense donc que 

ceci n’est pas chez moi.» 

Bien. Mais attendez un jour quand les orchestres angéliques se tiendront aux 

portails de la gloire, quand le vieux battement battu des vents jouera là, les 

saints de Dieu entreront au pas du rythme de l’orchestre angélique. Lorsqu’ils 

se tiendront là par milliers, chantant les chants de la Rédemption de Sion, 

pendant que dix millions d’anges se tiendront tout autour de la terre, les têtes 

inclinées, ne sachant pas de quoi nous parlons. Ce sera le jour du Seigneur. 

Oui. Chaque–chaque roue s’arrêtera et cédera pour cela. C’est vrai. 

Aujourd’hui, c’est le jour de l’homme. Il se peut que les choses marchent bien 

en ma faveur et que je fasse connaissance avec le maire, et que je sois tapoté 

dans le dos, et toutes ces choses propres aux politiciens ; mais j’aimerais 

mieux avoir le baiser de Dieu sur mon coeur et être sûr que je suis marqué 

comme Il l’avait été Lui. 

-Chaine d’obéissance dans l’Eglise 

UNE DELIVRANCE TOTALE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 12.07.59 

78. Eh bien, observez ce qu’Il fait pour nous dans la condition dans laquelle 

nous sommes. Que ferait-Il si nous étions d’un même coeur et d’un commun 
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accord? Le seul moyen pour nous d’y parvenir, c’est d’unir nos coeurs dans 

l’amour fraternel, d’obéir  aux représentants de l’église, et au pasteur, et que 

le pasteur obéisse à Dieu. Alors Dieu agit à travers le pasteur, le comité, là dans 

l’église, et tous ensemble sont un seul groupe pour le Royaume de Dieu. Alors 

Dieu écoutera, quand nous serons un groupe uni. Que rien ne vous trouble. Ne 

soyez pas effrayés devant quoi que ce soit. 

 

-  Il est un homme de Dieu. Et vous devriez le 
respecter en tant que tel et croire en lui 

DIEU DANS SON PEUPLE     LITTLE ROCK AR USA    Lun 27.02.50 

7. Bien des gens ont une fausse idée de ces réunions. Ils pensent que, 

comme l’évangéliste est là, ou plutôt que la personne qui prie pour les malades 

est partie, toute la Puissance de la guérison est partie. Dieu couvre la terre. 

Votre pasteur, ces... Votre pasteur, comme...?... «Qu’est-ce qui fait que mon 

pasteur ne peut pas faire cela?» Bien, mes amis, ça c’est une fausse 

impression qu’on a. Votre pasteur, s’il est un homme pieux, il–ses prières sont 

exaucées juste comme celles de n’importe quel évangélise, ou de quiconque 

prétend avoir un quelconque don, ou quelque chose d’autre. Il est un homme 

de Dieu. Et vous devriez le respecter en tant que tel et croire en lui. Et Dieu 

exaucera votre–exaucera sa prière. Il a dit : «Confessez vos fautes les uns aux 

autres, et priez les uns pour les autres afin que vous puissiez être guéris.» Ce 

n’est pas seulement–toute personne qui a le Saint-Esprit dans une certaine 

mesure, a le don de guérison dans une certaine mesure. 

Chaque pomme qui est dans l’arbre se trouvait dans l’arbre quand celui-ci 

n’était pas plus qu’un brin. Lorsqu’elle est encore une toute petite branche 

enfouie sous terre, toute fleur qui sera jamais dans l’arbre s’y trouve déjà. 

Votre pasteur mérite tout l’honneur 

L’AGNEAU ET LA COLOMBE     YAKIMA WA USA    Ven 05.08.60 

77…. Ceux-ci sont les gens auxquels vous aviez prêché, ils viennent ici et voient 

exactement cela. Honorez toujours votre pasteur. Il mérite tout l’honneur que 

vous pouvez lui accorder. C’est ce que dit la Bible. Oui, oui. Et tu 

n’emmuselleras point le boeuf, quand il foulera le grain. 
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Soumettez-vous à votre pasteur. 

APOCALYPSE CHAPITRE 4, 3     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 08.01.61 

146. «Soumettez-vous...» Assemblée, soumettez-vous à votre pasteur. 

Pasteur, soumettez-vous à votre assemblée. S’il y a une petite coterie qui se 

forme, ne vous rangez d’aucun côté; soumettez-vous à l’assemblée entière. 

Assemblée, si vous commencez une coterie, soumettez-vous à votre pasteur 

dans la crainte de Dieu. Voyez? Oh! frère. Hmm. 

Femmes, soyez soumises à vos maris, comme au Seigneur; (en effet, il est ton 

seigneur) 

LES MAUVAISES CONDUITES DES BREBIS 

Si jamais une église n’a plus de respect pour son 
pasteur, c’en est fini de cette église. 
QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES HÉBREUX 3     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 06.10.57 

769. «Que faites-vous à ce sujet, Frère Branham?» Je suis obligé de respecter 

cela; je suis un citoyen américain. Je fais ce que le grand patron dit de faire. Si 

jamais je... Si les–si jamais les membres d’une famille n’ont plus de respect 

pour leur famille (les enfants n’ont plus de respect envers leurs parents), cette 

famille sera en pièces. Si une–si jamais une église n’a plus de respect pour son 

pasteur, eh bien, cela–c’en est fini de cette église. Et si jamais une nation n’a 

plus de respect envers la Cour Suprême et ses décisions, cette nation sera en 

pièces. C’est tout à fait vrai.  

Nous devons honorer ces choses, parce que ce sont eux les grands patrons. 

Voyez-vous? Mais ce n’est pas correct au départ. Absolument. 

De petits clans dans l’église parmi les gens pour 
critiquer le pasteur. 
L’EGLISE ET SA CONDITION     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 05.08.56 
61. Alors, la première chose, vous savez, lorsque vous commencez à faire 

ces choses, vous avez laissé tomber les barrières, vous avez commencé à faire 

des compromis; alors il commence à y avoir de petits clans dans l’église parmi 

les gens, et quelqu’un dira : «Vous savez, le pasteur est comme ceci et comme 

cela», ou encore : « le diacre est comme ceci et comme cela. » Et la première 

chose, vous savez, vous écoutez cela. Et la raison pour laquelle vous avez tant 
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de problèmes, c’est parce que vous vous êtes mis à écouter le diable et à 

entendre un grognement au lieu d’écouter la douce Colombe, le–le Saint-

Esprit, la Colombe de Dieu qui voulait vous conduire, vous guider, vous aimer 

et vous bénir. 

62. Dès que vous manifestez l’un de ces petits accès de colère, la Colombe 

s’envolera immédiatement. C’est vrai. Elle ne peut pas supporter cela. Elle a 

une nature différente. Oh ! Elle ne peut pas du tout supporter cela. Et lorsque 

vous vous mettez à parler de votre prochain, Elle ne peut pas supporter cela. 

Elle ne va pas le tolérer. Elle prendra simplement Son envol et s’éloignera. Elle 

ne peut absolument pas le supporter plus longtemps. La Colombe est douce. 

La Colombe est humble, et la Colombe–et la ... et Elle–et la Colombe ne se 

tiendra sur rien qui ne soit de la même nature qu’Elle. 

Une assemblée qui ridiculise son pasteur 

LE RESPECT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.10.61S 

165. Si vous ne pouvez pas respecter l’homme, respectez la fonction qu’il 

remplit pour Dieu. C’est parfaitement juste, voyez-vous; respectez-le. Si un 

prédicateur vient... votre pasteur, respectez-le toujours. J’ai entendu des 

assemblées parler de leur pasteur, comment... parlant de lui en le dénigrant et 

en le ridiculisant. Comment ce pasteur pourra-t-il faire quelque chose pour 

vous? Il ne le peut pas. Vous... vous ne... vous ne... Je ne parle pas de cette 

église-ci, mais je parle des églises que j’ai visitées. Que si vous… Vous devez 

aimer votre pasteur. Vous devez savoir qu’il est un être humain, mais pourtant, 

Dieu en a fait Son pasteur. Le Saint-Esprit en a fait un surveillant, vous devez 

alors le respecter en tant que tel. Peu importe ce que le pasteur a fait, si vous 

le respectez dans votre coeur, comme serviteur de Dieu, Dieu vous honorera 

pour l’avoir fait. 

LE RESPECT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.10.61S 

165. Si vous ne pouvez pas respecter l’homme, respectez la fonction qu’il 

remplit pour Dieu. C’est parfaitement juste, voyez-vous; respectez-le. Si un 

prédicateur vient... votre pasteur, respectez-le toujours. J’ai entendu des 

assemblées parler de leur pasteur, comment... parlant de lui en le dénigrant et 

en le ridiculisant. Comment ce pasteur pourra-t-il faire quelque chose pour 

vous? Il ne le peut pas. Vous... vous ne... vous ne... Je ne parle pas de cette 
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église-ci, mais je parle des églises que j’ai visitées. Que si vous… Vous devez 

aimer votre pasteur. Vous devez savoir qu’il est un être humain, mais pourtant, 

Dieu en a fait Son pasteur. Le Saint-Esprit en a fait un surveillant, vous devez 

alors le respecter en tant que tel. Peu importe ce que le pasteur a fait, si vous 

le respectez dans votre coeur, comme serviteur de Dieu, Dieu vous honorera 

pour l’avoir fait. 

166. «Celui qui... celui qui Me reçoit, reçoit celui qui M’a envoyé», a dit Jésus. 

«Celui qui ne Me reçoit pas, ne peut Le recevoir.» Voyez, ils dirent que Dieu 

était leur Père. Il dit : «Vous avez pour père le diable.» 

Brebis hypocrites devant leur Pasteur 

LE PECHE D’INCREDULITE     BANGOR ME USA    Sam 17.05.58S 

29. Frère, soeur, dans le–dans votre église, à côté de vos voisins, devant 

votre pasteur, vous pouvez donner l’impression d’être très bon; mais attendez 

que vous vous retrouviez dans la Présence de cette Lumière 

LA FOI EPROUVEE AU FIL DU TEMPS     NEW YORK  NY USA    Ven 30.05.58 

48… Seigneur Dieu, le service T’appartient, Père. Deux cents ou trois cents 

mains se sont levées. Ils T’aiment, ils veulent quelque chose de réel. Ils sont 

fatigués, ils ont couru partout, allant d’une église à une autre, ou d’un endroit 

à un autre, vivant dans les ruelles avec la racaille, et dans les maisons de jeu 

et… Ou peut-être qu’ils essayent de se cacher au coin pour que le pasteur ou 

quelqu’un d’autre ne les voient pas faire des choses qui ne sont pas correctes. 

 

Vous ne devez jamais critiquer votre pasteur 

L’APPROCHE VERS DIEU      CHICAGO IL USA    Dim 23.01.55P 

68. Alors, vous ne critiquez pas les autres. Vous ne critiquez pas votre 

pasteur, et tous les autres... Les femmes qui parlent de cette façon, vous avez 

pitié d’elles et vous priez pour elles. Vous suivez alors l’approche pourvue par 

Dieu. Voyez? Et si Christ avait trouvé tellement de fautes en vous qu’Il ne serait 

pas mort pour vous? Mais, voyez, Il était l’approche de Dieu vers–notre 

approche vers Dieu au travers de Lui. Saisissez-vous cela? Maintenant, 

remarquez. Lorsqu’Israël avait besoin de la guérison, El-Shaddaï... Lorsqu’ils 

avaient besoin de la guérison, ils avaient un objet, un objet divin là, qui était une 



138 
 

Maison Lys_Les Amis d’Israël 

représentation, un serpent, qu’ils regardaient, et croyaient, et étaient guéris. 

Eh bien, j’aurais souhaité que nous ayons du temps. Mais naturellement, il se 

fait–il se fait tard. Terminons maintenant. 

Ne recevez point d’accusation contre votre ancien 

QUESTIONS ET REPONSES      JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 
16.05.54 

9.… Ne recevez point d’accusation contre votre ancien, à moins 

que premièrement cela soit attesté par deux ou trois témoins ; peu 

importe ce que quelqu’un dit au sujet d’un ancien, ne croyez pas 

cela jusqu’à ce que vous ayez deux ou trois témoins. Et que ces 

témoins soient premièrement éprouvés. Et alors, si cet ancien a 

fait quelque chose de mal, et que ces trois témoins du Saint-Esprit 

ont été éprouvés, et qu’il est établi qu’ils avaient effectivement fait 

quelque chose à l’ancien, alors allez auprès de l’ancien, et que ce 

péché-là soit publiquement réprimé. Vous voyez, afin que les 

autres voient et fassent attention. 

Que votre pasteur prêche la Vérité et vous laisse 
savoir ce qu’il en est. Vous ne vous occuperiez 
même pas de cela. 

LA JEZABEL AU VISAGE FARDE     CHICAGO IL USA    Ven 05.10.56 
46. Eh bien, ce n’est pas le maquillage, ce ne sont pas les ciseaux qui 

coupent les cheveux qui vous dérangent. C’est cet esprit qui est en vous qui 

vous amène à avoir cela. C’est ce qu’il en est. Max Factor peut fabriquer tout 

ce qu’il veut et déposer cela là, et si vous êtes chrétien, vous n’y toucherez 

jamais. Je veux dire si vous êtes baptisé du Saint-Esprit et que vous vivez au 

niveau où vous devriez vivre (c’est vrai.), et que votre pasteur prêche la Vérité 

et vous laisse savoir ce qu’il en est. Vous ne vous occuperiez même pas de 

cela. 

Comment pouvez-vous vendre ces vieux souliers à bouton dans des rues 

aujourd’hui, ces souliers hauts avec des lacets, qui avaient un peu plus de cuir 

qu’une douzaine de paires de ces petites choses que vous achetez à vingt-cinq 
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dollars ? Une petite barrette autour des orteils et un gros ongle en rouge 

ressorti comme cela, et des talons faisant plouf sous la pluie, et vous 

descendez la rue comme cela. C’est vrai. C’est vrai. Mais vous ne pourrez 

vendre ces chaussures à l’ancienne mode, parce qu’on n’en voudra pas ; vous 

avez déjà vu Martha Susianna porter là ces autres genres. Voyez-vous ? Vous 

aimeriez vous habiller comme elle. Vous ne voulez pas de cet habillement large 

qui pend. Vous aimeriez avoir celui dans lequel vous êtes moulé, parce que 

vous avez vu Susie à la télévision, à la radio et dans les magasines. 

Le diable place toute cette sottise là où il y a de jeunes enfants, des gens qui 

boivent la bière, l’Ortel’s 92, et Schlitz et ce genre de sottise, c’est… c’est un 

mensonge. Et rien que…cela transforme des jeunes gens et des jeunes filles et 

ils deviennent des malheureux, des toqués quand ils boivent cette sottise-là. 

C’est le diable. Cela a rempli l’asile de fous. Ça a rempli les maisons de 

prostituées. Ça fait tout le reste. Ça brise les foyers. Ça cause le viol, le meurtre 

et tout le reste. Et la cigarette empoisonne l’esprit, cause le cancer. Et 

l’association médicale a même assez de décence pour dévoiler cela, mais vous 

continuez à fumer cette herbe du démon. Je ne sais pas pourquoi je dis cela ; 

cela ne semble pas être moi, mais je–je–je vais le dire de toutes les façons tant 

que cela sort comme cela. Juste… c’est vrai. C’est mauvais ; éloignez-vous-en. 

Chrétiens, soyez remplis de Dieu. Oui, oui. 

 

LES BREBIS ASSASSINS ET CRIMINEL 

Si vous parlez en mal de votre pasteur vous pourriez 

tout aussi bien le tuer 
HEBREUX CHAPITRE 7, 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 22.09.57S 

349. Et vous, les gens au tempérament colérique comme des lames de scie et 

qui débitez toujours des choses contre quelqu’un d’autre, vous qui ne pouvez 

supporter... et des choses semblables. Faites attention! Vous êtes coupable si 

vous prononcez contre votre frère une parole qui n’est pas correcte, qui n’est 

pas juste. Vous allez et déchirez... vous n’avez pas besoin d’enfoncer un 

couteau dans le dos d’un homme pour le tuer, vous pouvez gâcher sa 

réputation, et le tuer, détruire son influence. Si vous parlez en mal de votre 

pasteur ici présent, en disant quelque chose de mal à son sujet, vous pourriez 
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tout aussi bien le tuer; si vous disiez quelque chose qui n’était pas juste à son 

sujet, eh bien, cela détruirait son influence auprès des gens, et des choses 

semblables, et vous en seriez coupable! C’est ce que Jésus a dit. 

Vous pensez qu’un pasteur est insensé quand il vous 
prêche la pure sainteté 
LE ROI REJETÉ     CHAUTAUQUA OH USA    Ven 10.06.60 
80. Ô mon pauvre ami découragé ! Il se pourrait, soeur, que le diable vous 

ait amenée là à un point où vous n’avez aucun désir de laisser pousser vos 

cheveux. Il pourrait vous amener à un point où vous pensez qu’un pasteur est 

insensé quand il vous prêche la pure sainteté, la manière dont vous devriez 

vous habiller. Certains d’entre vous, hommes, qui sortez là et faites ces choses 

que vous ne devriez pas faire… Et vous hommes qui laissez vos femmes faire 

une telle chose et qui fumez la cigarette, j’ai peu de considération pour vous en 

tant qu’un homme. Eh bien, c’est tout à fait juste. Vous savez, l’homme est le 

chef de la maison, aussi longtemps qu’il occupe sa place. Mais nous… je–je 

ne… j’aime voir un homme qui est un homme. Un homme n’est pas jugé par la 

quantité de muscles qu’il a ; c’est une bête. Un homme n’est pas jugé par la 

force de ses muscles, il est plutôt jugé par les poches qu’il a sur son pantalon 

au niveau des genoux à cause de la prière. C’est ça qu’il faut pour un homme. 

Le pasteur veut condamner le mal, les gens sortent 
pour adhérer ailleurs 
ECOUTEZ-LE     KLAMATH FALLS  OR USA    Mar 12.07.60 
75. Eh bien, c’est ce qui est arrivé à l’église au sujet de Dieu. Nous voyons 

l’Esprit de Dieu descendre dans un réveil, secouer les gens, les faire sortir des 

fauteuils roulant. Et–et les boiteux marchent, les aveugles voient, l’Esprit de 

Dieu descend dans la réunion, discerne même les pensées du coeur. Et de 

grandes choses prophétiques se produisent ; c’est parfait chaque fois, tout à 

fait. Et l’église dit : « Eh bien, ça va. » et ils sont en train de mâcher de grandes 

boulettes de chewing-gum, étant assis, vous savez : « Oui, c’est en ordre. Mais 

nous irons voir Lucie demain soir, et nous n’allons simplement pas à… (Voyez 

?) Le pasteur veut nous condamner. Laissez-le nos condamner. Nous irons à 

cette autre dénomination, s’il veut nous condamner. Nous irons adhérer au… 

Si on nous chasse de l’Eglise de Dieu, nous irons chez les Assemblées. Si on 

nous chasse de chez les Assemblées, nous irons chez les unitaires. Si on nous 
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chasse de chez les unitaires, nous irons chez les binitaires. Et nous… on nous 

chasse de chez les binitaires, nous irons chez les trinitaires. Et nous avons 

beaucoup d’endroits. » Voyez ? 

Haïr son pasteur ne change pas le rôle du pasteur 

LA FOI EST UNE FERME ASSURANCE     OAKLAND CA USA    Sam 12.04.47 

72. Ainsi jusqu’à Elie, le prophète, c’étaient des dons de Dieu. Plusieurs 

d’entre eux apparurent comme faux prophètes. Juste à l’époque d’Elie, de faux 

prophètes apparurent, mais Dieu rendit témoignage de la prophétie d’Elie. Si 

c’est de Dieu, Dieu en rendra témoignage. Et il y eut Elie et il était le don de Dieu 

en Israël. Le croyez-vous ? 

Il était même le pasteur d’Achab. Il était le pasteur de Jézabel. Elle ne voulait 

pas accepter qu’il était son pasteur, mais c’était l’homme qui lui avait dit quel 

genre de vie elle menait. C’est vrai. Il était son pasteur. Elle le haïssait, et 

pourtant il était le don auquel Dieu avait pourvu pour elle, là, pour lui révéler 

ses péchés, mais elle a manqué de le reconnaître. Savez-vous de quoi je parle 

? 

Un peuple qui attriste son pasteur jusqu’à le rendre 
malade 
 
L’HISTOIRE DE MA VIE     HAMMOND IN USA    Dim 20.07.52P 
4. Et le regretté docteur Dewitt, quand il se mourait, il se tenait devant son 

assemblée ; il cherchait à présenter Jésus-Christ comme le plus grand de tous, 

disant qu’Il était Dieu, qu’Il était Emmanuel, et que Sa puissance devrait être 

dans l’Eglise, et que cela devrait faire cesser aux gens leur égoïsme. Il était 

pasteur d’une grande église. Et même son assemblée était contre lui. Les gens 

attendaient là une conférence afin de l’écarter par le vote et tout et le renvoyer.  

Mais son coeur était brisé. Et ainsi donc, un jour, pendant qu’il prêchait de tout 

son coeur, il a eu une crise cardiaque, il est tombé en avant. Il se faisait qu’un 

médecin se trouvait dans l’église, il s’est approché de lui et a dit : « Docteur 

Dewitt, il ne vous reste que quelques minutes à vivre. Vous ne pourrez pas vous 

en sortir. » Il a fait venir deux diacres fidèles qui ont soulevé ses mains. Ils ont 

soulevé ses mains et l’ont aidé à se tenir debout, et il a dit : « Laissez-moi me 

tenir debout, tant qu’il y a le souffle en moi. »  
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5. Il y avait derrière lui la croix qui représentait la croix–la croix de Christ, 

là derrière, près de son baptistère. Et il s’est levé comme cela, il a dit : « S’il y 

a une parole que j’aimerais dire, c’est celle-ci : Que tous acclament la 

puissance du Nom de Jésus ! Que les anges se prosternent ; Apportez le 

diadème royal, Et couronnez-Le Seigneur de tous. »  

Il a commencé à tituber en arrière comme cela, et en reculant, il a entouré d’un 

bras un côté de la croix, et de l’autre bras l’autre côté, puis il a baissé la tête, 

et s’en est allé à la rencontre du Seigneur. Alléluia. C’est une belle mort.  

Je pense à Paul Rader, ce très vaillant héros qui secoua Chicago, lors du 

dernier réveil que vous ayez jamais eu à Chicago. Quand Paul Rader se tenait 

là, il est allé là et il était parmi son propre peuple qui l’avait attristé, chagriné et 

vexé, ce qui lui donna un cancer, et peu après il est mort. Ceux qui étaient 

contre lui, et qui avaient agi ainsi étaient à la base de ça. Et quand il était… Le 

petit Institut biblique Moody par ici possédait un petit quatuor qui, d’après ce 

que j’ai appris, était là en train de chanter pour lui. Ils avaient baissé les stores, 

et lui se mourait. Et Paul était un peu tranchant. Cela me rappelle frère 

Bosworth. Il a toujours un petit sens de l’humour.  

6. Et ainsi, il a regardé tout autour ; il a vu les rideaux tirés. Il est revenu à 

lui, il a regardé tout autour et a dit : « Dites donc, qui se meurt ici, moi ou vous 

? » Il a dit : « Relevez ces stores et chantez-moi de bons cantiques chrétiens 

pleins d’entrain. » Alors, ils se sont mis à chanter Là à la croix où mourut mon 

Sauveur ou quelque chose comme cela ; il a dit : « Voilà qui est mieux. »  

Il a dit : « Où est Luc ? » Et Luc était derrière dans l’autre pièce ; on a fait venir 

Luc là où il se trouvait. Il lui a pris la main, il a dit : « Luc, nous venons ensemble 

de loin, frère, à travers les sentiers ombragés. Mais, a-t-il dit, penses-y, dans 

cinq minutes, je me tiendrai dans la Présence de Jésus-Christ, revêtu de Sa 

justice. » Il mourut. 

La vie de grands hommes nous rappelle tous 

Que nous pouvons rendre notre vie sublime, 

Et en partant, laisser derrière nous  

Des empreintes de pas sur le sable du temps. 
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REMARQUES 
Combien votre pasteur est bon, si vous n’êtes pas 
nait de nouveau vous êtes perdu 
ISRAEL EN EGYPTE     JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 25.03.53 
217. Et je vous dis la Vérité, mes amis, si vous mourez avant d’être né de 

nouveau, vous êtes perdu. Jésus a dit : «A moins qu’un homme ne naisse d’eau 

et d’Esprit, il ne peut voir le Royaume.» Peu importe combien vous êtes bon, 

combien d’argent vous avez donné, à quelle église vous appartenez, votre 

affiliation, votre classe sociale, ce que votre mère ou votre père était, votre 

pasteur, «si vous ne naissez de nouveau, vous ne verrez pas le Royaume de 

Dieu». 

Un pasteur ne cherche pas à vous éloigner de vos 
églises; il essaie de vous amener à Dieu 
JE RESTAURERAI     OWENSBORO KY USA    Mar 10.11.53 
55…Eh bien, je veux que vous alliez à votre église. Si vous êtes méthodiste, 

retournez. Retournez avec le Saint-Esprit. Parlez-en à votre pasteur. Faites ce 

que vous pouvez pour votre église. Faites tout ce que vous pouvez pour amener 

les gens à être remplis du Saint-Esprit. Dieu vous appréciera, et si votre 

pasteur est spirituel, il vous appréciera aussi. Il le fera assurément. Je ne 

cherche pas à vous éloigner de vos églises; j’essaie de vous amener à Dieu. 

Dieu est la chose essentielle. 

LE FONDEMENT FONDAMENTAL POUR LA FOI     CHICAGO IL USA    Jeu 

13.01.55 

51. Maintenant, pour vous gens de Chicago et des environs, je dirai que je 

soutiens que Jésus est ressuscité des morts, et que les choses qu’Il avait faites 

alors, Il les fait encore. 

Maintenant, je ne vous dis pas de venir vous adhérer à ma croyance, car je ne 

suis membre d’aucune église. Je ne suis membre d’aucune église 

dénominationnelle. Je n’ai rien contre les églises dénominationnelles. Mais je 

vous demande simplement ceci. En tant que chrétien dénominationnel, avec 

juste une profession de foi, vous ne verrez jamais le mystère. Restez dans votre 

église, mais naissez de nouveau de l’Esprit de Dieu, afin que les valves de votre 

être profond, de votre esprit, et de votre âme puissent s’ouvrir à la pleine 

mesure de ce que Dieu veut que vous fassiez, en tant que chrétien dans cette 
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dénomination, et vous agirez bien. Votre pasteur vous appréciera s’il est un 

homme spirituel. 

Certaines choses sont faites parmi les gens faute du 
pasteur 
L’EGLISE ET SA CONDITION     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 05.08.56 
87. Eh bien, savez-vous que la Bible dit qu’un homme a le droit de répudier 

sa femme et de divorcer d’avec elle si elle se coupe les cheveux ? Si elle se 

coupe les cheveux, cela montre qu’elle lui est infidèle. C’est la Bible qui le dit, 

1 Corinthiens 12; voyez si cela n’est pas juste. Celle qui… Une femme qui se 

coupe les cheveux déshonore son chef, qui est son mari. Et si elle n’est pas 

honorable, il faudrait divorcer d’avec elle et s’en éloigner. C’est vrai. Mais, 

voyez, les pasteurs ne vous disent jamais ces choses-là. Et c’est la raison pour 

laquelle vous agissez ainsi. Et… Les hommes… La Bible dit… 

 

Des découragements, venant de votre pasteur. 
Accrochez-vous à Lui, l’Eternel 
UNE ROBE D’OCCASION     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 25.11.56M 
57. Pouvez-vous imaginer un homme de Dieu satisfait d’être un doyen d’une 

école supérieure, alors que la puissance de Dieu était là tout autour de l’endroit 

où il se trouvait? Non, monsieur. Il a dit : «L’Eternel est vivant, et ton âme est 

vivante, je ne te quitterai point.» J’aime cela. 

58 Tenez-vous-en à cela, peu importe combien il y a des découragements, 

venant de votre mère, de votre père, ou de votre pasteur. Accrochez-vous à 

Lui. 

Si quelque chose va mal dans votre église Cela 
n’incombe pas au pasteur 
HEBREUX CHAPITRE 7, 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.09.57S 
90. Ne laissez jamais rien entraver la bonne marche de cette église; si 

quelque chose entrave sa bonne marche, chacun de vous est coupable. Et 

vous, dans vos églises respectives, si quelque chose va mal dans votre église, 

vous êtes coupable, parce que c’est vous le surveillant de cette église-là. Cela 

n’incombe pas au pasteur, cela n’incombe pas au conseil des diacres; cela 

vous incombe, à vous, en tant qu’individu, d’aller vers ce frère pour voir si vous 

pouvez le réconcilier. Si vous ne le pouvez pas, prenez alors deux ou trois 
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frères avec vous, et puis revenez. S’il ne veut pas écouter cela, dites la chose 

à l’église. Alors, il est exclu du Royaume de Dieu. Dieu a dit: «Si vous le chassez 

là-bas, Je le chasserai ici, à condition que vous ayez suivi toute cette 

procédure.» Alors, Il lâchera le diable sur lui pour la construction–la 

destruction de sa chair. Et alors, il reviendra! C’est vrai! C’est ainsi qu’il faut le 

faire revenir. S’il est un enfant de Dieu, il reviendra. S’il ne l’est pas, eh bien–

eh bien, il continuera sa route, et alors le diable l’enverra vers son lieu éternel. 

Le pasteur ne peut pas tout faire. Il faut des 
membres dans l’église. 
VOUS CROYEZ MAINTENANT ?     PHOENIX AZ USA    Dim 07.03.54S 
8. Maintenant, aux laïques qui… Nous ne pouvons pas avoir une église si 

nous n’avons pas de laïques. Vous savez, le pasteur ne peut pas tout faire. Il 

faut des membres dans l’église.  

Chacun de vous a apporté un soutien à cette série de réunions avec votre 

argent. Vous avez supporté cela par la prière. Et ce soir, si le programme 

s’exécute normalement… Deux petites femmes qui s’étaient cachées pendant 

ces huit jours de réunions, elles jeûnaient et priaient pour cette réunion. C’est 

l’une des raisons pour lesquelles cela a été un succès. C’est vrai. Et puisse… 

J’espère qu’elles sont ici ce soir. Cela m’a été rapporté par une très bonne 

autorité, je crois que c’est authentique. Je vous apprécie donc, soeurs, et je 

vous apprécie, non seulement elles, mais les autres qui ont jeûné et prié aussi, 

me soutenant avec votre merveilleuse foi en Jésus-Christ. 

Oh ! Quand je me tiens au milieu d’un groupe comme celui-ci, avec ce mur de 

foi tout autour, on n’a pas peur. Je peux vous dire cela. Il y a Quelque Chose 

qui se tient juste à côté de vous et qui vous fait savoir que Quelque Chose est 

avec vous. 

Et alors, quant à s’accommoder de cette vieille prédication sassafras qu’est la 

mienne, c’est un… Je ne suis pas un–je ne suis pas un fameux prédicateur, mais 

vous avez même supporté cela ; ainsi, je–je vous remercie. C’est beaucoup de 

grâce. Je vous apprécie beaucoup. J’aimerais vous remercier, tout un chacun. 
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L’Église doit être soumise aux corrections et 
remarques du pasteur 
LE PECHE IMPARDONNABLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 24.10.54 
151. Et si vous êtes réellement sauvé, ces autres choses arrivent 

automatiquement. Vous parlez en langues, vous pouvez crier, vous pouvez 

louer Dieu, «l’Esprit des prophètes est soumis aux prophètes.» Lorsque le 

pasteur voit quelque chose de faux, il dit : «Ecoutez, soeur ou frère, ça ce n’est 

pas correct.» Soyez soumis, c’est vrai, soyez soumis. «L’Esprit des prophètes 

est soumis aux prophètes.» Soumettez-vous simplement et dites : «Ô Dieu, 

pardonne-moi. Je ne voulais pas sortir des rangs. Je suis prêt à un...» Oh...?.. 

à l’église et continuer la marche, alors vous verrez une église marcher pour la 

Gloire de Dieu. «L’Esprit des prophètes est soumis au prophète.» Tout est en 

ordre, l’église est mise en ordre. 

152. Mais si vous laissez les gens n’en faire qu’à leur tête et dire : «Je ne crois 

pas cela. Je vous le dis simplement; je ne crois pas...» Cela montre à l’instant 

même que quelque chose cloche en vous. Ça ne va pas. Quelque chose cloche. 

Vous ne pouvez pas supporter la correction. Vous comprenez ce que je veux 

dire. 

LE PECHE IMPARDONNABLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 24.10.54 

227. C’est le genre d’Esprit que vous désirez, n’est-ce pas? [L’assemblée dit: 

«Amen.»–N.D.E.] Oui, monsieur. «Rends-moi humble. Lorsque mon pasteur 

voit quelque chose de faux en moi, et qu’il se retourne et dit : «Eh bien, frère ou 

soeur, vous ne devriez pas faire ces choses.» Rends-moi humble. Dites : «Oui, 

mon frère, aidez-moi maintenant à prier. Je ne veux pas ce genre d’esprit sur 

moi.» Je ne... Vous ne voulez pas ce genre d’esprit, n’est-ce pas? [«Non.»]  

228. Vous ne voulez pas vous en aller avec l’orgueil, disant : «Eh bien, uh!–il 

n’avait rien à me dire. Je sais où je me tiens». Oh, dès que vous faites cela, mes 

amis, vous verrez immédiatement que vous êtes en dehors de la volonté de 

Dieu. Vous vous rendrez compte que vous êtes dans l’erreur pour commencer.  

229. Pourquoi ne pas rester humble et vous soumettre au Saint-Esprit, et dire: 

«Oui, je vais m’unir avec toute l’église du Dieu Vivant. Je vais avancer. Si je vois 

quelque chose de faux dans ma soeur, je vais prier pour elle. Si je vois quelque 

chose de faux dans mon frère je vais... S’il persévère, j’irai chez lui et je dirai : 

«Bien-aimé frère, laissez-moi prendre votre main juste une minute. M’aimez-
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vous? «Oui, je vous aime.» Vous savez, nous–nous prenons de l’âge, et nous... 

Il ne veut pas aller dans l’enfer du diable. Et j’ai constaté que vous faites telle 

chose. Maintenant, que–que vous et moi priions pour cela.» Voyez, quelque 

chose comme cela... 

230. Et ensuite, si le frère ne vous reçoit pas, alors vous n’y pouvez rien. Alors, 

prenez un autre frère pour qu’il vous accompagne. Et si alors il devient hautain, 

vous aurez donc accompli votre part, c’est tout; puis allez le dire à l’église, et 

ainsi le problème est réglé. Vous voyez? 

Mais vous êtes devenus empesés ; a cause de vos 
pasteurs 
DIEU AMENE SON EGLISE A LA PERFECTION     BINGHAMTON NY USA    Sam 
04.12.54 
92. Et vous, les bien-aimés et anciens méthodistes et baptistes d’autrefois 

qui êtes ici ce soir, c’est ce que vos pères prêchaient et croyaient il y a des 

années, là dans les Etats de la Nouvelle Angleterre. Quand Wesley et Asbury 

sont venus ici, ils ont dû louer des écoles. Les gens tombaient sous la 

puissance de Dieu et ils restaient couchés là jusqu’au matin, sous la puissance 

du Saint-Esprit. On leur versait de l’eau dessus et on les éventait avec des 

éventails et tout. Voyez ?  

Mais vous êtes devenus empesés et vous vous êtes éloignés ; pas vous, mes 

chers enfants, ce sont vos pasteurs. En effet, ils ont commencé à penser plus 

à la théologie et aux doctrines au lieu de laisser le Saint-Esprit agir comme Il 

veut.  

Ceci, c’est simplement le Saint-Esprit qui continue [Son oeuvre] dans l’Eglise. 

Nous ne vous demandons pas d’adhérer à une église, nous vous demandons 

de venir vous joindre à Christ, de naître de nouveau. Partez dans une église de 

votre choix. C’est cela.  

Nous voulons que vous soyez en ordre avec Dieu. Ce n’est rien pour moi, 

seulement vous êtes mon frère et je vous aime. Et vous êtes ma soeur, et j’ai de 

l’amour divin pour vous, sachant ceci en tant que serviteur de Dieu, que si vous 

ne naissez pas de nouveau, vous périrez aussi sûr que deux et deux font quatre. 

Tous les efforts que vous avez fournis sont vains, ils ne seront jamais pris en 

compte. «Retirez-vous de Moi, vous qui commettez l’iniquité. Je ne vous ai 

jamais connus. »  
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Ne voulez-vous pas venir pendant que nous chantons une fois de plus ? Très 

bien, mon frère.  

… par la foi j’ai vu… (Ne voulez-vous pas venir vous agenouiller avec les 

autres? Venez, donnez à Dieu l’occasion ce soir, de…) …ravitaillent 

L’amour rédempteur est mon thème 

Et le sera jusqu’à ma mort 

Et le sera jusqu’à… ma mort, 

Et le sera… ma mort. 

Et nous ne retrouverons jamais notre chemin de 
retour sans le Berger. 
L’AGNEAU ET LA COLOMBE     YAKIMA WA USA    Ven 05.08.60 
13. Eh bien, je m’étais souvent demandé pourquoi Dieu nous a toujours 

identifiés aux agneaux. Nous sommes les brebis de Son pâturage. Si vous 

remarquez, l’agneau est l’un des animaux les plus particuliers. L’agneau ne 

peut pas retrouver son chemin, une fois perdu. J’ai élevé des brebis. Qu’une 

brebis se perde, elle restera là et bêlera jusqu’à ce qu’elle meure. Elle ne peut 

pas retrouver son chemin de retour. Il lui faut un berger pour la ramener. Et 

nous ne retrouverons jamais notre chemin de retour sans le Berger. La race 

humaine était perdue, elle avait besoin d’être ramenée par un berger.  

Nous ne pouvons pas retrouver notre chemin de retour dans les programmes 

pédagogiques. Nous ne pouvons pas retrouver notre chemin de retour à 

travers la science. Nous ne pouvons pas retrouver notre chemin de retour à 

travers les religions. Il n’y a qu’un seul chemin de retour, et c’est par le Berger. 

L’un des plus grands échecs au monde, c’est l’église 

LA GUERISON DIVINE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 19.12.54M 

15. L’un des plus grands échecs au monde, c’est l’église. C’est–c’est vrai. 

Les églises ont lamentablement échoué. Tout a échoué. « Mais nous recevons 

un Royaume qui ne faillira point : Le Royaume de Jésus-Christ. » Ce Royaume 

ne peut pas faillir. Et nous en sommes si heureux, du fait que ce n’est pas une 

affaire d’église. C’est une affaire individuelle. Ce n’est pas de savoir si mon 

église est sauvée qui compte ; c’est de savoir si je suis sauvé. Ce n’est pas de 

savoir si mon diacre est sauvé, ou si mon pasteur est sauvé, ou si ma mère est 

sauvée, qui compte ; la question est de savoir si moi-même, je suis sauvé ou 
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pas, je dois être sauvé. Ensuite, je dois en parler aux autres. Et alors, s’ils sont 

sauvés, c’est merveilleux ; s’ils ne le sont pas, je dois toutefois rester sauvé. 

C’est… Je dois conserver mon salut. Oh ! quel jour merveilleux ! 

Ton pasteur peut t’abandonner 

LE DEBUT ET LA FIN DE LA DISPENSATION DES GENTILS     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 09.01.55S 

26. Maintenant, un homme dont la foi est réellement tournée vers le ciel, peu 

importe ce qui arrive ici sur terre, sa foi est toujours tournée vers le ciel. Ses 

amis peuvent l’abandonner. Sa famille peut l’abandonner. Son pasteur peut 

l’abandonner. Mais il y en a un Qui ne l’abandonnera pas : c’est Dieu. Et lorsque 

vous prenez une résolution, j’aime cela! 

Votre pasteur peut vous dire des choses qu’il est 
obligé de retirer 
L’AVEUGLE BARTIMEE     ALBERTA CANADA    00.04.55 
29. Maintenant, je peux vous dire quelque chose et, bien des fois, il me faut 

retirer cela, parce que je ne suis qu’un homme. Votre pasteur peut vous dire 

des choses qu’il est obligé de retirer. Vous pouvez dire des choses à votre 

voisin, ou à vos bien-aimés, que vous êtes obligé de retirer. Mais Dieu ne peut 

pas retirer Sa Parole. Il doit tenir Sa Parole. Il doit La tenir pour être Dieu. Il ne 

peut pas retirer ce qu’Il a dit. Il doit tenir Cela. Il est lié par le devoir vis-à-vis de 

Cela. 

Vous pourriez tromper votre pasteur, mais vous ne 
pouvez jamais tromper Dieu, 
LA FOI D’ABRAHAM     SAN FERNANDO  CA USA    Ven 18.11.55 
19… Il n’avait pas voulu qu’Esaü soit ainsi, mais Dieu savait qu’Esaü choisirait 

lui-même d’être ainsi. Ainsi c’est de cette manière qu’Il nous connaît 

aujourd’hui. Il connaît votre coeur. Et si… Vous pourriez tromper votre voisin ; 

vous pourriez tromper votre pasteur, mais vous ne pouvez jamais tromper 

Dieu, parce qu’Il connaît votre coeur. 
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Remercions les pasteurs qui sont fidèles a leurs 
postes de travail 
 
POURQUOI LES GENS SONT SI BALLOTES? OU LE VOILE INTERIEUR     
JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 01.01.56 
214. Nous Te remercions pour notre cher frère Neville, pour son travail 

courageux de pasteur dans l’église ici; pour tout ce qu’il a fait, et la manière 

dont il a rempli son devoir à son poste, comme un véritable serviteur. Que Dieu 

le bénisse, ainsi que sa femme et ses petits enfants. Seigneur, puissent ses 

petits garçons grandir pour être des hommes comme papa. Accorde-le, Père. 

 

LA JONCTION DU TEMPS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.01.56 

62… Bénis cette chère petite église. Ô Dieu, bénis notre bien-aimé pasteur ici, 

notre frère Neville, notre cher ami, qui se tient ici qu’il fasse froid ou chaud, que 

les choses soient faciles ou difficiles ; il proclame toujours cet Evangile sans 

mélange du Seigneur Jésus. Que Dieu le bénisse ainsi que sa petite femme et 

ses enfants. Ô Dieu, puisse-t-il faire briller l’Evangile dans les coeurs des gens 

jusqu’à ce que Jésus vienne. Bénis-le, ô Dieu. Donne-lui une grande force. 

Nous l’aimons et nous savons qu’il est un homme humble et qu’il travaille pour 

Toi. Et je suis reconnaissant pour lui, Seigneur, de lui avait confié ce petit–ce 

petit troupeau ici, que j’avais autrefois (et ici dedans). Et, ô Dieu, je Te prie de 

l’aider à faire entrer beaucoup d’autres brebis dans la bergerie. Accorde-le. 

 

Vous pouvez faire de votre pasteur une idole 
ETRE CONDUIT PAR LE SAINT-ESPRIT     MINNEAPOLIS MN USA    Dim 
19.02.56 
37. Maintenant, c’est merveilleux, mais cependant en ayant cela, plusieurs 

fois, les gens s’égarent de la véritable chose que Dieu a ordonnée, ils en font 

une idole. Croyez-vous cela? Considérez le serpent, le serpent d’airain dans le 

désert. Saviez-vous que le prophète a dû briser ce serpent en morceaux? 

Pourquoi? Parce que le peuple adorait le serpent. Et ils en avaient fait une 

idole. Croyez-vous que vous pouvez faire cela aujourd’hui? Vous pouvez faire 

de votre église une idole, vous pouvez faire de votre pasteur une idole, vous 

pouvez faire d’un évangéliste une idole. J’ai peur que ça soit ce que bien de 

gens font. Ils font de l’homme une idole. 
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N’imputez pas la faute au pasteur, Si c’est le 
pasteur, démettez-le, faites-le partir et mettez 
quelqu’un d’autre à sa place. 
 
A KADES-BARNEA     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 27.05.56 
62. Vous devez prendre une décision. Votre Kadès, vous le voyez durer bien 

plus longtemps ; pourquoi clochez-vous des deux côtés ? Pourquoi l’Eglise 

n’est-elle pas en feu ? Pourquoi cet endroit n’est-il pas bondé ? Pourquoi de 

grands miracles et de grands prodiges ne sont pas accomplis ? N’imputez pas 

la faute au pasteur ; c’est vous le coupable. On a une multitude de gens de toute 

espèce, l’un tire d’un côté et l’autre de l’autre côté.  

Vous devez en arriver à un temps de décision. Si c’est le pasteur, démettez-le, 

faites-le partir et mettez quelqu’un d’autre à sa place. Si c’est un diacre, faites-

le partir du comité et mettez quelqu’un d’autre à sa place pour le remplacer. 

Qu’allez-vous faire, frère ? Dieu vous a confié cette responsabilité. Voilà. Et 

chacun de nous devra rendre compte de ses péchés et répondre au jour du 

Jugement. 

Soutenir L’œuvre 

DIEU MANIFESTANT SES DONS     EDMONTON AB CANADA    Lun 05.08.57 

27. Si Dieu est Dieu, Il mérite tout ce que vous êtes. Si la religion chrétienne 

est juste, elle mérite tout ce que vous pouvez faire pour elle. Soutenez votre 

église. Soutenez votre pasteur. Soutenez vos missionnaires. Faites tout ce qui 

est en votre pouvoir et donnez à Dieu le meilleur que vous avez. 

Cette petite païenne a dit : « Si c’est Dieu qui a suscité ce don puissant, alors Il 

est Dieu, je Lui donnerai un présent, le meilleur que j’ai. Et elle a fait charger 

ces chameaux d’or, d’encens, de myrrhe, d’argent, beaucoup de choses 

précieuses. 

 

Conseil du Prophète 

LES OEUVRES QUE JE FAIS RENDENT TEMOIGNAGE DE MOI     PHOENIX AZ 
USA    Ven 13.04.51 

30. Qu’est-ce qui ne va pas en moi ici ce soir? Hein? Ne suis-je pas allé prier 

à la colline pendant une demi-journée, pour revenir ici prêcher l’Evangile aux 

gens à une réunion de guérison? Je ne comprends pas cela. Mais peut-être que 
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Dieu veut qu’il en soit ainsi. Très bien; tout ce que Dieu veut. Amen. Jamais je… 

J’allais parler ce soir sur comment croire Sa Parole. Mais Lui a commencé 

quelque chose d’autre. Bien, Il est ici. Et si je dis la vérité, Dieu me rendra 

témoignage, et si je ne dis pas la vérité, Il n’aura rien à faire avec moi. N’est-ce 

pas vrai? 

Et souvenez-vous, petits enfants, peu m’importe l’église dont vous êtes 

membres, ce que vous avez fait, combien vous avez bien fait telle ou telle autre 

chose, combien vous avez mis dans le plateau d’offrande ou si vous êtes 

diacre, prédicateur, pasteur, ou–ou si vous êtes un laïc ou quoi que ce soit ; 

vous n’entrerez jamais dans le Royaume de Dieu à moins que le Saint-Esprit 

vous ait scellé dans le Royaume par Son amour divin, alors tous les chrétiens 

du monde seront vos frères et vos soeurs. C’est vrai. Le monde est scellé 

dehors, et Dieu est scellé à l’intérieur. Quand vous vous aimez sincèrement 

d’un amour divin et chrétien (c’est vrai), alors vous saurez donc que le Saint-

Esprit travaille par vous. C’est vrai. Ainsi, c’est à leurs fruits que vous les 

reconnaîtrez. 

L’EGLISE QUI REÇOIT L’ESPRIT DU PASTEUR A LA 
PLACE DU S-E 
Entrez dans une église et observez comment un 
prédicateur se comporte, c’est ainsi que son 
assemblée se comportera. 
 
FAITES DANS CETTE VALLEE DES FOSSES     HAMMOND IN USA    Sam 
19.07.52 
5. Eh bien alors, ces rois avaient conclu une–une alliance entre eux et ils 

étaient allés combattre les Assyriens. Et en route, ils sont vite allés (Voyez ?) 

sans avoir consulté l’Eternel. C’est ce qui arrive quand on fréquente les 

incroyants. Après que vous aurez réclamé votre guérison ici, vous sortirez, et 

quelqu’un dira : «Ah! c’est du non-sens; il n’y a rien là. Ne croyez pas ça; c’est 

de la psychologie; vous êtes mentalement excité.» Faites attention. Il y a là 

même la ligne la plus dangereuse que l’on n’ait jamais atteinte. Séparez-vous  

de cette personne-là sur-le-champ; n’ayez rien d’autre à faire avec elle, pas du 

tout; rien, sinon : «Salut.» S’il veut être conduit par le Seigneur, faites autant. 
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Mais gardez-vous de l’incrédulité. Voyez-vous ? Vous ne pouvez pas faire cela, 

car chaque personne… 

Entrez dans une église… Je voulais juste lancer un défi aux prédicateurs là-

dessus. Entrez dans une église et observez comment un prédicateur se 

comporte, c’est ainsi que son assemblée se comportera. C’est tout à fait vrai. 

Voyez-vous ? Observez simplement cela. Entrez dans une église et suivez 

simplement l’enseignement d’un pasteur et ce qu’il fait… C’est cet esprit-là, un 

esprit de la même famille. Restons donc entre croyants. Gardons donc notre 

position. N’allez pas sur le terrain du diable. 

DIEU TIENT SA PAROLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 20.01.57S 

33. Je vois Jésus. Il n’était pas ce que les Juifs pensent de Lui. Il–Il 

remplissait toutes les conditions quant à ce que le Messie devait être. Il était le 

Messie. 

Et je vois l’Esprit qui était sur ces hommes-là, je Le vois descendre ici même, 

et accomplir la même chose. C’est pourquoi j’ai toujours été un croyant ferme 

dans la Parole du Dieu vivant, peu importe tout le fantastique qui peut s’élever. 

Je suis allé dans les églises, et je dis ceci maintenant avec respect. Je constate 

que très souvent dans les églises, je crois que les gens reçoivent les esprits les 

uns des autres, plutôt que le Saint-Esprit. Allez dans une église, et observez ; 

si le pasteur a l’habitude de secouer la tête, toute l’assemblée fait la même 

chose. Allez dans l’église où le pasteur dit qu’il a de l’huile qui lui coule des 

mains, bien vite tout le groupe croira cela, et en aura aussi. Allez dans une 

église où il y a beaucoup de gens qui dansent, qui sautent et qui courent 

partout. Je ne condamne pas ces choses ; je parle tout simplement de ce que 

j’ai observé, pour vous faire remarquer quelque chose. Si vous avez un pasteur 

qui est très facile à émouvoir, toute l’assemblée sera facile à émouvoir. Si vous 

avez un pasteur qui est formaliste et guindé, toute l’assemblée sera formaliste 

et guindée. Je crois que vous recevez les esprits les uns des autres. 

 

L’Eglise se comporte comme son pasteur 

L’INVASION DES ETATS-UNIS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 09.05.54 

214. Allez dans une église, où tous les gens... Allez dans les églises du Saint-

Esprit, ou–ou les églises pentecôtistes, comme ils les appellent, observez tout 
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le monde être... Oh, les gens courent, et secouent la tête d’avant en arrière ; 

c’est ce que le pasteur fait ; observez toute l’assemblée se mettre à faire la 

même chose. Que les hommes, les gens se lèvent et–et se conduisent d’une 

manière affreuse, ou quelque chose comme ça ; observez tout le groupe agir 

comme ça. Allez quelque part où le pasteur est très guindé et froid ; observez 

tout le groupe faire pareil. Vous entrez dans cet environnement-là. 

 

Une Église qui prend l’Esprit du pasteur à la place de 
celui du Christ 
LE PECHE IMPARDONNABLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 24.10.54 

42. Comme je l’ai dit ce matin, et je le soutiens jusqu’à présent, au sujet de 

cette question importante que je m’apprête à poser dans quelques instants, 

c’est que les hommes prennent les esprits les uns des autres. Prenez garde de 

ne pas recevoir l’esprit d’un autre homme au lieu de l’Esprit du Seigneur. Si 

vous allez dans une église, observez comment le pasteur se comporte et vous 

comprendrez comment les gens se comportent, voyez-vous? Si le pasteur est 

vraiment empesé et raide, les gens seront pareils. Si vous entrez là où c’est 

sauvage et fanatique, les gens seront pareils. 

L’influence de la position du pasteur sur son Eglise 

LE SCEAU DE L’ANTICHRIST      LOS ANGELES  CA USA    Ven 11.03.55 

68. Remarquez, puis cette jeune fille, quand elle est arrivée là, elle tomba 

sous l’emprise de cet esprit-là. Si vous allez là, vous aurez l’esprit d’une église. 

Vous... La première chose, vous savez, quand vous entrez dans une église, 

observez le pasteur. Je dis ceci avec révérence. Observez la manière dont agit 

le pasteur, vous verrez les gens agir de la même manière, à peu près. Si le 

pasteur est vraiment collet monté, et tout, vous verrez que son assemblée est 

pareille. Si le pasteur a beaucoup de non-sens dans son comportement, vous 

verrez que son assemblée est pareille. 

Si le pasteur est un bon et solide enseignant de l’Evangile, cela maintiendra ses 

enfants en place et leur donnera une petite stimulation du protoplasme quand 

ils en auront besoin (C’est vrai.), s’il apporte l’Evangile là et leur donne une 

bonne fessée avec cela, vous verrez une bonne église obéissante, c’est vrai, 

un endroit où les gens peuvent venir et apprécier l’Evangile; s’il est un bon 
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prédicateur, il restera avec la Parole, il restera dans la Parole et l’apportera 

telle quelle, et veillera à ce que son église (c’est vrai) soit dirigée par le Saint-

Esprit et ne tombe pas dans ces ismes. Dès que les gens commencent quelque 

chose, il cognera dessus comme cela pour ôter cela. Ce dont nous avons 

besoin aujourd’hui, c’est davantage de prédicateurs de ce genre. Amen. Les 

femmes ont eu leur part, eh bien, prédicateurs, nous avons la nôtre. C’est vrai. 

C’est ce dont nous avons besoin. 

 

LA LOI QUI POSSEDE UNE OMBRE     CHICAGO IL USA    Jeu 21.06.56 

52. Si vous aimez le Seigneur, vous agirez différemment. Maintenant, vous 

pouvez beau prêcher la libération des femmes ou des hommes, tout ce que 

vous voulez, mais cela ne changera jamais la Bible. La Parole de Dieu est vraie, 

et cela vaut pour vous les pentecôtistes aussi. Oui, oui. Oh! vous avez laissé 

tomber les barrières d’une manière ou d’une autre, quelque chose est arrivé.  

Autrefois les choses n’étaient pas telles qu’elles sont maintenant. C’est juste à 

cause de la faiblesse à la chaire, et juste parce que vous vous êtes mêlés à des 

histoires. Si le Saint-Esprit autrefois vous enseignait mieux que cela, votre 

maman et tout, et ensuite vous commencez à faire ceci aujourd’hui, le Saint-

Esprit ne change pas. Il est tout le temps le même, tout le temps et tout le temps.  

Savez-vous ce que je commence à penser: bien des fois les gens reçoivent 

l’esprit les uns des autres plutôt que le Saint-Esprit. Observez comment ils 

agissent. Quand vous entrez dans une église où le–le pasteur est du genre 

frivole, tout excité et moabite, vous verrez la congrégation agir de la même 

manière.  

Frère, je vous assure, il vous incombe de vous agenouiller et de prier Dieu 

jusqu’à ce que le véritable Esprit chrétien entre dans votre coeur et règle tous 

les problèmes. Vous savez, la Bible dit: «Dans les derniers jours il y aura la 

famine, non pas la disette du pain et de l’eau seulement, mais la faim et la soif 

d’entendre la Parole de Dieu.» C’est juste. Et c’est aussi vrai que deux et deux 

font quatre, mon ami. C’est une honte. 
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ABRAHAM     BROOKLYN NY USA    Sam 08.12.56 

49. Or, nous ne devons pas aborder cela ou nous y prendre avec une attitude 

d’hésitation. Nous devons aller avec une attitude d’abandon total. Nous devons 

venir à l’église et écouter la Bible, et si on expose quelque chose à partir de 

cette Bible, croyez-le. Si cela ne vient pas de la Bible, alors ça dépend de vous. 

Mais la Bible est le plan de la fondation de Dieu. C’est Son plan pour la 

rédemption. C’est Son plan de guérison. C’est le plan de tout ce qu’Il a, c’est 

exposé ici même ; et la Bible dit : « Malheur à celui qui ajoutera ou qui 

retranchera. » C’est ça. Je crois la Parole. 

J’ai été dans des églises et j’ai observé comment les gens ; souvent, dans des 

églises, observez comment agit le pasteur. L’église agira de même. Amis, voici 

ce que je dis, non pas pour être tranchant, mais je le dis en tant que serviteur 

de Christ pour être honnête avec vous. Souvent, ils attrapent l’esprit l’un de 

l’autre plutôt que le Saint-Esprit (Voyez ?) ; et c’est la raison pour laquelle 

quand je… vous agissez… Cela les fait agir de la même façon. Remarquez, mais 

c’est la raison pour laquelle en venant vers vous, je ne connais que la Bible. Je 

veux que vous ayez l’Esprit qui est dans la Bible, qui est l’Esprit de Christ ; et 

c’est la raison pour laquelle je cherche à rester dans la Parole et de n’avoir que 

ce qui est dans la Parole (Voyez ?), et d’apporter cela aux gens. 

Quand Les gens reçoivent l’esprit du pasteur, au lieu 

du Saint-Esprit 

LES PORTES DANS LA PORTE     FLAGSTAFF AZ USA    Sam 06.02.65 

132. Si vous entrez dans une église et que vous observiez le pasteur, s’il est 

emporté et fait des histoires, l’assemblée fera de même. Voyez? Les gens 

reçoivent l’esprit les uns des autres, au lieu du Saint-Esprit. C’est la raison pour 

laquelle nous avons tant d’enseignements pervertis sur la Bible. Au lieu de 

revenir au plan, ils ont pris l’esprit d’une certaine dénomination. Voyez? Ne… 

Mais la Parole est pour eux tout aussi étrangère qu’à l’époque où Jésus était 

venu présenter le véritable et authentique Evangile. Ils ont dit : «C’est un 

démon. C’est Béelzébul.» Voyez? Mais là vous saisissez la chose. 
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CE DONT NOUS AVONS BESOIN AUJOURD’HUI 

QU’Y A-T-IL DANS TA MAIN ?     SAN FERNANDO  CA USA    Dim 20.11.55 

64… Je vous assure, ce dont nous avons besoin aujourd’hui, c’est d’un autre 

David qui se tiendra sur la Parole de Dieu et qui prêchera l’Évangile pur de 

Jésus-Christ, et qui encouragera quelques pasteurs pour qu’ils aillent couper 

jusqu’à ce que nous boutions hors de notre nation, de notre ville (Amen!) et de 

nos églises tous ces communistes vantards et athées. Oh ! c’est vrai, mes amis. 

 

LA FOI     PRINCE ALBERT SK CANADA    Mer 15.08.56 

44. Vous savez, lorsque vous vous mettez à choisir votre pasteur, 

généralement les gens, quand ils choisissent leur pasteur, ils veulent choisir 

un bon mélangeur. « Oh ! Nous voulons quelqu’un de sociable, qui peut faire 

ceci et faire cela. » Ce n’est pas ce genre d’homme que Dieu exige. Dieu exige 

un séparateur. Séparez, sortez du milieu d’eux ; séparez-vous.  

Vous mettez trop de temps à choisir votre pasteur. Je sais que vous le faites 

ici. Cela se fait en Amérique, on a beaucoup d’évangélisations à la Hollywood, 

de petits jeunes hommes efféminés qui ont honte de dire ce qu’est la vérité. Et 

beaucoup de pasteurs ont honte de dire à leurs membres leur position à cause 

de leur bon de repas.  

Frère, ce dont nous avons besoin aujourd’hui, c’est d’enlever le manteau, de 

retrousser les manches et de prêcher l’Evangile dans la puissance du Saint-

Esprit. Je n’ai pas besoin d’un tas de fanatisme. J’ai besoin du Saint-Esprit à 

l’ancienne mode, d’un réveil envoyé de Dieu. C’est ce dont le monde a besoin, 

ce n’est pas de trop d’histoires de ce Hollywood, dire que la Parole de Dieu est 

vraie et que le diable a tort. Appelez le chat par son nom. 

 

LE JUBILE D’AZUSA     LOS ANGELES CA USA    Dim 16.09.56 

18. Et beaucoup de ces choses arrivent parce que le–le pasteur aussi laisse 

tomber les barrières; c’est tout à fait vrai, laïcs. Oui, monsieur. Ce dont nous 

avons besoin aujourd’hui, c’est d’un jubilé qui amène à faire le choix, qui 

appelle à sortir, un jubilé qui fait sortir, un réveil à l’ancienne mode; c’est ce 

qu’il nous faut. C’est vrai. Des pécheurs qui pleurent chemin faisant vers le 

Calvaire... 
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Il y a quelque temps ici, un membre d’une certaine grande église, une certaine 

dénomination Pentecôtiste, cet homme désirait avoir une communion 

fraternelle avec cette église, mais il ne voulait pas le faire en public; et les 

diacres lui accordèrent une communion en coulisses. Ce qu’il lui fallait, c’était 

d’être flanqué hors des coulisses jusqu’à l’autel. C’est ce qu’il nous faut 

aujourd’hui pour ramener une véritable expérience de la Pentecôte. Nous en 

avons encore besoin. Nous n’avons pas besoin d’un nouvel Angelus Temple. 

Nous n’avons pas besoin de nouvelles églises. Nous en avons de plus jolies qui 

sont érigées sur terre aujourd’hui. Nous n’avons pas besoin d’un nouvel 

Angelus Temple. La chose qu’il nous faut, c’est un réveil dans l’Angelus 

Temple. Ce qu’il nous faut, c’est un réveil au sein de la Pentecôte. 

 

LA JEZABEL AU VISAGE FARDE     CHICAGO IL USA    Ven 05.10.56 

24… C’est parce que votre pasteur, probablement, ne vous a jamais dit autre 

chose. Mais nous avons besoin d’un enseignement strict et à l’ancienne mode 

sur l’Evangile, qui taillera cette chose en pièces. C’est vrai. 

 

LA JEZABEL AU VISAGE FARDE     CHICAGO IL USA    Ven 05.10.56 

50. La Parole de Dieu avait vaincu. Elle vaincra toujours, ami. Je ne suis pas 

fâché contre vous. Je vous aime. Je voudrais que vous… Je–je ferais mieux de 

me tenir loin du service d’évangélisation, en effet, peut-être que je deviens trop 

dur. Ce n’est pas mon intention. Je vous aime. Mais, frère, soeur, c’est la vérité. 

C’est la vérité, je dis vrai. Et je peux dire ceci : « C’est AINSI DIT LE 

SEIGNEUR,» car c’est Sa Parole. C’est vrai. Eh bien, débarrassez l’église de 

cette vieille maladie de cancer. Sortez de cela, femmes. Sortez de cela, 

hommes, pas seulement les femmes, mais aussi les hommes. Et le prédicateur 

aussi, vous avez laissé tomber la barrière, pasteur. Il y a quelque chose de faux 

en vous. Vous n’avez pas prié, ou si vous avez certainement vu votre 

assemblée entrer dans cette condition-là, vous feriez mieux de vous tenir et de 

résister contre cela, même si vous aviez à prêcher aux quatre murs. C’est 

exact. C’est la vérité. Vous devriez faire cela. 

51. Et ce dont nous avons besoin, c’est d’un récurage à l’ancienne mode, un 

nettoyage. Et si vous les pentecôtistes, vous ne faites pas attention, les 
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baptistes et les presbytériens vont prendre votre bénédiction et s’en aller avec 

dans la Gloire. De célèbres prédicateurs baptistes, presbytériens, et luthériens 

reçoivent le baptême du Saint-Esprit et disent : «Nous En avons faim, Frère 

Branham. Nous En avons faim.» Ils vont de l’avant, et certains parmi des 

hommes remarquables du pays ont faim de Dieu. Oh, faisons le nettoyage. 

Nous tous, les luthériens, les baptistes, les presbytériens, les pentecôtistes. 

Nous ne sommes pas divisés, tous nous formons une seule grande Eglise du 

Dieu vivant. Joignons les mains les uns avec les autres, et mettons nos coeurs 

ensemble, et regardons au Calvaire, et marchons dans le rang. Continuons à 

marcher de victoire en victoire. 

Jésus vient bientôt, mes amis. Et, rappelez-vous, vous ici, cherchez à être ce 

groupe d’appelés à sortir. Rappelez-vous, il est dit dans la Bible que dans le 

dernier âge de l’Eglise, qui est l’Age de l’Eglise de Laodicée, ce sera tiède. Et 

c’est exactement là où l’Eglise pentecôtiste doit aller. C’est là qu’ils sont tous 

arrivés. Si vous ne faites pas attention, Dieu descendra et Il retirera un petit 

reste ici, ici, ici, et formera l’Epouse et s’en ira. Voyez-vous ? Réveillons-nous 

donc maintenant, croyons en Dieu et ayons foi en Dieu ; et croyons que Dieu 

est ici. 

 

 

PRIERE DU PROPHETE 

LA JEZABEL AU VISAGE FARDE     CHICAGO IL USA    Ven 05.10.56 

55. Notre Bien-aimé Père céleste, c’est à la lumière de Ta sainte et adorable 

Parole, cependant ceci se déverse dans mon coeur, mais je me suis retenu à 

cause de cette ligne de prière qui va suivre. Je Te prie, ô Dieu, de venir en aide 

maintenant. Et puisse ce que j’allais dire être enfoncé dans leurs coeurs de 

toute façon. Accorde-le, Seigneur. Et laisse cela être reçu dans un esprit 

d’amour, non pas de réprimande, mais dans un esprit d’amour, voyant que ce 

grand cancer du péché s’infiltre au milieu de ces enfants bénis qui sont Tiens, 

et que les pasteurs restent silencieux et ne disent rien à ce sujet-là. Ô Dieu, 

suscite des hommes qui se lèveront. Accorde-le, Seigneur. Envoie davantage 

d’Elie le Thischbite, qui prendront effectivement position sans tenir compte de 

quoi que ce soit (Accorde-le, Père.), et prêcheront de telle sorte qu’on verra la 
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Lumière. Oh, oui, Jézabel avait la Lumière, elle en avait beaucoup. Elle a eu la 

Lumière du Mont Carmel, pour voir que Dieu exauçait la prière et accomplissait 

des miracles. Elle a su cela. Mais elle n’était pas disposée à offrir le sacrifice et 

à marcher dans la Lumière. 

Et je Te prie, Père, de bénir chaque personne ici ce soir, et reçois la gloire. 

Guéris les malades maintenant, et laisse que l’on sache que le Dieu d’Elie vit 

encore ce soir, qu’Il est toujours le même Dieu. Et je demanderai cela au Nom 

de Jésus. 

 

QUESTIONS ET REPONSES      JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 15.05.54 

13. Nous nous approchons de Toi, ô notre Père, sur base de la bonté de notre 

Seigneur Jésus-Christ. Et nous implorons la miséricorde Divine en Son Nom, 

afin que Tu pardonnes nos péchés et nos transgressions contre Toi. Et s’il y a 

un péché dans cette petite église, ce soir, nous Te prions, Seigneur, en tant 

que–en tant qu’un serviteur se tenant ici, en tant que berger ayant la charge 

des brebis… Comme la Bible le dit: «Prenez soin du troupeau sur lequel le 

Saint-Esprit vous a établi surveillant, afin de le nourrir.» Et maintenant, Père, 

j’intercède pour eux afin que Tu les bénisses et que Tu pardonnes tous leurs 

péchés. Guéris les malades qui sont parmi le peuple. Et, Père Céleste, je prie 

que Ta miséricorde repose sur nous maintenant. 

 

LA PRESENCE DU SEIGNEUR JESUS     MACON GA USA    Dim 12.06.55 

7. Et envoie bientôt Jésus, le grand Berger du troupeau, car nous avons un 

vif désir de Le voir, de contempler Son visage, L’aimer, Lui exprimer nos 

adorations. Combien nous Le louerons et nous L’adorerons pour tout ce qu’Il a 

fait pour nous, et nous Lui rappellerons que quand le chemin devenait trop 

lassant et que nous étions fatigués, Il était toujours là pour nous rencontrer et 

nous aider. Oh ! Nous L’aimons ce soir, Père. Et nous prions que ces grandes 

bénédictions reposent sur chaque église à travers cette communauté, sur 

chaque maison et sur chaque individu qui a eu quoi que ce soit à faire dans 

cette série de réunions. Et que tout cela soit pour Ta gloire.  

Maintenant, alors que nous abordons la dernière partie du service ou la fin de 

ce service, nous Te prions de nous accorder une double portion de Tes 
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bénédictions ce soir. Que le Saint-Esprit vienne et bénisse chaque coeur ici. Et 

fais au milieu de nous ce soir, Seigneur, infiniment au-delà de tout ce que nous 

pouvons faire ou penser. Nous reviendrons T’accorder toute la louange, car 

nous le demandons au Nom de Ton Fils bien-aimé, le Seigneur Jésus. Amen. 

 

LA FOI EPROUVEE AU FIL DU TEMPS     NEW YORK  NY USA    Ven 30.05.58 

50. Accorde à ces pasteurs, Seigneur, une double portion de foi. Ce sont des 

bergers, Seigneur. Ce sont eux qui conduisent le troupeau. Oh ! réveille ces 

pasteurs ce soir, Seigneur. Réveille Tes pasteurs ; Tu vas réveiller toute la ville. 

Accorde-le, Seigneur. Fais-le, Père. Accorde-leur ce soir une foi solide, 

Seigneur. Que leurs églises soient comme des enclumes, avec des étincelles 

du salut volant dans tous les sens, alors qu’ils battent et façonnent le matériel 

pour que le Maître l’utilise. Accorde-le, Seigneur. Et maintenant, que Jésus 

vienne, qu’Il se présente Lui-même ce soir comme étant le même hier, 

aujourd’hui et éternellement.  

Père, nous parlions tout simplement de la manière dont Tu t’es révélé dans les 

premiers jours à Ton Eglise en parlant à Pierre, ce pêcheur ignorant, en lui 

disant qui il était et le nom de son père. Ensuite, après que Tu lui as dit cela et 

qu’il a cru en Toi, Tu lui as donné les clés du Royaume, après qu’il a cru cela, 

après que Tu lui as parlé.  

Nathanaël a dit : « Quand M’as-Tu connu, Rabbi ? » 

Il a dit : « Eh bien, avant que Philippe t’appelât. » Et Tu as dit : « Je suis le Cep. 

Vous êtes les sarments. » Nous savons que le cep ne porte pas de fruit, il donne 

simplement la vie au sarment, et c’est le sarment qui porte les fruits. 

 

ENTENDRE RECONNAITRE ET AGIR     CHAUTAUQUA OH USA    Mar 07.06.60 

7. Inspire Tes serviteurs, les ministres, nos aimables et précieux frères, les 

bergers du troupeau, que Tu as appelés et mis à part, qui ont consacré leurs 

vies pour le service. Nous prions pour eux, Seigneur, car ce sont ces hommes 

qui les conduiront, ils sont les hôteliers qui prendront ces personnes malades 

dans l’âme et dans le corps, et qui continueront à verser de l’huile et du vin 

jusqu’à ce qu’elles se rétablissent. Il est dit dans la parabole qu’Il lui a donné 
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deux deniers. C’était à la fois pour le salut et pour la guérison. Et il est dit : « 

S’il y a quelque chose de plus, je te le rendrai à mon retour. » 

Et si nous manquons quelque chose aujourd’hui, Seigneur (nous savons que 

c’est le cas), nous prions le Saint-Esprit de nous accorder ce soir ce qui nous 

manque. Viens-nous en aide, à nous les ministres, Seigneur, afin que nous 

soyons capables de servir Ton peuple avec une conscience pure et d’un coeur 

pur. Accorde-le, Père. Nous demandons ceci très humblement au Nom de Ton 

Fils, le Seigneur Jésus. Amen. 

 

UN SUR UN MILLION     LOS ANGELES  CA USA    Sam 24.04.65 

70. Ô Père Eternel, envoie la Lumière de l’Evangile dans cette ville tout au 

long de cette prochaine semaine de convention. Et s’il y a quelques Semences, 

d’une façon ou d’une autre par Ta grande et sage providence, comme j’essaie 

de l’illustrer par les spermes du mâle et de la femelle, puissent-Elles être 

appelées à cette convention. Puisse le Saint-Esprit leur donner la Vie. Nous 

nous rendons compte qu’il fait peut-être plus tard que nous ne le pensons. 

Nous prions, ô Dieu, que comme nous venons ici, croyant tout simplement qu’il 

y a ici peut-être quelque chose à faire pour aider les gens ou–ou pour attraper 

cette dernière brebis. Nous savons que lorsque la bergerie sera remplie, alors 

le Berger fermera la porte. 

71. Comme il en était aux jours de Noé, lorsque le dernier membre de la 

famille était entré, Dieu ferma la porte. Et ils frappèrent et martelèrent, mais 

c’était trop tard. Dieu bien-aimé, ils avaient eu leur occasion. 

72. Tu as dit : “Je suis cette Porte de la bergerie.” 

73. Et combien frappant est le chant du poète : “Quatre-vingt-dix-neuf ne 

sont-ils pas assez pour Toi? Mais non, il y en avait une de plus.”Elle pourrait 

être une petite brebis noire ou elle pourrait être un petit rien du tout, elle 

pourrait être une petite femelle ou un petit mâle. Nous ne savons pas où elles 

sont, mais cette dernière brebis doit entrer et alors la porte sera fermée. 

Ô Dieu, Toi qui connais toutes choses, sonde nos vies ce matin. Et envoie-nous 

partout où nous pourrions aller, afin que nous puissions trouver cette dernière 

brebis pour que la porte soit fermée et que le Berger soit à l’intérieur avec les 



163 
 

Maison Lys_Les Amis d’Israël 

brebis. Accorde-le Seigneur. Si cette brebis est ici aujourd’hui, si celle-là qui 

est censée entrer... 

“Tous ceux que le Père M’a donnés viendront à Moi. Et personne ne peut venir, 

à moins que le Père ne l’ait attiré.” 

 

LE PASTEUR BRANHAM 

L’HISTOIRE DE MA VIE     LOS ANGELES  CA USA    Dim 19.04.59P 

144. Et pendant cette période... Je suis en train d’oublier ma conversion. Je 

me suis converti. J’ai été ordonné dans l’Eglise Baptiste Missionnaire par le 

docteur Roy Davis ; j’étais devenu ministre de l’Evangile, et j’avais mon 

tabernacle, où je prêche maintenant, à Jeffersonville. J’étais pasteur de cette 

petite église. Et je... 

145. Sans prélever de l’argent, j’ai été pasteur de cette église pendant dix-

sept ans, sans en recevoir un seul sou. Je ne croyais pas au fait de prél-... Il n’y 

avait même pas de plateau à offrandes dans l’église. Et, pour les dîmes que je 

recevais de mon travail, et tout, il y avait une petite boîte à l’arrière du bâtiment, 

où il était dit, il y avait un petit écriteau dessus : « Toutes les fois que vous avez 

fait ces choses au plus petit d’entre les Miens, c’est à Moi que vous les avez 

faites. » Et alors, c’est comme ça qu’on a acheté l’église. Nous avions 

contracté un emprunt sur dix ans pour l’acheter, et nous avons remboursé en 

moins de deux ans. Et je n’ai jamais prélevé une offrande quelconque. 

146. Et, donc, j’avais, oh, quelques dollars que j’avais économisés pour mes 

vacances. Elle travaillait aussi, à la fabrique de chemises Fine. Une jeune fille 

charmante, un amour. Sa tombe est probablement couverte de neige 

aujourd’hui, mais elle est toujours dans mon coeur. Et je me souviens qu’elle 

avait travaillé très dur, pour m’aider à réunir assez d’argent pour aller pêcher 

à ce lac. 

 

MONTRE-NOUS LE PERE ET CELA NOUS SUFFIT     LOS ANGELES  CA USA    

Dim 19.04.59S 

5. Un jour, alors que j’étais pasteur du petit tabernacle baptiste, là à 

Jeffersonville… Ce–ce n’était pas parce que les gens ne voulaient pas me 

donner une offrande, j’étais jeune et en mesure de travailler ; ainsi, je travaillais 
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simplement et je n’avais pas besoin de prélever d’offrande. J’ai été pasteur là-

bas pendant dix-sept ans, et je n’avais jamais prélevé un seul centime.  

Et la fois où j’ai failli prélever une offrande moi-même, c’était… eh bien, une 

fois, c’était pour l’Eglise Foursquare, un rassemblement missionnaire, j’ai tenu 

un entretien. Et c’était pour frère Beard là à Kansas City. J’ai tenu un entretien 

missionnaire et je leur ai parlé parce que mon coeur est dans les oeuvres 

missionnaires. Et chaque soir que… 

Et je me sens inspiré quand je regarde tout autour ici et que je vois ces 

différentes nations qui sont représentées, ce sont–ce sont des missionnaires 

qui viennent de ce temple et qui sont dans d’autres pays. Vous ne serez jamais 

dans l’erreur en étant missionnaire. Ce sont les ordres généraux : « Par tout le 

monde, à toute la création. » 

6. Nous étions si coincés financièrement que nous n’arrivions plus à nouer 

les deux bouts. Je suis sûr que nous tous ici dans l’auditoire visible, nous 

savons ce que c’est. Et j’ai dit à mon épouse… Je travaillais, je parcourais alors 

les lignes de haute tension pour le service public, j’avais effectué à pieds trente 

miles [48 km] par jour à travers les jungles et j’étais allé à environ… Je rentrais 

à la maison une ou deux fois par semaine. Et c’était un mercredi soir, et je 

devais me presser pour rentrer, j’étais épuisé, je traversais les taillis et tout, et 

mon épouse avait déposé mes vêtements sur le lit. Et nous avions deux pièces, 

et j’étais… avais couru à l’église. Et alors, je lui ai parlé, j’ai dit : « Chérie, tu 

sais quoi ? Ce soir je vais prélever une offrande. J’ai besoin de cinq dollars. Et 

nous n’arrivons tout simplement pas à nouer les deux bouts, je vais demander 

une offrande. »  

7. Je suis donc monté ce soir-là et j’ai dit : « Les amis, ai-je dit, je… Nous 

n’avons jamais prélevé d’offrande dans ce tabernacle, mais je suis plutôt en 

difficulté, ai-je dit, et nous allons faire circuler un chapeau. » Mon chapeau était 

suspendu au mur. J’ai dit : « Nous allons prélever une petite offrande, cinq 

cents, dix cents, tout ce que vous y mettrez, ce sera en ordre. » Le vieil oncle 

Jim Wisehart (il est dans la Gloire ce soir), un vieux diacre, s’est avancé pour 

prendre mon chapeau.  

Il y avait une petite femme du nom de Webber ; elle avait l’habitude de s’asseoir 

juste en face de moi ; elle priait tout le temps, une vieille petite mère à 
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l’ancienne mode. Elle portait l’un de ces petits tabliers qui ont une poche à 

l’intérieur. En avez-vous déjà vu un ? On–on met la poche à l’intérieur du tablier. 

Et elle a plongé la main là-dedans (et c’était pendant un temps de crise), elle en 

a fait sortir un de ces petits porte-monnaie qui a un bouton pression dessus, 

elle s’est mise à faire sortir ces cinq cents. Je ne pouvais pas faire cela. J’ai 

regardé cela et j’ai–j’ai tout simplement senti que mon coeur devenait gros. « 

Oh ! ai-je dit, j’étais juste en train de vous taquiner ; je ne parlais pas 

sérieusement. » Et le… pour prendre… Et je n’aurais pas pu dépenser cela s’il 

me fallait le faire. 

 

Au jour du jugement 

L’EPITRE AUX EPHESIENS EST COMPARABLE AU LIVRE DE JOSUE     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.05.60S 

31. Nous lisons ici que cette Bible ne peut être l’objet d’une interprétation 

particulière. A Dieu ne plaise que moi, Ton serviteur, ou que n’importe quel 

autre serviteur cherche à ajouter sa propre interprétation à la Parole. Lisons-

La et croyons-La simplement telle qu’Elle est écrite. Et surtout, nous les 

bergers des troupeaux, nous les pasteurs, qui, un jour, serons rassemblés là-

bas dans ce glorieux Pays, avec nos petits troupeaux ; nous nous tiendrons 

dans la Présence du Seigneur Jésus et nous verrons paraître la génération de 

Paul, de Pierre, de Luc, de Marc, de Matthieu et de tous les autres, et nous les 

verrons être jugés avec leurs groupes. Ô Dieu, accorde-moi de déposer dix 

millions de trophées à Tes pieds, alors qu’humblement je me traînerai sur mes 

genoux, pour poser mes mains sur Tes pieds précieux et dire : « Seigneur, ils 

sont à Toi. » 
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POUR FINIR 
S’il y a une étoile dans ma couronne, si j’ai gagné 
quelqu’un à Christ 
 
QUESTIONS ET REPONSES      JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 16.05.54 

4. Et c’est la même chose ici. Ce n’est pas pour faire du mal à votre église, 

blesser vos sentiments, alors que vous, eh bien, vous êtes mes bien-aimés 

frères et mes bien-aimées soeurs. Eh bien, oh ! la la ! s’il y a une quelconque 

couronne… S’il y a une étoile dans ma couronne, si j’ai gagné quelqu’un à 

Christ, c’est vous. Eh bien, je ne vais pas briser mon étoile, j’en suis sûr. Mais 

s’il se sur mon étoile passe quelque chose qui ne devrait pas être là, je vais 

briser cela si possible. Je vais le faire, car j’aimerais qu’elle brille. Et si je 

peux amener l’église toute entière à être dans l’harmonie et d’un commun 

accord, alors le tout brille, vous voyez. Voyez-vous ce que je veux dire ? Et 

c’est ce qu’il nous faut faire. 

PASTEUR SI VOUS MANQUEZ DE BIEN FAIRE 
VOTRE TRAVAIL, DIEU VOUS FERA REPONDRE 
POUR CELA 

QUESTIONS ET REPONSES      JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 
16.05.54 

12. Maintenant, une chose que j’ai découverte dans l’église, 

pendant qu’il n’y a pas–pas peut-être trois ou quatre étrangers 

parmi nous, il n’y a que juste le petit tabernacle, c’est une chose : 

C’est un manque d’amour parmi vous les uns pour les autres. 

Voyez ? Voyez ? Maintenant, je–je ne sais pas… Vous me 

connaissez assez bien pour savoir que si je suis au courant de 

quelque chose de mal, je–je viendrai vers vous. C’est vrai. En effet, 

je suis tenu par devoir vis-à-vis de Dieu. Et cela peut vous faire 

mal, mais je vais vous dire la vérité. Voyez. Je vais vous dire la 

vérité afin que nous puissions tous deux nous mettre en ordre avec 

Dieu, et aller… La Bible dit : « Accorde-toi vite avec tes 
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adversaires. Ne laisse pas la colère… le soleil se coucher sur ta 

colère. » Voyez ?  

Maintenant, pour être un–un pasteur comme il faut ou un ministre, 

on doit surveiller son assemblée. Si vous voyez l’ennemi entrer, 

alors avancez-vous ici et dites : « Tenez, juste une minute, voyez, 

eh bien, c’est une mauvaise chose. » Voyez ? Ainsi donc, vous 

surveillez. La Bible dit : « Prenez garde au troupeau sur lequel le 

Saint-Esprit vous a établi évêque pour le paître.» Eh bien, si vous 

manquez de faire cela, Dieu vous fera répondre pour cela, voyez. 

C’est vrai. Ainsi, c’est ce que nous aimerions faire. Est-ce que ce 

sont des anciennes, celles que j’avais hier soir ? Oh ! C’est tout. 

D’accord. 
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LISTE DES OUVRAGES DU MÊME AUTEUR 

 

Recueils de Citations :          

N°  1 : la prière 

N°  2 : Les épreuves 

N°  3 : Le Pasteur et sa commission dans sa bergerie 

N°  4 : Va voir ton frère tome 1&2 

N°  5 : L’habillent de la femme vue par la lumière du soir 

N°  6 : Le voile de la femme 

N° 7 : La Jeunesse sous la pression de Laodicée 

N° 8 : Le Ministère et les Offices dans l’Eglise 

N° 9 : Les Barrières dans le Message 

N°10 : Les Dons et les Appels dans la prédestination 

N°11 : Les foyers sous la pression de Laodicée 

N°12 : Les criminels spirituels  

 

Livres 

Le Mont du Temple et l’heure Messianique 

Le 12 Signe de Zodiaque 

 

Livrets 

1. Sodome dans les portes des Assemblées du Message 

2. La dote, Une nouvelle forme de commerce ??? 

3. Les cérémonies qui entourent le Mariage 
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Comment nous contacter ? 

- Ecrivez-nous                          : maisonlyss@gmail.com 

- Visitez-nous sur                    : www.maisonlysisrael.over-blog.com 

Regardez nos vidéos sur You tube :     Billy Canal 7 

                                :     IL EST MINUIT                    

                                                   : Les Amis d’Israël Maison lys                                             

.                                               

- Rejoignez-nous dans la grande communauté des amis d’Israël dans le 

monde entier sur notre profil pour les  francophone et anglophone, et juifs 

d’Israël: Google+: https//plus.google.com/+Billy Jacques Keta 

- Sur Tweeter   et Instagram     : Les Amis d’Israël 

  

                                                                                

                                                                                     Maison Lys International 

 

«  Diffusez le Message, car nous vivons à une heure plus avancée que nous le 
pensons. » 

William Branham 

Discerner le Corps du Seigneur, 12/08/1959 
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